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Evitan reconocer triunfo de Casarín en Álvaro Obregón
Autor: Bernardo Uribe

Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/evitan-reconocer-triunfo-de-casarin-en-alvaro-obregon/ar2820331

El virtual Alcalde electo de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, aseguró que, desde que el Instituto Electoral
de la Ciudad de México (IECM) anunció que las tendencias le favorecían, no ha tenido comunicación con la
actual Alcaldesa y otrora candidata a la reelección, Lía Limón.

El morenista señaló que este tipo de retraso en la comunicación con la actual Administración, podría retrasar las
mesas de diálogo para el inicio de la transición de Gobierno.

En conferencia de prensa, la dirigencia local de Morena afirmó que la Oposición no ha solicitado ninguna
revisión por irregularidades en el proceso, recuento de votos o apertura de algún paquete electoral, por lo que el
único pendiente es el reconocimiento de la derrota por parte de la actual Mandataria local.

Casarín recibirá este día la constancia de mayoría por parte de la autoridad electoral, acto que estará acompañado
de un festejo en la explanada principal de la demarcación.
"Me parece que este exhorto para reconocer el resultado, que es el primer paso para trabajar juntos; el único
contacto que hemos tenido con la Alcaldesa es la solicitud formal que ingresé para el espacio del salón de usos
múltiples y la explanada para el festejo que llevaremos a cabo después de recibir la constancia de mayoría",
indicó Casarín.

El presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez, añadió que en la demarcación, Morena se
llevó 'carro completo' por haber ganado los tres distritos locales y tres de cuatro de los federales, esto además de
la Alcaldía.

https://www.reforma.com/evitan-reconocer-triunfo-de-casarin-en-alvaro-obregon/ar2820331
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Evitan reconocer triunfo de Casarín en Álvaro Obregón

Autor: Bernardo Uribe

Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/evita-lia-reconocer-triunfo-de-casarin-en-alvaro-obregon/ar2820331?v=2

El virtual Alcalde electo de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, aseguró que, desde que el Instituto Electoral
de la Ciudad de México (IECM) anunció que las tendencias le favorecían, no ha tenido comunicación con la
actual Alcaldesa y otrora candidata a la reelección, Lía Limón.

El morenista señaló que este tipo de retraso en la comunicación con la actual Administración, podría retrasar las
mesas de diálogo para el inicio de la transición de Gobierno.

En conferencia de prensa, la dirigencia local de Morena afirmó que la Oposición no ha solicitado ninguna
revisión por irregularidades en el proceso, recuento de votos o apertura de algún paquete electoral, por lo que el
único pendiente es el reconocimiento de la derrota por parte de la actual Mandataria local.

Casarín recibirá este día la constancia de mayoría por parte de la autoridad electoral, acto que estará acompañado
de un festejo en la explanada principal de la demarcación.
"Me parece que este exhorto para reconocer el resultado, que es el primer paso para trabajar juntos; el único
contacto que hemos tenido con la Alcaldesa es la solicitud formal que ingresé para el espacio del salón de usos
múltiples y la explanada para el festejo que llevaremos a cabo después de recibir la constancia de mayoría",
indicó Casarín.

El presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez, añadió que en la demarcación, Morena se
llevó 'carro completo' por haber ganado los tres distritos locales y tres de cuatro de los federales, esto además de
la Alcaldía.
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Ven sedes vulnerables

Urgen
fortalecer
las sedes
distritales

Coinciden IECM

y partidos en legislar
para reacondicionar

estos espacios
ALEJANDRO LEÓN

El Instituto Electoral de la
Ciudad de México (IECM)
y representantes de los par-
tidos políticos coincidieron
en la crisis que presenta la

operación de los distritos
electorales.

Y, para que haya un cam-

bio. remarcaron la necesidad
de realizar reformas a leyes
en la materia.

Esto sucede pese a que
en las sedes distritales, se lle-

van a cabo actividades tras-

cendentes como el recuento
de votos, tal Vcomo ocurrió

en las alcaldías Coyoacán y
Cuauhtémoc.

En una sesión, la conseje-
ra presidenta, Patricia Aven-

daño, explicó que los trabaja-
dores de los distritosasumen

todo tipo de funciones. que
van desde servir café, cargar
cajas, poner lonas, realizar el

cómputo de actas capacitar
a personal.

Planteó que se debe im-

pulsar en lo legislativo me-

joras la operación de estos

espacios.
"Que está mostrando ago-

tamiento y, sobre todo, nos

estámetiendo crisis cuando
hay un cúmulo de votación
como el que vimos.

"Hay muchos temas que
nos limitan, que nos rebasan,
por ejemplo, el tema de la
sedes distritales, nuestras se-

des distritales definitivamen-
te son sumamente austeras".

expresó Avendaño.
Recordó que tras el es-

crutinio que se dio en las ca-

sillas. los paquetes electorales
fueron enviados con retraso

a las sedes.
Lo cual provocó que el

Programa de Resultados Pre-

liminares (PREP) fuera ali-
mentado con lentitud.

Benjamín Jiménez, re-

presentante del Partido del

Trabajo, recordó que hubo
recuento de votos en los dis-

tritos 12 30. pero cuestionó

que si esa medida hubiera
sido necesaria en otras alcal-
días, el IECM se hubiera vis-

to rebasado.
También planteó la nece-

sidad de capacitar mejor los

consejeros zonales.
Eduardo Santillán, de

Morena, propuso una refor-

ma para que una vez que
concluyan los cómputos en

los distritos, se proceda al re-

cuento total de votos en ca-

so de que los sufragios nulos

sean más de entre el primero
y segundo lugar.

Además, aseguró que
en un Distrito de la Alcaldía
Cuauhtémoc, Morena recu-

peró 6 mil votos tras el re-

cuento de votos, por lo que,
dijo, hubo irregularidades

"Los votos de Morenase le
contabilizaronal PAN" acusó.

Andrés Sánchez, del PAN.
mencionó la necesidad de

aplicar un protocolo de crisis

en las sedes del IECM, tras

las movilizaciones que hubo
el miércoles en el Distrito 12,
durante un recuento de votos.

"Algunas sedes distritales,
hay que decirlo con la fran-
queza necesaria, son muy fá-
ciles de vulnerar", comentó.
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'Premian' urnas a diputados poco productivos
Autor: Eduardo Cedillo

Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/premian-urnas-a-diputados-poco-productivos/ar2820371?v=3

Algunos de los perfiles más improductivos del Congreso de la Ciudad de México obtuvieron triunfos en
Alcaldías o alcanzaron la reelección en Donceles, mientras que otros de los más propositivos quedaron fuera por
el voto en las urnas.

En cuanto a Alcaldes, destaca la victoria de tres de los más impuntuales de la Legislatura, Fernando Mercado
Guaida, quien se perfila para ser gobernar en Magdalena Contreras; Circe Camacho Bastida, virtual alcaldesa
electa de Xochimilco, y Janecarlo Lozano Reynoso, de Gustavo A. Madero.

De ellos tres, el de Mercado es el caso más extremo, pues durante febrero, marzo, abril y octubre de 2023, meses
donde se desarrollaron dos periodos ordinarios de sesiones, sólo llegó puntualmente una vez por mes.

En septiembre no logró llegar a tiempo en ninguna ocasión.
Tras ganar la carrera por alcanzar la candidatura de la Magdalena Contreras, Mercado solicitó licencia a su cargo
y dejó su curul.

El IECM determinó que ganó la Alcaldía, sin embargo, ayer, el actual Alcalde, Luis Gerardo Quijano, afirmó que
impugnará el resultado en la demarcación.

"Vamos a impugnar la elección, una elección que estuvo llena de inconsistencias durante todo el proceso
electoral y también el día de la jornada. Nuestra única voluntad es que se respete el derecho a decidir de los
contrerenses", afirmó el priista.

Circe Camacho, virtual Alcaldesa electa de Xochimilco, es otro de los perfiles menos productivos de Donceles.

En marzo del 2023, la petista sólo logró llegar en dos ocasiones a las nueve sesiones que se desarrollaron; en
abril, se presentó en cuatro de ocho, y en mayo sólo estuvo a tiempo a siete citatorios de los 13 que se realizaron.

Durante el segundo periodo, en los meses de noviembre y septiembre, no logró llegar puntualmente a ninguna
sesión.

Janecarlo Lozano, Alcalde electo de la Gustavo A. Madero, sólo logró presentarse a una sesión de su comisión, la
de Vivienda, con lo que dejó pendientes sustanciales por analizarse y votarse.

A lo largo de todo el 2023, Lozano no logró llegar puntualmente en ningún mes a las sesiones ordinarias del
Pleno.

En cuanto a diputaciones, el titular de la diputación migrante, Raúl Torres es uno de los más faltistas de toda la
Legislatura y ganó el premio al diputado con más inasistencias durante el segundo semestre del 2023.

En contraparte, una de las legisladoras con más constancia en puntualidad y trabajo, Polimnia Romana,
vicecoordinadora del PRD, no logró reelegirse; la coordinadora de ese partido, Gabriela Quiroga, tampoco llegó.

https://www.reforma.com/premian-urnas-a-diputados-poco-productivos/ar2820371?v=3
https://www.reforma.com/premian-urnas-a-diputados-poco-productivos/ar2820371?v=3


Gabriela Salido, de Acción Nacional, actual presidenta de la Mesa Directiva, y una de las legisladoras con más
conocimiento técnico en materia de desarrollo y ordenamiento urbano, tampoco logró el triunfo en las urnas.
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Giovani Gutiérrez recibe constancia de mayoría como alcalde electo de Coyoacán;
pide a sus oponentes dejar atrás este proceso
Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/giovani-gutierrez-recibe-constancia-de-mayoria-como-alcalde-electo-de-coyoacan-pi
de-a-sus-oponentes-dejar-atras-este-proceso/

El candidato a la alcaldía Coyoacán de la coalición Va X La CDMX, Giovani Gutiérrez, recibió su constancia de
mayoría que lo acredita como el ganador de las elecciones del pasado 2 de junio.

El abanderado, quien buscaba la reelección, ganó gracias al respaldo de 202 mil 96 coyoacanenses, y comenzará
su segundo mandato el 1 de octubre.

"Hoy quiero agradecer la confianza y el apoyo que me brindaron, su voz se hizo valer en las urnas gracias a su
voto libre. Hago un llamado a las candidatas y a los candidatos de las distintas fuerzas políticas, a los diferentes
actores de los partidos, a que dejemos atrás este proceso y, como cuando juega la selección nacional de fútbol,
todos nos pongamos la camiseta de México", comentó.

Junto con quienes formarán en nuevo Concejo en la demarcación, Giovani Gutiérrez envió un mensaje a la
presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y a la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada:

"A la presidenta, a la Jefa de Gobierno electas, les digo que en este mi segundo periodo, seguiré y mantendré la
misma voluntad de coordinación y mi trabajo será en conjunto con ustedes para que a la ciudadanía le vaya
mejor. Antes que partido, tenemos Patria y nosotros somos mexicanos, somos coyoacanenses y eso lo pondré por
delante", apuntó.

Gutiérrez Aguilar reconoció el profesionalismo del personal del IECM en este proceso que, calificó de limpio y
transparente.
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Giovanni Gutiérrez logra reelección; recibe constancia como alcalde electo en
Coyoacán
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/giovanni-gutierrez-logra-reeleccion-recibe-constancia-como-alcalde-electo-en-coyoaca
n-12047547.html

Giovani Gutiérrez Aguilar recibió la constancia de mayoría como candidato electo para la alcaldía de Coyoacán,
por parte de autoridades del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

En el acto oficial que se llevó a cabo en el Consejo Distrital 26 del IECM, Giovani Gutiérrez refrendó su
compromiso de trabajar de forma coordinada con las nuevas autoridades que resultaron electas en el pasado
proceso electoral del 2 de junio, tanto a nivel federal, como en la Ciudad de México.

El candidato electo de la alianza Va X La CDMX a la alcaldía de Coyoacán agradeció al PRI, PRD y PAN, pero
sobretodo a la ciudadanía, su confianza, por lo que reiteró su compromiso de encabezar un gobierno para todos y
todas.

Al agradecer el voto de más de 200 mil coyoacanenses, Giovani Gutiérrez ofreció una mano amiga a quienes
votaron por otra opción, para trabajar por todos los ciudadanos sin distingo.

https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/giovanni-gutierrez-logra-reeleccion-recibe-constancia-como-alcalde-electo-en-coyoacan-12047547.html
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Recibe Giovani Gutiérrez Aguilar, constancia de mayoría como ganador de las
elecciones en Coyoacán
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://baloncuadrado.com/recibe-giovani-gutierrez-aguilar-constancia-de-mayoria-como-ganador-de-las-elecciones-en-coyoacan
/

CIUDAD DE MÉXICO, 6 de junio, (CDMX MAGACÍN). José Giovani Gutiérrez Aguilar, candidato de la
Coalición Va X La CDMX para la alcaldía Coyoacán, recibió de manos de la representante del Instituto Electoral
de la Ciudad de México, su constancia de mayoría que lo acredita como el ganador de las elecciones del pasado 2
de junio.

De esta manera Gutiérrez Aguilar gobernará Coyoacán un trienio más a partir del 01 de octubre al haber obtenido
el respaldo de 202 mil 96 ciudadanas y ciudadanos coyoacanenses, quienes le otorgaron su voto en los comicios
de este domingo.

Acompañado por su esposa Rosy Romero, Gutiérrez Aguilar dijo: "Hoy quiero agradecer la confianza y el apoyo
que me brindaron, su voz se hizo valer en las urnas gracias a su voto libre. Hago un llamado a las candidatas y a
los candidatos de las distintas fuerzas políticas, a los diferentes actores de los partidos, a que dejemos atrás este
proceso y, como cuando juega la selección nacional de fútbol, todos nos pongamos la camiseta de México".

Junto con quienes formarán en nuevo Concejo en la demarcación, Giovani Gutiérrez envió un mensaje a la
presidenta de la República, electa, Claudia Sheinbaum y a la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada:

"A la Presidenta, a la Jefa de Gobierno electas, les digo que en este mi segundo periodo, seguiré y mantendré la
misma voluntad de coordinación y mi trabajo será en conjunto con ustedes para que a la ciudadanía le vaya
mejor. Antes que partido, tenemos Patria y nosotros somos mexicanos, somos coyoacanenses y eso lo pondré por
delante".

Gutiérrez Aguilar reconoció el profesionalismo del personal del IECM en este proceso que, calificó, fue limpio y
transparente.

https://baloncuadrado.com/recibe-giovani-gutierrez-aguilar-constancia-de-mayoria-como-ganador-de-las-elecciones-en-coyoacan/
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Recibe Giovani Gutiérrez Aguilar, constancia de mayoría como ganador de las
elecciones en Coyoacán
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://cdmx.info/recibe-giovani-gutierrez-aguilar-constancia-de-mayoria-como-ganador-de-las-elecciones-en-coyoacan/

CIUDAD DE MÉXICO, 6 de junio, (CDMX MAGACÍN). José Giovani Gutiérrez Aguilar, candidato de la
Coalición Va X La CDMX para la alcaldía Coyoacán, recibió de manos de la representante del Instituto Electoral
de la Ciudad de México, su constancia de mayoría que lo acredita como el ganador de las elecciones del pasado 2
de junio.

De esta manera Gutiérrez Aguilar gobernará Coyoacán un trienio más a partir del 01 de octubre al haber obtenido
el respaldo de 202 mil 96 ciudadanas y ciudadanos coyoacanenses, quienes le otorgaron su voto en los comicios
de este domingo.

Acompañado por su esposa Rosy Romero, Gutiérrez Aguilar dijo: "Hoy quiero agradecer la confianza y el apoyo
que me brindaron, su voz se hizo valer en las urnas gracias a su voto libre. Hago un llamado a las candidatas y a
los candidatos de las distintas fuerzas políticas, a los diferentes actores de los partidos, a que dejemos atrás este
proceso y, como cuando juega la selección nacional de fútbol, todos nos pongamos la camiseta de México".

Junto con quienes formarán en nuevo Concejo en la demarcación, Giovani Gutiérrez envió un mensaje a la
presidenta de la República, electa, Claudia Sheinbaum y a la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada:

"A la Presidenta, a la Jefa de Gobierno electas, les digo que en este mi segundo periodo, seguiré y mantendré la
misma voluntad de coordinación y mi trabajo será en conjunto con ustedes para que a la ciudadanía le vaya
mejor. Antes que partido, tenemos Patria y nosotros somos mexicanos, somos coyoacanenses y eso lo pondré por
delante".

Gutiérrez Aguilar reconoció el profesionalismo del personal del IECM en este proceso que, calificó, fue limpio y
transparente.

https://cdmx.info/recibe-giovani-gutierrez-aguilar-constancia-de-mayoria-como-ganador-de-las-elecciones-en-coyoacan/
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Recibe Giovani Gutiérrez Aguilar, constancia de mayoría como ganador de las
elecciones en Coyoacán
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.mexiqueno.com.mx/principal/recibe-giovani-gutierrez-aguilar-constancia-de-mayoria-como-ganador-de-las-eleccion
es-en-coyoacan/

José Giovani Gutiérrez Aguilar, candidato de la Coalición Va X La CDMX para la alcaldía Coyoacán, recibió de
manos de la representante del Instituto Electoral de la Ciudad de México, su constancia de mayoría que lo
acredita como el ganador de las elecciones del pasado 2 de junio.

CIUDAD DE MÉXICO, 6 de junio, (CDMX MAGACÍN). José Giovani Gutiérrez Aguilar, candidato de la
Coalición Va X La CDMX para la alcaldía Coyoacán, recibió de manos de la representante del Instituto Electoral
de la Ciudad de México, su constancia de mayoría que lo acredita como el ganador de las elecciones del pasado 2
de junio.

De esta manera Gutiérrez Aguilar gobernará Coyoacán un trienio más a partir del 01 de octubre al haber obtenido
el respaldo de 202 mil 96 ciudadanas y ciudadanos coyoacanenses, quienes le otorgaron su voto en los comicios
de este domingo.

Acompañado por su esposa Rosy Romero, Gutiérrez Aguilar dijo: "Hoy quiero agradecer la confianza y el apoyo
que me brindaron, su voz se hizo valer en las urnas gracias a su voto libre. Hago un llamado a las candidatas y a
los candidatos de las distintas fuerzas políticas, a los diferentes actores de los partidos, a que dejemos atrás este
proceso y, como cuando juega la selección nacional de fútbol, todos nos pongamos la camiseta de México".

Junto con quienes formarán en nuevo Concejo en la demarcación, Giovani Gutiérrez envió un mensaje a la
presidenta de la República, electa, Claudia Sheinbaum y a la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada:

"A la Presidenta, a la Jefa de Gobierno electas, les digo que en este mi segundo periodo, seguiré y mantendré la
misma voluntad de coordinación y mi trabajo será en conjunto con ustedes para que a la ciudadanía le vaya
mejor. Antes que partido, tenemos Patria y nosotros somos mexicanos, somos coyoacanenses y eso lo pondré por
delante".

Gutiérrez Aguilar reconoció el profesionalismo del personal del IECM en este proceso que, calificó, fue limpio y
transparente.

https://www.mexiqueno.com.mx/principal/recibe-giovani-gutierrez-aguilar-constancia-de-mayoria-como-ganador-de-las-elecciones-en-coyoacan/
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CIUDAD DE MÉXICO, 6 de junio, (CDMX MAGACÍN). José Giovani Gutiérrez Aguilar, candidato de la
Coalición Va X La CDMX para la alcaldía Coyoacán, recibió de manos de la representante del Instituto Electoral
de la Ciudad de México, su constancia de mayoría que lo acredita como el ganador de las elecciones del pasado 2
de junio.

De esta manera Gutiérrez Aguilar gobernará Coyoacán un trienio más a partir del 01 de octubre al haber obtenido
el respaldo de 202 mil 96 ciudadanas y ciudadanos coyoacanenses, quienes le otorgaron su voto en los comicios
de este domingo.

Acompañado por su esposa Rosy Romero, Gutiérrez Aguilar dijo: "Hoy quiero agradecer la confianza y el apoyo
que me brindaron, su voz se hizo valer en las urnas gracias a su voto libre. Hago un llamado a las candidatas y a
los candidatos de las distintas fuerzas políticas, a los diferentes actores de los partidos, a que dejemos atrás este
proceso y, como cuando juega la selección nacional de fútbol, todos nos pongamos la camiseta de México".

Junto con quienes formarán en nuevo Concejo en la demarcación, Giovani Gutiérrez envió un mensaje a la
presidenta de la República, electa, Claudia Sheinbaum y a la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada:

"A la Presidenta, a la Jefa de Gobierno electas, les digo que en este mi segundo periodo, seguiré y mantendré la
misma voluntad de coordinación y mi trabajo será en conjunto con ustedes para que a la ciudadanía le vaya
mejor. Antes que partido, tenemos Patria y nosotros somos mexicanos, somos coyoacanenses y eso lo pondré por
delante".

Gutiérrez Aguilar reconoció el profesionalismo del personal del IECM en este proceso que, calificó, fue limpio y
transparente.
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José Giovani Gutiérrez Aguilar, candidato de la Coalición Va X La CDMX para la alcaldía Coyoacán, recibió de
manos de la representante del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), su constancia de mayoría que
lo acredita como el ganador de las elecciones del pasado 2 de junio.

De esta manera Gutiérrez Aguilar gobernará Coyoacán un trienio más a partir del 01 de octubre al haber obtenido
el respaldo de 202 mil 96 ciudadanas y ciudadanos coyoacanenses, quienes le otorgaron su voto en los comicios
de este domingo.

Gutiérrez Aguilar agradeció "la confianza y el apoyo que me brindaron, su voz se hizo valer en las urnas gracias a
su voto libre. Hago un llamado a las candidatas y a los candidatos de las distintas fuerzas políticas, a los
diferentes actores de los partidos, a que dejemos atrás este proceso y, como cuando juega la selección nacional de
fútbol, todos nos pongamos la camiseta de México".

Junto con quienes formarán en nuevo Concejo en la demarcación, Giovani Gutiérrez envió un mensaje a la
presidenta electa de la República, Claudia Sheinbaum y a la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada:

"A la Presidenta, a la Jefa de Gobierno electas, les digo que en este mi segundo periodo, seguiré y mantendré la
misma voluntad de coordinación y mi trabajo será en conjunto con ustedes para que a la ciudadanía le vaya
mejor. Antes que partido, tenemos Patria y nosotros somos mexicanos, somos coyoacanenses y eso lo pondré por
delante", mencionó.

Gutiérrez Aguilar reconoció el profesionalismo del personal del IECM en este proceso que, calificó, fue limpio y
transparente.

JVR

https://www.razon.com.mx/ciudad/recibe-giovani-gutierrez-constancia-mayoria-ganador-elecciones-coyoacan-579759
https://www.razon.com.mx/ciudad/recibe-giovani-gutierrez-constancia-mayoria-ganador-elecciones-coyoacan-579759
https://www.razon.com.mx/ciudad/recibe-giovani-gutierrez-constancia-mayoria-ganador-elecciones-coyoacan-579759


24-Horas.mx (Sitio)

2024-06-06

Antes que los colores partidistas está la Patria: Giovani Gutiérrez
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.24-horas.mx/2024/06/06/antes-que-los-colores-partidistas-esta-la-patria-giovani-gutierrez/

Con la promesa de trabajar sin colores partidistas, sin divisiones y con el ánimo de hacer una sinergia con los
Gobiernos capitalino y federal, Giovani Gutiérrez, de la Coalición Va X la CDMX, recibió la constancia de
mayoría que acredita su triunfo como alcalde de Coyoacán.

Desde un consejo distrital del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), el panista obtuvo el documento
que lo acredita como el ganador de las elecciones del pasado 2 de junio.

De esta manera, Gutiérrez gobernará Coyoacán por otro trienio más a partir del

1 de octubre al haber obtenido el respaldo de 202 mil 96 ciudadanas y ciudadanos coyoacanenses, quienes le
otorgaron su sufragio en los comicios del 2 de junio.

Acompañado de quienes formarán el nuevo Concejo en la alcaldía Coyoacán, envió un mensaje a las virtuales
ganadoras de la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum, y de la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada:

Gutiérrez Aguilar reconoció el profesionalismo del personal del IECM en este proceso que, calificó, fue limpio y
transparente, no existieron irregularidades que empañaran el proceso o dejaran en duda la legalidad.

El candidato de la alianza PAN, PRI y PRD fue acompañado por su esposa Rosy Romero.

EAM
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José Giovani Gutiérrez Aguilar, candidato de la Coalición Va X La CDMX para la alcaldía Coyoacán, recibió de
manos de la representante del Instituto Electoral de la Ciudad de México, su constancia de mayoría que lo
acredita como el ganador de las elecciones del pasado 2 de junio.

De esta manera Gutiérrez Aguilar gobernará Coyoacán un trienio más a partir del 01 de octubre al haber obtenido
el respaldo de 202 mil 96 ciudadanas y ciudadanos coyoacanenses, quienes le otorgaron su voto en los comicios
de este domingo.

Acompañado por su esposa Rosy Romero, Gutiérrez Aguilar dijo: "Hoy quiero agradecer la confianza y el apoyo
que me brindaron, su voz se hizo valer en las urnas gracias a su voto libre. Hago un llamado a las candidatas y a
los candidatos de las distintas fuerzas políticas, a los diferentes actores de los partidos, a que dejemos atrás este
proceso y, como cuando juega la selección nacional de fútbol, todos nos pongamos la camiseta de México".

Junto con quienes formarán en nuevo Concejo en la demarcación, Giovani Gutiérrez envió un mensaje a la
presidenta de la República, electa, Claudia Sheinbaum y a la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada:

"A la Presidenta, a la Jefa de Gobierno electas, les digo que en este mi segundo periodo, seguiré y mantendré la
misma voluntad de coordinación y mi trabajo será en conjunto con ustedes para que a la ciudadanía le vaya
mejor. Antes que partido, tenemos Patria y nosotros somos mexicanos, somos coyoacanenses y eso lo pondré por
delante".

Gutiérrez Aguilar reconoció el profesionalismo del personal del IECM en este proceso que, calificó, fue limpio y
transparente.
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https://reporteao.com/recibe-giovani-constancia-como-ganador-en-coyoacan/

José Giovani Gutiérrez Aguilar, candidato de la Coalición Va X La CDMX para la alcaldía Coyoacán, recibió de
manos de la representante del Instituto Electoral de la Ciudad de México, su constancia de mayoría que lo
acredita como el ganador de las elecciones del pasado 2 de junio.

De esta manera Gutiérrez Aguilar gobernará Coyoacán un trienio más a partir del 01 de octubre al haber obtenido
el respaldo de 202 mil 96 ciudadanas y ciudadanos coyoacanenses, quienes le otorgaron su voto en los comicios
de este domingo.

Acompañado por su esposa Rosy Romero, Gutiérrez Aguilar dijo: "Hoy quiero agradecer la confianza y el apoyo
que me brindaron, su voz se hizo valer en las urnas gracias a su voto libre. Hago un llamado a las candidatas y a
los candidatos de las distintas fuerzas políticas, a los diferentes actores de los partidos, a que dejemos atrás este
proceso y, como cuando juega la selección nacional de fútbol, todos nos pongamos la camiseta de México".

Junto con quienes formarán en nuevo Concejo en la demarcación, Giovani Gutiérrez envió un mensaje a la
presidenta de la República, electa, Claudia Sheinbaum y a la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada:

"A la Presidenta, a la Jefa de Gobierno electas, les digo que en este mi segundo periodo, seguiré y mantendré la
misma voluntad de coordinación y mi trabajo será en conjunto con ustedes para que a la ciudadanía le vaya
mejor. Antes que partido, tenemos Patria y nosotros somos mexicanos, somos coyoacanenses y eso lo pondré por
delante".

Gutiérrez Aguilar reconoció el profesionalismo del personal del IECM en este proceso que, calificó, fue limpio y
transparente.

https://reporteao.com/recibe-giovani-constancia-como-ganador-en-coyoacan/
https://reporteao.com/recibe-giovani-constancia-como-ganador-en-coyoacan/


Reporte Coyoacán CDMX (sitio)

2024-06-06

Recibe Giovani constancia como ganador en Coyoacán
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://reportecoyoacan.com/cdmx-2024/recibe-giovani-constancia-como-ganador-en-coyoacan/

José Giovani Gutiérrez Aguilar, candidato de la Coalición Va X La CDMX para la alcaldía Coyoacán, recibió de
manos de la representante del Instituto Electoral de la Ciudad de México, su constancia de mayoría que lo
acredita como el ganador de las elecciones del pasado 2 de junio.

De esta manera Gutiérrez Aguilar gobernará Coyoacán un trienio más a partir del 01 de octubre al haber obtenido
el respaldo de 202 mil 96 ciudadanas y ciudadanos coyoacanenses, quienes le otorgaron su voto en los comicios
de este domingo.

Acompañado por su esposa Rosy Romero, Gutiérrez Aguilar dijo: "Hoy quiero agradecer la confianza y el apoyo
que me brindaron, su voz se hizo valer en las urnas gracias a su voto libre. Hago un llamado a las candidatas y a
los candidatos de las distintas fuerzas políticas, a los diferentes actores de los partidos, a que dejemos atrás este
proceso y, como cuando juega la selección nacional de fútbol, todos nos pongamos la camiseta de México".

Junto con quienes formarán en nuevo Concejo en la demarcación, Giovani Gutiérrez envió un mensaje a la
presidenta de la República, electa, Claudia Sheinbaum y a la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada:

"A la Presidenta, a la Jefa de Gobierno electas, les digo que en este mi segundo periodo, seguiré y mantendré la
misma voluntad de coordinación y mi trabajo será en conjunto con ustedes para que a la ciudadanía le vaya
mejor. Antes que partido, tenemos Patria y nosotros somos mexicanos, somos coyoacanenses y eso lo pondré por
delante".

Gutiérrez Aguilar reconoció el profesionalismo del personal del IECM en este proceso que, calificó, fue limpio y
transparente.
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José Giovani Gutiérrez Aguilar, candidato de la Coalición Va X La CDMX para la alcaldía Coyoacán, recibió de
manos de la representante del Instituto Electoral de la Ciudad de México, su constancia de mayoría que lo
acredita como el ganador de las elecciones del pasado 2 de junio.

De esta manera Gutiérrez Aguilar gobernará Coyoacán un trienio más a partir del 01 de octubre al haber obtenido
el respaldo de 202 mil 96 ciudadanas y ciudadanos coyoacanenses, quienes le otorgaron su voto en los comicios
de este domingo.

Acompañado por su esposa Rosy Romero, Gutiérrez Aguilar dijo: "Hoy quiero agradecer la confianza y el apoyo
que me brindaron, su voz se hizo valer en las urnas gracias a su voto libre. Hago un llamado a las candidatas y a
los candidatos de las distintas fuerzas políticas, a los diferentes actores de los partidos, a que dejemos atrás este
proceso y, como cuando juega la selección nacional de fútbol, todos nos pongamos la camiseta de México".

Junto con quienes formarán en nuevo Concejo en la demarcación, Giovani Gutiérrez envió un mensaje a la
presidenta de la República, electa, Claudia Sheinbaum y a la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada:

"A la Presidenta, a la Jefa de Gobierno electas, les digo que en este mi segundo periodo, seguiré y mantendré la
misma voluntad de coordinación y mi trabajo será en conjunto con ustedes para que a la ciudadanía le vaya
mejor. Antes que partido, tenemos Patria y nosotros somos mexicanos, somos coyoacanenses y eso lo pondré por
delante".

Gutiérrez Aguilar reconoció el profesionalismo del personal del IECM en este proceso que, calificó, fue limpio y
transparente.
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José Giovani Gutiérrez Aguilar, candidato de la Coalición Va X La CDMX para la alcaldía Coyoacán, recibió de
manos de la representante del Instituto Electoral de la Ciudad de México, su constancia de mayoría que lo
acredita como el ganador de las elecciones del pasado 2 de junio. FOTO: Especial

David Polanco / CDMX Magacín

José Giovani Gutiérrez Aguilar, candidato de la Coalición Va X La CDMX para la alcaldía Coyoacán, recibió de
manos de la representante del Instituto Electoral de la Ciudad de México, su constancia de mayoría que lo
acredita como el ganador de las elecciones del pasado 2 de junio.

De esta manera Gutiérrez Aguilar gobernará Coyoacán un trienio más a partir del 01 de octubre al haber obtenido
el respaldo de 202 mil 96 ciudadanas y ciudadanos coyoacanenses, quienes le otorgaron su voto en los comicios
de este domingo.

Acompañado por su esposa Rosy Romero, Gutiérrez Aguilar dijo: "Hoy quiero agradecer la confianza y el apoyo
que me brindaron, su voz se hizo valer en las urnas gracias a su voto libre. Hago un llamado a las candidatas y a
los candidatos de las distintas fuerzas políticas, a los diferentes actores de los partidos, a que dejemos atrás este
proceso y, como cuando juega la selección nacional de fútbol, todos nos pongamos la camiseta de México".

Junto con quienes formarán en nuevo Concejo en la demarcación, Giovani Gutiérrez envió un mensaje a la
presidenta de la República, electa, Claudia Sheinbaum y a la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada:

"A la Presidenta, a la Jefa de Gobierno electas, les digo que en este mi segundo periodo, seguiré y mantendré la
misma voluntad de coordinación y mi trabajo será en conjunto con ustedes para que a la ciudadanía le vaya
mejor. Antes que partido, tenemos Patria y nosotros somos mexicanos, somos coyoacanenses y eso lo pondré por
delante".

Gutiérrez Aguilar reconoció el profesionalismo del personal del IECM en este proceso que, calificó, fue limpio y
transparente.
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José Giovani Gutiérrez Aguilar, candidato de la Coalición Va X La CDMX para la alcaldía Coyoacán, recibió de
manos de la representante del Instituto Electoral de la Ciudad de México, su constancia de mayoría que lo
acredita como el ganador de las elecciones del pasado 2 de junio.

De esta manera Gutiérrez Aguilar gobernará Coyoacán un trienio más a partir del 01 de octubre al haber obtenido
el respaldo de 202 mil 96 ciudadanas y ciudadanos coyoacanenses, quienes le otorgaron su voto en los comicios
de este domingo.

Acompañado por su esposa Rosy Romero, Gutiérrez Aguilar dijo: "Hoy quiero agradecer la confianza y el apoyo
que me brindaron, su voz se hizo valer en las urnas gracias a su voto libre. Hago un llamado a las candidatas y a
los candidatos de las distintas fuerzas políticas, a los diferentes actores de los partidos, a que dejemos atrás este
proceso y, como cuando juega la selección nacional de fútbol, todos nos pongamos la camiseta de México".

Junto con quienes formarán en nuevo Concejo en la demarcación, Giovani Gutiérrez envió un mensaje a la
presidenta de la República, electa, Claudia Sheinbaum y a la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada:

"A la Presidenta, a la Jefa de Gobierno electas, les digo que en este mi segundo periodo, seguiré y mantendré la
misma voluntad de coordinación y mi trabajo será en conjunto con ustedes para que a la ciudadanía le vaya
mejor. Antes que partido, tenemos Patria y nosotros somos mexicanos, somos coyoacanenses y eso lo pondré por
delante".

Gutiérrez Aguilar reconoció el profesionalismo del personal del IECM en este proceso que, calificó, fue limpio y
transparente.
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CIUDAD DE MÉXICO, 6 de junio de 2024.- El candidato de la Coalición Va por la CDMX para la alcaldía
Coyoacán, José Giovani Gutiérrez Aguilar, recibió de manos del Instituto Electoral de la Ciudad de México
(IECM) su constancia de mayoría que lo acredita como ganador de las elecciones del pasado 2 de junio.

De esta manera, Gutiérrez Aguilar gobernará Coyoacán un trienio más a partir del 1 de octubre, al haber obtenido
el respaldo de 202 mil 96 ciudadanas y ciudadanos coyoacanenses, quienes le otorgaron su voto en los comicios
de este domingo", se añadió, en un comunicado.

Acompañado por su esposa, Rosy Romero, externó que "hoy quiero agradecer la confianza y el apoyo que me
brindaron, su voz se hizo valer en las urnas gracias a su voto libre. Hago un llamado a las candidatas y a los
candidatos de las distintas fuerzas políticas, a los diferentes actores de los partidos, a que dejemos atrás este
proceso y, como cuando juega la selección nacional de fútbol, todos nos pongamos la camiseta de México".

Junto con quienes formarán en nuevo Concejo en la demarcación, Giovani Gutiérrez envió un mensaje a la
Presidenta de la República electa, Claudia Sheinbaum y a la próxima Jefa de Gobierno, Clara Brugada:

A la Presidenta, a la Jefa de Gobierno, electas, les digo que, en este mi segundo periodo, seguiré y mantendré la
misma voluntad de coordinación y mi trabajo será en conjunto con ustedes para que a la ciudadanía le vaya
mejor. Antes que partido, tenemos Patria y nosotros somos mexicanos, somos coyoacanenses y eso lo pondré por
delante", añadió.

Y reconoció el profesionalismo del personal del IECM en este proceso que, calificó, fue limpio y transparente.

https://mexico.quadratin.com.mx/giovani-gutierrez-ofrece-trabajo-conjunto-a-sheinbaum-y-brugada/
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Giovani Gutiérrez Aguilar, candidato de la Coalición Va X La CDMX para la alcaldía Coyoacán, recibió de
manos de la representante del Instituto Electoral de la Ciudad de México, su constancia de mayoría que lo
acredita como el ganador de las elecciones del pasado 2 de junio.

De esta manera Gutiérrez Aguilar gobernará Coyoacán un trienio más a partir del 01 de octubre al haber obtenido
el respaldo de 202 mil 96 coyoacanenses, en los comicios del domingo.

Se trata de la cifra más alta obtenida por un alcalde en la historia de la demarcación.

Tras recibir la constancia de mayoría, Gutiérrez Aguilar envió un mensaje a la virtual candidata ganadora a la
Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum y a la virtual jefa de Gobierno, Clara Brugada, para trabajar de
manera coordinada el próximo trienio, por el bien de Coyoacán, dijo.

"A la Presidenta, a la Jefa de Gobierno electas (...), les digo que en este mi segundo periodo, seguiré y mantendré
la misma voluntad de coordinación y mi trabajo será en conjunto con ustedes para que a la ciudadanía le vaya
mejor. Antes que partido, tenemos Patria y nosotros somos mexicanos, somos coyoacanenses y eso lo pondré por
delante".

Además, llamó a las candidatas y candidatos de las distintas fuerzas políticas a dejar atrás el proceso electoral y
"como cuando juega la selección nacional de fútbol, todos nos pongamos la camiseta de México", afirmó.

Acompañado de quienes formarán el nuevo Concejo en la demarcación, Giovani Gutiérrez reconoció el
profesionalismo del personal del IECM en este proceso el cual calificó limpio y transparente.

*LDH*
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Obtiene el candidato electo cifra récord en número de votos al ganar con 202 mil 96 sufragios, la cifra más alta
obtenida por un alcalde en la historia de la demarcación.

Por Paola Ramírez | Reportera

José Giovani Gutiérrez Aguilar, candidato de la Coalición Va X La CDMX para la alcaldía Coyoacán, recibió de
manos de la representante del Instituto Electoral de la Ciudad de México, su constancia de mayoría que lo
acredita como el ganador de las elecciones del pasado 2 de junio.

De esta manera Gutiérrez Aguilar gobernará Coyoacán un trienio más a partir del 01 de octubre al haber obtenido
el respaldo de 202 mil 96 ciudadanas y ciudadanos coyoacanenses, quienes le otorgaron su voto en los comicios
de este domingo.

Acompañado por su esposa Rosy Romero, Gutiérrez Aguilar dijo: "Hoy quiero agradecer la confianza y el apoyo
que me brindaron, su voz se hizo valer en las urnas gracias a su voto libre. Hago un llamado a las candidatas y a
los candidatos de las distintas fuerzas políticas, a los diferentes actores de los partidos, a que dejemos atrás este
proceso y, como cuando juega la selección nacional de fútbol, todos nos pongamos la camiseta de México".

Nuevo ConcejoJunto con quienes formarán en nuevo Concejo en la demarcación, Giovani Gutiérrez envió un
mensaje a la presidenta de la República, electa, Claudia Sheinbaum y a la próxima jefa de gobierno, Clara
Brugada:

"A la Presidenta, a la jefa de gobierno electas, les digo que en este mi segundo periodo, seguiré y mantendré la
misma voluntad de coordinación y mi trabajo será en conjunto con ustedes para que a la ciudadanía le vaya
mejor. Antes que partido, tenemos Patria y nosotros somos mexicanos, somos coyoacanenses y eso lo pondré por
delante".

Gutiérrez Aguilar reconoció el profesionalismo del personal del IECM en este proceso que, calificó, fue limpio y
transparente. sn
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Recibe Giovani Gutiérrez Aguilar, constancia de mayoría como ganador de las
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José Giovani Gutiérrez Aguilar, candidato de la Coalición Va X La CDMX para la alcaldía Coyoacán, recibió de
manos de la representante del Instituto Electoral de la Ciudad de México, su constancia de mayoría que lo
acredita como el ganador de las elecciones del pasado 2 de junio.

De esta manera Gutiérrez Aguilar gobernará Coyoacán un trienio más a partir del 01 de octubre al haber obtenido
el respaldo de 202 mil 96 ciudadanas y ciudadanos coyoacanenses, quienes le otorgaron su voto en los comicios
de este domingo.

Acompañado por su esposa Rosy Romero, Gutiérrez Aguilar dijo: "Hoy quiero agradecer la confianza y el apoyo
que me brindaron, su voz se hizo valer en las urnas gracias a su voto libre. Hago un llamado a las candidatas y a
los candidatos de las distintas fuerzas políticas, a los diferentes actores de los partidos, a que dejemos atrás este
proceso y, como cuando juega la selección nacional de fútbol, todos nos pongamos la camiseta de México".

Junto con quienes formarán en nuevo Concejo en la demarcación, Giovani Gutiérrez envió un mensaje a la
presidenta de la República, electa, Claudia Sheinbaum y a la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada:

"A la Presidenta, a la Jefa de Gobierno electas, les digo que en este mi segundo periodo, seguiré y mantendré la
misma voluntad de coordinación y mi trabajo será en conjunto con ustedes para que a la ciudadanía le vaya
mejor. Antes que partido, tenemos Patria y nosotros somos mexicanos, somos coyoacanenses y eso lo pondré por
delante".

Gutiérrez Aguilar reconoció el profesionalismo del personal del IECM en este proceso que, calificó, fue limpio y
transparente.

https://capital-cdmx.org/157281-2recibe-giovani-gutierrez-aguilar-constancia-de-mayoria-como-ganador-de-las-elecciones-en-coyoacan/
https://capital-cdmx.org/157281-2recibe-giovani-gutierrez-aguilar-constancia-de-mayoria-como-ganador-de-las-elecciones-en-coyoacan/
https://capital-cdmx.org/157281-2recibe-giovani-gutierrez-aguilar-constancia-de-mayoria-como-ganador-de-las-elecciones-en-coyoacan/
https://capital-cdmx.org/157281-2recibe-giovani-gutierrez-aguilar-constancia-de-mayoria-como-ganador-de-las-elecciones-en-coyoacan/


Hoja de Ruta (Sitio)

2024-06-07

Recibe Giovani Gutiérrez Aguilar, constancia de mayoría como ganador de las
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José Giovani Gutiérrez Aguilar, candidato de la Coalición Va X La CDMX para la alcaldía Coyoacán, recibió de
manos de la representante del Instituto Electoral de la Ciudad de México, su constancia de mayoría que lo
acredita como el ganador de las elecciones del pasado 2 de junio.

De esta manera Gutiérrez Aguilar gobernará Coyoacán un trienio más a partir del 01 de octubre al haber obtenido
el respaldo de 202 mil 96 ciudadanas y ciudadanos coyoacanenses, quienes le otorgaron su voto en los comicios
de este domingo.

Acompañado por su esposa Rosy Romero, Gutiérrez Aguilar dijo: "Hoy quiero agradecer la confianza y el apoyo
que me brindaron, su voz se hizo valer en las urnas gracias a su voto libre. Hago un llamado a las candidatas y a
los candidatos de las distintas fuerzas políticas, a los diferentes actores de los partidos, a que dejemos atrás este
proceso y, como cuando juega la selección nacional de fútbol, todos nos pongamos la camiseta de México".

Junto con quienes formarán en nuevo Concejo en la demarcación, Giovani Gutiérrez envió un mensaje a la
presidenta de la República, electa, Claudia Sheinbaum y a la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada:

"A la Presidenta, a la Jefa de Gobierno electas, les digo que en este mi segundo periodo, seguiré y mantendré la
misma voluntad de coordinación y mi trabajo será en conjunto con ustedes para que a la ciudadanía le vaya
mejor. Antes que partido, tenemos Patria y nosotros somos mexicanos, somos coyoacanenses y eso lo pondré por
delante".

Gutiérrez Aguilar reconoció el profesionalismo del personal del IECM en este proceso que, calificó, fue limpio y
transparente.
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Aleida Alavez Ruíz recibió esta constancia de mayoría que la acredita como alcaldesa electa de Iztapalapa.

En la junta local 24 del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), ubicada en la colonia Minerva, en
dicha demarcación, la abanderada por la coalición "Seguiremos Haciendo Historia", recibió el documento.

De acuerdo con el conteo del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), Alavez Ruíz obtuvo el
triunfo de la demarcación con 615 mil 703 votos a favor, es decir, 63.9% de los mismos.

Tras recibir el documento, la alcaldesa electa se comprometió a construir juntos el segundo piso de la
transformación.

"Gracias Iztapalapa. Recibí la constancia de mayoría que me acredita como alcaldesa de Iztapalapa", escribió en
su cuenta de X.

ss/cr
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Aleida Alavez Ruiz, de la coalición Morena, PT, PVEM aventaja en la elección con el 63.97% de, total, de
acuerdo con los resultados preliminares del IECM.

Aleida Alavez Ruiz 64.10% por ciento de la votación

Karen Quiroga Anguiano 26.67% por ciento de la votación

Alex Irán Pichardo 6.53% por ciento de la votación

Aleida nació en la Ciudad de México el día 10 de enero de 1974, actualmente tiene 50 años de edad y es
Licenciada en Ciencias de la Comunicación egresada de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Trayectoria

Subdelegada territorial de Paraje San Juan, Iztapalapa, Distrito Federal de 1998 a 1999.

Fuera vicecoordinadora del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, comenzó a buscar la
candidatura de Morena y el PT para gobernar la alcaldía Iztapalapa.

Fue representante del Distrito 19 de la Ciudad de México desde 2018, por tal motivo y tomando como base su
carrera en la política, fue que se convirtió en una postulante con potencial para desempeñar la gestión pública en
una de las alcaldías más grandes del país.

Diputada local en la Vll Legislatura de la ALDF.

Diputada federal en la LXIV Legislatura. Presidenta de la Comisión de Puntos Constitucionales. Integrante de las
comisiones de Desarrollo Metropolitano, Urbano, Ordenamiento Territorial y Movilidad; y, Hacienda y Crédito
Público.

Consejera estatal del PRD en la Ciudad de México.

*LDH*
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Aleida Alavez Ruiz, de la coalición Morena, PT, PVEM aventaja en la elección con el 63.97% de, total, de
acuerdo con los resultados preliminares del IECM.

Foto: Especial.

Votación entre los candidatos

Quién es Aleida Alavez Ruiz, virtual ganadora de Iztapalapa

Aleida nació en la Ciudad de México el día 10 de enero de 1974, actualmente tiene 50 años de edad y es
Licenciada en Ciencias de la Comunicación egresada de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Trayectoria

Gracias a todas las y los iztapalapenses que nos dieron su voto de confianza, ¡no les vamos a fallar!

¡Que viva la Cuarta Transformación!

#OrgullosamenteIztapalapa #AleidaAlcaldesa pic.twitter.com/7hUcBXPZ3Q

 Aleida Alavez Ruiz (@ALEIDAALAVEZ) June 3, 2024

https://www.imagenradio.com.mx/aleida-alavez-virtual-ganadora-de-iztapalapa
https://www.imagenradio.com.mx/aleida-alavez-virtual-ganadora-de-iztapalapa


La Prensa (Sitio)

2024-06-06

Aleida Alavez, oficialmente alcaldesa de Iztapalapa
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/aleida-alavez-oficialmente-alcaldesa-de-iztapalapa-12047460.html

Aleida Alavez Ruiz recibió en las instalaciones del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) en
Iztapalapa, la constancia de mayoría de votos que la valida como alcaldesa electa.

"Es tiempo de mujeres, de mujeres comprometidas, responsables, con vocación social, con principios, honestas,
trabajadoras, que capaces de construir un nuevo modelo social en el que la igualdad no sea sólo un derecho o una
obligación política, sino sobre todo, una realidad para todas y todos", manifestó.

En ese sentido, aseguró que mantendrá una política con visión social y humanista, y cercano a las y los habitantes
de la demarcación para gobernar obedeciendo a el pueblo.

Asimismo, agradeció el respaldo de la gente que la convirtió en la candidata más votada con 648 mil 500
sufragios, lo que reafirma la convicción de la gente por continuar con el proyecto que inició con el presidente
Andrés Manuel López Obrador, que antepone siempre las necesidades de las personas más vulnerables.

Remarcó que Iztapalapa es mucho pueblo y si el pueblo demostró estar con nosotros, "ahora hay que demostrarle
que cuentan conmigo".

"Tendremos una Iztapalapa segura, una Iztapalapa sana, una Iztapalapa con movilidad y seguridad vial; una
Iztapalapa con alimentación adecuada para afianzar la segunda etapa de la transformación", recordó.

La próxima administración en la demarcación iniciará el 1 de octubre, cuando Aleida Alavez tome posesión del
cargo que mantendrá hasta 2027, en sustitución de Raúl Basulto.

https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/aleida-alavez-oficialmente-alcaldesa-de-iztapalapa-12047460.html
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Aleida Alavez Ruíz recibió esta constancia de mayoría que la acredita como alcaldesa electa de Iztapalapa.En la
junta local 24 del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), ubicada en la colonia Minerva, en dicha
demarcación, la abanderada por la coalición "Seguiremos Haciendo Historia", recibió el documento.De acuerdo
con el conteo del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), Alavez Ruíz obtuvo el triunfo de la
demarcación con 615 mil 703 votos a favor, es decir, 63.9% de los mismos.Tras recibir el documento, la
alcaldesa electa se comprometió a construir juntos el segundo piso de la transformación."Gracias Iztapalapa.
Recibí la constancia de mayoría que me acredita como alcaldesa de Iztapalapa", escribió en su cuenta de X.
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prometida-con-la-justicia-la-equidad-606788.html

Aleida Alavez Ruiz recibió en las instalaciones del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) en
Iztapalapa, la constancia de mayoría de votos que la valida como alcaldesa electa. que con los gobiernos de
Claudia Sheinbaum Pardo y Clara Brugada Molina al frente de la Presidencia de la República y la Jefatura de
Gobierno de la Ciudad de México, el país se encaminará en la consolidación de la segunda etapa de la
transformación.

"Es tiempo de mujeres, de mujeres comprometidas, responsables, con vocación social, con principios, honestas,
trabajadoras, que sean capaces de construir un nuevo modelo social en el que la igualdad no sea sólo un derecho
o una obligación política, sino sobre todo, una realidad para todas y todos", manifestó.

¿Quién es Aleida Alavez Ruiz?
Con una sólida formación en Ciencias de la Comunicación por la UNAM y un Máster en Gobierno y
Fiscalización de la Universidad de Salamanca, España, Alavez ha servido como una legisladora efectiva y
comprometida, siendo electa por mayoría de votos en múltiples ocasiones.

En su última legislatura, Alavez defendió la reforma constitucional en materia eléctrica, subrayando la
importancia del sector bajo la tutela del Estado. Además, lideró la reforma del Código Nacional de
Procedimientos Civiles y Familiares, facilitando el acceso a una justicia pronta y expedita.

Como coordinadora del Grupo Plural de Diputadas, Alavez fue instrumental en la aprobación de la Ley 3 de 3,
asegurando que los violentadores de mujeres y deudores alimentarios no puedan ocupar cargos públicos. Su
liderazgo también culminó en la reforma constitucional para proteger los recursos de programas sociales.

¿Qué propone?
En su agenda como alcaldesa, Alavez se centrará en la ampliación de derechos para niñas, niños y adolescentes,
la lucha contra la violencia hacia las mujeres, y el fortalecimiento de la equidad de género. También promoverá
la participación ciudadana y el reconocimiento a los pueblos originarios.
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Aleida Alavez recibe constancia de mayoría que la valida como la alcaldesa de
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https://capital-cdmx.org/aleida-alavez-recibe-constancia-de-mayoria-que-la-valida/

Aleida Alavez Ruiz recibió en las instalaciones del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) en
Iztapalapa, la constancia de mayoría de votos que la valida como alcaldesa electa. que con los gobiernos de
Claudia Sheinbaum Pardo y Clara Brugada Molina al frente de la Presidencia de la República y la Jefatura de
Gobierno de la Ciudad de México, el país se encaminará en la consolidación de la segunda etapa de la
transformación.

"Es tiempo de mujeres, de mujeres comprometidas, responsables, con vocación social, con principios, honestas,
trabajadoras, que sean capaces de construir un nuevo modelo social en el que la igualdad no sea sólo un derecho
o una obligación política, sino sobre todo, una realidad para todas y todos", manifestó.

En ese sentido, aseguró que mantendrá una política con visión social y humanista, y cercano a las y los habitantes
de la demarcación para gobernar obedeciendo a al pueblo.

Agradeció el respaldo de la gente que la convirtió en la candidata más votada con 648 mil 500 sufragios, lo que
reafirma la convicción de la gente por continuar con el proyecto que inició con el presidente Andrés Manuel
López Obrador, que antepone siempre las necesidades de las personas más vulnerables.Remarcó que Iztapalapa
es mucho pueblo y si el pueblo demostró estar con nostros ahora hay que demostrarle que cuentan conmigo.

«Tendremos una Iztapalapa segura, una Iztapalapa sana, una Iztapalapa con movilidad y seguridad vial; una
Iztapalapa con alimentación adecuada para afianzar la segunda etapa de la transformación», recordó.

El IECM realizó este jueves 6 de junio la entrega de las Constancias de Mayoría a los y las candidatas que
obtuvieron el mayor porcentaje de votos en la jornada comicial del 2 de junio, en el que se eligieron los cargos de
titulares de 16 alcaldías, con sus respectivas concejalías, y las 33 diputaciones de mayoría relativa del Congreso
capitalino.

La próxima administración en la dermarcación iniciará el 1 de octubre, cuando Aleida Alavez tome posesión del
cargo que mantendrá hasta 2027.

https://capital-cdmx.org/aleida-alavez-recibe-constancia-de-mayoria-que-la-valida/
https://capital-cdmx.org/aleida-alavez-recibe-constancia-de-mayoria-que-la-valida/
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Aleida Alavez recibe constancia de mayoría que la valida como la alcaldesa de
Iztapalapa
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://hojaderutadigital.mx/aleida-alavez-recibe-constancia-de-mayoria-que-la-valida-como-la-alcaldesa-de-iztapalapa/

Aleida Alavez Ruiz recibió en las instalaciones del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) en
Iztapalapa, la constancia de mayoría de votos que la valida como alcaldesa electa. que con los gobiernos de
Claudia Sheinbaum Pardo y Clara Brugada Molina al frente de la Presidencia de la República y la Jefatura de
Gobierno de la Ciudad de México, el país se encaminará en la consolidación de la segunda etapa de la
transformación.

"Es tiempo de mujeres, de mujeres comprometidas, responsables, con vocación social, con principios, honestas,
trabajadoras, que sean capaces de construir un nuevo modelo social en el que la igualdad no sea sólo un derecho
o una obligación política, sino sobre todo, una realidad para todas y todos", manifestó.

En ese sentido, aseguró que mantendrá una política con visión social y humanista, y cercano a las y los habitantes
de la demarcación para gobernar obedeciendo a al pueblo.

Agradeció el respaldo de la gente que la convirtió en la candidata más votada con más de 615 mil sufragios, lo
que reafirma la convicción de la gente por continuar con el proyecto que inició con el presidente Andrés Manuel
López Obrador, que antepone siempre las necesidades de las personas más vulnerables.

Remarcó que Iztapalapa es mucho pueblo y si el pueblo demostró estar con nostros ahora hay que demostrarle
que cuentan conmigo.

«Tendremos una Iztapalapa segura, una Iztapalapa sana, una Iztapalapa con movilidad y seguridad vial; una
Iztapalapa con alimentación adecuada para afianzar la segunda etapa de la transformación», recordó.

El IECM realizó este jueves 6 de junio la entrega de las Constancias de Mayoría a los y las candidatas que
obtuvieron el mayor porcentaje de votos en la jornada comicial del 2 de junio, en el que se eligieron los cargos de
titulares de 16 alcaldías, con sus respectivas concejalías, y las 33 diputaciones de mayoría relativa del Congreso
capitalino.

La próxima administración en la dermarcación iniciará el 1 de octubre, cuando Aleida Alavez tome posesión del
cargo que mantendrá hasta 2027.

https://hojaderutadigital.mx/aleida-alavez-recibe-constancia-de-mayoria-que-la-valida-como-la-alcaldesa-de-iztapalapa/
https://hojaderutadigital.mx/aleida-alavez-recibe-constancia-de-mayoria-que-la-valida-como-la-alcaldesa-de-iztapalapa/
https://hojaderutadigital.mx/aleida-alavez-recibe-constancia-de-mayoria-que-la-valida-como-la-alcaldesa-de-iztapalapa/
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Alessandra Rojo de la Vega recibe constancia de mayoría como alcaldesa de
Cuauhtémoc
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/alessandra-rojo-de-la-vega-recibe-constancia-de-mayoria-como-alcaldesa-de-cuauhte
moc/

Alessandra Rojo de la Vega recibió esta tarde su constancia de mayoría del Instituto Electoral de la Ciudad de
México (IECM) que la acredita como alcaldesa electa de la alcaldía Cuauhtémoc.

"Lo logramos, la victoria es nuestra. Esta no es mi victoria; Es la victoria de todas y todos los que queremos vivir
en la mejor Cuauhtémoc posible. Es la victoria de todas y todos los que durante años resistieron las extorsiones,
los abusos de poder y la corrupción Una victoria de todas y todos los vecinos y las vecinas de la Cuauhtémoc",
remarcó ante sus simpatizantes que se dieron cita a fuera del Distrito 09 del IECM.

Durante la octava sesión extraordinaria de del consejo distrital 9 se declaró la validez de la elección de la alcaldía
Cuauhtémoc, y se otorgó la constancia respectiva a la candidata que obtuvo la mayoría de votos al cargo de
Alcalde, así como las y/o los Concejales en las Elecciones Locales Ordinarias de 20232024.

Al respecto, Alessandra Rojo de la Vega dijo ante representantes de partidos y consejeros distritales que fue una
contienda de lucha contra la adversidad, y que defendió y construyó el cambio en la alcaldía Cuauhtémoc.

También agradeció al IECM "por cumplir u hacer cumplir la ley" y señaló que se convirtió en la alcaldesa más
votada en la demarcación, además de que el siguiente paso es construir un buen gobierno.

Al término de recibir la constancia de autoridades del IECM, a las afueras del distrito 9, fue recibida por
simpatizantes del PAN, PRI y PRD, quienes en su mayoría portaban una rosa roja, además de las banderas de los
partidos políticos antes mencionados.

También se escuchó el mariachi, quien amenizó la espera a que la alcaldesa electa saliera del recinto, además de
porras de apoyo como ¡alcaldesa! ¡Sí se pudo! ¡Fuera Morena! ¡Viva la democracia! ¡Les ganamos!.

"En Cuauhtémoc se acabó la persecución, viene la inclusión. Se acabó la imposición, viene el diálogo. Se acabó
la corrupción. Llegó el cambio de verdad", concluyó la alcaldesa electa de Cuauhtémoc.

ss/cr
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> La activista gana "la joya de la corona" de la capital del país

Sacamos a los que tanto daño

le hicieron a la Cuauhtémoc: Ale Rojo
La candidata de Va por la Ciudad de México agradece el apoyo de vecinos por confiar en su proyecto

* "En mi administración las mujeres serán referente, fuerza, luz y cambio; aquí no llega una, llegamos

todas", afirma de manera categórica la feminista luego de su victoria sobre Caty Monreal

GA
.uauhtémoc

DAD

JESÚS VIEYRA RAMOS "Graciasporesperarpacientemente, durante las mujeres serán referente, serán fuerza, luz y
Los firmantes son responsables de sus artículos esas largas horas de hacer fila bajo el sol, gracias cambio, "aquí no llega una, llegamos todas".

porvencer lasamenazasyelmiedo, su participa- Agregó que el Instituto Electoral de la

n su mensaje de la victoria, la can- ción en esta fiesta democrática aquí, en la que la Ciudad de México en su conteo rápido la

E didata a la alcaldía Cuauhtémoc Cuauhtémochizo que ganaracontundentemen- señaló como ganadora de la elección.

por la coalición "Va por la Ciudad te la paz, el progreso, la seguridad", añade. "Esperamos que todas las fuerzas políticas
de México", integrada por el PRI, Aseguró que con la victoria alcanzada se ini- reconozcan y respeten la voluntad ciudadana

PAN PRD, Ale Rojo de la Vega, les ciará una nuevahistoria de progreso para lasy los de que llegó el cambio de verdad", enfatiza.

agradeció a los miles de vecinos y vecinas que ciudadanosde alcaldía, "yaqu ejuntosles dijimos Al dirigirse a los ciudadanos de la Cuau-

cumplieron con su responsabilidad con entu- basta a los malos gobiernosypor fin sacamos a los htémoc, les dio las gracias por no dejarla sola

siasmo, ordenyalegría al salir a votarpor nues- que tanto daño le hicieron a la Cuauhtémoc". durante su recorrido por las 33 colonias de

tra propuesta para la demarcación. Asimismo, afirmoque en su administración la demarcación.

E
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"Escuché sus peticiones y propuestas, no

tengan duda, trabajaremos duro en base a sus

prioridades desdeelprimerdíade migobierno,
yo no sé fallar", asevera.

"Solo les pido una cosa: no me dejen
sola, porque voy a regresary estar con uste-

des para agradecerlesy trabajarjuntos para
hacer la mejor alcaldía para vivir", comenta

Rojo de la Vega.
Finalmente agradeció a su equipo, a sus

brigadistas y a la militancia partidista, así

como a los jóvenesymujeres que trabajaron
por el cambio.

"Gracias a mi familiaporestar a mi lado, lo "Le dijimos basta a los malos gobiernos".
logramos. A mis hijos por ser mimotory fuer-

za para seguir adelante", expresa con mucho

entusiasmo y alegría Ale Rojo.

TODO TERRENO PARA LA CUAUHTÉMOC
Ale Rojo tuvo una característica en su cam-

paña que casi nadie tomó en cuenta. ¿Vie-

ron tapizada la Cuauhtémoc de publicidad
de la abanderada del PRI, PAN y PRD? La

respuesta es NO.

Y la respuesta es por una sencilla razón:

Por congruencia... yes que siendo legisladora
fue quien promovió laprohibición delplástico
de un solo uso.

"No hay manera que yo mande hacer un

solo pendón para publicitarme pues prefiero
correr ese riesgo a ser incongruente", afirma
de manera categórica Ale. "No me dejen sola", pide a vecinos.

Su victoria fue heroica al encabezar una

lucha valiente en contra de la familia Monreal

en la Cuauhtémoc, la alcaldía más importante
de la capital.

Laprimeraseñal devictoriafueque:apesar
que los Monreal llevan 40 años en dicha demar-

cación Ale llegó a liderar las encuestas.

Es de reconocer que sólo una candidata

como ella, nacida del activismo social, de fuer-

tes convicciones y que durante toda su vida ha

luchado en favor de la justicia y la vida libre
de violencia, se atrevió a enfrentar alpoderoso
apellido Monreal, una tribupolítica de lasmás

temidas en el escenario nacional.
Ale Rojo se forjó una trayectoria a pulso,

ganándose la confianza de la gente con resulta-

dos como la Ley Olimpia, que prohibió la difu-

siónde imágenesprivadas sinconsentimiento, la Caty Monreal se quedó sin defensa en el debate.

prohibicióndel plástico de un solo uso en la Ciu-

daddeMéxico,queprotegióelmedioambientey que existe en nuestro país, pero lejos de victi- "Paso, no quiero contestar".

garantizó mejores condiciones de desarrollo. mizarse ha resistido, ha dado la batallay la ha Seguramente lahijade RicardoMonreal la

Laactivistay feminista Rojode laVegapue- ganado. contra vientoymarea. pensó bieny no quiso que "le sacaran más tra-

depresumir desacar lacastaante los embates. pitos", como los 71 contratos que recibió Caty,
y miren que los ha tenido, no olvidar el aten- VALIENTE EN EL DEBATE 59 de ellos porasignación directa entre IMSS,
tado que sufrió en plena campaña, cuando ya En el debate por la alcaldía de atrevió a pre- la SCTy la Secretaría de Bienestar de Zacate-

nadie la bajaba de la preferencia ciudadana. guntarle a Catalina Monreal, su contrincante, cas dirigida por su tía, Verónica del Carmen
La Fiscalíanodejóde perseguirlaporapoyar ¿que cómo a sus 16 años de edad ya era dueña Díaz, cuando era esposa de su tío Luis Enri-

a las mujeres violentadas, por defenderlas. de 7gasolineras y su propia empresa Multiser- que Monreal, por un monto total de 36 millo-

Ale ha sido claro ejemplo de la misoginia, vicios La Plata, S.A. de C.V? nes 200 mil pesos.
discriminación y violencia política de género Caty se quedó sin defensa y respondió: Siaesoleagrega que suárbolgenealógico es
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muyprolífico en la política por decir lo menos, Gobernará la alcaldía

con decirles que papá es Ricardo Monreal, su

tío David es el actualgobernador deZacatecas, ALE más importante de la

capital delpaís.
suprimo Saúl Monreal es elpresidentemunici-

pal de Fresnillo,Zacatecas, hoyen día el muni- ROJO DE
cipio más peligroso del mundo. iQué bonita

familia!", como dijera el bien querido y recor-

dado Pompín Iglesias. Candidate aguhtémi

UNA NUEVA ERA

Rojo de la Vega es una mujer de retos y repre-
senta la oportunidad de ungobiernociudadano

sin los estigmas de la vieja política.
Ale está enfocada en los mejores ejemplos

del mundo y en cómo resolver las crisis que
escuchó en cada uno de sus recorridos:seguri-
dady servicios públicos de calidad.

La candidata de Va X la CDMX, del PAN,
PRIy PRD, gobernará la alcaldía más impor-
tante de la capital del país.

Rojo tiene el compromiso de devolverle la

seguridad a las y los vecinos diariamente y de

a hacer el mejor gobierno en la historia de la

alcaldía Cuauhtémoc.

También tiene como prioridad la contien-

da en denunciar la extorsión de la que son víc-

timas los empresarios y emprendedores, la

delincuencia que persigue a todosy la necesi-

dad urgente de construirun cambio de verdad,
además del éxodo migratorio que azota a "la

joya de la corona" de la Ciudad de México.

Sólo una ciudadana valiente y guerrera,
con profundas convicciones por decir la ver- VEGA

dad, pudo poner el cascabel al gatoypresentar CAMBIO
un plan de acción innovador.

Únicamenteuna mujercomoAlepodía sacar

la pandilla que dominaba la Cuauhtémoc y que
la veían como un botín, pero la oportunidad de

las ciudadanasylosciudadanos devotarpor una

mujerhonesta, echadaparaadelante, preparada
y con resultados comprobados, es que vendrán

buenos tiempos para dicha demarcación. Tiene el compromiso de resolver los pro-

Un gran reto para una mujer valiente que blemas que aquejan a los habitantes de la Protestó frente a Palacio Nacionalpor los

tendrá el compromiso de resolver todos los Cuauhtémoc. feminicidios en México.

problemas que aquejan a los habitantes de

la Cuauhtémoc, pero que tiene todas las car- Alessandra Rojo tiene una licenciatura en Para 2018 Rojo de laVega Piccolo fueselec-

tas credenciales para salir avante en su nueva comunicación por la Universidad Iberoameri- cionada como diputada local en la Ciudad de

encomienda. cana (IBERO) y cuenta con un diplomado en México en representación del Partido Verde,
estrategia digital. donde impulsó la ley que prohíbe los plásticos

SEMBLANZA Alsalir de laUniversidad, Alessandra obtu- de un solo uso, como las bolsas de plásticoy los

Alessandra Rojo de la Vega Piccolo, una gran VO empleo en el área de Comunicación Social artículos de unicel.

activista y feministas que lucha en pro de las del Gobierno del Estado de México. Más tarde, en agosto de 2023, encabezóuna

mujeres. Posteriormente fue parte del equipo de las protesta a las afueras de PalacioNacional,para
Con 38 años de edad, Rojo de la Vega Pic- redes sociales de Enrique Peña Nieto, cuan- confrontaralPresidenteAndrésManuel López

colo tuvo el honor de ser la candidata del PAN, do fue candidato del PRI a la Presidencia de Obradorpor los feminicidios en México.

PRIy PRD por la alcaldía Cuauhtémoc. México, en 2012. Alesandra fuedirectora generaldeDesarro-

Su designación fue anunciada por Alejan- Además, Ale Rojo es fundadora de la orga- llo Social de laalcaldíaMiguelHidalgo, duran-

dro Moreno CárdenasyJesúsZambrano, líde- nización Movimiento Unido por la Infancia te laadministración deMauricioTabe, delPAN,
res nacionales del PRI y del PRD, respectiva- (MUI México) y de 'No Es Una Somos Todas', y renunció al cargo en marzo de 2023.

mente, al serpresentada como la candidatapor además de que forma parte de diferentes pro- Alessandra, quien nació el 6 de enero de

una de lasalcaldías más importantes de la Ciu- yectos feministas y es empresaria relacionada 1986, es hija del empresario Martín Rojo de la

dad de México. con la nutrición. Vegay de Mónica Piccolo.
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Se confirma triunfo virtual de Alessandra Rojo de la Vega en Cuauhtémoc
Autor: Redacción
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https://megaurbe.com.mx/se-confirma-triunfo-virtual-de-alessandra-rojo-de-la-vega-en-cuauhtemoc/

Ciudad de México.- Tras el recuento de los votos del Distrito 12 del Instituto Electoral de la Ciudad de México
(IECM), Alessandra Rojo de la Vega, candidata de la coalición «Va X la CDMX», confirmó su triunfo virtual
como alcaldesa en Cuauhtémoc por casi 12 mil votos de ventaja sobre si contrincante Catalina Monreal, de la
alianza Morena, PT y PRD.

A su salida de las instalaciones del recinto electoral, la aspirante de la oposición señaló que tras el recuento de los
votos de dicho Distrito, le saca una ventaja de casi 21 mil votos y que sumando  los votos del Distrito 9, la
diferencia en total es de casi 12 mil.

«Pues efectivamente como se los dijimos, se reafirma una diferencia de casi 21 mil votos en este Distrito. Se van
a hacer los conteos totales de los dos Distritos en total ya con los dos Distritos hay una diferencia de casi 12 mil
votos», señaló la también activista.

Ante los medios de comunicación, Rojo de la Vega indicó que las autoridades electorales ya le entregaron el
citatorio para que mañana se presente en el Distrito 9, para que le entreguen la constancia de su triunfo que
obtuvo en las elecciones que se realizaron el 2 de junio pasado.

«La victoria es contundente. El triunfo nos lo dieron las vecinas y vecinos. Nuevamente por lo que estamos
viendo en redes sociales, a las autoridades de Morena que saquen las manos y que respeten la voluntad de los
vecinos», refirió.

https://megaurbe.com.mx/se-confirma-triunfo-virtual-de-alessandra-rojo-de-la-vega-en-cuauhtemoc/
https://megaurbe.com.mx/se-confirma-triunfo-virtual-de-alessandra-rojo-de-la-vega-en-cuauhtemoc/
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Quién es Alessandra Rojo de la Vega, sucesora de Sandra Cuevas en la
Cuauhtémoc
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A falta de recibir su constancia por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que la acredite
como la ganadora oficial de la elección, Alessandra Rojo de la Vega se convertirá en la próxima alcaldesa de
Cuauhtémoc para el periodo 2024-2027, con la posibilidad de reelegirse por un periodo más.

La candidata de la coalición Va X la CDMX, se posicionó como la preferida por el electorado para encabezar un
nuevo proyecto en una de las alcaldías más importantes de la Ciudad de México tras la gestión de Sandra Cuevas
durante los últimos tres años.

Alessandra Rojo de la Vega Piccolo nació el 6 de enero de 1986, es una activista y exdiputada local por el Partido
Verde Ecologista de México (PVEM), además de su vocación política en la capital, la futura alcaldesa de 37 años
es madre y empresaria.

Rojo de la Vega cuenta con una licenciatura en comunicación por la Universidad Iberoamericana, además de un
diplomado en estrategia digital. También es fundadora del Movimiento Unido por la Infancia (MUI-México) y
miembro activo de la lucha feminista en nuestro país para exigir justicia por los feminicidios.

Entre 2018 y 2021 se desempeñó como diputada local por el PVEM en donde impulsó la ley para prohibir
plásticos de un solo uso, su salida del partido se dio luego de que Alessandra Rojo de la Vega no se sintiera
respaldada por la misma institución.

También se recuerda el respaldo que le dio a la influencer conocida como Nath Campos en el proceso legal que
emprendió en contra de "Rix" por abuso sexual, caso que terminó con una condena de tres años de prisión, así
como una multa para reparación de los daños.

Por último y previo a la elección, Rojo de la Vega se desempeñó como Directora de Desarrollo Social en la
alcaldía Miguel Hidalgo durante la administración de Mauricio Tabe, dejando este cargo apenas en marzo de
2023.
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https://www.24-horas.mx/2024/06/06/quien-es-alessandra-rojo-de-la-vega-sucesora-de-sandra-cuevas-en-la-cuauhtemoc/
https://www.24-horas.mx/2024/06/06/quien-es-alessandra-rojo-de-la-vega-sucesora-de-sandra-cuevas-en-la-cuauhtemoc/
https://www.24-horas.mx/2024/06/06/quien-es-alessandra-rojo-de-la-vega-sucesora-de-sandra-cuevas-en-la-cuauhtemoc/


Diario Amanecer de México (sitio)

2024-06-06
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Spread the loveTras el recuento de votos en los distritos 9 y 12, el cómputo distrital en la alcaldía Cuauhtémoc
confirmó el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega como nueva alcaldesa. La suma de los resultados en ambos
distritos electorales arrojó que la candidata de la coalición "Fuerza y Corazón por México" logró 156 mil 436
votos. Esta cifra es superior por más de 12 mil votos a lo obtenido por Catalina Monreal, de Morena, PT y
PVEM, que logró 145 mil 14.

A través de su cuenta de X, antes Twitter, Rojo de la Vega emitió una publicación en donde adelantó su triunfo.
Además de declararse como la candidata con más votos recibidos en la historia de la alcaldía Cuauhtémoc
declaró que ya fue citada para recibir su constancia de mayoría por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de
México (IECM).

"Se confirma la victoria de todas y todos por más de 21 mil votos en el distrito 12 y más de 11 mil en la
Cuauhtémoc. 156 mil 436 personas eligieron el cambio de verdad y de la mano de la gente; dimos una lección de
dignidad a los corruptos, haciéndome la alcaldesa más votada en la historia de nuestra alcaldía; ¡Gracias vecinos
y vecinas!", escribió en la red social.

Previamente, a las afueras del distrito 12, la abanderada del PRI-PAN-PRD, acusó a Ricardo Monreal de intentar
intervenir en las elecciones de la alcaldía y pidió a Morena respetar la voluntad de los vecinos.

"Ya sabemos que los Monreal son muy mal perdedores y con Morena y su alianza perversa están intentado
cambiar lo que todos sabemos que es el fin del monrealato"

No obstante, destacó su disposición de trabajar junto a Caty Monreal en favor de los y las habitantes de la
alcaldía. "Yo le extiendo una mano a ella que perdió para que tengamos buenos planes con nuestro vecinos, a ella
le importa la gente y en ese sentido sí le importa la gente, veamos por ellos", expresó.

Spread the love
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Alessandra Rojo de la Vega: "Haremos de la Cuauhtémoc la alcaldía más segura
de la Ciudad de México"
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ciudad-de-mexico/

Alessandra Rojo de la Vega expresó su alegría tras ser confirmada por el Instituto Electoral de la Ciudad de
México (IECM) como la futura alcaldesa de la Cuauhtémoc, logrando la victoria con una diferencia de casi 11
mil votos.

En una entrevista con EL UNIVERSAL, Rojo de la Vega detalló sus prioridades y planes para su administración.
La seguridad será el primer tema que abordará, ya que considera que la alcaldía Cuauhtémoc se encuentra entre
las demarcaciones más inseguras de la Ciudad de México.

Respecto al atentado que sufrió recientemente, declaró: "Siento impotencia, sobre todo porque la Fiscalía no ha
avanzado con el caso y ya me negaron dos veces mi carpeta de investigación, aunque por lo menos tienen a uno
de los implicados en el ataque, pero el miedo existe".

También lee Sheinbaum obtiene más de 35 millones de votos con el 99.7% de actas computadas

Rojo de la Vega planea adoptar el programa de la oposición Blindaje Seguro, el cual considera ha demostrado
efectividad en alcaldías como Miguel Hidalgo y Benito Juárez. Asimismo, manifestó su intención de trabajar con
los tres órdenes de poder por el bienestar de los ciudadanos.

En cuanto a los servicios públicos, la futura alcaldesa espera arreglar baches, reparar banquetas rotas, y
repavimentar calles. También se comprometió a devolver los espacios públicos a los vecinos, señalando que hoy
en día los parques están llenos de basura y los niños no pueden jugar en ellos.

Rojo de la Vega aseguró que su gobierno será "el más cercano a la ciudadanía": "espero visitar las colonias de la
Cuauhtémoc para escuchar las problemáticas de los colonos y así brindarles una solución", mencionó.

Finalmente, agradeció la solidaridad de los ciudadanos por brindarle la confianza en estas elecciones y se
comprometió a trabajar arduamente: "Haremos de la Cuauhtémoc la alcaldía más segura de la Ciudad de
México", concluyó.
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Tras recuento de votos, confirman triunfo de Alessandra Rojo de la Vega en la
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Tras el recuento de votos en los distritos 9 y 12, el cómputo distrital en la alcaldía Cuauhtémoc confirmó el
triunfo de Alessandra Rojo de la Vega como nueva alcaldesa. La suma de los resultados en ambos distritos
electorales arrojó que la candidata de la coalición 'Fuerza y Corazón por México' logró 156 mil 436 votos. Esta
cifra es superior por más de 12 mil votos a lo obtenido por Catalina Monreal, de Morena, PT y PVEM, que logró
145 mil 14.

A través de su cuenta de X, antes Twitter, Rojo de la Vega emitió una publicación en donde adelantó su triunfo.
Además de declararse como la candidata con más votos recibidos en la historia de la alcaldía Cuauhtémoc
declaró que ya fue citada para recibir su constancia de mayoría por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de
México (IECM).

"Se confirma la victoria de todas y todos por más de 21 mil votos en el distrito 12 y más de 11 mil en la
Cuauhtémoc. 156 mil 436 personas eligieron el cambio de verdad y de la mano de la gente; dimos una lección de
dignidad a los corruptos, haciéndome la alcaldesa más votada en la historia de nuestra alcaldía; ¡Gracias vecinos
y vecinas!", escribió en la red social.
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Se destapa su "victoria" fraudulenta: Contrario a lo que presumía la prianista
Alessandra Rojo de la Vega, el recuento de votos en Cuauhtémoc CDMX reduce
la diferencia entre ella y Caty Monreal a t...
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://losreporteros.mx/se-destapa-su-victoria-fraudulenta-contrario-a-lo-que-presumia-la-prianista-alessandra-rojo-de-la-vega-el
-recuento-de-votos-en-cuauhtemoc-cdmx-reduce-la-diferencia-entre-ella-y-caty-monreal-a-ta/

La diferencia de votos entre Alessandra Rojo de la Vega, de la coalición PAN, PRI, PRD, y Catalina Monreal, de
Morena, PT y PVEM, se ha reducido significativamente tras el recuento en el Distrito 9 de la alcaldía
Cuauhtémoc. Según Sebastián Ramírez, líder de Morena en la Ciudad de México, la diferencia pasó de 9,000 a
solo 2,000 votos.

Ramírez explicó que, después del recuento de votos en el Distrito 9, la coalición PAN, PRI, PRD obtuvo 69,284
votos, mientras que la coalición Juntos Haremos Historia acumuló 78,195 votos. "Es un distrito más favorable a
nosotros que el 12", afirmó Ramírez, subrayando la importancia del Distrito 9 para Morena.

Incongruente, que a nivel nacional el PRIAN pida recuento total y se esté realizando en más del 70 % de las
casillas, pero que en la Alcaldía Cuauhtémoc se resistan a ello. ¿Qué ocultan? La distancia por la Presidencia es
del 31 % y en la Cuauhtémoc apenas del 3.3 %. Impugnaremos... Sebastián Ramírez Mendoza (@Sebas_RM)
June 6, 2024

El proceso de recuento aún no ha terminado, ya que falta revisar los votos del Distrito 12. Ramírez anticipa que
este recuento podría concluir hoy, lo que podría cambiar el resultado final de la elección en Cuauhtémoc.

Ramírez también mencionó que se solicitó el recuento de votos debido a irregularidades en la contabilización.
"Había muchos casos donde el elector claramente votó por Caty Monreal, pero los contaron como nulos",
explicó. En redes sociales, compartió una imagen de un voto anulado donde se había marcado con una X el
recuadro de "Catalina Monreal", pero el voto fue invalidado porque se escribió "Caty" en otro recuadro.

Además, Eduardo Santillán, representante de Morena en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, denunció
anomalías en algunas casillas. "Se registraron cero votos para Morena... ni siquiera se registraron los votos de los
representantes de Morena", afirmó Santillán, sugiriendo posibles inconsistencias en el proceso electoral.

Sigue leyendo...

¡Este round lo gana el SAT!: Tribunal niega amparo a Elektra y deberá Pagar 2 mil millones; el deudor fiscal
Salinas Pliego ha intentado evadir sin éxito esta deuda en dos instancias anteriores
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Alessandra Rojo de la Vega recibió la Constancia de Mayoría que la acredita como alcaldesa electa de la
demarcación Cuauhtémoc, para el periodo que corresponde del 1 de octubre de 2024 al 30 de septiembre de
2027, con posibilidades de reelegirse de manera consecutiva.

David Polanco / CDMX Magacín

Alessandra Rojo de la Vega recibió la Constancia de Mayoría que la acredita como alcaldesa electa de la
demarcación Cuauhtémoc, para el periodo que corresponde del 1 de octubre de 2024 al 30 de septiembre de
2027, con posibilidades de reelegirse de manera consecutiva.

Tras recibir su constancia, Rojo de la Vega remarcó: "Fue una campaña defendió y proyectó como construir el
cambio en la Cuauhtémoc. Nuestro proyecto de la mujer más votada de la historia de esta Alcaldía, con 156 mil
voluntades. La campaña atrás sigue la construcción del buen gobierno que incluya a todas y todos, que rinda
cuentas claras, sea transparente y resuelva los problemas en una buena relación con los tres niveles de gobierno".

La abanderada de la alianza entre el PAN, PRI y PRD, obtuvo durante los comicios del 2 de junio 47.1% de los
votos de los votantes en la Cuauhtémoc frente a los 42.2% que se contabilizaron para su contrincante Catalina
Monreal, candidata de la coalición "Sigamos haciendo historial en la Ciudad de México", de los partidos Morena,
PT y PVEM, esto, según los resultados del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto
Electoral de la Ciudad de México (IECM).

La exlegisladora local del PVEM ha asegurado que dentro de sus principales objetivos está el de incrementar la
seguridad en la demarcación luego de que ella misma fue víctima de un intento de feminicidio mismo que ya
denunció.

Hay que recordar que, durante su campaña, Rojo de la Vega habló constantemente de eliminar el monrealato, el
cual calificó de corrupto y de haberle hecho mucho daño a la alcaldía.

Lo anterior, en referencia a que Ricardo Monreal fue jefe delegacional en esa demarcación territorial de 2014 a
2017, con PRD, pero, aparentemente siguió "gobernando", a través de las personas que fueron llegando
posteriormente como alcaldes de la Cuauhtémoc.

La abanderada de la alianza "Va X la Ciudad de México" estuvo, durante su campaña, en una serie de colonias y
lugares de la demarcación, que incluyeron visitas a tortillerías, negocios, lecherías, y recorridos por mercados,
tianguis, casas y parques, en colonias como la Hipódromo Condesa, Peralvillo y Buenos Aires, entre otras.
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Alessandra Rojo de la Vega recibió la Constancia de Mayoría que la acredita como alcaldesa electa de la
demarcación Cuauhtémoc, para el periodo que corresponde del 1 de octubre de 2024 al 30 de septiembre de
2027, con posibilidades de reelegirse de manera consecutiva.

Tras recibir su constancia, Rojo de la Vega remarcó: "Fue una campaña defendió y proyectó como construir el
cambio en la Cuauhtémoc. Nuestro proyecto de la mujer más votada de la historia de esta Alcaldía, con 156 mil
voluntades. La campaña atrás sigue la construcción del buen gobierno que incluya a todas y todos, que rinda
cuentas claras, sea transparente y resuelva los problemas en una buena relación con los tres niveles de gobierno".

La abanderada de la alianza entre el PAN, PRI y PRD, obtuvo durante los comicios del 2 de junio 47.1% de los
votos de los votantes en la Cuauhtémoc frente a los 42.2% que se contabilizaron para su contrincante Catalina
Monreal, candidata de la coalición "Sigamos haciendo historial en la Ciudad de México", de los partidos Morena,
PT y PVEM, esto, según los resultados del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto
Electoral de la Ciudad de México (IECM).

La exlegisladora local del PVEM ha asegurado que dentro de sus principales objetivos está el de incrementar la
seguridad en la demarcación luego de que ella misma fue víctima de un intento de feminicidio mismo que ya
denunció.

Hay que recordar que, durante su campaña, Rojo de la Vega habló constantemente de eliminar el monrealato, el
cual calificó de corrupto y de haberle hecho mucho daño a la alcaldía.

Lo anterior, en referencia a que Ricardo Monreal fue jefe delegacional en esa demarcación territorial de 2014 a
2017, con PRD, pero, aparentemente siguió "gobernando", a través de las personas que fueron llegando
posteriormente como alcaldes de la Cuauhtémoc.

La abanderada de la alianza "Va X la Ciudad de México" estuvo, durante su campaña, en una serie de colonias y
lugares de la demarcación, que incluyeron visitas a tortillerías, negocios, lecherías, y recorridos por mercados,
tianguis, casas y parques, en colonias como la Hipódromo Condesa, Peralvillo y Buenos Aires, entre otras.
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Alessandra Rojo de la Vega recibió la Constancia de Mayoría que la acredita como alcaldesa electa de la
demarcación Cuauhtémoc, para el periodo que corresponde del 1 de octubre de 2024 al 30 de septiembre de
2027, con posibilidades de reelegirse de manera consecutiva.

Tras recibir su constancia, Rojo de la Vega remarcó: "Fue una campaña defendió y proyectó como construir el
cambio en la Cuauhtémoc. Nuestro proyecto de la mujer más votada de la historia de esta Alcaldía, con 156 mil
voluntades. La campaña atrás sigue la construcción del buen gobierno que incluya a todas y todos, que rinda
cuentas claras, sea transparente y resuelva los problemas en una buena relación con los tres niveles de gobierno".

La abanderada de la alianza entre el PAN, PRI y PRD, obtuvo durante los comicios del 2 de junio 47.1% de los
votos de los votantes en la Cuauhtémoc frente a los 42.2% que se contabilizaron para su contrincante Catalina
Monreal, candidata de la coalición "Sigamos haciendo historial en la Ciudad de México", de los partidos Morena,
PT y PVEM, esto, según los resultados del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto
Electoral de la Ciudad de México (IECM).

La exlegisladora local del PVEM ha asegurado que dentro de sus principales objetivos está el de incrementar la
seguridad en la demarcación luego de que ella misma fue víctima de un intento de feminicidio mismo que ya
denunció.

Hay que recordar que, durante su campaña, Rojo de la Vega habló constantemente de eliminar el monrealato, el
cual calificó de corrupto y de haberle hecho mucho daño a la alcaldía.

Lo anterior, en referencia a que Ricardo Monreal fue jefe delegacional en esa demarcación territorial de 2014 a
2017, con PRD, pero, aparentemente siguió "gobernando", a través de las personas que fueron llegando
posteriormente como alcaldes de la Cuauhtémoc.

La abanderada de la alianza "Va X la Ciudad de México" estuvo, durante su campaña, en una serie de colonias y
lugares de la demarcación, que incluyeron visitas a tortillerías, negocios, lecherías, y recorridos por mercados,
tianguis, casas y parques, en colonias como la Hipódromo Condesa, Peralvillo y Buenos Aires, entre otras.
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Durante la octava sesión extraordinaria del Consejo Distrital 9, Alessandra Rojo de la Vega, recibió la constancia
de mayoría del Instituto Electoral de la Ciudad de México, que la acredita como la alcaldesa electa de la
Cuauhtémoc.

"Lo logramos, la victoria es nuestra. Esta no es mi victoria, es la victoria de todas y todos los que queremos vivir
en la mejor Cuauhtémoc posible. Es la victoria de todas y todos los que durante años resistieron las extorsiones,
los abusos de poder y la corrupción. Es una victoria de todas y todos los vecinos y las vecinas de la
Cuauhtémoc", dijo.

Además, aseguró que con la decisión de los electores vienen tiempos mejores para la alcaldía Cuauhtémoc,
después de una contienda de lucha contra la adversidad.

Ante simpatizantes del PAN, PRI y PRD, Alessandra Rojo de la Vega agradeció al IECM "por cumplir y hacer
cumplir la ley". Asimismo, aseguró que se convirtió en la alcaldesa más votada en la demarcación.

La alcaldesa electa de la alcaldía Cuauhtémoc aseguró que en su administración se va a poner a la gente en el
centro y va a dirigir todos los recursos de manera transparente, para enfocarlos a resolver sus problemas y
respetar e impulsar el bien común.

"En Cuauhtémoc se acabó la persecución, viene la inclusión. Se acabó la imposición, viene el diálogo. Se acabó
la corrupción. Llegó el cambio de verdad", concluyó Rojo de la Vega.
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Alessandra Rojo de la Vega recibió la Constancia de Mayoría que la acredita como alcaldesa electa de la
demarcación Cuauhtémoc, para el periodo que corresponde del 1 de octubre de 2024 al 30 de septiembre de
2027, con posibilidades de reelegirse de manera consecutiva.

Tras recibir su constancia, Rojo de la Vega remarcó: "Fue una campaña defendió y proyectó como construir el
cambio en la Cuauhtémoc. Nuestro proyecto de la mujer más votada de la historia de esta Alcaldía, con 156 mil
voluntades. La campaña atrás sigue la construcción del buen gobierno que incluya a todas y todos, que rinda
cuentas claras, sea transparente y resuelva los problemas en una buena relación con los tres niveles de gobierno".

La abanderada de la alianza entre el PAN, PRI y PRD, obtuvo durante los comicios del 2 de junio 47.1% de los
votos de los votantes en la Cuauhtémoc frente a los 42.2% que se contabilizaron para su contrincante Catalina
Monreal, candidata de la coalición "Sigamos haciendo historial en la Ciudad de México", de los partidos Morena,
PT y PVEM, esto, según los resultados del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto
Electoral de la Ciudad de México (IECM).

La exlegisladora local del PVEM ha asegurado que dentro de sus principales objetivos está el de incrementar la
seguridad en la demarcación luego de que ella misma fue víctima de un intento de feminicidio mismo que ya
denunció.

Hay que recordar que, durante su campaña, Rojo de la Vega habló constantemente de eliminar el monrealato, el
cual calificó de corrupto y de haberle hecho mucho daño a la alcaldía.

Lo anterior, en referencia a que Ricardo Monreal fue jefe delegacional en esa demarcación territorial de 2014 a
2017, con PRD, pero, aparentemente siguió "gobernando", a través de las personas que fueron llegando
posteriormente como alcaldes de la Cuauhtémoc.

La abanderada de la alianza "Va X la Ciudad de México" estuvo, durante su campaña, en una serie de colonias y
lugares de la demarcación, que incluyeron visitas a tortillerías, negocios, lecherías, y recorridos por mercados,
tianguis, casas y parques, en colonias como la Hipódromo Condesa, Peralvillo y Buenos Aires, entre otras.
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CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Alessandra Rojo de la Vega, candidata del PAN-PRI-PRD a la alcaldía
Cuauhtémoc, recibió del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) la constancia que la acredita como
ganadora en el pasado proceso electoral del 2 de junio.

El acto ocurrió la tarde de este jueves en la sede del Distrito Electoral 09 del IECM en la colonia Santa María
Insurgentes, como parte de su octava sesión extraordinaria. Ahí, el representante del Partido del Trabajo (PT),
Omar Aguilar García, acusó que hubo irregularidades en la elección y solicitó que se realice el recuento de los
sufragios: "Voto por voto".Noticias RelacionadasVinculan a proceso a implicados en atentado contra Alessandra
Rojo de la VegaAlcaldía Cuauhtémoc quedó en manos de la oposición con Alessandra RojoGiran orden de
aprehensión por feminicidio a detenidos por atentado contra Alessandra Rojo de la Vega

Ante la presencia de Nora Arias e Israel Betanzos, dirigentes en la Ciudad de México del PRD y el PRI,
respectivamente, el petista acusó que en el proceso electoral hubo intervención del "cártel inmobiliario". Y dijo
que, aunque Rojo de la Vega se lleve su constancia, no renuncian a la exigencia de esclarecer los resultados.

Ante el reclamo, los simpatizantes de la activista le gritaron "¡Reventador!".

Al terminar la sesión, Alessandra Rojo de la Vega salió a la calle para encontrarse con más de 200 personas que
la recibieron con mariachis y banderas de los partidos que la apoyaron en su candidatura.

Ahí, agradeció al IECM: "Por garantizar el respeto a la voluntad de los ciudadanos, por interpretar con dignidad
su rol en la historia, por no aceptar presiones, no ceder ante amenazas, contar los votos y decir la verdad".

Frente a sus simpatizantes, la aliancista sentenció: "El futuro requiere y México necesita que las viejas prácticas
de la política que solo ve por los que piensan igual que el gobernante queden atrás".

Luego, afirmó que respeta a aquellos que no votaron por ella y se dijo consciente de la responsabilidad que
implica el cargo de alcaldesa de Cuauhtémoc.

El Distrito 9 se encuentra en la calle Maple, de la colonia Santa María Insurgentes, el cual fue resguardado por
más de 10 elementos de la Guardia Nacional (GN).

Los acompañaron simpatizantes de la opositora, quienes la esperaron desde antes de que comenzara la sesión
hasta que terminó. Fueron animados por cuatro hombres que tocaban los tambores a un costado de un payaso que
portaba un traje de sumo luchador.

Antes de que llegara la política comenzó a llover, lo que ocasionó que los asistentes se replegaran a los costados
de la calle, pero sin ceder en su intención de acompañar a la virtual candidata electa a su salida de las
instalaciones.

La entrega de la constancia de ganadora a la activista y exmilitante del PVEM se dio en medio de advertencias de
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Morena-CDMX sobre una presunta impugnación, bajo el alegato de que quien ganó fue su abanderada, Caty
Monreal, hija del senador Ricardo Monreal.
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Alessandra Rojo de la Vega, recibió este jueves su constancia de mayoría que lo acredita como alcaldesa electa
de Cuauhtémoc.

Acompañada de su equipo de campaña, la abanderada de la coalición "Va X la CDMX", PRI, PAN y PRD,
acudió poco antes de las 18:00 horas, al Distrito 9 del Instituto Electoral de la Ciudad de México, para recibir el
documento.

Tras una sesión que se extendió por más de dos horas, Alessandra salió del recinto electoral con su constancia en
mano. Afuera la esperaban más de mil simpatizantes, quienes estallaron en gritos al ver salir a la también
activista.

Entre porras de "si se pudo, si se pudo" y con mariachi de fondo, Rojo de la Vega caminó entre los asistentes
hasta el templete que fue instalado a mitad de la calle desde el cual dirigió un mensaje de agradecimiento a sus
seguidores.

"Vecinas, vecinos, líderes, concejales, el pasado 2 de junio las personas de la alcaldía Cuauhtémoc decidieron y
ganó el cambio, ganó la gente unida, ganó la democracia".

"Hoy con nuestra constancia en manos que avala nuestra victoria, quiero que sepan que me siento profundamente
agradecida, primero por la oportunidad de conocerlos y ganarme su confianza, segundo, por hoy tener la gran
oportunidad de ser su alcaldesa electa", declaró.

La alcaldesa electa también agradeció a sus simpatizantes por esperarla a que saliera del Distrito, pese a la lluvia
y al tiempo que demoró el acto protocolario. Además, aseguró que esta victoria no es de ella, sino de todos los
que confían en su proyecto.

"Es la victoria de todas y todos aquellos que durante años han resistido la violencia, el abuso y la corrupción, esta
victoria es de todas y todos los vecinos de La Cuauhtémoc".

"Estoy consciente de lo que vamos a asumir como gobierno, nos toca y les vamos a cumplir, no nos suelten
porque sociedad civil y gobierno juntos vamos a construir", indicó.

Al borde de las lágrimas, Alessandra también reconoció la labor del IECM, para garantizar que se cumpla la ley.

"Agradezco al Instituto Electoral de la Ciudad de México por garantizar el respeto a la voluntad de las y los
ciudadanos, por garantizar que se cumpla la ley, por no aceptar presiones, por no ceder ante amenazas, por contar
los votos y por decir la verdad", señaló.

*LDH*
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Tras un recuento parcial de votos, Alessandra Rojo de la Vega recibió este 6 de junio la constancia de mayoría
que la acredita como virtual alcaldesa electa de Cuauhtémoc.

En la sede del Concejo distrital 9, la candidata de la coalición va por la CDMX, conformada por PAN, PRI y
PRD fue acreditada como candidata ganadora, con un total de 156 mil 436 votos.

"Hoy con la constancia en manos que avala nuestra victoria, quiero que sepan que me siento profundamente
agradecida de estar aquí hoy como alcaldesa electa", mencionó de la Vega tras recibir el documento.

En su discurso, Rojo de la Vega se dijo consciente de la responsabilidad que asume, al tiempo que prometió
construir un gobierno con la sociedad.

Asimismo, agradeció al IECM por garantizar el respeto a los resultados de la elección, y no ceder a presiones.

Además, dedicó un mensaje a quienes no votaron por su proyecto, a quienes prometió inclusión. "A todos los que
no votaron por nosotros, sepan que los respetamos, los valoramos e incluiremos para hacer equipo", dijo.

Finalmente, hizo un llamado para trabajar en unión, las mujeres de los tres órdenes de Gobierno, sin contemplar
diferencias.

"En la Cuauhtémoc ganaron en los tres órdenes de gobierno mujeres; mujeres a quienes les pido demostremos en
pro del bien común que puede haber unión aún con diferencias", mencionó.

LEO

https://www.24-horas.mx/2024/06/06/recibe-rojo-de-la-vega-constancia-de-mayoria-es-alcaldesa-electa-de-cuauhtemoc/
https://www.24-horas.mx/2024/06/06/recibe-rojo-de-la-vega-constancia-de-mayoria-es-alcaldesa-electa-de-cuauhtemoc/


CCO Noticias (sitio)

2024-06-06

Alessandra Rojo de la Vega recibe constancia como alcaldesa electa de
Cuauhtémoc
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://cconoticias.com/2024/06/06/alessandra-rojo-de-la-vega-recibe-constancia-como-alcaldesa-electa-de-cuauhtemoc/

Alessandra Rojo de la Vega, recibió este jueves su constancia de mayoría que lo acredita como alcaldesa electa
de Cuauhtémoc.

Acompañada de su equipo de campaña, la abanderada de la coalición «Va X la CDMX», PRI, PAN y PRD,
acudió poco antes de las 18:00 horas, al Distrito 9 del Instituto Electoral de la Ciudad de México, para recibir el
documento.

Tras una sesión que se extendió por más de dos horas, Alessandra salió del recinto electoral con su constancia en
mano. Afuera la esperaban más de mil simpatizantes, quienes estallaron en gritos al ver salir a la también
activista.

Entre porras de «si se pudo, si se pudo» y con mariachi de fondo, Rojo de la Vega caminó entre los asistentes
hasta el templete que fue instalado a mitad de la calle desde el cual dirigió un mensaje de agradecimiento a sus
seguidores.

«Vecinas, vecinos, líderes, concejales, el pasado 2 de junio las personas de la alcaldía Cuauhtémoc decidieron y
ganó el cambio, ganó la gente unida, ganó la democracia».

«Hoy con nuestra constancia en manos que avala nuestra victoria, quiero que sepan que me siento profundamente
agradecida, primero por la oportunidad de conocerlos y ganarme su confianza, segundo, por hoy tener la gran
oportunidad de ser su alcaldesa electa», declaró.

La alcaldesa electa también agradeció a sus simpatizantes por esperarla a que saliera del Distrito, pese a la lluvia
y al tiempo que demoró el acto protocolario. Además, aseguró que esta victoria no es de ella, sino de todos los
que confían en su proyecto.

«Es la victoria de todas y todos aquellos que durante años han resistido la violencia, el abuso y la corrupción, esta
victoria es de todas y todos los vecinos de La Cuauhtémoc».

«Estoy consciente de lo que vamos a asumir como gobierno, nos toca y les vamos a cumplir, no nos suelten
porque sociedad civil y gobierno juntos vamos a construir», indicó.

Al borde de las lágrimas, Alessandra también reconoció la labor del IECM, para garantizar que se cumpla la ley.

«Agradezco al Instituto Electoral de la Ciudad de México por garantizar el respeto a la voluntad de las y los
ciudadanos, por garantizar que se cumpla la ley, por no aceptar presiones, por no ceder ante amenazas, por contar
los votos y por decir la verdad», señaló.

Gracias de todo corazón a mi equipo, a mi familia, a mis hijos y sobre todo a ustedes vecinas y vecinos por
confiar en mí. Haremos el mejor gobierno en la historia de la Cuauhtémoc pic.twitter.com/Fa3MZ9xfzY
Alessandra Rojo de la Vega (@AlessandraRdlv) June 3, 2024
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Alessandra Rojo de la Vega, recibió la constancia que la avala como alcaldesa electa en Cuauhtémoc ante
vecinos y líderes de la comunidad, a quienes les agradeció su confianza y les aseguró que cumplirá y demostrará
como sí se pueden tener mejores gobiernos para la gente.

La abanderada del PRI, PAN y PRD mencionó que el pasado dos de junio las personas de la alcaldía Cuauhtémoc
decidieron y ganó el cambio, la unión, la buena voluntad y la democracia.

"Esta no es mi victoria; es la victoria de todas y todos los que queremos vivir en la mejor Cuauhtémoc posible. Es
la victoria de todas y todos los que durante años resistieron las extorsiones, los abusos de poder y la corrupción.
Una victoria de todas y todos los vecinos y las vecinas de la Cuauhtémoc".

Destaca valentía del IECM

Rojo de la Vega prometió que juntos se construirá la libertad de usar los espacios públicos sin miedo. el rescate
de las calles limpias, iluminadas y protegidas, así como una vida libre de violencia para las mujeres y sus hijos,
una Cuauhtémoc con oportunidades para que todas y para que todos cumplan sus sueños.

"El cambio de verdad llegó y nadie lo para, aquí tenemos proyecto, voluntad, fuerza y convicción y algo más,
muy importante los tenemos a ustedes... vecinas, vecinos, líderes".

También agradeció al Instituto Electoral de la Ciudad de México por garantizar el respeto a la voluntad de los
ciudadanos, por interpretar con dignidad su rol en la historia, por no aceptar presiones, no ceder ante amenazas,
contar los votos y decir la verdad.

"Desde la Cuauhtémoc comprobamos y demostramos voto a voto, que nada ni nadie puede alterar la voluntad de
una ciudadanía harta de la corrupción y decidida por el cambio", dijo.

Asegura que quedó atrás la imposición

A los vecinos les pidió que la vean como una aliada, cercana, consiente y con empatía porque estoy convencida
que mandatario no es aquel que más poder tiene o el que manda, sino el que debe cumplir un mandato, el
mandato de la gente.

"El futuro requiere y México necesita que las viejas prácticas de la política, que sólo ve por los que piensan igual
que el gobernante, queden atrás", explicó.

La nueva gestión pública debe poner a la gente en el centro, dirigir todos los recursos de manera transparente,
enfocarlos a resolver sus problemas y respetar e impulsar el bien común y las causas ciudadanas.

Gracias a todas y todos los vecinos que nos recibieron en sus hogares, que nos compartieron sus miedos, sus
preocupaciones y sus sueños.
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"A todos los que no votaron por nosotros, sepan que los respetamos, los valoramos e incluiremos para hacer
equipo. En Cuauhtémoc se acabó la persecución, viene la inclusión. Se acabó la imposición, viene el diálogo. Se
acabó la corrupción. Llegó el cambio de verdad", concluyó.
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Martín Aguilar

Alessandra Rojo de la Vega, recibió la constancia que la avala como alcaldesa electa en Cuauhtémoc ante
vecinos y líderes de la comunidad, a quienes les agradeció su confianza y les aseguró que cumplirá y demostrará
como sí se pueden tener mejores gobiernos para la gente.

La abanderada del PRI, PAN y PRD mencionó que el pasado dos de junio las personas de la alcaldía Cuauhtémoc
decidieron y ganó el cambio, la unión, la buena voluntad y la democracia.

"Esta no es mi victoria; es la victoria de todas y todos los que queremos vivir en la mejor Cuauhtémoc posible. Es
la victoria de todas y todos los que durante años resistieron las extorsiones, los abusos de poder y la corrupción.
Una victoria de todas y todos los vecinos y las vecinas de la Cuauhtémoc".

Rojo de la Vega prometió que juntos se construirá la libertad de usar los espacios públicos sin miedo. el rescate
de las calles limpias, iluminadas y protegidas, así como una vida libre de violencia para las mujeres y sus hijos,
una Cuauhtémoc con oportunidades para que todas y para que todos cumplan sus sueños.

"El cambio de verdad llegó y nadie lo para, aquí tenemos proyecto, voluntad, fuerza y convicción y algo más,
muy importante los tenemos a ustedes... vecinas, vecinos, líderes".

También agradeció al Instituto Electoral de la Ciudad de México por garantizar el respeto a la voluntad de los
ciudadanos, por interpretar con dignidad su rol en la historia, por no aceptar presiones, no ceder ante amenazas,
contar los votos y decir la verdad.

"Desde la Cuauhtémoc comprobamos y demostramos voto a voto, que nada ni nadie puede alterar la voluntad de
una ciudadanía harta de la corrupción y decidida por el cambio", dijo.

A los vecinos les pidió que la vean como una aliada, cercana, consiente y con empatía porque estoy convencida
que mandatario no es aquel que más poder tiene o el que manda, sino el que debe cumplir un mandato, el
mandato de la gente.

"El futuro requiere y México necesita que las viejas prácticas de la política, que sólo ve por los que piensan igual
que el gobernante, queden atrás", explicó.

La nueva gestión pública debe poner a la gente en el centro, dirigir todos los recursos de manera transparente,
enfocarlos a resolver sus problemas y respetar e impulsar el bien común y las causas ciudadanas.

Gracias a todas y todos los vecinos que nos recibieron en sus hogares, que nos compartieron sus miedos, sus
preocupaciones y sus sueños.

"A todos los que no votaron por nosotros, sepan que los respetamos, los valoramos e incluiremos para hacer
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equipo. En Cuauhtémoc |se acabó la persecución, viene la inclusión. Se acabó la imposición, viene el diálogo. Se
acabó la corrupción. Llegó el cambio de verdad", concluyó.
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Ale Rojo de la Vega asume alcaldía de Cuauhtémoc

Por Gabriela Díaz | Reportera

Durante un evento en el Distrito 9 del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Ale Rojo de la Vega
recibió el acta que la acredita como ganadora de la elección por la alcaldía de Cuauhtémoc. Este logro representó
años de resistencia contra extorsiones, abusos de poder y corrupción. Rojo de la Vega dedicó su triunfo a todos
los vecinos de Cuauhtémoc.

"Lo logramos, la victoria es nuestra. Esta no es mi victoria; es la victoria de todos los que queremos vivir en la
mejor Cuauhtémoc posible", declaró Rojo de la Vega ante sus simpatizantes reunidos. El acto se llevó a cabo a
las afueras del Distrito 09 del IECM.

Durante la octava sesión extraordinaria del consejo distrital 9, se declaró la validez de la elección. Se otorgó la
constancia respectiva a Rojo de la Vega, quien obtuvo la mayoría de votos en las Elecciones Locales Ordinarias
de 2023-2024. En su discurso, la nueva alcaldesa agradeció al IECM "por cumplir y hacer cumplir la ley".

La más votada en la historia

Rojo de la Vega resaltó que se convirtió en la alcaldesa más votada en la historia de la demarcación. "Fue una
contienda de lucha contra la adversidad. Defendí y construí el cambio en la alcaldía Cuauhtémoc", señaló ante
representantes de partidos y consejeros distritales.

El evento culminó con una cálida recepción por parte de simpatizantes del PAN, PRI y PRD. Estos portaban
rosas rojas y banderas de sus partidos. "En Cuauhtémoc se acabó la persecución, viene la inclusión. Se acabó la
imposición, viene el diálogo. Se acabó la corrupción", expreso Rojo de la Vega.

"Llegó el cambio de verdad, en Cuauhtémoc nos eligió la sociedad para hacer equipo, dejar los colores políticos a
un lado. En esta demarcación ganaron en los tres órdenes de gobierno mujeres; mujeres a quienes les pido
demostremos en pro del bien común que puede haber unión aún con diferencias", concluyó Rojo de la Vega. sn

https://sociedad-noticias.com/2024/06/06/recibe-ale-rojo-de-la-vega-constancia-de-mayoria-como-alcaldesa-en-cuauhtemoc/
https://sociedad-noticias.com/2024/06/06/recibe-ale-rojo-de-la-vega-constancia-de-mayoria-como-alcaldesa-en-cuauhtemoc/
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AHORA SIGUE LA CONSTRUCCIÓN
DE UN BUEN GOBIERNO: ALE ROJO

Por David Polanco / CDMX Magacín

lessandra Rojo de la Vega recibióA la Constancia de Mayoría que la

acredita como alcaldesa electa de

la demarcación Cuauhtémoc, para el periodo
que corresponde del 1 de octubre de 2024
al 30 de septiembre de 2027, con posibilida-
des de reelegirse de manera consecutiva.

Tras recibir su constancia, Rojo de la

Vega remarcó: "Fue una campaña defendió

y proyectó como construir el cambio en la

Cuauhtémoc. Nuestro proyecto de la mujer
más votada de la historia de esta Alcaldía,
con 156 mil voluntades. La campaña atrás

sigue la construcción del buen gobier-
no que incluya a todas y todos, que rinda
cuentas claras, sea transparente y resuelva
los problemas en una buena relación con

los tres niveles de gobierno".
La abanderada de la alianza entre el

PAN, PRI y PRD, obtuvo durante los comi-

cios del 2 de junio 47.1% de los votos de
los votantes en la Cuauhtémoo frente a los
42.2% que se contabilizaron para su con-

trincante Catalina Monreal, candidata de la

coalición "Sigamos haciendo historial en la

Ciudad de México", de los partidos More-

na, PT y PVEM, esto, según los resultados

del Programa de Resultados Electorales
Preliminares (PREP) del Instituto Electoral
de la Ciudad de México (IECM).

La exlegisladora local del PVEM ha ase-

gurado que dentro de sus principales ob-

jetivos está el de incrementar la seguridad
en la demarcación luego de que ella mis-

ma fue víctima de un intento de feminicidio
mismo que ya denunció.

Hay que recordar que, durante su cam-

paña, Rojo de la Vega habló constantemen-

te de eliminar el monrealato, el cual calificó
de corrupto y de haberle hecho mucho
daño a la alcaldía.

Lo anterior, en referencia a que Ricardo

Monreal fue jefe delegacional en esa de-
marcación territorial de 2014 a 2017, con

PRD, pero, aparentemente siguió "gober-
nando", a través de las personas que fueron

llegando posteriormente como alcaldes de
la Cuauhtémoc.

La abanderada de la alianza "Va X la
Ciudad de México" estuvo, durante su cam-

paña, en una serie de colonias y lugares de
la demarcación, que incluyeron visitas a

tortillerías, negocios, lecherías, y recorridos

por mercados, tianguis, casas y parques, en

colonias como la Hipódromo Condesa, Pe-

ralvillo y Buenos Aires, entre otras.

CONSEJO DISTRITAL 9
CUAUHTÉMOC

Foto: CDMX Magacín
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Alessandra Rojo de la Vega recibe constancia como alcaldesa electa de
Cuauhtémoc
Autor: RedacciónIván Mejía

Género: Nota Informativa

https://www.imagenradio.com.mx/alessandra-rojo-de-la-vega-recibe-constancia-como-alcaldesa-electa-de-cuauhtemoc

Alessandra Rojo de la Vega, recibió este jueves su constancia de mayoría que lo acredita como alcaldesa electa
de Cuauhtémoc.

Acompañada de su equipo de campaña, la abanderada de la coalición "Va X la CDMX", PRI, PAN y PRD,
acudió poco antes de las 18:00 horas, al Distrito 9 del Instituto Electoral de la Ciudad de México, para recibir el
documento.

Tras una sesión que se extendió por más de dos horas, Alessandra salió del recinto electoral con su constancia en
mano. Afuera la esperaban más de mil simpatizantes, quienes estallaron en gritos al ver salir a la también
activista.

Entre porras de "si se pudo, si se pudo" y con mariachi de fondo, Rojo de la Vega caminó entre los asistentes
hasta el templete que fue instalado a mitad de la calle desde el cual dirigió un mensaje de agradecimiento a sus
seguidores.

Gracias de todo corazón a mi equipo, a mi familia, a mis hijos y sobre todo a ustedes vecinas y vecinos por
confiar en mí.

Haremos el mejor gobierno en la historia de la Cuauhtémoc pic.twitter.com/Fa3MZ9xfzY

 Alessandra Rojo de la Vega (@AlessandraRdlv) June 3, 2024

Hoy con nuestra constancia en manos que avala nuestra victoria, quiero que sepan que me siento profundamente
agradecida, primero por la oportunidad de conocerlos y ganarme su confianza, segundo, por hoy tener la gran
oportunidad de ser su alcaldesa electa", declaró.

La alcaldesa electa también agradeció a sus simpatizantes por esperarla a que saliera del Distrito, pese a la lluvia
y al tiempo que demoró el acto protocolario. Además, aseguró que esta victoria no es de ella, sino de todos los
que confían en su proyecto.

Es la victoria de todas y todos aquellos que durante años han resistido la violencia, el abuso y la corrupción, esta
victoria es de todas y todos los vecinos de La Cuauhtémoc".

Estoy consciente de lo que vamos a asumir como gobierno, nos toca y les vamos a cumplir, no nos suelten porque
sociedad civil y gobierno juntos vamos a construir", indicó.

Al borde de las lágrimas, Alessandra también reconoció la labor del IECM, para garantizar que se cumpla la ley.

Agradezco al Instituto Electoral de la Ciudad de México por garantizar el respeto a la voluntad de las y los
ciudadanos, por garantizar que se cumpla la ley, por no aceptar presiones, por no ceder ante amenazas, por contar
los votos y por decir la verdad", señaló.

https://www.imagenradio.com.mx/alessandra-rojo-de-la-vega-recibe-constancia-como-alcaldesa-electa-de-cuauhtemoc
https://www.imagenradio.com.mx/alessandra-rojo-de-la-vega-recibe-constancia-como-alcaldesa-electa-de-cuauhtemoc
https://www.imagenradio.com.mx/alessandra-rojo-de-la-vega-recibe-constancia-como-alcaldesa-electa-de-cuauhtemoc
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NOTIFICAN A GANADORES EN ALCALDÍAS

REPARTEN EL PASTEL
HACEN OFICIAL TRIUNFO DE ALESSANDRA ROJO EN LA CUAUHTÉMOC

SELENE VELASCO

CDMX.- El Instituto Electoral de la Ciudad

de México (IECM) hizo oficial el triunfo de
la Oposición en la Alcaldía Cuauhtémoc.

Ayer se entregó el acta de mayoría a

la ganadora Alessandra Rojo de la Vega,
del PAN-PRI-PRD.

Luego de firmar el documento reci-
bió porras de los representantes de los

partidos que integran la coaliciónoposi-

tora y personas simpatizantes, así como

semblantes serios de representantes de

oposición.
Rojo de la Vega agradeció a personas

habitantes de la demarcación que asis-

tieron a apoyarla, a quienes votaron por
ella, al IECM por cumplir y hacer cumplir
la ley y afirmó que gobernará para todas

las personas, sin distinción de su elección

en las urnas.

Durante la sesión de entrega de acta

de mayoría, representantes de la coalición
oficialista intercambiaron descalificacio-
nes con los de la oposición sobre supuesta
compra de votos e irregularidades.

Uno de los asistentes de Morena re-

cordó que el partido en la CDMX advirtió

que impugnará el triunfo de Rojo de la Vega.
Ayer, las autoridades electorales no-

tificaron de forma oficial a los ganadores
de las Alcaldías en el proceso electoral del

2 de junio.

Apuntados
Tras los cómputos, autoridades dieron a conocer las cifras
de votaciones que obtuvieron candidatos a las Alcaldías.

NOMBRE PARTIDO #VOTOS

ÁLVARO OBREGÓN
Javier López Casarín Morena-PT-PVEM 190,455
Lía Limón PAN-PRI-PRD 179,853

MC 23,494

AZCAPOTZALCO

Nancy Núñez Morena-PT-PVEM 126,234
Margarita Saldaña PAN-PRI-PRD 91,087
Luisa Alpízar MC 22,844

BENITO JUÁREZ
Luis Mendoza PAN-PRI-PRD 192,781
Leticia Varela Morena-PT-PVEM 68,116
Rodrigo Cordera MC 13,298

COYOACAN
Giovani Gutiérrez PAN-PRI-PRD 185,532
Hannah de Lamadrid Morena-PT-PVEM 160,462
Sofía Provencio MC 27,159

CUAJIMALPA

Carlos Orvañanos PAN-PRI-PRD 61,514
Gustavo Mendoza Morena-PT-PVEM 55,690
Viridiana Pérez MC 11,509

CUAUHTÉMOC
Alessandra Rojo de la Vega PAN-PRI-PRD 143,070
Catalina Monreal Morena-PT-PVEM 130,341
Fernando Dominguez MC 24,103

GUSTAVO A. MADERO

Janecarlo Lozano Morena-PT-PVEM 385,253
Maricela Gastelú PAN-PRI-PRD 229,769
Araceli García MC 64,737

IZTACALCO

Lourdes Paz Morena-PT-PVEM 121,016
Daniel Ordónez PAN-PRI-PRD 93,855
José Sánchez MC 15,815

IZTAPALAPA

Aleida Alavez Morena-PT-PVEM 615,703
Karen Anguiano PAN-PRI-PRD 257,223
Alex Pichardo MC 63,242

MAGDALENA CONTRERAS

Fernando Mercado Morena-PT-PVEM 68,657
Luis Gerardo Quijano PAN-PRI-PRD 64,951
Daniela Garduño MC 9,975

MIGUEL HIDALGO

Mauricio Tabe PAN-PRI-PRD 129,642
Miguel Torruco Morena-PT-PVEM 92,362
Antonio Carbia MO 12,762

MILPA ALTA

José Octavio Rivero Morena-PT-PVEM 35,542
Jorge Alvarado PAN-PRI-PRD 28,214
Magali Alvarado MC 9,618

TLALPAN

Gabriela Osorio Morena-PT-PVEM 205,089
Alfa González PAN-PRI-PRD 151,253
Marina Martí MC 23,567

TLÁHUAC
Berenice Hernández Morena-PT-PVEM 93,358
Ana Karen Yáñez PAN-PRI-PRD 59,869
Lesvia Gómez MC 16,760

VENUSTIANO CARRANZA

Evelyn Parra Morena-PT-PVEM 149,450
Rocío Barrera PAN-PRI-PRD 99,723
Zurishaday Hernández MC 21,315

XOCHIMILCO

Circe Camacho Morena-PT-PVEM 115,755
Gabriel del Monte PAN-PRI-PRD 93,602
Adrián Chávez MC 17,508

metro
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Luis Mendoza recibe constancia de mayoría de votos como alcalde en Benito
Juárez
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/luis-mendoza-recibe-constancia-de-mayoria-de-votos-como-alcalde-en-benito-juarez/

Luis Mendoza recibió su constancia de mayoría de votos del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)
en la Junta Distrital 17, donde hizo un llamado a la reconciliación.

"Yo sin duda voy a estar dispuesto a trabajar, a sumar, que las campañas queden atrás y nosotros tenemos que
cumplir, saber gobernar y quedarle bien a todos los vecinos de Benito Juárez y mi mano está extendida para la
(virtual) jefa de Gobierno", afirmó.

El próximo alcalde de la demarcación dijo que trabajará tanto con alcaldes de la oposición como de Morena. "No
he tenido oportunidad, pero pronto buscaré contacto para ponernos de acuerdo para ver cómo vamos a trabajar",
indicó.

Luis Mendoza agradeció a las y los vecinos de Benito Juárez por su apoyo, confianza y el voto de 203 mil 831
habitantes de la Alcaldía que refrendaron por un periodo más a los gobiernos emanados del Partido Acción
Nacional (PAN).

Dijo que la Benito Juárez seguirá siendo una trinchera de la oposición en la Ciudad de México y también a nivel
federal para que el Partido Acción Nacional siga creciendo.

Agregó que ha estado en contacto con el excandidato a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada. "Más allá que
sea un candidato que no salió favorecido, es un gran amigo y estamos en contacto con él, dando ánimos y creo
que fue el mejor candidato que tuvimos y vamos a seguir apoyándolo".

ss/cr

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/luis-mendoza-recibe-constancia-de-mayoria-de-votos-como-alcalde-en-benito-juarez/
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Entregan constancia de mayoría a Luis Mendoza, alcalde electo en BJ
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.publimetro.com.mx/noticias/2024/06/07/luis-mendoza-alcalde-electo-en-bj-recibe-constancia-de-mayoria/

Con el 69% de los votos, venció a Leticia Varela, que buscaba instalar la 4T en la Benito Juárez

Luego de arrasar en las elecciones del pasado 2 de junio, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)
entregó la constancia de mayoría al candidato electo por la Coalición "Va X la CDMX" a la alcaldía Benito
Juárez, Luis Mendoza.

Y es que con casi el 70% de los votos que se emitieron en la demarcación, Mendoza Acevedo aseguró otros tres
años del Partido Acción Nacional (PAN) en la BJ, que de acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública
Urbana (ENSU), es la alcaldía más segura de la capital.

De acuerdo con el Programa de Resultados Electorales Preliminares del Instituto Electoral de la Ciudad de
México (IECM), en Benito Juárez votaron 278 mil 304 personas; de estas, 192 mil 781 votaron por la coalición
PAN, PRI y PRD, que encabeza Luis Mendoza.

Mientras 68 mil 116 personas votaron por Leticia Varela, de la coalición Morena, PT y Verde, obteniendo el 24%
de los votos; y Rodrigo Cordera, candidato de Movimiento Ciudadano que consiguió 13 mil 298 votos, el 4.7%
de la elección local.

Ofrece trabajo conjunto a Clara Brugada

Luego de que le fue entregada la Constancia de Mayoría en la Junta Distrital 17 en Benito Juárez, Luis Mendoza,
dijo estar dispuesto a trabajar en conjunto con la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, a pesar de las
diferencias políticas entre el PAN y Morena. "Mi mano está extendida para la jefa de Gobierno".

Además, adelantó que tendrá buena relación con los alcaldes de la oposición y los de Morena, a beneficio de la
Ciudad de México.

No obstante, afirmó que Benito Juárez seguirá siendo un bastión panista en la capital. Aseguró que buscarán
replicar su modelo de gobierno en todo el país, para que el PAN siga creciendo electoralmente.

"Estoy muy agradecido con todos los vecinos que nos han apoyado y con un Instituto imparcial, que se ha rifado
siempre y ha sido ejemplo aquí en Benito Juárez. Estoy muy comprometido con esta cantidad de votos estamos
haciendo historia una vez más".

Por su parte, Federico Döring, diputado federal electo, resaltó que Benito Juárez se consolidó como el municipio
más panista del país, a pesar de la "mapachería" de Morena. "Aquí están destinados al fracaso".

Agregó que la bancada del PAN en el Congreso capitalino será un bloque de contención contra los abusos de
poder, que dijo, Morena pretende hacer, haciendo referencia a las reformas a la Constitución que pretende hacer
la 4T en las cámaras altas.

Destacó que a comparación del Senado de la República y la Cámara de Diputados, el PAN en el Congreso
capitalino sí podrá detener las iniciativas de la 4T.

https://www.publimetro.com.mx/noticias/2024/06/07/luis-mendoza-alcalde-electo-en-bj-recibe-constancia-de-mayoria/
https://www.publimetro.com.mx/noticias/2024/06/07/luis-mendoza-alcalde-electo-en-bj-recibe-constancia-de-mayoria/


"Tenemos los suficientes votos para detener el atropello que pretenden hacer".

Recomendados:

Compra de un auto nuevo 'se come' más de la mitad del salario de mexicanos

Adolescentes ya podrán tener cuenta de taxis de app para viajar solos

Víctor Hugo Romo recibe constancia como diputado de la CDMX

Ed. Impresa: Ciudad de México
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Luis Mendoza ya es alcalde electo
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://baloncuadrado.com/luis-mendoza-ya-es-alcalde-electo/

David Polanco / CMDX Magacín

El abanderado de la alianza "Va por la CDMX" a la Alcaldía Benito Juárez, Luis Mendoza, recibió el jueves su
constancia de mayoría por parte de que le acredita como alcalde electo para el periodo 2024-2027.

"Agradezco a todos los vecinos que confiaron en mí, lo que viene es un gran reto, pero confíen en que
seguiremos teniendo la mejor seguridad y mejoraremos la calidad de vida dentro de la alcaldía Benito Juárez",
expresó Mendoza Acevedo.

El exdiputado local sumó 69.14% de la votación; mientras que su contrincante, Leticia Varela, de la coalición
"Sigamos haciendo historia por la Ciudad de México" de los partidos Morena, PT y PVEM, obtuvo 24.48%
según datos del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral de la Ciudad de
México (IECM)

Aseguró que la Alcaldía Benito Juárez es la más segura de todo México y con el programa de #BlindarBJ360, su
gobierno la hará aún más segura a través de la implementación de más patrullas, botones de pánico, más
iluminación y cruces a nivel de banqueta.

"Desde hoy empezamos a actuar para crear la alcaldía que los vecinos y vecinas merecen. Trabajaremos de la
mano para construir la mejor calidad de vida ¡No les pienso fallar!", dijo el alcalde electo.

Afirmó que, su administración gobernará para todos los benitojuarences y recordó que, al tener una formación
humanista, la aplicará en cada una de sus decisiones el bien común de la población.

"Hoy es un día de celebración en nuestra alcaldía, porque, a través del voto, demostramos que avalamos el buen
Gobierno", dijo.

Recordó que, en dicha demarcación territorial rechazan cualquier atentado contra la seguridad de las familias y al
derecho a vivir bien y en paz.

Comentó que uno de los retos en su administración será el buscar alternativas que garanticen el acceso a agua
potable de calidad para todos los vecinos.

Adelantó que, será a través de la colaboración y la coordinación, como trabajará con el Gobierno de la Ciudad de
México que encabezará Clara Brugada, la virtual ganadora.

https://baloncuadrado.com/luis-mendoza-ya-es-alcalde-electo/
https://baloncuadrado.com/luis-mendoza-ya-es-alcalde-electo/
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Luis Mendoza ya es alcalde electo
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://cdmx.info/luis-mendoza-ya-es-alcalde-electo/

David Polanco / CMDX Magacín

El abanderado de la alianza "Va por la CDMX" a la Alcaldía Benito Juárez, Luis Mendoza, recibió el jueves su
constancia de mayoría por parte de que le acredita como alcalde electo para el periodo 2024-2027.

"Agradezco a todos los vecinos que confiaron en mí, lo que viene es un gran reto, pero confíen en que
seguiremos teniendo la mejor seguridad y mejoraremos la calidad de vida dentro de la alcaldía Benito Juárez",
expresó Mendoza Acevedo.

El exdiputado local sumó 69.14% de la votación; mientras que su contrincante, Leticia Varela, de la coalición
"Sigamos haciendo historia por la Ciudad de México" de los partidos Morena, PT y PVEM, obtuvo 24.48%
según datos del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral de la Ciudad de
México (IECM)

Aseguró que la Alcaldía Benito Juárez es la más segura de todo México y con el programa de #BlindarBJ360, su
gobierno la hará aún más segura a través de la implementación de más patrullas, botones de pánico, más
iluminación y cruces a nivel de banqueta.

"Desde hoy empezamos a actuar para crear la alcaldía que los vecinos y vecinas merecen. Trabajaremos de la
mano para construir la mejor calidad de vida ¡No les pienso fallar!", dijo el alcalde electo.

Afirmó que, su administración gobernará para todos los benitojuarences y recordó que, al tener una formación
humanista, la aplicará en cada una de sus decisiones el bien común de la población.

"Hoy es un día de celebración en nuestra alcaldía, porque, a través del voto, demostramos que avalamos el buen
Gobierno", dijo.

Recordó que, en dicha demarcación territorial rechazan cualquier atentado contra la seguridad de las familias y al
derecho a vivir bien y en paz.

Comentó que uno de los retos en su administración será el buscar alternativas que garanticen el acceso a agua
potable de calidad para todos los vecinos.

Adelantó que, será a través de la colaboración y la coordinación, como trabajará con el Gobierno de la Ciudad de
México que encabezará Clara Brugada, la virtual ganadora.
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Luis Mendoza ya es alcalde electo
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El abanderado de la alianza "Va por la CDMX" a la Alcaldía Benito Juárez, Luis Mendoza, recibió el jueves su
constancia de mayoría por parte de que le acredita como alcalde electo para el periodo 2024-2027.

David Polanco / CMDX Magacín

El abanderado de la alianza "Va por la CDMX" a la Alcaldía Benito Juárez, Luis Mendoza, recibió el jueves su
constancia de mayoría por parte de que le acredita como alcalde electo para el periodo 2024-2027.

"Agradezco a todos los vecinos que confiaron en mí, lo que viene es un gran reto, pero confíen en que
seguiremos teniendo la mejor seguridad y mejoraremos la calidad de vida dentro de la alcaldía Benito Juárez",
expresó Mendoza Acevedo.

El exdiputado local sumó 69.14% de la votación; mientras que su contrincante, Leticia Varela, de la coalición
"Sigamos haciendo historia por la Ciudad de México" de los partidos Morena, PT y PVEM, obtuvo 24.48%
según datos del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral de la Ciudad de
México (IECM)

Aseguró que la Alcaldía Benito Juárez es la más segura de todo México y con el programa de #BlindarBJ360, su
gobierno la hará aún más segura a través de la implementación de más patrullas, botones de pánico, más
iluminación y cruces a nivel de banqueta.

"Desde hoy empezamos a actuar para crear la alcaldía que los vecinos y vecinas merecen. Trabajaremos de la
mano para construir la mejor calidad de vida ¡No les pienso fallar!", dijo el alcalde electo.

Afirmó que, su administración gobernará para todos los benitojuarences y recordó que, al tener una formación
humanista, la aplicará en cada una de sus decisiones el bien común de la población.

"Hoy es un día de celebración en nuestra alcaldía, porque, a través del voto, demostramos que avalamos el buen
Gobierno", dijo.

Recordó que, en dicha demarcación territorial rechazan cualquier atentado contra la seguridad de las familias y al
derecho a vivir bien y en paz.

Comentó que uno de los retos en su administración será el buscar alternativas que garanticen el acceso a agua
potable de calidad para todos los vecinos.

Adelantó que, será a través de la colaboración y la coordinación, como trabajará con el Gobierno de la Ciudad de
México que encabezará Clara Brugada, la virtual ganadora.

https://www.mexiqueno.com.mx/principal/luis-mendoza-ya-es-alcalde-electo/
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David Polanco / CMDX Magacín

El abanderado de la alianza "Va por la CDMX" a la Alcaldía Benito Juárez, Luis Mendoza, recibió el jueves su
constancia de mayoría por parte de que le acredita como alcalde electo para el periodo 2024-2027.

"Agradezco a todos los vecinos que confiaron en mí, lo que viene es un gran reto, pero confíen en que
seguiremos teniendo la mejor seguridad y mejoraremos la calidad de vida dentro de la alcaldía Benito Juárez",
expresó Mendoza Acevedo.

El exdiputado local sumó 69.14% de la votación; mientras que su contrincante, Leticia Varela, de la coalición
"Sigamos haciendo historia por la Ciudad de México" de los partidos Morena, PT y PVEM, obtuvo 24.48%
según datos del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral de la Ciudad de
México (IECM)

Aseguró que la Alcaldía Benito Juárez es la más segura de todo México y con el programa de #BlindarBJ360, su
gobierno la hará aún más segura a través de la implementación de más patrullas, botones de pánico, más
iluminación y cruces a nivel de banqueta.

"Desde hoy empezamos a actuar para crear la alcaldía que los vecinos y vecinas merecen. Trabajaremos de la
mano para construir la mejor calidad de vida ¡No les pienso fallar!", dijo el alcalde electo.

Afirmó que, su administración gobernará para todos los benitojuarences y recordó que, al tener una formación
humanista, la aplicará en cada una de sus decisiones el bien común de la población.

"Hoy es un día de celebración en nuestra alcaldía, porque, a través del voto, demostramos que avalamos el buen
Gobierno", dijo.

Recordó que, en dicha demarcación territorial rechazan cualquier atentado contra la seguridad de las familias y al
derecho a vivir bien y en paz.

Comentó que uno de los retos en su administración será el buscar alternativas que garanticen el acceso a agua
potable de calidad para todos los vecinos.

Adelantó que, será a través de la colaboración y la coordinación, como trabajará con el Gobierno de la Ciudad de
México que encabezará Clara Brugada, la virtual ganadora.

https://mensajepolitico.com/luis-mendoza-ya-es-alcalde-electo/
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Recibe Luis Mendoza constancia de mayoría en Benito Juárez
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El candidato de la coalición Va X la CDMX, Luis Mendoza, recibió la constancia de mayoría que lo acredita
como alcalde electo de la alcaldía Benito Juárez para el periodo 2024-2027.

Con 203 mil 831 votos, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reconoció el triunfo de Luis
Mendoza como alcalde electo, con la entrega de constancia de mayoría por parte del presidente del Consejo
Distrital 17 de BJ, Ricardo López Chavarría.

"Estoy muy agradecido con todos los vecinos que nos han apoyado y con un Instituto imparcial, que se ha rifado
siempre y ha sido ejemplo aquí en Benito Juárez. Estoy muy comprometido con esta cantidad de votos estamos
haciendo historia una vez más".

Luis Mendoza agradeció a las y los vecinos de Benito Juárez que refrendaron por un periodo más a los gobiernos
emanados del Partido Acción Nacional (PAN).

El candidato electo reconoció el trabajo de los partidos que acompañaron esta coalición y aseguró que su
gobierno será plural e incluyente.

Asimismo, señaló que el trabajo en la demarcación será dotar de seguridad, brindar los mejores servicios y
espacios públicos.

La Constancia de Mayoría fue entregada en la Junta Distrital 17 en Benito Juárez, del IECM.
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Luis Mendoza ya es alcalde electo
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El abanderado de la alianza "Va por la CDMX" a la Alcaldía Benito Juárez, Luis Mendoza, recibió el jueves su
constancia de mayoría por parte de que le acredita como alcalde electo para el periodo 2024-2027.

"Agradezco a todos los vecinos que confiaron en mí, lo que viene es un gran reto, pero confíen en que
seguiremos teniendo la mejor seguridad y mejoraremos la calidad de vida dentro de la alcaldía Benito Juárez",
expresó Mendoza Acevedo.

El exdiputado local sumó 69.14% de la votación; mientras que su contrincante, Leticia Varela, de la coalición
"Sigamos haciendo historia por la Ciudad de México" de los partidos Morena, PT y PVEM, obtuvo 24.48%
según datos del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral de la Ciudad de
México (IECM)

Aseguró que la Alcaldía Benito Juárez es la más segura de todo México y con el programa de #BlindarBJ360, su
gobierno la hará aún más segura a través de la implementación de más patrullas, botones de pánico, más
iluminación y cruces a nivel de banqueta.

"Desde hoy empezamos a actuar para crear la alcaldía que los vecinos y vecinas merecen. Trabajaremos de la
mano para construir la mejor calidad de vida ¡No les pienso fallar!", dijo el alcalde electo.

Afirmó que, su administración gobernará para todos los benitojuarences y recordó que, al tener una formación
humanista, la aplicará en cada una de sus decisiones el bien común de la población.

"Hoy es un día de celebración en nuestra alcaldía, porque, a través del voto, demostramos que avalamos el buen
Gobierno", dijo.

Recordó que, en dicha demarcación territorial rechazan cualquier atentado contra la seguridad de las familias y al
derecho a vivir bien y en paz.

Comentó que uno de los retos en su administración será el buscar alternativas que garanticen el acceso a agua
potable de calidad para todos los vecinos.

Adelantó que, será a través de la colaboración y la coordinación, como trabajará con el Gobierno de la Ciudad de
México que encabezará Clara Brugada, la virtual ganadora.
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El abanderado de la alianza "Va por la CDMX" a la Alcaldía Benito Juárez, Luis Mendoza, recibió el jueves su
constancia de mayoría por parte de que le acredita como alcalde electo para el periodo 2024-2027.

"Agradezco a todos los vecinos que confiaron en mí, lo que viene es un gran reto, pero confíen en que
seguiremos teniendo la mejor seguridad y mejoraremos la calidad de vida dentro de la alcaldía Benito Juárez",
expresó Mendoza Acevedo.

El exdiputado local sumó 69.14% de la votación; mientras que su contrincante, Leticia Varela, de la coalición
"Sigamos haciendo historia por la Ciudad de México" de los partidos Morena, PT y PVEM, obtuvo 24.48%
según datos del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral de la Ciudad de
México (IECM)

Aseguró que la Alcaldía Benito Juárez es la más segura de todo México y con el programa de #BlindarBJ360, su
gobierno la hará aún más segura a través de la implementación de más patrullas, botones de pánico, más
iluminación y cruces a nivel de banqueta.

"Desde hoy empezamos a actuar para crear la alcaldía que los vecinos y vecinas merecen. Trabajaremos de la
mano para construir la mejor calidad de vida ¡No les pienso fallar!", dijo el alcalde electo.

Afirmó que, su administración gobernará para todos los benitojuarences y recordó que, al tener una formación
humanista, la aplicará en cada una de sus decisiones el bien común de la población.

"Hoy es un día de celebración en nuestra alcaldía, porque, a través del voto, demostramos que avalamos el buen
Gobierno", dijo.

Recordó que, en dicha demarcación territorial rechazan cualquier atentado contra la seguridad de las familias y al
derecho a vivir bien y en paz.

Comentó que uno de los retos en su administración será el buscar alternativas que garanticen el acceso a agua
potable de calidad para todos los vecinos.

Adelantó que, será a través de la colaboración y la coordinación, como trabajará con el Gobierno de la Ciudad de
México que encabezará Clara Brugada, la virtual ganadora.
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IECM reconoce triunfo de Luis Mendoza como alcalde electo de Benito Juárez,
entrega Constancia de mayoría
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https://capital-cdmx.org/iecm-reconoce-triunfo-de-luis-mendoza-como-alcalde-electo-de-benito-juarez-entrega-constancia-de-ma
yoria/

Luis Mendoza de la Coalición "Va X la CDMX" recibió de parte de Ricardo López Chavarría, presidente del
Consejo Distrital 17 del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) su Constancia de mayoría que lo
acredita como alcalde electo de la Alcaldía Benito Juárez por el periodo 2024-2027.

"Estoy muy agradecido con todos los vecinos que nos han apoyado y con un Instituto imparcial, que se ha rifado
siempre y ha sido ejemplo aquí en Benito Juárez. Estoy muy comprometido con esta cantidad de votos estamos
haciendo historia una vez más".

Luis Mendoza agradeció a las y los vecinos de Benito Juárez por su apoyo, confianza y el voto de 203 mil 831
habitantes de la Alcaldía que refrendaron por un periodo más a los gobiernos emanados del Partido Acción
Nacional (PAN).

El candidato electo reconoció el trabajo de los partidos que acompañaron esta coalición y aseguró que su
gobierno será plural e incluyente, en el que todas las voces serán escuchadas y el trabajo será dotar de seguridad,
los mejores servicios y espacios públicos, que continúen fortaleciendo la calidad de vida de los vecinos de Benito
Juárez.

La Constancia de Mayoría fue entregada en la Junta Distrital 17 en Benito Juárez, del Instituto Electoral de la
Ciudad De México (IECM).
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LUIS MENDOZA YA ES ALCALDE ELECTO
Por David Polanco / CDMX Magacín

abanderado de la alianza "Va por la

CDMX" a la Alcaldía Benito Juárez, Luis

Mendoza, recibió el jueves su cons-

tancia de mayoría por parte de que le acredita

como alcalde electo para el periodo 2024-2027.

"Agradezco a todos los vecinos que con-

fiaron en mí, lo que viene es un gran reto,

pero confíen en que seguiremos teniendo
la mejor seguridad y mejoraremos la calidad
de vida dentro de la alcaldía Benito Juárez",
expresó Mendoza Acevedo.

El exdiputado local sumó 69.14% de la

votación; mientras que su contrincante, Leti-

cia Varela, de la coalición "Sigamos hacien-
do historia por la Ciudad de México" de los

partidos Morena, PT y PVEM, obtuvo 24.48%

según datos del Programa de Resultados
Electorales Preliminares (PREP) del Instituto
Electoral de la Ciudad de México (IECM)

Aseguró que la Alcaldía Benito Juárez es

la más segura de todo México y con el pro-

grama de #BlindarBJ360 su gobierno la hará

aún más segura a través de la implementa-
ción de más patrullas, botones de pánico,

más iluminacióny cruces a nivel de banqueta.
"Desde hoy empezamos a actuar para crear

la alcaldía que los vecinos y vecinas merecen.

Trabajaremos de la mano para construir la

mejor calidad de vida iNo les pienso fallar!",
dijo el alcalde electo.

Afirmó que, su administración goberna-
rá para todos los benitojuarences y recordó

que, al tener una formación humanista, la

aplicará en cada una de sus decisiones el

bien común de la población.
"Hoy es un día de celebración en nuestra

alcaldía, porque, a través del voto, demostra-

mos que avalamos el buen Gobierno", dijo.
Recordó que, en dicha demarcación terri-

torial rechazan cualquier atentado contra la

seguridad de las familias y al derecho a vivir

bien y en paz.
Comentó que uno de los retos en su ad-

ministración será el buscar alternativas que
garanticen el acceso a agua potable de cali-
dad para todos los vecinos.

Adelantó que, será a través de la colabo-
ración y la coordinación, como trabajará con

el Gobierno de la Ciudad de México que en-

cabezará Clara Brugada, la virtual ganadora.
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"Defendimos Miguel Hidalgo y sí se pudo"; Mauricio Tabe recibe constancia de
mayoría como alcalde electo
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https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/defendimos-miguel-hidalgo-y-si-se-pudo-mauricio-tabe-recibe-constancia-de-mayori
a-como-alcalde-electo/

Bajo el lema de que Miguel Hidalgo es "bastión de la libertad", el alcalde electo Mauricio Tabe recibió su
constancia del Instituto Electoral de la Ciudad de México que lo acredita como ganador de la elección del pasado
2 de junio, e hizo un llamado al Gobierno capitalino, para que se gobierne para todos.

Acompañado de Margarita Zavala, quien aún no recibe su constancia como Diputada Federal, el edil electo dijo
que se debe dejar a un lado la división, pues confió en la solidaridad.

"Defendimos Miguel Hidalgo y sí se pudo", expresó y dijo que esta elección obtuvieron la votación más alta en la
historia de la demarcación con más de 130 mil votos.

"Hoy somos muchos más de los que llegamos hace 3 años", expresó Tabe, y reconoció el trabajo de su equipo en
la alcaldía.

Dijo sentirse orgulloso del equipo que recorrió la demarcación frente a la que llamó una elección de Estado con
uso de recursos.

Señaló que con todo eso defendieron la demarcación para las vecinas y vecinos.

"Logramos romper las cadenas de muchos, quienes con temor nos decían, te quiero apoyar", expresó.

Refirió que durante esta elección se usó la fuerza para encubrir la compra de voto, pero dijo que no enfrentará al
Gobierno electo, pues su nuevo capítulo es seguir viendo por la demarcación.

Mauricio Tabe aseguró que hay mucho enojo social y que hay "fantasmas" de un fraude electoral, por lo que se
siguen contando votos.
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Recibe Mauricio Tabe constancia de mayoría como alcalde electo en Miguel
Hidalgo
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047384.html

En un ambiente festivo, porras y el clásico de "si se pudo", Mauricio Tabe Echartea recibió su constancia de
mayoría cómo alcalde electo en Miguel Hidalgo, por tres años más.

El alcalde reelecto en MH, de la Coalición Fuerza y Corazón por México, integrado por los partidos
PAN-PRI-PRD, al recibir el documento del Instituto Electoral de la Ciudad de México, salió a agradecer el apoyo
de los vecinos reunidos en la calle Constitución 35, en la Colonia Escandón, y presumió los más de 130 mil votos
que obtuvo en las elecciones del pasado 2 de junio. Y recordó que hace 3 años fueron más de 107 mil votos.

Ante la presencia de conocidos y conocidas panistas como Margarita Zavala, America Rangel, Magos Salido,
entre otras, dijo que se defendió la MH, "bastión de la libertad".

Va Tabe contra la violencia de género

Resaltó que pese al escenario adverso que se vivió en las pasadas elecciones, tiene el reconocimiento de los
vecinos que confían en él y le dieron su voto.

"Fue una de las peores elecciones en la capital y la Alcaldia, pero es de los alcaldes más votados en Miguel
Hidalgo".

Pero ahora, agregó, es tiempo de trabajar por los vecinos y vecinas de la MH. "Vamos a trabajar de la mano de
las amas casa; contra la Violencia de género que tanta lastima a las mexicanas.

Pide apoyo del gobierno de la ciudad

Asimismo, pidió mayor apoyo al gobierno de la Ciudad de México, mayor solidaridad para que se logre la unión
entre todos los gobiernos.

"Queremos constituir un gobierno solidario en favor de los que menos tienen", añadió.

Con la presencia de elementos de la Guardia Nacional y policías capitalinos se llevó a cabo el mitin de Tabe, el
cual concluyó cerca de las 7:15.
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CIUDAD DE MÉXICO, 6 de junio de 2024.- El Consejo Distrital 13 del Instituto Electoral de la Ciudad de
México (IECM) entregó a Mauricio Tabe, candidato ganador de la coalición Va por la CDMX, la constancia de
mayoría que lo acredita como alcalde electo de Miguel Hidalgo.

Con 130 mil 365 votos, Tabe Echartea iniciará en octubre su segundo periodo como cabeza de la demarcación,
dejando atrás a sus contrincantes Miguel Torruco y Antonio Carbia, de Morena y Movimiento Ciudadano,
respectivamente.

Bajo la lluvia y arropado por sus seguidores, el panista señaló que a pesar de competir contra el poder, logró tener
más votos que en 2021, en ese entonces cerca de 107 mil, todo ello gracias al trabajo hecho en su Gobierno y el
reconocimiento de las y los vecinos.

Este triunfo es gracias a cientos de miles de ciudadanos, logramos una votación histórica; la más alta que haya
tenido cualquier proyecto en la historia de Miguel Hidalgo", recalcó.

Indicó que las campañas electorales terminaron y no se enfrentará al Gobierno de la capital, porque ahora
trabajará por el bien de los residentes que confiaron en él, llamando a quienes gobernarán la capital a que trabajen
juntos, ya que tienen los mismos fines y propósitos.

Manifestó que quiere convertir a Miguel Hidalgo en la alcaldía más segura e iluminada, aunado a que siga siendo
un referente en trabajo social para las mujeres.

Queremos que Miguel Hidalgo siga siendo bastión de la libertad, pero además de la prosperidad y de la
solidaridad, que tanto requiere nuestro país", recalcó.

Reconoció el empeño puesto en estas elecciones por los candidatos a la Jefatura de Gobierno y la Presidencia,
ahora es momento de reconciliación y despejar todas las dudas sobre el proceso electoral y no servir a un color o
a un partido.

Y destacó el gran trabajo de todo su equipo, "conformado por hombres y mujeres entregados en cuerpo y alma
por hacer las cosas bien, y hacerlas bien".

https://mexico.quadratin.com.mx/miguel-hidalgo-seguira-como-bastion-de-libertad-mauricio-tabe/
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Tras ganar las elecciones del 2 de junio, Mauricio Tabe recibió este jueves por parte del Instituto Electoral de la
Ciudad de México su constancia de mayoría que lo acredita como alcalde electo de Miguel Hidalgo para el
periodo 2024-2027.

El alcalde panista recibió en la Junta Distrital 13 el documento que ratifica su triunfo por más de 130 mil votos a
su favor, refrendando así la confianza de las y los vecinos de Miguel Hidalgo por su gobierno desde 2021.

"Defendimos Miguel Hidalgo y sí se pudo y lo defendimos todas y todos nosotros, porque esta victoria del
esfuerzo de cientos de miles de ciudadanos, logramos una votación histórica, la más alta que haya tenido
cualquier proyecto en la historia de Miguel Hidalgo", sostuvo.

Destacó que, a pesar de haber enfrentado unas elecciones de Estado, Miguel Hidalgo y sus vecinas y vecinos
defendieron esta alcaldía, la cual se convirtió en el bastión de la libertad y de la democracia en la Ciudad de
México, pues resistió al dinero público, a la intimidación y a uno de los peores intentos de manipulación desde el
Estado para tratar de cambiar la voluntad de los ciudadanos.

"Hoy somos muchos más de los que llegamos hace tres años, hace tres años llegamos con 107 mil votos, hoy
aumentamos a 130 mil, esto confirma el trabajo de un equipo de hombres y mujeres que se apostaron, porque
nuestra alcaldía estuviera mucho mejor y quienes evaluaron fueron nuestras vecinas y vecinos", destacó.

Finalmente señaló que, quien llegue al Gobierno de la Ciudad, deberá gobernar y trabajar para todas y todos, pues
todos los niveles de gobierno deben tener los mismos fines y propósitos, que es que la ciudadanía esté cada día
más segura y mejor.

"Lo que sí les dejo claro es que mi único propósito es trabajar con todo mi esfuerzo para bien de nuestras vecinas
y vecinos", añadió.

Quién también recibió su constancia de mayoría fue América Rangel, quien será diputada local durante los
próximos tres años y representará a las y los vecinos de Miguel Hidalgo en el Congreso de la Ciudad de México.

De igual forma, la planilla de concejales por parte de la alianza Va por la CDMX, recibieron también su
constancia para integrar el Concejo de la alcaldía, desde donde contribuirán con el gobierno de Mauricio Tabe
hasta el 2027.

https://reporteao.com/miguel-hidalgo-es-el-bastion-de-la-libertad-tabe/
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Tras ganar las elecciones del 2 de junio, Mauricio Tabe recibió este jueves por parte del Instituto Electoral de la
Ciudad de México su constancia de mayoría que lo acredita como alcalde electo de Miguel Hidalgo para el
periodo 2024-2027.

El alcalde panista recibió en la Junta Distrital 13 el documento que ratifica su triunfo por más de 130 mil votos a
su favor, refrendando así la confianza de las y los vecinos de Miguel Hidalgo por su gobierno desde 2021.

"Defendimos Miguel Hidalgo y sí se pudo y lo defendimos todas y todos nosotros, porque esta victoria del
esfuerzo de cientos de miles de ciudadanos, logramos una votación histórica, la más alta que haya tenido
cualquier proyecto en la historia de Miguel Hidalgo", sostuvo.

Destacó que, a pesar de haber enfrentado unas elecciones de Estado, Miguel Hidalgo y sus vecinas y vecinos
defendieron esta alcaldía, la cual se convirtió en el bastión de la libertad y de la democracia en la Ciudad de
México, pues resistió al dinero público, a la intimidación y a uno de los peores intentos de manipulación desde el
Estado para tratar de cambiar la voluntad de los ciudadanos.

"Hoy somos muchos más de los que llegamos hace tres años, hace tres años llegamos con 107 mil votos, hoy
aumentamos a 130 mil, esto confirma el trabajo de un equipo de hombres y mujeres que se apostaron, porque
nuestra alcaldía estuviera mucho mejor y quienes evaluaron fueron nuestras vecinas y vecinos", destacó.

Finalmente señaló que, quien llegue al Gobierno de la Ciudad, deberá gobernar y trabajar para todas y todos, pues
todos los niveles de gobierno deben tener los mismos fines y propósitos, que es que la ciudadanía esté cada día
más segura y mejor.

"Lo que sí les dejo claro es que mi único propósito es trabajar con todo mi esfuerzo para bien de nuestras vecinas
y vecinos", añadió.

Quién también recibió su constancia de mayoría fue América Rangel, quien será diputada local durante los
próximos tres años y representará a las y los vecinos de Miguel Hidalgo en el Congreso de la Ciudad de México.

De igual forma, la planilla de concejales por parte de la alianza Va por la CDMX, recibieron también su
constancia para integrar el Concejo de la alcaldía, desde donde contribuirán con el gobierno de Mauricio Tabe
hasta el 2027.

https://reportecoyoacan.com/cdmx-2024/miguel-hidalgo-es-el-bastion-de-la-libertad-tabe/
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Tras ganar las elecciones del 2 de junio, Mauricio Tabe recibió este jueves por parte del Instituto Electoral de la
Ciudad de México su constancia de mayoría que lo acredita como alcalde electo de Miguel Hidalgo para el
periodo 2024-2027. FOTO: Especial

Guillermo Juárez / CDMX Magacín

Tras ganar las elecciones del 2 de junio, Mauricio Tabe recibió este jueves por parte del Instituto Electoral de la
Ciudad de México su constancia de mayoría que lo acredita como alcalde electo de Miguel Hidalgo para el
periodo 2024-2027.

El alcalde panista recibió en la Junta Distrital 13 el documento que ratifica su triunfo por más de 130 mil votos a
su favor, refrendando así la confianza de las y los vecinos de Miguel Hidalgo por su gobierno desde 2021.

"Defendimos Miguel Hidalgo y sí se pudo y lo defendimos todas y todos nosotros, porque esta victoria del
esfuerzo de cientos de miles de ciudadanos, logramos una votación histórica, la más alta que haya tenido
cualquier proyecto en la historia de Miguel Hidalgo", sostuvo.

Destacó que, a pesar de haber enfrentado unas elecciones de Estado, Miguel Hidalgo y sus vecinas y vecinos
defendieron esta alcaldía, la cual se convirtió en el bastión de la libertad y de la democracia en la Ciudad de
México, pues resistió al dinero público, a la intimidación y a uno de los peores intentos de manipulación desde el
Estado para tratar de cambiar la voluntad de los ciudadanos.

"Hoy somos muchos más de los que llegamos hace tres años, hace tres años llegamos con 107 mil votos, hoy
aumentamos a 130 mil, esto confirma el trabajo de un equipo de hombres y mujeres que se apostaron, porque
nuestra alcaldía estuviera mucho mejor y quienes evaluaron fueron nuestras vecinas y vecinos", destacó.

Finalmente señaló que, quien llegue al Gobierno de la Ciudad, deberá gobernar y trabajar para todas y todos, pues
todos los niveles de gobierno deben tener los mismos fines y propósitos, que es que la ciudadanía esté cada día
más segura y mejor.

"Lo que sí les dejo claro es que mi único propósito es trabajar con todo mi esfuerzo para bien de nuestras vecinas
y vecinos", añadió.

Quién también recibió su constancia de mayoría fue América Rangel, quien será diputada local durante los
próximos tres años y representará a las y los vecinos de Miguel Hidalgo en el Congreso de la Ciudad de México.

De igual forma, la planilla de concejales por parte de la alianza Va por la CDMX, recibieron también su
constancia para integrar el Concejo de la alcaldía, desde donde contribuirán con el gobierno de Mauricio Tabe
hasta el 2027.

https://www.mexiqueno.com.mx/cdmx-2024/miguel-hidalgo-es-el-bastion-de-la-libertad-tabe/
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Tras ganar por más de 130 mil votos a su favor, Mauricio Tabe recibió la constancia de mayoría que lo acredita
como alcalde electo de Miguel Hidalgo para el periodo 2024-2027.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE
TU MANO

La constancia fue entregada este jueves en la Junta Distrital 13 del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

"Defendimos Miguel Hidalgo y sí se pudo y lo defendimos todas y todos nosotros, porque esta victoria del
esfuerzo de cientos de miles de ciudadanos, logramos una votación histórica, la más alta que haya tenido
cualquier proyecto en la historia de Miguel Hidalgo", sostuvo.

Destacó que, a pesar de haber enfrentado unas elecciones de Estado, Miguel Hidalgo y sus vecinas y vecinos
defendieron esta alcaldía, la cual se convirtió en el bastión de la libertad y de la democracia en la Ciudad de
México, pues resistió al dinero público, a la intimidación y a uno de los peores intentos de manipulación desde el
Estado para tratar de cambiar la voluntad de los ciudadanos.

"Hoy somos muchos más de los que llegamos hace tres años, hace tres años llegamos con 107 mil votos, hoy
aumentamos a 130 mil, esto confirma el trabajo de un equipo de hombres y mujeres que se apostaron, porque
nuestra alcaldía estuviera mucho mejor y quienes evaluaron fueron nuestras vecinas y vecinos", destacó.

Finalmente señaló que, quien llegue al Gobierno de la Ciudad, deberá gobernar y trabajar para todas y todos, pues
todos los niveles de gobierno deben tener los mismos fines y propósitos, que es que la ciudadanía esté cada día
más segura y mejor.

"Lo que sí les dejo claro es que mi único propósito es trabajar con todo mi esfuerzo para bien de nuestras vecinas
y vecinos", añadió.

Quién también recibió su constancia de mayoría fue América Rangel, quien será diputada local durante los
próximos tres años y representará a las y los vecinos de Miguel Hidalgo en el Congreso de la Ciudad de México.

De igual forma, la planilla de concejales por parte de la alianza "Va por la CDMX", recibieron también su
constancia para integrar el Concejo de la alcaldía, desde donde contribuirán con el gobierno de Mauricio Tabe
hasta el 2027.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE GOOGLE NEWS
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Martín Aguilar

En un ambiente festivo, porras y el clásico de "si se pudo", Mauricio Tabe Echartea recibió su constancia de
mayoría cómo alcalde electo en Miguel Hidalgo, por tres años más.

El alcalde reelecto en MH, de la Coalición Fuerza y Corazón por México, integrado por los partidos
PAN-PRI-PRD, al recibir el documento del Instituto Electoral de la Ciudad de México, salió a agradecer el apoyo
de los vecinos reunidos en la calle Constitución 35, en la Colonia Escandón, y presumió los más de 130 mil votos
que obtuvo en las elecciones del pasado 2 de junio. Y recordó que hace 3 años fueron más de 107 mil votos.

Ante la presencia de conocidos y conocidas panistas como Margarita Zavala, America Rangel, Magos Salido,
entre otras, dijo que se defendió la MH, "bastión de la libertad".

Resaltó que pese al escenario adverso que se vivió en las pasadas elecciones, tiene el reconocimiento de los
vecinos que confían en él y le dieron su voto.

"Fue una de las peores elecciones en la capital y la Alcaldia, pero es de los alcaldes más votados en Miguel
Hidalgo".

Pero ahora, agregó, es tiempo de trabajar por los vecinos y vecinas de la MH. "Vamos a trabajar de la mano de
las amas casa; contra la Violencia de género que tanta lastima a las mexicanas.

Asimismo, pidió mayor apoyo al gobierno de la Ciudad de México, mayor solidaridad para que se logre la unión
entre todos los gobiernos.

"Queremos constituir un gobierno solidario en favor de los que menos tienen", añadió.

Con la presencia de elementos de la Guardia Nacional y policías capitalinos se llevó a cabo el mitin de Tabe, el
cual concluyó cerca de las 7:15.
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Tras ganar las elecciones del 2 de junio, Mauricio Tabe recibió este jueves por parte del Instituto Electoral de la
Ciudad de México su constancia de mayoría que lo acredita como alcalde electo de Miguel Hidalgo para el
periodo 2024-2027.

El alcalde panista recibió en la Junta Distrital 13 el documento que ratifica su triunfo por más de 130 mil votos a
su favor, refrendando así la confianza de las y los vecinos de Miguel Hidalgo por su gobierno desde 2021.

"Defendimos Miguel Hidalgo y sí se pudo y lo defendimos todas y todos nosotros, porque esta victoria del
esfuerzo de cientos de miles de ciudadanos, logramos una votación histórica, la más alta que haya tenido
cualquier proyecto en la historia de Miguel Hidalgo", sostuvo.

Destacó que, a pesar de haber enfrentado unas elecciones de Estado, Miguel Hidalgo y sus vecinas y vecinos
defendieron esta alcaldía, la cual se convirtió en el bastión de la libertad y de la democracia en la Ciudad de
México, pues resistió al dinero público, a la intimidación y a uno de los peores intentos de manipulación desde el
Estado para tratar de cambiar la voluntad de los ciudadanos.

"Hoy somos muchos más de los que llegamos hace tres años, hace tres años llegamos con 107 mil votos, hoy
aumentamos a 130 mil, esto confirma el trabajo de un equipo de hombres y mujeres que se apostaron, porque
nuestra alcaldía estuviera mucho mejor y quienes evaluaron fueron nuestras vecinas y vecinos", destacó.

Finalmente señaló que, quien llegue al Gobierno de la Ciudad, deberá gobernar y trabajar para todas y todos, pues
todos los niveles de gobierno deben tener los mismos fines y propósitos, que es que la ciudadanía esté cada día
más segura y mejor.

"Lo que sí les dejo claro es que mi único propósito es trabajar con todo mi esfuerzo para bien de nuestras vecinas
y vecinos", añadió.

Quién también recibió su constancia de mayoría fue América Rangel, quien será diputada local durante los
próximos tres años y representará a las y los vecinos de Miguel Hidalgo en el Congreso de la Ciudad de México.

De igual forma, la planilla de concejales por parte de la alianza Va por la CDMX, recibieron también su
constancia para integrar el Concejo de la alcaldía, desde donde contribuirán con el gobierno de Mauricio Tabe
hasta el 2027.

https://www.caudalinformativo.com/2024/06/06/miguel-hidalgo-es-bastion-de-la-libertad-tabe/
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Tras ganar las elecciones del 2 de junio, Mauricio Tabe recibió este jueves por parte del Instituto Electoral de la
Ciudad de México su constancia de mayoría que lo acredita como alcalde electo de Miguel Hidalgo para el
periodo 2024-2027.

El alcalde panista recibió en la Junta Distrital 13 el documento que ratifica su triunfo por más de 130 mil votos a
su favor, refrendando así la confianza de las y los vecinos de Miguel Hidalgo por su gobierno desde 2021.

"Defendimos Miguel Hidalgo y sí se pudo y lo defendimos todas y todos nosotros, porque esta victoria del
esfuerzo de cientos de miles de ciudadanos, logramos una votación histórica, la más alta que haya tenido
cualquier proyecto en la historia de Miguel Hidalgo", sostuvo.

Destacó que, a pesar de haber enfrentado unas elecciones de Estado, Miguel Hidalgo y sus vecinas y vecinos
defendieron esta alcaldía, la cual se convirtió en el bastión de la libertad y de la democracia en la Ciudad de
México, pues resistió al dinero público, a la intimidación y a uno de los peores intentos de manipulación desde el
Estado para tratar de cambiar la voluntad de los ciudadanos.

"Hoy somos muchos más de los que llegamos hace tres años, hace tres años llegamos con 107 mil votos, hoy
aumentamos a 130 mil, esto confirma el trabajo de un equipo de hombres y mujeres que se apostaron, porque
nuestra alcaldía estuviera mucho mejor y quienes evaluaron fueron nuestras vecinas y vecinos", destacó.

Finalmente señaló que, quien llegue al Gobierno de la Ciudad, deberá gobernar y trabajar para todas y todos, pues
todos los niveles de gobierno deben tener los mismos fines y propósitos, que es que la ciudadanía esté cada día
más segura y mejor.

"Lo que sí les dejo claro es que mi único propósito es trabajar con todo mi esfuerzo para bien de nuestras vecinas
y vecinos", añadió.

Quién también recibió su constancia de mayoría fue América Rangel, quien será diputada local durante los
próximos tres años y representará a las y los vecinos de Miguel Hidalgo en el Congreso de la Ciudad de México.

De igual forma, la planilla de concejales por parte de la alianza Va por la CDMX, recibieron también su
constancia para integrar el Concejo de la alcaldía, desde donde contribuirán con el gobierno de Mauricio Tabe
hasta el 2027.

https://capital-cdmx.org/miguel-hidalgo-es-bastion-de-la-libertad-tabe/
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Janecarlo Lozano recibió este jueves su constancia de mayoría que lo acredita como alcalde electo de la alcaldía
Gustavo A. Madero.

Minutos después de las 18:00 horas, el abanderado de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", integrada por
Morena, PT y PVEM, acudió al Distrito Electoral 06 del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para
recibir el documento.

Al grito de "¡Sí, se pudo! ¡Sí, se pudo!", y "Janecarlo, amigo, la GAM está contigo", decenas de simpatizantes
recibieron a Janecarlo Lozano a las afueras del recinto, ubicado en la colonia San Juan de Aragón.

A su salida de Distrito 06, Lozano Reynoso afirmó que se pondrá a trabajar a partir del 1 de octubre,
principalmente en materia de seguridad en el que dijo "le vamos a entrar muy fuerte", así como en materia de
abasto de agua, con la construcción del primer mega captador de agua en la demarcación.

La lluvia no impidió a vecinas y vecinos de distintas colonias de la Gustavo A. Madero, mostrar su respaldo al
ahora alcalde electo, con pancartas y lonas de apoyo, incluso, hubo quienes sostenían paraguas y usaban
impermeables para resguardarse del clima.

Tras recibir el documento, Janecarlo Lozano encabezó un mitin en la colonia San Juan de Aragón, en donde
agradeció a la ciudadanía por su voto.
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"Viene lo bueno para la GAM": Janecarlo Lozano recibe constancia como alcalde
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Janecarlo Lozano recibió la Constancia de Mayoría del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que lo
acredita como alcalde electo en Gustavo A Madero.

Mónica Cruz, titular del IECM en la alcaldía, fue la encargada de entregar la constancia de mayoría, que avalan
los 406 mil 217 votos que obtuvo en la jornada electoral el pasado 2 de junio.

Dichos votos lo convirtieron en el candidato más votado en la historia de Gustavo A Madero.

Luego de recibir la constancia realizó un mitin, donde aseguró, que la alcaldía Gustavo A Madero gobernará para
todos, incluso si no votaron por él, y se comprometió a no fallarle a la ciudadanía.

Asegura que gobernará para todos

"Soy consciente de que contamos con el respaldo y la voluntad de la gran mayoría de maderenses, pero sé
también que hay quienes no comparten la visión de nuestro proyecto, y el día de hoy nos comprometemos a
gobernar para todas y todos, sin sectarismos, con pluralidad y garantizando el amplio derecho a la libertad".

"Desde la joya del norte de la ciudad, seguiremos el ejemplo de la Doctora Claudia Sheinbaum, nuestra
presidenta, seguiremos el ejemplo del Gobierno de México: la alcaldía velará por cada una de las personas que
habitan en Gustavo A. Madero, sin distinciones ni restricciones, más que las de la propia ley, la honradez y la
justicia", dijo

Pero eso no es todo, la GAM se llevó el "Carro Completo" en las votaciones al ganar la alcaldía y los cuatro
distritos locales y tres federales ubicados en la demarcación.

GAM, pieza clave para el triunfo de Sheinbaum y Brugada

De este modo, las alcaldías Gustavo A Madero e Iztapalapa, fueron piezas clave para que Clara Brugada ganara
en la Ciudad de México y Claudia Sheinbaum en el país.

La avenida 551, donde se ubica la Dirección Distrital del IECM, se transformó en una zona de fiesta, el júbilo de
los maderenses que votaron por Lozano prepararon una verbena popular en la que hubo aplausos, ovaciones y
hasta mariachis.

Janecarlo Lozano compartió el templete con Yuriri Ayala, diputada local electa, además de su familia y los
representantes vecinales que le ayudaron a obtener la victoria.
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Janecarlo Lozano promete gobernar a GAM sin sectarismos
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Tras recibir la constancia de mayoría del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), la cual lo acreditó
como ganador de la alcaldía de Gustavo A Madero, el morenista Janecarlo Lozano aseguró que gobernará sin
sectarismos y está abierto para todos.

"Soy consciente de que contamos con el respaldo y la voluntad de la gran mayoría de maderenses, pero sé
también que hay quienes no comparten la visión de nuestro proyecto, y el día de hoy nos comprometemos a
gobernar para todas y todos, sin sectarismos, con pluralidad y garantizando el amplio derecho a la libertad",
aseguró.

Tras recibir la constancia, Lozano dijo ante vecinos de la alcaldía Gustavo A. Madero que su gestión será para
todos, incluso si no votaron por él, y se comprometió a no fallarle a la ciudadanía.

"Desde la joya del norte de la ciudad, seguiremos el ejemplo de la doctora Claudia Sheinbaum, nuestra
presidenta, seguiremos el ejemplo del Gobierno de México: la alcaldía velará por cada una de las personas que
habitan en Gustavo A. Madero, sin distinciones ni restricciones, más que las de la propia ley, la honradez y la
justicia", puntualizó.

Mónica Cruz, titular del IECM en la alcaldía, fue la encargada de entregar la constancia de mayoría, que avalan
los 406 mil 217 votos que obtuvo en la jornada electoral el pasado 2 de junio.

Con estos sufragios, dijo, se convirtió en el candidato más votado en la historia de Gustavo A Madero, además de
obtener el "carro completo" en las votaciones al ganar la alcaldía y los cuatro distritos locales y tres federales
ubicados en la demarcación.

Janecarlo explicó que las alcaldías Gustavo A Madero e Iztapalapa, fueron piezas clave para que Clara Brugada
ganara en la Ciudad de México y Claudia Sheinbaum la Presidencia de la República.
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Viene lo bueno para la GAM; Janecarlo Lozano recibe constancia del IECM
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Janecarlo Lozano recibió la Constancia de Mayoría del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que lo
acredita como alcalde electo en Gustavo A Madero.

Mónica Cruz, titular del IECM en la alcaldía, fue la encargada de entregar la constancia de mayoría, que avalan
los 406 mil 217 votos que obtuvo en la jornada electoral el pasado 2 de junio.

Dichos votos lo convirtieron en el candidato más votado en la historia de Gustavo A Madero.

Luego de recibir la constancia realizó un mitin donde aseguró que la alcaldía Gustavo A Madero gobernará para
todos, incluso si no votaron por él, y se comprometió a no fallarle a la ciudadanía.

"Soy consciente de que contamos con el respaldo y la voluntad de la gran mayoría de maderenses, pero sé
también que hay quienes no comparten la visión de nuestro proyecto, y el día de hoy nos comprometemos a
gobernar para todas y todos, sin sectarismos, con pluralidad y garantizando el amplio derecho a la libertad".

"Desde la joya del norte de la ciudad, seguiremos el ejemplo de la Doctora Claudia Sheinbaum, nuestra
presidenta, seguiremos el ejemplo del Gobierno de México: la alcaldía velará por cada una de las personas que
habitan en Gustavo A. Madero, sin distinciones ni restricciones, más que las de la propia ley, la honradez y la
justicia", dijo

Pero eso no es todo, la GAM se llevó el "Carro Completo" en las votaciones al ganar la alcaldía y los cuatro
distritos locales y tres federales ubicados en la demarcación.

De este modo, las alcaldías Gustavo A Madero e Iztapalapa, fueron piezas clave para que Clara Brugada ganara
en la Ciudad de México y Claudia Sheinbaum en el país.

La avenida 551, donde se ubica la Dirección Distrital del IECM, se transformó en una zona de fiesta, el júbilo de
los maderenses que votaron por Lozano prepararon una verbena popular en la que hubo aplausos, ovaciones y
hasta mariachis.

Janecarlo Lozano compartió el templete con Yuriri Ayala, diputada local electa, además de su familia y los
representantes vecinales que le ayudaron a obtener la victoria.
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Cómputos distritales ratifican triunfo de Clara Brugada en la CDMX por 13 puntos
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Los cómputos distritales de la elección para la Jefatura de Gobierno confirmaron la contundente victoria de Clara
Brugada, y las coincidencias de estos números con los conteos rápidos y el Programa de Resultados Electorales
Preliminares (PREP).

La consejería electoral Sonia Perez mostró en sus redes sociales una imagen comparando estos tres resultados.

El cómputo distrital señala que Clara Brugada obtuvo el 51.90% de la votación; Santiago Taboada el 38.85%;
mientras que Salomón Chertorivski el 7.37%.

En tanto, los conteos rápidos dados a conocer a las 00:54 horas del 3 de junio colocaban a la exalcaldesa de
Iztapalapa con un rango de victoria entre 49 a 52.8%; el otrora edil de la Benito Juárez estaba entre el 37.2 y
40.5%; y el candidato naranja en un rango de 6.9 a 9%.

A su vez, los números finales del PREP, dados a conocer a las 20:00 horas de ese mismo día, marcaron un
51.75% para Brugada; 38.97% para Taboada, y un 7.37% para Chertorivski.

Será el sábado cuando el Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) le entregue la
constancia de mayoría la virtual Jefa de Gobierno.
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Clara Brugada, con territorios recuperados y un Congreso a su favor en la CDMX
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Brugada podrá asumir el gobierno de la CDMX con Claudia Sheinbaum en la Presidencia, así como mayoría de
Morena en las alcaldías y el Congreso capitalino.

Con 51.75% de los votos,  Clara Brugada

es la virtual ganadora de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, y cuando asuma, lo hará con un
escenario político a su favor, pues tendrá a 11 de 16 alcaldes y alcaldesas de Morena, PT y PVEM, además de la
mayoría en el Congreso capitalino.

La morenista tendrá dos desafíos principales de acuerdo con especialistas: cumplir con las expectativas y
promesas de su campaña, así como enfrentar las divisiones internas en su propio partido.

Morena gana terreno en alcaldías

Brugada asumirá el Gobierno de la capital con 11 alcaldes y alcaldesas de la coalición "Sigamos Haciendo
Historia", el mismo número con el que Claudia Sheinbaum llegó a la Jefatura de Gobierno en 2018.

El pasado domingo, el partido fundado por el presidente López Obrador, recuperó Azcapotzalco, Tlalpan,
Magdalena Contreras y Álvaro Obregón.

La oposición integrada por PAN, PRI y PRD logró conservar solo cinco alcaldías de las que había ganado en
2021 y Morena busca judicializar la elección en tres de estas demarcaciones ante el Instituto Electoral de la
Ciudad de México (IECDMX) y el Tribunal Electoral local. Estas alcaldías son Cuauhtémoc, Coyoacán y
Cuajimalpa.

Gustavo López-Montiel, profesor en la Escuela de Ciencias Sociales y Gobierno del Tec de Monterrey, señala
que pese a contar con mayoría, Morena perdió en alcaldías clave como Cuauhtémoc.

"No es un resultado por completo a favor de Morena pues perdió en alcaldías relevantes, particularmente el no
haber ganado en Cuauhtémoc porque es una alcaldía muy importante en términos de los recursos que recibe, es
sede de los poderes (Ejecutivo, Legislativo y Judicial) y por su actividad económica", dice en entrevista con
Expansión Política.

Aunque los alcaldes de oposición se reducen de 11 a solo cinco, ya tienen la experiencia de presentar un frente
para hacer contrapeso a Morena, como ocurrió en 2021 con la Unión de Alcaldes de la CDMX.

"Los alcaldes de oposición estaban dispersos en 2018 y teníamos una elección fuertemente ganada por Morena en
la ciudad, la dinámica era distinta. Después de la elección de 2021 se percibieron más empoderados y eso
cambiará cómo es la relación con la jefa de Gobierno", señala el profesor del Tec de Monterrey.

Congreso CDMX con mayoría morenista
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La futura jefa de Gobierno tendrá la mayoría en el Congreso de la Ciudad de México al haber ganado en 27 de
los 33 distritos electorales disputados el pasado 2 de junio.

Este panorama garantiza a Clara Brugada un primer periodo de gobierno con pocas tensiones políticas y la
certeza de que muchas de sus propuestas legislativas podrán ser aprobadas con pocos obstáculos.

Con un avance del 99% en los cómputos, la coalición "Sigamos Haciendo Historia" (integrada por Morena, PT y
PVEM) obtuvo 23 curules. Morena por sí solo, en distritos donde no fue en coalición obtuvo cuatro distritos.

La alianza 'Va X la CDMX' logró dos espacios y la diputación migrante, que representa un curul adicional pero
no se cuenta como distrito electoral. En Coyoacán y Benito Juárez, el Partido Acción Nacional obtuvo cuatro
curules por separado en el Congreso de la Ciudad de México.

Todavía está pendiente que el IECM asigne los 32 espacios por representación proporcional espacios
plurinominales para completar la conformación de las bancadas, con base en las listas de personajes inscritos bajo
esta figura.

Bajo esta perspectiva, Morena y partidos aliados tendrán altas probabilidades de sacar adelante dos temas que
heredará la segunda legislatura a la tercera, entre ellos: la elección de nueva persona titular de la Fiscalía de
Justicia de la Ciudad de México, ya que en el actual Congreso, Morena no obtuvo los 44 de 66 votos que
requerían para la ratificación de la hoy exfiscal Ernestina Godoy.

También quedó pendiente la aprobación del nuevo Plan de Ordenamiento Territorial, cuya iniciativa fue retirada
por la Jefatura de gobierno, tras la acusación de la oposición y organizaciones sociales respecto a los riesgos, así
como la Ley de Bienestar Animal que prohíbe las corridas de toros en la capital.

Sin embargo, la próxima jefa de Gobierno deberá enfrentar las propias divisiones entre grupos al interior de
Morena, e incluso las tensiones con sus partidos aliados que podrían fragmentar la mayoría, señala
López-Montiel.

"Lo importante será la forma en la que Clara Brugada logre articular acuerdos en el Congreso y particularmente
de Morena donde van a estar sus opositores, no tanto en el PRI y el PAN. Sí ganó la Jefatura de Gobierno pero es
una igual, más aún cuando saben que no era la candidata de la próxima presidenta, entonces podría ser
complicado para Brugada mantener el control en la ciudad", advierte el académico.

Gobernar junto a Sheinbaum

Brugada tendrá a su favor tener a Claudia Sheinbaum como presidenta, lo que podrá facilitar la asignación de
recursos para la ciudad con el fin de atender problemas que le fueron reclamados a los gobiernos de izquierda
desde López Obrador a Sheinbaum durante la campaña.

"Sería de esperarse que la Ciudad de México y el gobierno de Clara Brugada recibiera apoyos por parte de la
presidencia en manos de Sheinbaum, quien además ha sido jefa de Gobierno, conoce las dinámicas y
problemáticas a las que se enfrenta la ciudad, aunque no logró resolver la mayor parte de ellas", considera
Karolina Gilas, doctora en Ciencias Políticas por la UNAM.

Entre las principales problemáticas está la falta de inversión en transporte público, en especial en el sur de la
ciudad, así como del deterioro del Metro; se suma la escasez de agua ante la sequía en el Valle de México que se
ha agravado por una infraestructura hídrica con hasta un siglo en antigüedad; en tercer lugar está el incremento de
los precios de las rentas y la falta de oferta de vivienda accesible.

"Ninguno de esos tres problemas es un problema sencillo o que se resuelve a corto plazo, pero si en corto plazo
no se ponen los fundamentos hacia una solución, la Ciudad de México estaría avanzando hacia el precipicio",



indica Gilas.

Clara Brugada tomará posesión como jefa de Gobierno el próximo 5 de octubre en el Congreso capitalino.
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De maestra de secundaria a jefa de Gobierno, ¿Quién es Clara Brugada?
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Desde el problema con "Juanito" por la alcaldía Iztapalapa, hasta el apoyo que recibió de AMLO, así fue su
camino a la jefatura de Gobierno CDMX

Más de cinco millones 250 mil personas participaron en la elección de la Jefatura de Gobierno, y dos millones
700 mil decidieron dar la oportunidad a Clara Brugada de ser la próxima gobernante de la Ciudad de México,
superando a Santiago Taboada y Salomón Chertorivski, que buscaban arrebatar la capital del país a Morena.

La abanderada de la coalición Sigamos Haciendo Historia, conformada por Morena, PT y PVEM, Clara Marina
Brugada Molina, nació el 12 de agosto de 1963 en la Ciudad de México; en la década de 1980 comenzó su
militancia política al unirse a la Unión de Colonos de San Miguel Teotongo, movimiento social urbano que
reivindicaba el derecho a la vivienda de los pobladores del oriente del entonces Distrito Federal.

Participó también en la creación de varias organizaciones barriales como el Movimiento Urbano Popular y la
Unión Popular Revolucionaria Emiliano Zapata (UPREZ).

Fue maestra de secundaria en una escuela comunitaria de Iztapalapa por invitación de colonos que visitaron su
salón en la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), de donde se graduó como licenciada en Economía.

En 1995 se integró al Partido de la Revolución Democrática (PRD), y fue elegida integrante del primer Consejo
Ciudadano de Iztapalapa, en el que fue presidenta de la Comisión de Usos de Suelo.

En 1997 fue electa diputada federal por el distrito 22 federal a la LIX Legislatura por el XXVI Distrito Electoral
Federal del Distrito Federal, correspondiente a la Sierra de Santa Catarina, en esa legislatura fue nombrada
presidenta de la Comisión de Desarrollo Social de la Cámara de Diputados.

Del 15 de septiembre de 2000 al 14 de septiembre de 2003 fue electa diputada local en la Asamblea Legislativa
del Distrito Federal. En 2003, fue nuevamente electa diputada federal al Congreso de la Unión, por el PRD, esta
vez por el distrito 25 del Distrito Federal hasta el 2006.

Fue senadora suplente electa, de la primera fórmula de Pablo Gómez, para el período 2006-2012, y participó
activamente en el movimiento de resistencia de Andrés Manuel López Obrador durante el período postelectoral
de 2006, cuando perdió la Presidencia en ese entonces con Felipe Calderón.

Después Clara Brugada fue procuradora social del DF y renunció a ese cargo para contender como precandidata
para jefe delegacional de Iztapalapa en el 2009.

"Juanito" y el conflicto en Iztapalapa

En las elecciones internas del PRD, en 2009, fue declarada ganadora al superar por más de cinco mil votos a su
contendiente Silvia Oliva Fragoso, pero el 12 de junio de 2009, a tan solo 21 días de las elecciones y en medio de
grandes controversias, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) votó anular la
candidatura de Clara Brugada y se la otorgó a Silvia Oliva, momento en el que las boletas electorales que serían
usadas en las elecciones locales del Distrito Federal ya habían sido impresas y no podían ya ser reimpresas y
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mostraban el nombre "Clara Brugada" como candidata del PRD a la jefatura delegacional de Iztapalapa pero si
votaban por ella, su voto iba a Silvia Oliva.

La respuesta electoral a este movimiento fue que el excandidato a la presidencia de la República en las elecciones
de 2006, Andrés Manuel López Obrador, impulsó como candidato del Partido del Trabajo (PT) a Rafael Acosta
Ángeles "Juanito", a quién acompañó públicamente a prometer que "renunciaría a su cargo una vez terminada la
elección", para que luego la Asamblea Legislativa del D.F. nombrara a Brugada como jefa delegacional, como
finalmente sucedió.

Acosta "Juanito" fue declarado ganador y después de tomar protesta al cargo, cumplió su promesa de nombrarla
directora jurídica y de gobierno de la delegación, para inmediatamente solicitar licencia y dejar así a Brugada
como encargada de despacho de la Jefatura delegacional y a partir del 11 de diciembre de 2009 fue designada jefa
delegacional de Iztapalapa al ser aprobada la propuesta del jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, por mayoría de
votos de la Asamblea Legislativa, para que fuese nombrada sustituta de Rafael Acosta Ángeles, quien el día
anterior se separó definitivamente de su cargo en medio del escándalo por presunta responsabilidad en la
falsificación del acta de nacimiento que él había utilizado al registrar su candidatura.

Relación con AMLO

Clara Brugada siguió a AMLO en la creación del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), luego del
apoyo que recibió del ahora presidente en Iztapalapa, la entidad a nivel nacional que brinda más votos a la 4T.
Ella fue elegida como secretaria de Bienestar del Comité Ejecutivo Nacional del partido para el periodo
2012-2015.

En 2016, fue electa diputada a la Asamblea Constituyente de la Ciudad de México, por la vía de representación
proporcional y durante su periodo en el Congreso local, impulsó una amplia agenda de derechos sociales, así
como para el fortalecimiento de las alcaldías y el derecho al agua, entre las leyes creadas y que destacan está el
Sistema Público de Cuidados que se implementaron en la atención dentro de las Utopías, centros sociales,
deportivos y culturales.

En 2018, fue electa alcaldesa de Iztapalapa para el periodo 2018-2021; pero en 2021 Clara Brugada anunció su
candidatura para la reelección por Morena y solicitó licencia en abril de ese año, por lo que alcanzó un periodo
más al recibir el 57.7% de los votos, de acuerdo con el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Sheinbaum y Brugada

Durante su administración, el Gobierno de la Ciudad de México que encabezó Claudia Sheinbaum realizó en la
demarcación la construcción de la línea 2 del Cablebús y el Trolebús Elevado, adicional que desde la alcaldía
Iztapalapa se impulsó el programa Iztapalapa Mural, además de la instalación de nuevo alumbrado público bajo
la habilitación de Caminos de Mujeres Libres y Seguras.

En mayo de 2023 Brugada hizo público su interés de contender por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de
México en las elecciones del 2024, con base en su amplia trayectoria y trabajos innovadores con la construcción
de 12 Utopías y cinco nuevas unidades adicionales que se entregarán en seguimiento para dejar un catálogo de 17
y donde la población ejerza su derecho a la recreación, diversión y acceso a derechos sociales.

El 7 de septiembre de 2023 anunció públicamente que solicita licencia al Congreso de la CDMX para separarse
de su cargo indefinidamente para contender por la Jefatura de Gobierno mediante su registro oficial por Morena y
competir dentro de la encuesta interna del partido del que ella es fundadora.

En la encuesta se impuso por reglas de género a Omar García Harfuch, quien dicen, era el favorito de la ahora
virtual presidenta de México, Claudia Sheinbaum, además de Mariana Boy, que representaba al Partido Verde, y
a Hugo Lópéz-Gatell, que trabajó en la Secretaría de Salud federal durante la administración de López Obrador.



Luego de meses de campaña, Clara Brugada, representante de Morena, PT y el Verde, logró vencer al panista
Santiago Taboada, y al emecista Salomón Chertorivski. Este sábado el Instituto Electoral de la Ciudad de México
le brinda su constancia de ganadora, y el próximo 5 de octubre, relevará a Martí Batres, actual jefe de Gobierno.

Recomendados:

¿Reconciliación en la CDMX? Morena recupera cuatro alcaldías

Clara Brugada inicia reconciliación de CDMX; asegura que tendrá buena relación con alcaldes opositores

Conteo rápido del INE da la jefatura de Gobierno de CDMX a Clara Brugada

Ed. Impresa: Ciudad de México
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Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos haciendo historia en la Ciudad de
México" recibirá el próximo sábado su constancia de mayoría que la acredita como jefa de Gobierno electa para
el periodo 2024-2030.

CIUDAD DE MÉXICO, 6 de junio, (CDMX MAGACÍN). Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno
por la coalición "Sigamos haciendo historia en la Ciudad de México" recibirá el próximo sábado su constancia de
mayoría que la acredita como jefa de Gobierno electa para el periodo 2024-2030.

"Muchas gracias a todas y todos quienes con su voto me dieron su confianza para continuar con la
Transformación de nuestra querida Ciudad de México. Juntas y juntos trabajaremos para tener la Ciudad que
soñamos y merecemos. ¡No les vamos a fallar!", expresó Brugada Molina.

De acuerdo al Programa de Resultados Preliminares (PREP) del Instituto Electoral de la Ciudad de México
(IECM), la candidata obtuvo el 51.7% del total de la votación en la capital. Mientras que, el candidato de la
alianza "Va por la CDMX", Santiago Taboada obtuvo, el 38.97 por ciento, de la votación en la elección del 2 de
junio.

Acerca de lo anterior, hasta el momento, Taboada Cortina ha advertido que está revisando las actas de las casillas
y el cómputo, y con base en ello decidirá si posterior al día sábado interpone algún recurso de impugnación
contra el resultado.

A su vez, la exalcaldesa de Iztapalapa remarcó que, la mayoría de la población de la CDMX decidió seguir
construyendo el "segundo piso" de la llamada "Cuarta Transformación" Y que, "hoy inicia la construcción de la
ciudad de las utopías que se hacen realidad", dijo.

Aseguró que, en su administración va a "gobernar para todas y todos" y que en la capital del país inicia una nueva
etapa de reconciliación y trabajo. "La campaña fue como será mi gobierno, de territorio y no de escritorio",
comentó.

Es de resaltar que, uno de los objetivos de su plan de Gobierno es el Sistema Público de Cuidados como una
solución estructural para abordar las desigualdades de género y promover el bienestar de las mujeres en la
CDMX.

En dicho Sistema Público de Cuidados, está considerada la creación de una red de centros de cuidado y desarrollo
infantil, casas de día para personas adultas mayores, centros de rehabilitación para personas con discapacidad y
casas de salud preventiva en las 16 Alcaldías

Además, se establecerán unidades de servicio para la vida cotidiana, como:  lavanderías, comedores comunitarios
y ludotecas.  Así como servicios de spa para mujeres. Lo anterior, será con gratuidad y estarán disponibles en las
100 Utopías que dijo Brugada construirá durante su mandato.

https://www.mexiqueno.com.mx/principal/recibira-brugada-constancia-mayoria-el-8-de-junio/
https://www.mexiqueno.com.mx/principal/recibira-brugada-constancia-mayoria-el-8-de-junio/
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Recibirá Brugada constancia mayoría el 8 de junio
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CIUDAD DE MÉXICO, 6 de junio, (CDMX MAGACÍN). Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno
por la coalición "Sigamos haciendo historia en la Ciudad de México" recibirá el próximo sábado su constancia de
mayoría que la acredita como jefa de Gobierno electa para el periodo 2024-2030.

"Muchas gracias a todas y todos quienes con su voto me dieron su confianza para continuar con la
Transformación de nuestra querida Ciudad de México. Juntas y juntos trabajaremos para tener la Ciudad que
soñamos y merecemos. ¡No les vamos a fallar!", expresó Brugada Molina.

De acuerdo al Programa de Resultados Preliminares (PREP) del Instituto Electoral de la Ciudad de México
(IECM), la candidata obtuvo el 51.7% del total de la votación en la capital. Mientras que, el candidato de la
alianza "Va por la CDMX", Santiago Taboada obtuvo, el 38.97 por ciento, de la votación en la elección del 2 de
junio.

Acerca de lo anterior, hasta el momento, Taboada Cortina ha advertido que está revisando las actas de las casillas
y el cómputo, y con base en ello decidirá si posterior al día sábado interpone algún recurso de impugnación
contra el resultado.

A su vez, la exalcaldesa de Iztapalapa remarcó que, la mayoría de la población de la CDMX decidió seguir
construyendo el "segundo piso" de la llamada "Cuarta Transformación" Y que, "hoy inicia la construcción de la
ciudad de las utopías que se hacen realidad", dijo.

Aseguró que, en su administración va a "gobernar para todas y todos" y que en la capital del país inicia una nueva
etapa de reconciliación y trabajo. "La campaña fue como será mi gobierno, de territorio y no de escritorio",
comentó.

Es de resaltar que, uno de los objetivos de su plan de Gobierno es el Sistema Público de Cuidados como una
solución estructural para abordar las desigualdades de género y promover el bienestar de las mujeres en la
CDMX.

En dicho Sistema Público de Cuidados, está considerada la creación de una red de centros de cuidado y desarrollo
infantil, casas de día para personas adultas mayores, centros de rehabilitación para personas con discapacidad y
casas de salud preventiva en las 16 Alcaldías

Además, se establecerán unidades de servicio para la vida cotidiana, como:  lavanderías, comedores comunitarios
y ludotecas.  Así como servicios de spa para mujeres. Lo anterior, será con gratuidad y estarán disponibles en las
100 Utopías que dijo Brugada construirá durante su mandato.

https://mensajepolitico.com/recibira-brugada-constancia-mayoria-el-8-de-junio/
https://mensajepolitico.com/recibira-brugada-constancia-mayoria-el-8-de-junio/
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CIUDAD DE MÉXICO, 6 de junio de 2024.- El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reportó que,
al corte de las 11:37 horas, concluyeron al 100 por ciento los Cómputos Distritales.

Este día se entregarán las constancias de mayoría a quienes obtuvieron el primer lugar en la votación de las
elecciones de Diputaciones locales de mayoría relativa en los 33 Consejos Distritales y para las 16 Alcaldías será
en los Distritos Cabeceras de Demarcación.

Y el próximo sábado, en la sede de este Órgano Electoral, se llevará a cabo la entrega de la constancia ganadora a
quien obtuvo el triunfo al cargo de Jefatura de Gobierno (Clara Brugada)", detalló, en un comunicado.

La nota completa en Quadratín México

https://guerrero.quadratin.com.mx/ratifican-computos-distritales-entrega-de-constancia-a-brugada-en-cdmx/
https://guerrero.quadratin.com.mx/ratifican-computos-distritales-entrega-de-constancia-a-brugada-en-cdmx/
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IECM concluye 100% cómputos distritales; alista constancia de mayoría de Clara
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Tras concluir el 100% de los cómputos distritales, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó
que dio inicio la entrega de constancias de mayoría a las candidaturas ganadoras.

Al clausurar la Sesión Permanente del Consejo General, la consejera presidenta, Patricia Avendaño Durán
informó que esta tarde los 33 Consejos Distritales comenzaron la entrega de constancias para quienes obtuvieron
el primer lugar en la votación de las elecciones de diputaciones locales.

Los Distritos Cabeceras de Demarcación harán lo propio para quienes resultaron electos en las 16 alcaldías; y el
Consejo General del IECM hará entrega de la constancia ganadora a quien obtuvo el triunfo al cargo de Jefatura
de Gobierno.

Este sábado 8 de junio, en la sede órgano electoral capitalino se llevará a cabo la entrega de la constancia de
mayoría de la candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" (PT-Morena-PVEM), Clara Brugada
Molina, tras su triunfo al cargo de Jefatura de Gobierno.

Avendaño Durán destacó la participación de la ciudadanía al acudir el domingo a votar para definir a quienes
ocuparán 287 cargos en la capital del país; así como al funcionariado de los 33 órganos desconcentrados, de la
sede central del IECM, y a las personas que participan como consejeras distritales

La consejera presidenta reconoció particularmente la participación del personal de oficinas centrales y de otros
órganos distritales que apoyaron al "histórico" recuento total de votos de la elección de diputados por mayoría
relativa en el Distrito 30, el cual concluyó a las 07:08 horas de hoy.

De igual manera reconoció el compromiso de las 3 mil 384 personas que se desempeñaron como Capacitadoras
Asistentes Electorales Locales y las 585 que fungieron como Supervisoras Electorales Locales.

Respecto a la conclusión al 100% de los cómputos distritales, el consejero Ernesto Ramos Mega afirmó que son
reflejo de la voluntad ciudadana y son coherentes con los resultados preliminares, lo que subraya la calidad del
IECM.

Por su parte, la Consejera Sonia Pérez Pérez elogió el conocimiento y experiencia del personal del Servicio
Profesional Electoral Nacional y otros colaboradores del IECM.

Finalmente, la Consejera Carolina del Ángel Cruz y las representaciones de los partidos políticos destacaron el

https://www.ejecentral.com.mx/category/nuestro-eje/iecm-concluye-100-computos-distritales-alista-constancia-de-mayoria-de-clara-brugada
https://www.ejecentral.com.mx/category/nuestro-eje/iecm-concluye-100-computos-distritales-alista-constancia-de-mayoria-de-clara-brugada
https://www.ejecentral.com.mx/category/nuestro-eje/iecm-concluye-100-computos-distritales-alista-constancia-de-mayoria-de-clara-brugada
https://www.ejecentral.com.mx/category/nuestro-eje/iecm-concluye-100-computos-distritales-alista-constancia-de-mayoria-de-clara-brugada


trabajo del árbitro electoral local y la participación ciudadana, resaltando la importancia de fortalecer la
institución y evaluar áreas de mejora para futuros procesos.
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Ximena Orozco

Los cómputos distritales de la elección para la Jefatura de Gobierno culminaron y confirmaron que la abanderada
de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", Clara Brugada ganó por 13 puntos la elección del pasado domingo
2 de junio.Esto coincide con los números de los conteos rápidos y el Programa de Resultados Electorales
Preliminares (PREP).La consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Sonia Perez mostró en
sus redes sociales una imagen con los tres resultados.El cómputo distrital señala que Brugada obtuvo el 51.90 por
ciento de la votación; Santiago Taboada el 38.85 por ciento; mientras que Salomón Chertorivski el 7.37 por
ciento.En tanto, los conteos rápidos colocaban a la exalcaldesa de Iztapalapa con un rango de victoria entre 49 a
52.8 por ciento; el homologo de Benito Juárez estaba entre el 37.2 y 40.5 por ciento; y el candidato de MC en un
rango de 6.9 a 9 por ciento.Mientras que, los números finales del PREP marcaron un 51.75 por ciento para
Brugada; 38.97 por ciento para Taboada, y un 7.37 por ciento para Chertorivski.Este sábado el Consejo General
del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entregará la constancia de mayoría a la virtual Jefa de
Gobierno, Clara Brugada.

https://www.laquerelladigital.com/brugada-gana-con-13-puntos-de-diferencia/
https://www.laquerelladigital.com/brugada-gana-con-13-puntos-de-diferencia/
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CIUDAD DE MÉXICO, 6 de junio, (CDMX MAGACÍN). Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno
por la coalición "Sigamos haciendo historia en la Ciudad de México" recibirá el próximo sábado su constancia de
mayoría que la acredita como jefa de Gobierno electa para el periodo 2024-2030.

"Muchas gracias a todas y todos quienes con su voto me dieron su confianza para continuar con la
Transformación de nuestra querida Ciudad de México. Juntas y juntos trabajaremos para tener la Ciudad que
soñamos y merecemos. ¡No les vamos a fallar!", expresó Brugada Molina.

De acuerdo al Programa de Resultados Preliminares (PREP) del Instituto Electoral de la Ciudad de México
(IECM), la candidata obtuvo el 51.7% del total de la votación en la capital. Mientras que, el candidato de la
alianza "Va por la CDMX", Santiago Taboada obtuvo, el 38.97 por ciento, de la votación en la elección del 2 de
junio.

Acerca de lo anterior, hasta el momento, Taboada Cortina ha advertido que está revisando las actas de las casillas
y el cómputo, y con base en ello decidirá si posterior al día sábado interpone algún recurso de impugnación
contra el resultado.

A su vez, la exalcaldesa de Iztapalapa remarcó que, la mayoría de la población de la CDMX decidió seguir
construyendo el "segundo piso" de la llamada "Cuarta Transformación" Y que, "hoy inicia la construcción de la
ciudad de las utopías que se hacen realidad", dijo.

Aseguró que, en su administración va a "gobernar para todas y todos" y que en la capital del país inicia una nueva
etapa de reconciliación y trabajo. "La campaña fue como será mi gobierno, de territorio y no de escritorio",
comentó.

Es de resaltar que, uno de los objetivos de su plan de Gobierno es el Sistema Público de Cuidados como una
solución estructural para abordar las desigualdades de género y promover el bienestar de las mujeres en la
CDMX.

En dicho Sistema Público de Cuidados, está considerada la creación de una red de centros de cuidado y desarrollo
infantil, casas de día para personas adultas mayores, centros de rehabilitación para personas con discapacidad y
casas de salud preventiva en las 16 Alcaldías

Además, se establecerán unidades de servicio para la vida cotidiana, como:  lavanderías, comedores comunitarios
y ludotecas.  Así como servicios de spa para mujeres. Lo anterior, será con gratuidad y estarán disponibles en las
100 Utopías que dijo Brugada construirá durante su mandato.

https://cdmx.info/recibira-brugada-constancia-mayoria-el-8-de-junio/
https://cdmx.info/recibira-brugada-constancia-mayoria-el-8-de-junio/
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Los cómputos distritales de la elección para la Jefatura de Gobierno culminaron y confirmaron que la abanderada
de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", Clara Brugada Molina, ganó por 12.78 puntos la elección del
pasado domingo 2 de junio.

Esto coincide con los números de  los conteos rápidos y el Programa de Resultados Electorales Preliminares
(PREP).

La consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Sonia Perez mostró en sus redes sociales
una imagen con los tres resultados.

El cómputo distrital señala que Brugada obtuvo dos millones 717 mil 45 votos (51.90 por ciento de la votación);
Santiago Taboada dos millones 46 mil 146 votos (38.85 por ciento); mientras que Salomón Chertorivski 387 mil
443(7.37 por ciento).

En tanto, los conteos rápidos colocaban a la exalcaldesa de Iztapalapa con un rango de victoria entre 49 a 52.8
por ciento; el homologo de Benito Juárez estaba entre el 37.2 y 40.5 por ciento; y el candidato de MC en un
rango de 6.9 a 9 por ciento.

Mientras que, los números finales del PREP marcaron un 51.75 por ciento para Brugada; 38.97 por ciento para
Taboada, y un 7.37 por ciento para Chertorivski.

Este sábado el Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entregará la constancia de
mayoría a la virtual Jefa de Gobierno, Clara Brugada.

https://laparadoja.com.mx/2024/06/computos-distritales-confirman-victoria-de-clara-brugada-por-12-78-puntos-porcentuales
https://laparadoja.com.mx/2024/06/computos-distritales-confirman-victoria-de-clara-brugada-por-12-78-puntos-porcentuales
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Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos haciendo historia en la Ciudad de
México" recibirá el próximo sábado su constancia de mayoría que la acredita como jefa de Gobierno electa para
el periodo 2024-2030.

"Muchas gracias a todas y todos quienes con su voto me dieron su confianza para continuar con la
Transformación de nuestra querida Ciudad de México. Juntas y juntos trabajaremos para tener la Ciudad que
soñamos y merecemos. ¡No les vamos a fallar!", expresó Brugada Molina.

De acuerdo al Programa de Resultados Preliminares (PREP) del Instituto Electoral de la Ciudad de México
(IECM), la candidata obtuvo el 51.7% del total de la votación en la capital. Mientras que, el candidato de la
alianza "Va por la CDMX", Santiago Taboada obtuvo, el 38.97 por ciento, de la votación en la elección del 2 de
junio.

Acerca de lo anterior, hasta el momento, Taboada Cortina ha advertido que está revisando las actas de las casillas
y el cómputo, y con base en ello decidirá si posterior al día sábado interpone algún recurso de impugnación
contra el resultado.

A su vez, la exalcaldesa de Iztapalapa remarcó que, la mayoría de la población de la CDMX decidió seguir
construyendo el "segundo piso" de la llamada "Cuarta Transformación" Y que, "hoy inicia la construcción de la
ciudad de las utopías que se hacen realidad", dijo.

Aseguró que, en su administración va a "gobernar para todas y todos" y que en la capital del país inicia una nueva
etapa de reconciliación y trabajo. "La campaña fue como será mi gobierno, de territorio y no de escritorio",
comentó.

Es de resaltar que, uno de los objetivos de su plan de Gobierno es el Sistema Público de Cuidados como una
solución estructural para abordar las desigualdades de género y promover el bienestar de las mujeres en la
CDMX.

En dicho Sistema Público de Cuidados, está considerada la creación de una red de centros de cuidado y desarrollo
infantil, casas de día para personas adultas mayores, centros de rehabilitación para personas con discapacidad y
casas de salud preventiva en las 16 Alcaldías

Además, se establecerán unidades de servicio para la vida cotidiana, como:  lavanderías, comedores comunitarios
y ludotecas.  Así como servicios de spa para mujeres. Lo anterior, será con gratuidad y estarán disponibles en las
100 Utopías que dijo Brugada construirá durante su mandato.

https://reporteao.com/recibira-brugada-constancia-mayoria-el-8-de-junio/
https://reporteao.com/recibira-brugada-constancia-mayoria-el-8-de-junio/
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https://telefonorojo.mx/clara-brugada-recibira-el-sabado-su-constancia-de-mayoria-como-jefa-de-gobierno-electa/

CIUDAD DE MÉXICO.- El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reportó que, al corte de las 11:37
horas, concluyeron al 100 por ciento los Cómputos Distritales.

Este día se entregarán las constancias de mayoría a quienes obtuvieron el primer lugar en la votación de las
elecciones de Diputaciones locales de mayoría relativa en los 33 Consejos Distritales y para las 16 Alcaldías será
en los Distritos Cabeceras de Demarcación.

Y el próximo sábado, en la sede de este Órgano Electoral, se llevará a cabo la entrega de la constancia ganadora a
quien obtuvo el triunfo al cargo de Jefatura de Gobierno (Clara Brugada)", detalló, en un comunicado.

Al clausurar los trabajos de la Sesión Permanente del Consejo General, la consejera presidenta, Patricia
Avendaño Durán, reconoció la participación de la ciudadanía, quien acudió a las urnas para definir quiénes
ocuparán 287 cargos en la Ciudad de México.

Así como al funcionariado de los 33 órganos desconcentrados, de la sede central del IECM y a las personas que
participan como consejeras distritales, por haber atendido en tiempo y forma las actividades de la Jornada
Electoral y de los Cómputos Distritales.

Hizo especial énfasis en la respuesta del personal de oficinas centrales y personal de otros órganos distritales para
apoyar al Distrito 30, donde de forma histórica se realizó un recuento total de votos respecto de la elección de
diputación de mayoría relativa y que concluyó a las 7:08 horas de este 6 de junio.

Con información de Quadratin

https://telefonorojo.mx/clara-brugada-recibira-el-sabado-su-constancia-de-mayoria-como-jefa-de-gobierno-electa/
https://telefonorojo.mx/clara-brugada-recibira-el-sabado-su-constancia-de-mayoria-como-jefa-de-gobierno-electa/
https://telefonorojo.mx/clara-brugada-recibira-el-sabado-su-constancia-de-mayoria-como-jefa-de-gobierno-electa/
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Cómputos distritales ratifican triunfo de Clara Brugada en la CDMX por 13 puntos
de diferencia
Autor: El UniversalRedacción

Género: Nota Informativa

https://eltiempomx.com/noticia/2024/computos-distritales-ratifican-triunfo-de-clara-brugada-en-la-cdmx-por-13-puntos-de-difere
ncia.html

El sábado cuando el Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) le entregue la
constancia de mayoría la virtual Jefa de Gobierno

Los cómputos distritales de la elección para la Jefatura de Gobierno confirmaron la contundente victoria de Clara
Brugada, y las coincidencias de estos números con los conteos rápidos y el Programa de Resultados Electorales
Preliminares (PREP).

La consejería electoral Sonia Perez mostró en sus redes sociales una imagen comparando estos tres resultados.

El cómputo distrital señala que Clara Brugada obtuvo el 51.90% de la votación; Santiago Taboada el 38.85%;
mientras que Salomón Chertorivski el 7.37%.

En tanto, los conteos rápidos dados a conocer a las 00:54 horas del 3 de junio colocaban a la exalcaldesa de
Iztapalapa con un rango de victoria entre 49 a 52.8%; el otrora edil de la Benito Juárez estaba entre el 37.2 y
40.5%; y el candidato naranja en un rango de 6.9 a 9%.

A su vez, los números finales del PREP, dados a conocer a las 20:00 horas de ese mismo día, marcaron un
51.75% para Brugada; 38.97% para Taboada, y un 7.37% para Chertorivski.

Será el sábado cuando el Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) le entregue la
constancia de mayoría la virtual Jefa de Gobierno.

https://eltiempomx.com/noticia/2024/computos-distritales-ratifican-triunfo-de-clara-brugada-en-la-cdmx-por-13-puntos-de-diferencia.html
https://eltiempomx.com/noticia/2024/computos-distritales-ratifican-triunfo-de-clara-brugada-en-la-cdmx-por-13-puntos-de-diferencia.html
https://eltiempomx.com/noticia/2024/computos-distritales-ratifican-triunfo-de-clara-brugada-en-la-cdmx-por-13-puntos-de-diferencia.html
https://eltiempomx.com/noticia/2024/computos-distritales-ratifican-triunfo-de-clara-brugada-en-la-cdmx-por-13-puntos-de-diferencia.html
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rencia de 13 puntos la elección del

pasado domingo 2 de junio.
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ral de la Ciudad de México (IECM),
Sonia Pérez Pérez. mostró en sus re-

des sociales una imagen con los tres

resultados.

El cómputo distrital señala que Bru-

gada Molina obtuvo el 51,90% de la

votación: Santiago Taboada Cortina,

38.85%; mientras que Salomón Cher-

torivski, 7.37%.

En tanto. los conteos rápidos coloca-

ban a la exalcaldesa de Iztapalapa con

CIUDAD

DIARIO

ContraRéplica

La consejera del Instituto Electo-

ContraRéplica

I.



ContraRéplica
Sección: Portada
2024-06-07 03:17:48 296 cm

2
Página: 1, 9 2/2

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras

Literarias y Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota

es exclusivamente personal y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

un rango de victoria entre 49 a 52.8%: el

homólogo de Benito Juárez estaba entre

37.2 y 40.5%: y el candidato de MC. en un

rango de 6.9 a 9%.

Mientras que los números finales del

PREP, marcaron un 51.75% para Brugada
Molina; 38,97% para Taboada Cortina; y

7,37% para Chertorivski Woldenberg.
Sin embargo, será hasta el próximo

sábado cuando el Consejo General del

Instituto Electoral de la Ciudad de Mé-

xico (IECM) entregue la constancia de

mayoría a la virtual jefa de Gobierno,
Clara Brugada Molina

CLARA
D A BRUGADA

JEFA DE GOBIERNO

CLA HISTORIA DULLA

rena
BRUG
JEFA DE

DE

Clara Brugada obtuvo el 51.9 por ciento de la votación. Cuartoscuro

A

ContraRéplica

ERNO

A

s AR

CIUDAD

DIARIO



Excélsior
Sección: Comunidad
2024-06-07 03:26:27 119 cm

2
Página: 18 1/1

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras

Literarias y Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota

es exclusivamente personal y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

COMPUTO FINAL

Brugada es oficialmente
la jefa de Gobierno electa

Foto: Especial

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@glmm com.mx

El Consejo General del IECM
dio a conocer ayer que se

completo el 100% de los

cómputos distritales de la
Ciudad de México. con lo que
se confirmó que la ganadora
de la elección a la Jefatura de
Gobierno es Clara Brugada
(Morena. PT. PVEM),

Además, quedaron en fir-

me los triunfos en Álvaro

Obregón, La Magdalena Con-
treras y Cuajimalpa, pues
por lo cerrado de la con-

tienda el conteo rápido no

permitía generar un virtual

ganador, como en las otras
demarcaciones.

Javier López Casarín (Mo-
rena. PT. PVEM)ganó en Álva-
ro Obregón; en La Magdalena
Contreras. Fernando Mercado
(Morena, PT. PVEM), en Cua-

jimalpa, Carlos Orvañanos,
(PAN. PRI PRD).

En la alcaldía Cuauhtémoo
hubo un conteo parcial de

tos en los distritos 9 12 por-
que así lo solicitó Morena en

el IECM.
Trasel cómputo de votos,

se estableció que la ganadora
de la elección fue Alessandra
Rojode la Vega.

"Es muy importante la fi-

nalización de los cómputos
distritales, porque con eso

éste instituto cumple con su

obligación de contabilizar la
voluntad ciudadana para los

cargos de voluntad popular"
dijo el consejero electoral Er-

nesto Ramos

EXCELSIOR
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Brugada superó
a Taboada
con 13 puntos
porcentuales

Se convirtió en la segunda
aspirante más votada

en la Ciudad de México

Brugada recibe mañana su

constancia de mayoría; logró
2millones 888 mil sufragios

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

SANDRA HERNÁNDEZ

Al concluir los cómputos en los 33
distritoselectorales de la Ciudad de

México, la candidata de la coalición

Sigamos Haciendo Historia, Clara

BrugadaMolina, alcanzó2 millones
888 mil 97 sufragios, por loque ma-

nana recibirá la constancia que la
acredita como ganadora de la con-

tienda electoral para la jefatura de
Gobierno.

Con esta cifra, Brugada se con-

vierte en la segunda candidata en

obtener el mayor número de sufra-

gios en la historia de la capital del

país, sólo por detrás de Miguel An-

gel Mancera, quien en 2012 obtuvo

poco más de3 millonesdevotos. En
tercer lugar se encuentra Claudia
Sheinbaum, quien en 2018 logró 2.5
millones.

También destaca que Brugada
superó en 13 puntos porcentuales
al candidato de la alianza Va por la
CDMX, Santiago Taboada, quien
cerró con 2 millones 161 mil 591

votos, de acuerdo con los resultados
finales de los cómputos distritales.

El consejero Ernesto Ramos Me-

ga resaltó que los resultados, tanto
del conteo rápido, del Programa de
Resultados Electorales Prelimina-
res (PREP), como del cómputo dis-
trital, "coinciden fielmente", loque
es "muestra del profesionalismo del

personal", quien pese "a lo que da-
mos por la institución" atendieron
una responsabilidad 10 veces mayor,
sobre todo al tener que repetir el
conteode sufragios en eldistrito 30.

Los consejeros resaltaron la la-
bor del personal, pues en varios ca-

SOS pasó hasta 72 horas seguidas
contando votos.

Pide reformar ley electoral

Pese a destacar la actuación del
Instituto Electoral de la Ciudad
de México, el representante de
Morena, Eduardo Santillán, puso
en duda que los órganos distritales
estén completamente preparados
y capacitados para enfrentar una

elección cerrada, como las que se

dieron en la alcaldía Cuauhtémocy
en el distrito 30 de Coyoacán.

Santillán dijo que ante la posi-
bilidad de un recuento de votos,
la falta de seguridad y los vacíos
legales "agarraron mal parados" a

los funcionarios de las direcciones
distritales, por lo que llamó a los

consejeros electorales a invertir
en mayor capacitación, e incluso al
Poder Legislativo para detallar en

la ley las causales de recuento de
votos en armonía a la Ley Federal
Electoral.

Por otra parte, la presidenta del
IECM, Patricia Avendaño, pidió
mesura a los diversos actores polí-
ticos, pues "hay una andanada de
descalificaciones" contra el órgano
electoral; "es común que cuando

alguien va perdiendo se queja del
árbitro, pero cuando va ganando
'es buen árbitro', (...), por lo que te-

nemos que ser mesurados", dijo, y
pidió a las representaciones de los

partidos transmitir ese mensaje a

sus militantes.

LaJornada
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Clara Brugada Molina será a partir de mañana de mayoría que la acredita como ganadora de la

jefa de Gobierno electa, cuando reciba la constancia contienda. Foto María Luisa Severiano

deplare con IN destaée
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Brugada es oficialmente la jefa de Gobierno electa; cómputo final
Autor: Georgina Olson

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/brugada-es-oficialmente-la-jefa-de-gobierno-electa/1656222

El Consejo General del IECM dio a conocer ayer que se completó el 100% de los cómputos distritales de la
Ciudad de México, con lo que se confirmó que la ganadora de la elección a la Jefatura de Gobierno es Clara
Brugada (Morena, PT, PVEM).

Además, quedaron en firme los triunfos en Álvaro Obregón, La Magdalena Contreras y Cuajimalpa, pues por lo
cerrado de la contienda el conteo rápido no permitía generar un virtual ganador, como en las otras demarcaciones.

Javier López Casarín (Morena, PT, PVEM) ganó en Álvaro Obregón; en La Magdalena Contreras, Fernando
Mercado (Morena, PT, PVEM), y en Cuajimalpa, Carlos Orvañanos, (PAN, PRI, PRD).

En la alcaldía Cuauhtémoc hubo un conteo parcial de votos en los distritos 9 y 12 porque así lo solicitó Morena
en el IECM.

Tras el cómputo de votos, se estableció que la ganadora de la elección fue Alessandra Rojo de la Vega.

Es muy importante la finalización de los cómputos distritales, porque con eso éste instituto cumple con su
obligación de contabilizar la voluntad ciudadana para los cargos de voluntad popular", dijo el consejero electoral
Ernesto Ramos.

Desde los 17 años, Clara Brugada Molina ha estado activa en la política, siguiendo los pasos del presidente
Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum Pardo.

Estudió la licenciatura en Economía en la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) y se fue a vivir a
Iztapalapa porque quería transformar la realidad y combatir las desigualdades. Ahí continuó su lucha social y fue
dirigente del Frente en Defensa de la Sierra de Santa Catarina y de la Unión de Colonos de San Miguel Teotongo.

Brugada se unió al PRD en 1995 y fue diputada local, federal y delegada en Iztapalapa en 2009, por primera vez.
En 2012 renunció a dicho partido y en 2014 se sumó a Morena.

Desde entonces, tuvo distintos cargos de representación popular, como consejera ciudadana, diputada federal,
local, y constituyente. Fue electa por segunda vez como alcaldesa de Iztapalapa en 2018 y reelecta en 2021.

Por Monserrat Vargas.

CONSULTA AQUÍ LAS NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA

*mcam

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/brugada-es-oficialmente-la-jefa-de-gobierno-electa/1656222
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Evelyn Parra recibe constancia como alcaldesa electa de Venustiano Carranza
Autor: Frida Sánchez

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/evelyn-parra-recibe-constancia-como-alcaldesa-electa-de-venustiano-carranza/

En la sede del Consejo Distrital 10 del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Evelyn Parra Álvarez,
recibió su constancia de mayoría que la acredita como alcaldesa electa de Venustiano Carranza, cargo que
desempeñará de 2024 a 2027.

Tras recibir el documento, la abanderada morenista agradeció el respaldo de los casi 150 mil votos que recibió en
las urnas durante la jornada electoral del 2 de junio, los cuales representan el 53.92% de la votación total.

"Agradezco a los miles de vecinas y vecinos que volvieron a respaldar nuestra candidatura para continuar con la
transformación de nuestra bella Alcaldía, lo que me compromete a redoblar esfuerzos y dar más resultados a los
más de 440 mil vecinos para que tengan una mejor calidad de vida", dijo.

La alcaldesa electa se comprometió a continuar "transformando a Venustiano Carranza" con la instalación de
paneles solares en hogares y unidades habitacionales, sistemas de captación de agua de lluvia, plantas
purificadoras de agua por colonia, así como duplicar a la policía y videocámaras de vigilancia.

"También tendremos mejores servicios de alumbrado, desazolve, con mejores parques, plazas, mercados y
deportivos, con más programas sociales para personas de la tercera edad, madres trabajadoras, de la diversidad,
entre otras acciones para seguir siendo la mejor alcaldía de la Ciudad de México", dijo.

ss/cr

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/evelyn-parra-recibe-constancia-como-alcaldesa-electa-de-venustiano-carranza/
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"La transformación en VCarranza seguirá", recibe Evelyn Parra constancia de
alcalde electa
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/la-transformacion-en-vcarranza-seguira-recibe-evelyn-parra-constancia-de-alcalde-elect
a-12047681.html

La alcaldesa con licencia y candidata a reelección en la alcaldía Venustiano Carranza, Evelyn Parra, recibió esta
tarde la constancia de mayoría que la acredita como Alcaldesa Electa de Venustiano Carranza para el periodo
2024-2027.

El evento fue realizado esta tarde en la sede del Consejo Distrital 10 del Instituto Electoral de la Ciudad de
México (IECM), ubicadas en inmediaciones de la colonia Jardín Balbuena.

Ahí, acompañada de sus simpatizantes y vecinos, la virtual Alcaldesa agradeció el amplio respaldo de los casi
150 mil votos que recibió el pasado domingo por parte de los ciudadanos carrencenses, una cifra que representan
el 53.92% de la votación total.

"Agradezco a los miles de vecinas y vecinos que volvieron a respaldar nuestra candidatura para continuar con la
transformación de nuestra bella Alcaldía", expresó la alcaldesa morenista quien agregó que el respaldo de sus
votantes, le compromete a redoblar esfuerzos y dar más resultados para los más de 400 mil habitantes de la
demarcación.

Parra Álvarez recordó que, en el proceso electoral del 2021, obtuvo 110,380 votos, que representó el 49.86% de
la votación total, mientras que la candidata que obtuvo el segundo lugar logró 86,927 sufragios (39.27%).

La primera alcaldesa en la historia de la Venustiano Carranza celebró que el pasado 2 de junio tuvo un respaldo
de 149,450 votos (53.92%), es decir, en tres años, incrementó notoriamente el apoyo de la ciudadanía
carrancense.

"Vamos a seguir transformando a Venustiano Carranza con paneles solares en hogares y unidades habitacionales
para que pagues menos electricidad, instalaremos sistemas de captación de agua de lluvia para que ahorres en el
costo del servicio de agua potable", aseguró la virtual alcaldesa.

https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/la-transformacion-en-vcarranza-seguira-recibe-evelyn-parra-constancia-de-alcalde-electa-12047681.html
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Evelyn Parra recibe constancia de mayoría como alcaldesa electa de la alcaldía VC
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/iecm-entrega-constancia-mayoria-evelyn-parra

Evelyn Parra Álvarez recibió en la sede del Consejo Distrital 10 del Instituto Electoral de la Ciudad de México
(IECM) la constancia de mayoría que la acredita como alcaldesa electa de Venustiano Carranza para el periodo
2024-2027.

Acompañada por simpatizantes y vecinos, la virtual alcaldesa agradeció el amplio respaldo de los casi 150 mil
votos que recibió el pasado domingo por parte de los ciudadanos carrencenses, que representan el 53.92 por
ciento de la votación total.

"Agradezco a los miles de vecinas y vecinos que volvieron a respaldar nuestra candidatura para continuar con la
transformación de nuestra bella Alcaldía, lo que me compromete a redoblar esfuerzos y dar más resultados a los
más de 440 mil vecinos para que tengan una mejor calidad de vida".

Es de destacar que, en 2021, Evelyn Parra obtuvo 110 mil 380 votos, que representó el 49.86 por ciento de la
votación total, mientras que la candidata que obtuvo el segundo lugar logró 86 mil 927 sufragios el 39.27 por
ciento. El pasado domingo 2 de junio, la próxima alcaldesa de Morena tuvo un respaldo de 149 mil 450 votos el
53.92 por ciento, es decir, en tres años, Evelyn Parra incrementó notoriamente el apoyo de la ciudadanía
carrancense.

"Vamos a seguir transformando a Venustiano Carranza con paneles solares en hogares y unidades habitacionales
para que pagues menos electricidad, instalaremos sistemas de captación de agua de lluvia para que ahorres en el
costo del servicio de agua potable, pondremos plantas purificadoras de agua por colonia, duplicaremos a la
policía y videocámaras de vigilancia, las colonias tendrán más botones de pánica y construiremos un hospital
Veterinario para cuidar a tu mascota".

Mencionó que también se tendrán mejores servicios de alumbrado, desazolve, con mejores parques, plazas,
mercados y deportivos, con más programas sociales para personas de la tercera edad, madres trabajadoras, de la
diversidad, entre otras acciones para seguir siendo la mejor Alcaldía de la Ciudad de México, puntualizó la
alcaldesa electa.
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Evelyn Parra recibe constancia de mayoría como alcaldesa electa en V.Carranza

Por Deyanira Vázquez | Reportera

Evelyn Parra Álvarez recibió esta tarde en la sede del Consejo Distrital 10 del Instituto Electoral de la Ciudad de
México (IECM) la constancia de mayoría que la acredita como alcaldesa electa de Venustiano Carranza para el
periodo 2024-2027.

Acompañada por simpatizantes y vecinos, la virtual alcaldesa agradeció el amplio respaldo de los casi 150 mil
votos que recibió el pasado domingo por parte de los ciudadanos carrencenses, que representan el 53.92% de la
votación total.

"Agradezco a los miles de vecinas y vecinos que volvieron a respaldar nuestra candidatura para continuar con la
transformación de nuestra bella Alcaldía, lo que me compromete a redoblar esfuerzos y dar más resultados a los
más de 440 mil vecinos para que tengan una mejor calidad de vida".

Más de 110 mil votos

Es de destacar que en 2021, Evelyn Parra obtuvo 110,380 votos, que representó el 49.86% de la votación total,
mientras que la candidata que obtuvo el segundo lugar logró 86,927 sufragios (39.27%). El pasado domingo 2 de
junio, la próxima Alcaldesa de Morena tuvo un respaldo de 149,450 votos (53.92%), es decir, en tres años,
Evelyn Parra incrementó notoriamente el apoyo de la ciudadanía carrancense.

"Vamos a seguir transformando a Venustiano Carranza con paneles solares en hogares y unidades habitacionales
para que pagues menos electricidad, instalaremos sistemas de captación de agua de lluvia para que ahorres en el
costo del servicio de agua potable, pondremos plantas purificadoras de agua por colonia, duplicaremos a la
policía y videocámaras de vigilancia, las colonias tendrán más botones de pánica y construiremos un Hospital
Veterinario para cuidar a tu mascota".

También tendremos mejores servicios de alumbrado, desazolve, con mejores parques, plazas, mercados y
deportivos, con más programas sociales para personas de la tercera edad, madres trabajadoras, de la diversidad,
entre otras acciones para seguir siendo la mejor alcaldía de la ciudad de México, puntualizó la alcaldesa electa. sn
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La presidenta del PRD en la Ciudad de México, Nora Arias, adelantó que el partido mantendrá su registro a nivel
estatal, aunque a nivel nacional se pierda.

En entrevista con EL UNIVERSAL, aseguró que el "sol seguirá brillando en la Ciudad", pues alcanzaron más del
3% de la votación, y que esto se oficializará una vez que los cómputos distritales se publiquen.

"El registro en la Ciudad de México sí lo tenemos, logramos más del 3% que es lo que se requiere, nosotros
entraremos después a una reestructuración que tengo que ver con consejeros y militantes. Nosotros sí
conservamos el registro estatal, el PRD en la Ciudad de México sigue para las demás elecciones", dijo.

Y añadió: "El sol va a seguir brillando, nada más que nosotros sacamos una campaña muy compleja, puesto que
las finanzas se las llevó el nacional con Zambrano... nos deja sin recursos a la Ciudad de México y con lo que
pudimos pude sacar el registro en la Ciudad de México".

Recalcó que cada uno de los partidos están haciendo sus reuniones para evaluar los desastrosos resultados del
domingo "para ver los errores, los aciertos, pero en este caso con nosotros lo haremos con la militancia".

En su interpretación de la Ley, Nora Arias comentó que salvaron el registro únicamente con el porcentaje
alcanzado para las diputaciones locales, "independientemente de alcaldías y el registro nacional se saca con las
diputaciones federales". No obstante, aseguró que están arriba del 3% en todas las elecciones.

Según el Artículo 36 del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la Ciudad de México, una de
las facultades del Instituto Electoral local (IECM) es registrar a los partidos políticos locales y "cancelar su
registro cuando no obtengan el 3% del total de la votación válida emitida en cualquiera de las elecciones de la
Ciudad de México en las que participen".

De igual forma, el Artículo 94 de la Ley General de Partidos Políticos estipula que los partidos locales perderán
el registro cuando no obtengan por lo menos el 3% de la votación válida emitida en alguna de las elecciones de
Jefe de Gobierno, diputados, y los titulares de los órganos político-administrativos de las demarcaciones
territoriales.

Nora Arias indicó que se mantendrá al frente del partido, aunque primero revisaran cómo quedan tras la pérdida
del registro a nivel nacional.

Al cuestionarle su opinión sobre la inminente pérdida del registro a nivel nacional, comentó: "la mala
administración, eso es fundamental, si los estados no tienen el recurso para los trabajadores, para insumos, para
todo lo que requiere un partido, es muy complejo sacar una elección sin recursos durante un año, de nadie es
desconocido el tema interno de nuestro partido, con la diferencia que hay en los nacionales, y bueno, estos fueron
los resultados".
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Lourdes Paz Reyes alcaldesa electa de Iztacalco, anunció que a partir de la próxima semana, inicia "la gira de la
victoria", donde recorrerá todas las unidades territoriales y escuchar a quienes votaron por ella.

"Quiero ser recordada como la mejor alcaldesa de Iztacalco, voy a trabajar mucho para que todas y todos nos
sintamos orgullosos de vivir aquí", dijo Lourdes Paz.

Esta tarde Lourdes Paz recibió su constancia de mayoría de votos en la Junta Distrital 15, donde se informó que
obtuvo 125 mil 585 votos de los 253 mil 792 del total del electorado en la alcaldía Iztacalco.

Simpatizantes de Morena esperaron a las afueras de las instalaciones del IECM para celebrar la victoria junto con
Lourdes Paz, quien aseguró "no tener derecho a fallarles".

"Muchas gracias a todos los que estuvieron conmigo. En Iztacalco se refrenda el apoyo a nuestro movimiento",
aseguró.
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La candidata de Morena a la Alcaldía Iztacalco de la coalición Morena, PT y PVEM recibió este jueves su
constancia de mayoría que le acredita como alcaldesa electa para el periodo 2024-2027.

Luz Gaytán / CDMX Magacín

La candidata de Morena a la Alcaldía Iztacalco de la coalición Morena, PT y PVEM recibió este jueves su
constancia de mayoría que le acredita como alcaldesa electa para el periodo 2024-2027.

"Con esta victoria ganó Morena, ganó el obradorismo, ganó la cuarta transformación, pero, sobre todo, ganó
Iztacalco. ¡No les voy a fallar!", expresó Paz Reyes.

Paz Reyes sumó el 49.07% por ciento los votos, mientras que su contrincante Daniel Ordoñez de la alianza
PAN-PRI-PRD acumuló el 38.05%. Lo anterior, de acuerdo con el cómputo del Instituto Electoral de la Ciudad
de México (IECM).

Paz afirmó que es un momento de celebración, pero también de reafirmar que el compromiso con la ciudadanía
está más vivo que nunca, y que como se comprometió en campaña aseguró que será la mejor alcaldesa que haya
tenido esa demarcación territorial.

"Primero y, ante todo, el bienestar del pueblo de Iztacalco, Lo más importante: gobernare con todos ustedes,
porque como dice el presidente (López Obrador) el pueblo manda; este triunfo es del pueblo, este triunfo es de
todos y gracias a ustedes viene lo mejor para Iztacalco. Vamos a transformarlo", expuso la exdiputada local.

Luego de que la autoridad electoral la reconoció como ganadora de las votaciones del 2 de junio, la morenista
dijo que Iztacalco le dice "no" al llamado "cartel inmobiliario", también "no" a la escasez de agua, y "no" a la
desigualdad y a la corrupción. Además de un rechazo al PAN y al PRI.

Subrayó que, tras el triunfo obtenido en las urnas "no tiene derecho a fallar", por lo que encabezará un Gobierno
honesto, con resultados, y que la Alcaldía seguirá siendo de izquierda y obradorista. "Amor con amor se paga. No
les voy a fallar, Iztacalco".

Asimismo, felicitó a Clara Brugada por obtener el triunfo para la Jefatura de Gobierno  de la Ciudad de México,
y a Claudia Sheinbaum por convertirse en la primera mujer presidenta de nuestro país. "Viene lo mejor para
Iztacalco. Vamos a transformarlo juntas y juntos", enfatizó Paz.
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Luz Gaytán / CDMX Magacín

La candidata de Morena a la Alcaldía Iztacalco de la coalición Morena, PT y PVEM recibió este jueves su
constancia de mayoría que le acredita como alcaldesa electa para el periodo 2024-2027.

"Con esta victoria ganó Morena, ganó el obradorismo, ganó la cuarta transformación, pero, sobre todo, ganó
Iztacalco. ¡No les voy a fallar!", expresó Paz Reyes.

Paz Reyes sumó el 49.07% por ciento los votos, mientras que su contrincante Daniel Ordoñez de la alianza
PAN-PRI-PRD acumuló el 38.05%. Lo anterior, de acuerdo con el cómputo del Instituto Electoral de la Ciudad
de México (IECM).

Paz afirmó que es un momento de celebración, pero también de reafirmar que el compromiso con la ciudadanía
está más vivo que nunca, y que como se comprometió en campaña aseguró que será la mejor alcaldesa que haya
tenido esa demarcación territorial.

"Primero y, ante todo, el bienestar del pueblo de Iztacalco, Lo más importante: gobernare con todos ustedes,
porque como dice el presidente (López Obrador) el pueblo manda; este triunfo es del pueblo, este triunfo es de
todos y gracias a ustedes viene lo mejor para Iztacalco. Vamos a transformarlo", expuso la exdiputada local.

Luego de que la autoridad electoral la reconoció como ganadora de las votaciones del 2 de junio, la morenista
dijo que Iztacalco le dice "no" al llamado "cartel inmobiliario", también "no" a la escasez de agua, y "no" a la
desigualdad y a la corrupción. Además de un rechazo al PAN y al PRI.

Subrayó que, tras el triunfo obtenido en las urnas "no tiene derecho a fallar", por lo que encabezará un Gobierno
honesto, con resultados, y que la Alcaldía seguirá siendo de izquierda y obradorista. "Amor con amor se paga. No
les voy a fallar, Iztacalco".

Asimismo, felicitó a Clara Brugada por obtener el triunfo para la Jefatura de Gobierno  de la Ciudad de México,
y a Claudia Sheinbaum por convertirse en la primera mujer presidenta de nuestro país. "Viene lo mejor para
Iztacalco. Vamos a transformarlo juntas y juntos", enfatizó Paz.
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Luz Gaytán / CDMX Magacín

La candidata de Morena a la Alcaldía Iztacalco de la coalición Morena, PT y PVEM recibió este jueves su
constancia de mayoría que le acredita como alcaldesa electa para el periodo 2024-2027.

"Con esta victoria ganó Morena, ganó el obradorismo, ganó la cuarta transformación, pero, sobre todo, ganó
Iztacalco. ¡No les voy a fallar!", expresó Paz Reyes.

Paz Reyes sumó el 49.07% por ciento los votos, mientras que su contrincante Daniel Ordoñez de la alianza
PAN-PRI-PRD acumuló el 38.05%. Lo anterior, de acuerdo con el cómputo del Instituto Electoral de la Ciudad
de México (IECM).

Paz afirmó que es un momento de celebración, pero también de reafirmar que el compromiso con la ciudadanía
está más vivo que nunca, y que como se comprometió en campaña aseguró que será la mejor alcaldesa que haya
tenido esa demarcación territorial.

"Primero y, ante todo, el bienestar del pueblo de Iztacalco, Lo más importante: gobernare con todos ustedes,
porque como dice el presidente (López Obrador) el pueblo manda; este triunfo es del pueblo, este triunfo es de
todos y gracias a ustedes viene lo mejor para Iztacalco. Vamos a transformarlo", expuso la exdiputada local.

Luego de que la autoridad electoral la reconoció como ganadora de las votaciones del 2 de junio, la morenista
dijo que Iztacalco le dice "no" al llamado "cartel inmobiliario", también "no" a la escasez de agua, y "no" a la
desigualdad y a la corrupción. Además de un rechazo al PAN y al PRI.

Subrayó que, tras el triunfo obtenido en las urnas "no tiene derecho a fallar", por lo que encabezará un Gobierno
honesto, con resultados, y que la Alcaldía seguirá siendo de izquierda y obradorista. "Amor con amor se paga. No
les voy a fallar, Iztacalco".

Asimismo, felicitó a Clara Brugada por obtener el triunfo para la Jefatura de Gobierno  de la Ciudad de México,
y a Claudia Sheinbaum por convertirse en la primera mujer presidenta de nuestro país. "Viene lo mejor para
Iztacalco. Vamos a transformarlo juntas y juntos", enfatizó Paz.
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Luz Gaytán / CDMX Magacín

La candidata de Morena a la Alcaldía Iztacalco de la coalición Morena, PT y PVEM recibió este jueves su
constancia de mayoría que le acredita como alcaldesa electa para el periodo 2024-2027.

"Con esta victoria ganó Morena, ganó el obradorismo, ganó la cuarta transformación, pero, sobre todo, ganó
Iztacalco. ¡No les voy a fallar!", expresó Paz Reyes.

Paz Reyes sumó el 49.07% por ciento los votos, mientras que su contrincante Daniel Ordoñez de la alianza
PAN-PRI-PRD acumuló el 38.05%. Lo anterior, de acuerdo con el cómputo del Instituto Electoral de la Ciudad
de México (IECM).

Paz afirmó que es un momento de celebración, pero también de reafirmar que el compromiso con la ciudadanía
está más vivo que nunca, y que como se comprometió en campaña aseguró que será la mejor alcaldesa que haya
tenido esa demarcación territorial.

"Primero y, ante todo, el bienestar del pueblo de Iztacalco, Lo más importante: gobernare con todos ustedes,
porque como dice el presidente (López Obrador) el pueblo manda; este triunfo es del pueblo, este triunfo es de
todos y gracias a ustedes viene lo mejor para Iztacalco. Vamos a transformarlo", expuso la exdiputada local.

Luego de que la autoridad electoral la reconoció como ganadora de las votaciones del 2 de junio, la morenista
dijo que Iztacalco le dice "no" al llamado "cartel inmobiliario", también "no" a la escasez de agua, y "no" a la
desigualdad y a la corrupción. Además de un rechazo al PAN y al PRI.

Subrayó que, tras el triunfo obtenido en las urnas "no tiene derecho a fallar", por lo que encabezará un Gobierno
honesto, con resultados, y que la Alcaldía seguirá siendo de izquierda y obradorista. "Amor con amor se paga. No
les voy a fallar, Iztacalco".

Asimismo, felicitó a Clara Brugada por obtener el triunfo para la Jefatura de Gobierno  de la Ciudad de México,
y a Claudia Sheinbaum por convertirse en la primera mujer presidenta de nuestro país. "Viene lo mejor para
Iztacalco. Vamos a transformarlo juntas y juntos", enfatizó Paz.
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Luz Gaytán / CDMX Magacín

La candidata de Morena a la Alcaldía Iztacalco de la coalición Morena, PT y PVEM recibió este jueves su
constancia de mayoría que le acredita como alcaldesa electa para el periodo 2024-2027.

"Con esta victoria ganó Morena, ganó el obradorismo, ganó la cuarta transformación, pero, sobre todo, ganó
Iztacalco. ¡No les voy a fallar!", expresó Paz Reyes.

Paz Reyes sumó el 49.07% por ciento los votos, mientras que su contrincante Daniel Ordoñez de la alianza
PAN-PRI-PRD acumuló el 38.05%. Lo anterior, de acuerdo con el cómputo del Instituto Electoral de la Ciudad
de México (IECM).

Paz afirmó que es un momento de celebración, pero también de reafirmar que el compromiso con la ciudadanía
está más vivo que nunca, y que como se comprometió en campaña aseguró que será la mejor alcaldesa que haya
tenido esa demarcación territorial.

"Primero y, ante todo, el bienestar del pueblo de Iztacalco, Lo más importante: gobernare con todos ustedes,
porque como dice el presidente (López Obrador) el pueblo manda; este triunfo es del pueblo, este triunfo es de
todos y gracias a ustedes viene lo mejor para Iztacalco. Vamos a transformarlo", expuso la exdiputada local.

Luego de que la autoridad electoral la reconoció como ganadora de las votaciones del 2 de junio, la morenista
dijo que Iztacalco le dice "no" al llamado "cartel inmobiliario", también "no" a la escasez de agua, y "no" a la
desigualdad y a la corrupción. Además de un rechazo al PAN y al PRI.

Subrayó que, tras el triunfo obtenido en las urnas "no tiene derecho a fallar", por lo que encabezará un Gobierno
honesto, con resultados, y que la Alcaldía seguirá siendo de izquierda y obradorista. "Amor con amor se paga. No
les voy a fallar, Iztacalco".

Asimismo, felicitó a Clara Brugada por obtener el triunfo para la Jefatura de Gobierno  de la Ciudad de México,
y a Claudia Sheinbaum por convertirse en la primera mujer presidenta de nuestro país. "Viene lo mejor para
Iztacalco. Vamos a transformarlo juntas y juntos", enfatizó Paz.
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La candidata de Morena a la Alcaldía Iztacalco de la coalición Morena, PT y PVEM recibió este jueves su
constancia de mayoría que le acredita como alcaldesa electa para el periodo 2024-2027.

"Con esta victoria ganó Morena, ganó el obradorismo, ganó la cuarta transformación, pero, sobre todo, ganó
Iztacalco. ¡No les voy a fallar!", expresó Paz Reyes.

Paz Reyes sumó el 49.07% por ciento los votos, mientras que su contrincante Daniel Ordoñez de la alianza
PAN-PRI-PRD acumuló el 38.05%. Lo anterior, de acuerdo con el cómputo del Instituto Electoral de la Ciudad
de México (IECM).

Paz afirmó que es un momento de celebración, pero también de reafirmar que el compromiso con la ciudadanía
está más vivo que nunca, y que como se comprometió en campaña aseguró que será la mejor alcaldesa que haya
tenido esa demarcación territorial.

"Primero y, ante todo, el bienestar del pueblo de Iztacalco, Lo más importante: gobernare con todos ustedes,
porque como dice el presidente (López Obrador) el pueblo manda; este triunfo es del pueblo, este triunfo es de
todos y gracias a ustedes viene lo mejor para Iztacalco. Vamos a transformarlo", expuso la exdiputada local.

Luego de que la autoridad electoral la reconoció como ganadora de las votaciones del 2 de junio, la morenista
dijo que Iztacalco le dice "no" al llamado "cartel inmobiliario", también "no" a la escasez de agua, y "no" a la
desigualdad y a la corrupción. Además de un rechazo al PAN y al PRI.

Subrayó que, tras el triunfo obtenido en las urnas "no tiene derecho a fallar", por lo que encabezará un Gobierno
honesto, con resultados, y que la Alcaldía seguirá siendo de izquierda y obradorista. "Amor con amor se paga. No
les voy a fallar, Iztacalco".

Asimismo, felicitó a Clara Brugada por obtener el triunfo para la Jefatura de Gobierno  de la Ciudad de México,
y a Claudia Sheinbaum por convertirse en la primera mujer presidenta de nuestro país. "Viene lo mejor para
Iztacalco. Vamos a transformarlo juntas y juntos", enfatizó Paz.

https://reportecoyoacan.com/principal/lourdes-paz-recibe-constancia-de-mayoria-en-iztacalco/
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Lourdes Paz se convierte la alcaldesa de Iztacalco más votada de toda la historia
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://capital-cdmx.org/lourdes-paz-se-convierte-la-alcaldesa-de-iztacalco-mas-votada-de-toda-la-historia/

En las instalaciones del Instituto Electoral de la Ciudad de México de la Dirección Distrital 15, Lourdes Paz
recibió la constancia de mayoría que la acredita como la alcaldesa electa de Iztacalco.

Según los datos arrojados por los cómputos distritales, Lourdes Paz obtuvo 125 mil 584 votos, lo que la convierte
en la alcaldesa de Iztacalco más votada de toda la historia.

Al término de la entrega, la alcaldesa electa ofreció un mensaje ante militantes y simpatizantes y agradeció el
apoyo de todo el pueblo de Iztacalco durante la campaña y por haber confiado en ella. "No les voy a fallar, no
tengo derecho a fallarles".

Lourdes Paz se convierte la alcaldesa de Iztacalco más votada de toda la historia

"En Iztacalco se refrendó el apoyo a nuestro Movimiento. Estamos contentos porque en la Ciudad de México y
en todo el país demostramos que somos un pueblo unido, que quiere salir en unidad. Con Claudia Sheinbaum y
Clara Brugada vamos a construir el segundo piso de la Cuarta Transformación", declaró.

Lourdes Paz se comprometió con las y los iztacalaquenses a que trabajará todos los días para sacar adelante a
Iztacalco. "Hoy empieza una nueva historia en Iztacalco. Vamos a sacar adelante nuestra alcaldía".

Finalmente, anunció que la siguiente semana comenzará una gira de victoria alrededor de toda la alcaldía, en
donde recorrerá todas las unidades territoriales para escuchar las necesidades de la población y agradecerles por
su confianza.

https://capital-cdmx.org/lourdes-paz-se-convierte-la-alcaldesa-de-iztacalco-mas-votada-de-toda-la-historia/
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LOURDES PAZ RECIBE CONSTANCIA
DE MAYORÍA EN IZTACALCO

Por Luz Gaytán / CDMX Magacín

a candidata de Morena a la Alcaldía

LIztacalco de la coalición Morena, PT

y PVEM recibió este jueves su cons-

tancia de mayoría que le acredita como al-

caldesa electa para el periodo 2024-2027.
"Con esta victoria ganó Morena, ganó el

obradorismo, ganó la cuarta transformación,
pero, sobre todo, ganó Iztacalco. iNo les voy
a fallar!", expresó Paz Reyes.

Paz Reyes sumó el 49.07% por ciento los

votos, mientras que su contrincante Daniel
Ordoñez de la alianza PAN-PRI-PRD acumu-

ló el 38.05%. Lo anterior, de acuerdo con el

cómputo del Instituto Electoral de la Ciudad
de México (IECM). Paz afirmó que es un mo-

mento de celebración, pero también de re-

afirmar que el compromiso con la ciudada-
nía está más vivo que nunca, y que como se

comprometió en campaña aseguró que será

la mejor alcaldesa que haya tenido esa de-

marcación territorial. "Primero y, ante todo, el
bienestar del pueblo de Iztacalco, Lo más im-

portante: gobernare con todos ustedes, por-

que como dice el presidente (López Obra-

dor) el pueblo manda; este triunfo es del

pueblo, este triunfo es de todos y gracias a

ustedes viene lo mejor para Iztacalco. Vamos

a transformarlo", expuso la exdiputada local.

Luego de que la autoridad electoral la

reconoció como ganadora de las votaciones
del 2 de junio, la morenista dijo que Iztacalco
le dice "no" al llamado "cartel inmobiliario",
también "no" a la escasez de agua, y "no" a

la desigualdad ya la corrupción. Además de

un rechazo al PAN y al PRI.

Subrayó que, tras el triunfo obtenido en

las urnas "no tiene derecho a fallar", por lo

que encabezará un Gobierno honesto, con

resultados, y que la Alcaldía seguirá siendo
de izquierda y obradorista. "Amor con amor

se paga. No les voy a fallar, Iztacalco".
Asimismo, felicitó a Clara Brugada por

obtener el triunfo para la Jefatura de Go-

bierno de la Ciudad de México, y a Claudia
Sheinbaum por convertirse en la primera
mujer presidenta de nuestro país. "Viene lo

mejor para Iztacalco. Vamos a transformarlo

juntas y juntos", enfatizó Paz.
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Gabriela Osorio recibe constancia de mayoría de votos como alcaldesa en Tlalpan
Autor: David Fuentes

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/gabriela-osorio-recibe-constancia-de-mayoria-de-votos-como-alcaldesa-en-tlalpan/

"Soy la mujer más joven en gobernar Tlalpan y tengo la fuerza y el compromiso de trabajo 24/7, no les voy a
fallar, nada de lo que me dijeron se me va a olvidar", expresó Gabriela Osorio, luego de recibir su constancia de
mayoría de votos del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

En un templete improvisado afuera de la Junta Distrital 14 y luego de recibir su constancia que la avala como la
ganadora en el proceso electoral, se dirigió a quienes la acompañaron en el sitio.

"Mañana mismo regreso a territorio, voy a regresar a las calles a agradecerles personalmente a todos ustedes
porque no solo fue una victoria, fue un triunfo aplastante de casi 2x1 y todo eso fue gracias a ustedes", dijo Gaby
Osorio, quien adelantó que el próximo sábado hará una "pachanga" para festejar el triunfo.

"Se terminaron los cómputos y el resultado fueron 214 mil 700 votos, una diferencia de más de 56 mil votos. Esto
no es por una persona, es porque la gente tiene confianza al proyecto que ha sacado a millones de personas de la
pobreza a nivel nacional", precisó.

Ya en el templete, la recién electa alcaldesa movía con fuerza la constancia de mayoría que la avala para los
siguientes tres años estar al frente de Tlalpan, "en mi administración nos podemos equivocar, quizá alguna vez
meter el pie porque somos humanos, pero nunca, eso sí, nunca la mano. El gobierno es para servirlos y no para
servirnos", dijo la morenista, lo que arrancó los aplausos de los asistentes.

ss/cr
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Gaby Osorio recibe constancia como alcaldesa electa de Tlalpan
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.contrareplica.mx/nota-Gaby-Osorio-recibe-constancia-como-alcaldesa-electa-de-Tlalpan-2024665

Gaby Osorio recibió por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México la constancia de mayoría que la
acredita como alcaldesa electa de Tlalpan.

A las afueras de la Dirección Distrital 14 del IECM se congregaron cerca de 300 personas para recibir a Osorio
quien a sus 33 años se convirtió en la alcaldesa más joven y votada de la demarcación.

"Se terminaron los cómputos y el resultado fueron 214 mil 700 votos, una diferencia de más de 56 mil votos. Esto
no es por una persona, es porque la gente tiene confianza al proyecto que ha sacado a millones de personas de la
pobreza a nivel nacional."

"La Dra. Claudia es de Tlalpan y lo que está hecho en Tlalpan, está bien hecho, y no sólo eso", dijo.

Mencionó que las elecciones del dos de junio fueron unos comicios históricos en donde el 60 por ciento de la
población salió a efectuar su voto.

"Gracias porque salieron a votar más de 400 mil personas en esta alcaldía. ¿Qué les quiero decir? Que no
tenemos derecho a fallarle, que qué bueno que nos están grabando porque haré el mejor gobierno de Tlalpan",
expresó.

Aseguró que sus promesas de campaña no son palabras al aire, sino compromisos con los tlalpenses. Además,
reveló que durante los siguientes meses recorrerá nuevamente el territorio para agradecer y consolidar el proyecto
rumbo a su gobierno de tres años que inicia en octubre próximo.

Agregó que conformará un equipo de gobierno honesto en donde serán tlalpenses quienes dirijan las labores del
gobierno 24/7 planteado para la mejora de la alcaldía.

https://www.contrareplica.mx/nota-Gaby-Osorio-recibe-constancia-como-alcaldesa-electa-de-Tlalpan-2024665
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Terminó la elección, es momento de un nuevo rumbo para Tlalpan: Gaby Osorio
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.24-horas.mx/2024/06/06/termino-la-eleccion-es-momento-de-un-nuevo-rumbo-para-tlalpan-gaby-osorio/

Las competencias electorales ya concluyeron, llegó el momento de sumar e iniciar un nuevo rumbo para Tlalpan
por el bienestar de sus habitantes, afirmó Gaby Osorio luego de recibir del Instituto Electoral de la Ciudad de
México (IECM) la constancia de mayoría que la acredita como la alcaldesa ganadora.

Afuera de la Dirección Distrital 14 del IECM, más de 300 personas acompañaron a Osorio a recibir la constancia
que la acredita como ganadora virtual y a sus 33 años se convertirá en la alcaldesa más joven y votada de la
demarcación.

"La doctora Claudia Sheinbaum es de Tlalpan y lo que está hecho en Tlalpan está bien hecho, y no sólo eso, se
hacen bien las cosas", refirió.

Aseguró que las elecciones del 2 de junio fueron unos comicios históricos en donde el 60 por ciento de la
población salió a efectuar su voto porque querían el cambio e impulsar el proyecto de la transformación.

Aseguró que sus promesas de campaña no son palabras al aire, sino compromisos con los tlalpenses que se
habrán de cumplir cada una de ellas.

Adelantó que durante los siguientes meses recorrerá nuevamente el territorio para agradecer y consolidar el
proyecto rumbo a su gobierno de tres años que inicia en octubre próximo.

Sobre el equipo que la acompañará en su gestión, adelantó que conformará un grupo de gobierno honesto en
donde serán habitantes de la alcaldía quienes dirijan las labores del gobierno que será las 24 horas del día, los
siete días de la semana.

EAM
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"Haré el mejor gobierno en la historia de Tlalpan": Gaby Osorio recibe su
constancia de mayoría como alcaldesa electa y aseguró que no tiene derecho a
fallarle a los vecinos que creen en su proyect...
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://losreporteros.mx/hare-el-mejor-gobierno-en-la-historia-de-tlalpan-gaby-osorio-recibe-su-constancia-de-mayoria-como-alc
aldesa-electa-y-aseguro-que-no-tiene-derecho-a-fallarle-a-los-vecinos-que-creen/

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entregó a la morenista, Gaby Osorio, su constancia de
mayoría que la acredita oficialmente como alcaldesa electa de Tlalpan.

Además reafirmó su compromiso con el pueblo tlalpense y aseguró que tendrá el mejor gobierno en la historia de
la alcaldía, asegurando que no tiene derecho a fallarle a los vecinos y vecinas.

Haré el mejor gobierno en la historia de Tlalpan porque todo lo que dijimos en campaña, cuando recorríamos sus
calles, sus colonias, cuando recorríamos sus pueblo, todo lo que dijimos no fueron palabras al aire.

Sostuvo Gaby Osorio.

 #Vídeo | La alcaldesa electa de #Tlalpan, Gaby Osorio (@Gabyosoriohdz), reafirma su compromiso a no fallar a
sus vecinos y vecinas de la demarcación; aseguró que realizará el mejor gobierno de la alcaldía.
pic.twitter.com/txlSKsw2mX Los Reporteros MX (@ReporterosMX_) June 7, 2024

La tarde de este jueves, en un ambiente de alegría y festividad, colmando de vecinas y vecinos de la entonces
virtual alcaldesa electa, Gaby Osorio, acudieron a las instalaciones de la Dirección Distrital 14 del IECM, para
mostrar su apoyo a la morenista y celebrar la entrega de la constancia de mayoría.

Tras su salida, Osorio Hernández encabezó un pequeño mitin, en el que emitió un mensaje de agradecimiento a
los capitalinos que votaron y apoyaron su proyecto, para transformar la demarcación.

Asimismo, destacó que su victoria fue arrasadora, una victoria contundente, explicó que con los últimos
resultados de las actas computadas, su candidatura recibió 214 mil 700 votos y con una diferencia de más de 56
mil votos sobre el proyecto del PRIAN.

 #Vídeo | Con música, baile, mariachi y buena actitud es como los vecinos de #Tlalpan esperan a la alcaldesa
electa Gaby Osorio (@Gabyosoriohdz). pic.twitter.com/0lWj2W8J9Z Los Reporteros MX (@ReporterosMX_)
June 7, 2024

Te puede interesar:

La 4T rompe su propio récord con una votación histórica: Claudia Sheinbaum se convierte en la candidata más
votada en la historia de México, con casi 36 millones de sufragios; supera al presidente López Obrador
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Gaby Osorio recibe constancia como alcaldesa electa de Tlalpan
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://capital-cdmx.org/gaby-osorio-recibe-constancia-como-alcaldesa-electa-de-tlalpan/

Gaby Osorio recibió por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México la constancia de mayoría que la
acredita como alcaldesa electa de Tlalpan.

A las afueras de la Dirección Distrital 14 del IECM se congregaron cerca de 300 personas para recibir a Osorio
quien a sus 33 años se convirtió en la alcaldesa más joven y votada de la demarcación.

«Se terminaron los computos y el resultado fueron 214 mil 700 votos, una diferencia de más de 56 mil votos.
Esto no es por una persona, es porque la gente tiene confianza al proyecto que ha sacado a millones de personas
de la pobreza a nivel nacional.»

«La Dra. Claudia es de Tlalpan y lo que está hecho en Tlalpan, está bien hecho, y no sólo eso», dijo.

Mencionó que las elecciones del dos de junio fueron unos comicios históricos en donde el 60 por ciento de la
población salió a efectuar su voto.
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«Gracias porque salieron a votar más de 400 mil personas en esta alcaldía. ¿Qué les quiero decir? Que no
tenemos derecho a fallarle, que qué bueno que nos están grabando porque haré el mejor gobierno de Tlalpan»,
expresó.

Aseguró que sus promesas de campaña no son palabras al aire, sino compromisos con los tlalpenses. Además,
reveló que durante los siguientes meses recorrerá nuevamente el territorio para agradecer y consolidar el proyecto
rumbo a su gobierno de tres años que inicia en octubre próximo.

Agregó que conformará un equipo de gobierno honesto en donde serán tlalpenses quienes dirijan las labores del
gobierno 24/7 planteado para la mejora de la alcaldía.
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Terminan cómputos distritales en la CDMX; Instituto Electoral pide "mesura" a
partidos pues "la ciudadanía se expresó"
Autor: Omar Díaz
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https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/terminan-computos-distritales-en-la-cdmx-instituto-electoral-pide-mesura-a-partidos-
pues-la-ciudadania-se-expreso/

El Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que concluyeron los 33
cómputos distritales en la capital del país, y que por la tarde se hará la entrega de constancias de mayoría a las
personas ganadoras de los 33 Distritos de Mayoría Relativa y las 16 alcaldías.

La presidente del IECM, Patricia Avendaño, aprovechó esta sesión para pedir a las y los candidatos y militantes
de los partidos mesura y evitar las descalificaciones al árbitro electoral.

"Yo quiero llamar en verdad a la mesura, la ciudadanía se expresó, yo creo que la soberanía se expresó este
pasado 2 de junio... me llama poderosamente la atención porque se mencionaba que hay una andanada de ataques
a las autoridades electorales, y me sorprende mucho que algunas de las descalificaciones más enfáticas y
virulentas provienen de algunos grupos o persianas que aparentemente defienden a los órganos electorales,
estamos descalificando un sistema que se ha construido a lo largo de muchos años, a instituciones sólidas", dijo
durante la sesión.

Y añadió: "Yo llamo a la mesura, me parece que lamentablemente el árbitro, y así es y estoy bien consiente de
ello, es muy común que cuando alguien va perdiendo descalifica al árbitro y si va ganando, pues entonces el
árbitro es un buen árbitro. No me gusta la descalificación, me parece que debemos de ser todo muy mesurados
porque cuando las aguas bajen, cuando se ratifiquen las decisiones, por parte de las autoridades jurisdiccionales,
generalmente se han ratificado las decisiones que se toman en este colegiado, quisiera pedir esta solicitud de
mesura y que transmitan este mensaje a todos sus militantes".

Al respecto, consejeros electorales destacaron el trabajo del instituto durante esta etapa del proceso electoral, en
donde por primera vez se hizo un recuento total de votos, en el Distrito 30 de Coyoacán.

"Fue el primer recuento total que este Instituto Electoral ha visto en la historia desde que organiza elecciones en
la Ciudad de México", destacó Ernesto Ramos, quien también resaltó las coincidencias que hubo entre el
Programa de Resultados Electorales Preliminares, los conteos rápidos y los cómputos distritales, lo que ilustra,
dijo, "la impecable organización que hemos realizado en este proceso electoral. Fue impecable y es digna,
presumirse en cualquier foro".

Las y los consejeros agradecieron al personal del IECM por su trabajo y dedicación.

Durante la sesión, Eduardo Santillán, representante de Morena, indicó que el conteo total de votos en el Distrito
30 sorprendió al propio IECM.

"Creo que nos agarró mal parados en términos distritales el tema del recuento, la hipótesis de menos del 1%, yo
que estuve en la sesión distrital, creo que no había claridad en los Consejos Distritales de en qué momento se
daba esa hipótesis y de como ellos, el Consejo Distrital, era quien tenía que decidir e implementar el recuento
total... Los Distritos todavía están acostumbrados a que los recuentos no se hacen en los Distritos, si hubiéramos
tenido que ir a un recuento total de todos los paquetes, en toda la Ciudad, ese problema lo hubiéramos tenido por
33, lo que me parece que nos pone en una situación que debemos analizar", sostuvo.

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/terminan-computos-distritales-en-la-cdmx-instituto-electoral-pide-mesura-a-partidos-pues-la-ciudadania-se-expreso/
https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/terminan-computos-distritales-en-la-cdmx-instituto-electoral-pide-mesura-a-partidos-pues-la-ciudadania-se-expreso/
https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/terminan-computos-distritales-en-la-cdmx-instituto-electoral-pide-mesura-a-partidos-pues-la-ciudadania-se-expreso/
https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/terminan-computos-distritales-en-la-cdmx-instituto-electoral-pide-mesura-a-partidos-pues-la-ciudadania-se-expreso/


En este sentido, pidió que el conteo rápido para la Jefatura de Gobierno esté acerco del IECM, y sugirió a los
consejeros que no hagan declaraciones por separado tras la jornada electoral para evitar notas falsas como la del
supuesto hackeo.

Asimismo, analizó que es necesario modificar la norma para que haya recuento total de votos cuando los votos
nulos sean mayores a la diferencia entre el primero y segundo lugar.

ss/cr
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MUJERES DOMINARÁN LA TERCERA LEGISLATURA

Morena, Verdey PT tendrían mayoría
simple en el Congreso con 38 diputados

La coalición Va por la CDMX
sumaría 24 legisladoresy MC
cuatro // Proyecciones del IECM

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Pese a arrasar en la elección, Mo-
renay sus aliados, los partidos Ver-
de y del Trabajo, sólo lograrían la

mayoría simple en el Congreso de
la Ciudad de México con 38 legisla-
dores, de acuerdo con proyecciones
del Instituto Electoral local (IECM).

Este diario tuvo acceso a un pri-
mer escenario de distribución de
diputados, en el que destaca More-

na como la primera fuerza, con 24

diputados; le sigue el PAN, con 18;
PVEM, con ocho; PT, con seis; PRI

yMovimiento Ciudadano, cuatro le-

gisladores cada uno, yPRD, con dos

diputados, el cual logrómantenerel

registro local al alcanzar 3porcien-
to de la votación una vez realizados
los cómputos distritales.

Morena y sus aliados requieren
una mayoría calificada en el Con-

greso, es decir, 44 diputados para
realizar cualquier modificación

constitucional, e incluso para eje-
cutar diversos nombramientos,
entre ellos el del fiscal general de

Justicia, que está pendiente desde
diciembre pasado.

Este primerescenarioarrojaque
las mujeres dominarían la tercera

legislatura del Congreso local, pues
habría un total de 38 mujeres con-

tra 28 hombres.
Esta proyección está sujeta a la

aprobación del Consejo General del
IECM y podría ser impugnada en

tribunales.

Morena, con menos

diputados plurinominales
En la distribución de espacios, re-

salta que Morena, el partido que
obtuvo más votos en la elección,

sólo lograría dos diputados de

representación proporcional, en

contraste con el partido Verde y
el PT, que tendrían cinco y cuatro

legisladores, respectivamente. Esto
se explica por el convenio de can-

didatura común que registraron
los tres institutos políticos ante el
IECM, que les permite repartirse
los votos obtenidos con base en un

determinado porcentaje que acor-

daron previamente.
Con base en ello, por Morena

entraría únicamente el ex alcalde
de Cuauhtémoc Néstor Núñez, así

como con mayor
de votos obtenidos en la contienda

poruna diputaciónde mayoría rela-

tiva; en ese sentido, quedarían fuera
la actual diputada Valentina Batres,
el ex senadory líder sindical Pedro

Haces y la legisladora Elizabeth
Mateos.

Por el PAN tienen garantizada
su curul el presidente local de ese

partido, Andrés Atayde,yel repre-
sentante del PAN ante el IECM,
Andrés Sánchez; del PRD llegaría
su presidenta local, Nora Arias,
mientras del PRI serán Omar Ale-
jandro García-cercanoaAlejandro
Moreno-y la actual diputada Tania
Larios. Quedarían fuera los actua-

les diputados Fausto Zamorano y
Maxta González.

Del Verde repetiría Jesús Sesma
ydel PTentraría Ernesto Villareal,
uno de los dirigentes de ese partido
en la capital; así como Jannet Gue-
rrero Maya, quien fue diputada en

la primera legislatura del Congreso
capitalino.

LaJornada
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La oposición se resigna a perder la alcaldía Álvaro Obregón
Autor: Elba Mónica BravoSandra Hernández García

Género: Nota Informativa

https://www.jornada.com.mx/2024/06/06/capital/033n1cap

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reportó un avance de 98.88 por ciento en los cómputos de
los 33 distritos electorales de la capital. Hasta el cierre de la edición, continuaba el recuento del distrito 30, de
Coyoacán, donde está en juego una diputación de mayoría relativa.

Específicamente en ese distrito tenían capturados los datos de 271 paquetes hasta las 18:30 horas de ayer, de los
cuales faltaban por revisar 79. El avance era de 77.43 por ciento y se preveía su conclusión la madrugada de este
jueves.

Para realizar dicha labor fueron comisionadas 90 personas que laboran en oficinas centrales debido a que el
personal del distrito ya sumaba 72 horas de trabajo continuo.

En tanto, en el distrito 12 de la alcaldía Cuauhtémoc seguía el proceso administrativo para concluir el conteo.

Preparan impugnaciones

En Álvaro Obregón, al finalizar el cómputo de las actas para la elección de alcalde, representantes de Lía Limón
no reclamaron el recuento de votos al ver con resignación que la tendencia en contra se mantuvo desde la
madrugada del lunes, refirió Juan Carlos Cervantes, delegado de Morena en el distrito 18.

No obstante, en un video publicado en sus redes sociales, Limón afirmó que revisaba las actas electorales que me
permitan definir la ruta legal.

De acuerdo con los morenistas, su candidato Javier López Casarín se impuso por más de 13 mil votos de
diferencia, es una lección histórica de la población de que en la ciudad nadie puede gobernar de forma despótica,
afirmó Sebastián Ramírez, presidente local de ese partido.

Por otra parte, ayer en los distritos 9 y 12 de la alcaldía Cuauhtémoc, Morena pidió realizar un recuento de
sufragios porque en el primer caso se detectaron 600 paquetes electorales con errores, por lo que se aprobó un
recuento parcial que permitió rescatar unos 6 mil votos a su favor, con lo que la diferencia entre el primer y
segundo lugar se redujo a 2 mil, informó el representante de ese partido, Eduardo Santillán.

Asimismo, solicitaron un recuento total de casillas en el distrito 12, pero fue rechazado por los funcionarios
porque no se actualizó la causal prevista en el código electoral local, que permite un nuevo conteo cuando la
diferencia entre el primer y segundo lugar sea de 1 por ciento; en ese momento era de 4 por ciento.

La candidata opositora a la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, acudió ayer a las instalaciones del
distrito 12 para defender los votos.

Tras un conato de bronca y tres horas y media después de haber ingresado, Rojo de la Vega anunció que la
victoria fue contundente, porque obtuvo 156 mil 436 votos, con lo que la diferencia de sufragios con la aspirante
de Morena, Catalina Monreal, fue de 11 mil 420 sufragios, equivalentes casi a 3.8 por ciento, lo que es
irreversible, por lo que llamó a Ricardo Monreal a no ganar a la mala lo que no obtuvo por la buena.

https://www.jornada.com.mx/2024/06/06/capital/033n1cap
https://www.jornada.com.mx/2024/06/06/capital/033n1cap


Morena anunció que impugnará el resultado en esa alcaldía.
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COMUNIDAD

Capitalinos querían
un Congreso parejo
Aunque Morena arrasó

en el voto para la Jefatura
de Gobierno, el sufragio
que definió la próxima
Cámara de Diputados fue

equilibrado entre el partido
oficialista el PAN.

2024DESTINO

SUFRAGIO CRUZADO

VOTARON
POR

CONGRESO MÁS

DIFERENCIA ENTRE
MORENA Y PAN, de 2.38%
en el Congreso; PVEM
será la tercera fuerza;
PRD mantiene registro
en la CDMX, y MC, cuarto

partido más votado

POR GEORGINA OLSON

georginaLolson@gimm com mx

lara Brugada llegará
Jefatura de Go-

bierno de la Ciudad
de México gracias
a un voto contun-

por sobre las demás
dente para Morena

fuerzas políticas,
incluyendo a sus aliados
de PT y PVEM, de acuer-

do con datos del PREP.

que cerró con el 99.40
por ciento de las actas

capturadas.

en su-

fragios emitidos para con-

formar el Congreso local
se observa una preferencia
más equilibrada de parte
de los electores. al gradod
que ladiferencia entre Mo-

renayel PAN es de 124 mil
998 votos, pues el partido
guinda obtuvo un millón
455 mil 484 votos (27.72%),
contra un millón 330 mil
486 de los blanquiazules
(25.34%).

Además. salvo el PRD,
que para el Congreso ape-
nas logró 3.37% de la vo-

tación. los demás partidos
estuvieron más o menos

cerca del 10% de la vota-

ción, con preferencias que
rondaron los 500 milvotos.

Lo queayudaráa More-
na a tener la bancada más

amplia es que el PVEM, in-

tegrante de su coalición Si-

gamos Haciendo Historia,
fue el tercer partido más

votado para el Congreso,
logrando el 11.8% con sus

624 mil 750 votos. En tanto

que el PRD. aliado del PAN

en VaX la CDMX. solamen-
te obtuvo 189 mil 031.

QUILIBRADO

EXCELSIOR

EXCELSIOR
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martes pasado que Morena
sus partidos aliados ten-

drán 27 de los 34 diputa-
dos de mayoría relativa del

Congreso localy la oposi-
ción sólo 7. de acuerdo a lo

que mostraba el PREP con

un avance del 97.69 por
ciento.

Sin embargo, ape
nas será mañana cuando
el Instituto Electoral de la
Ciudad de México asigné
los restantes 32 diputacio-
nes, pues con esa votación

Morena obtendría nueve

diputados plurinominales;
el PAN, también nueve; el
PVEM, cuatro; el PRI, tres:

MC. tres: PT. tres, y PRD.
uno. sin embargo fuentes
del IECM señalaron que si
se distribuyeran así habría
sobrerrepresentación de

Morena, por lo que ladistri-
bución final tendría que ser

diferente.

PRD, EL MENOS

VOTADO, PERO
MANTIENE REGISTRO
Si bien en la elección para
Jefatura de Gobierno el
PRD fue elpartido que me-

nos votos recibió en la pa-
sada elección, con apenas
2.98% del total de votos
emitidos, mantendrá su

registro como partido lo-
cal, en caso de que se con-

firme que lo pierde a nivel
nacional.

Ello debido que SÍ ob-

tuvo más de 3% de la vota-

ción para el Congreso de
la Ciudad de México, así
comoen el promedio de las
16 alcaldías.

El Código Electoral de

Instituciones y Procedi-
mientos Electorales de la

Ciudad de México estable-
ce que si un partido obtie-
ne el 3% o más en alguna
de las tresvotaciones loca-
les mantiene el registro.

En lo federal. el PRD
obtuvo un millón 121 mil

018 votos en la elección
presidencial, lo que repre-
senta 1.86% de la votación
total.

Con 232 mil 251, que es

4,42% del total de votos,
el PT fue el segundo parti-
do que menos preferencias

tuvo para la Jefatura de
Gobierno.

Le siguió el PVEM. con

276 mil 593 votos, es decir.
5.26% de lavotación.

MC, LA CUARTA
FUREZA POLÍTICA
Sin considerar alianzas.
Movimiento Ciudada
no (MC) se convirtió en la
cuarta fuerza política tras

las elecciones del 2 de ju-
nio tanto en la elección
a la Jefatura de Gobierno

como en la votación para
conformar el Congreso de
la Ciudad de México.

En el primer caso, MC
obtuvo 387 mil 443 sufra-

gios, 7.37% de la votación.
lo cual lo colocó cerca del
PRI. que consiguió 401
mil 743, es decir, 7.65 por
ciento.

Sin embargo, en las

preferencias por diputa-
dos locales sí se colocó por
encima del tricolor, des-
plazándolo como quinta
fuerzapolítica en estecaso.

MC saco 500 mil 658

sufragiosy9.53% de la vo-

tación, mientras que el PRI

tuvo el 9.31%. con 489 mil
252votos.

QUEJA POR CONTEO
RÁPIDO EN MANOS
DEL INE

Eduardo Santillan, repre-
sentante de Morena ante
el IECM, expresó ante el

Consejo General que "fue
un gran error que el INE

atrajera la facultad de lle-

varacabo el conteo rápido
(para la Jefatura de Gobier-
no), porque me parece que
esta ciudad tiene todos los
elementos técnicos nece-

sarios para brindar certeza

en laelección".
En entrevista, destacó

que como el INE decidió

que daría primero resulta-
dos del conteo rápido de
las elecciones presidencia-
les. después del Congre-
so federal y hasta el final
de lefatura de Gobierno y
gubernaturas, los resulta-
dosse conocieron hastal
01:30 horas del lunes 3 de

junio.
"En cambio, si el conteo

rápido lo hubiera hecho el
IECM, hubiéramos sabido
el resultado alrededor de
las 10 de la noche". dijo a

Excélsior.
En la sesión, el repre-

sentante del PAN. Andrés
Sánchez. consideró que
al IECM le faltaron pro-
tocolos de crisis en casos

en los que se genere con-

frontación entre integran-

tes de partidos políticos en

un momento de recuen-

to de votos, como sucedió
el miércoles pasado en el
distrito 12 de Cuauhtémoc.

"Con lo que pasó afue-
ra (de la oficina distrital) en

Cuauhtémoo quizá el pro-
tocolo hubiera sido sacara

los funcionarios del IECM
y representantes de parti-
dos. con una buena cadena
de custodia,y tal vez tras-

ladarlos paraacá (a la sede
central del IECM).

"Tenemos que meterle
manoa la legislación para
tener ese proceso muy cla-
ro". expresó.

Consideró que "algunas
sedes distritales son muy
fáciles de vulnerar; menos
de 100 personas pueden
romper la puerta. Creemos

que tenemos que prever
escenarios caóticos", dijo,
yconsideró que lo ocurrido
eneldistrito 12 de Cuauhté-
moc se acercó .un escena-

rio caótico.
Santillán y Sánchez

también felicitaron al per-
sonal del IECM y los ca-

pacitadores asistentes
electorales locales. a los

supervisores y todo el
personal que hizo posible
la realización del proceso
electoral.

EXCELSIOR
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CONGRESO LOCAL

La diferencia entre Morena PANes de 124 mil 998 votos:

1,455,484

1,330,486

624.750 489,252
500.658

470,799

189.031

JEFATURA DE GOBIERNO

La preferencia por Morena fue amplia:

2.208.201

1,487,567

387,443
401,743 232,251

276.593
156,836

Fuente PREP

P
ERD PT

PAN

PAN R *

P
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Votaron por un Congreso más equilibrado en la CDMX; sufragio cruzado
Autor: Georgina Olson

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/votaron-por-un-congreso-mas-equilibrado-en-la-cdmx/1656220

Clara Brugada llegará a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México gracias a un voto contundente para
Morena por sobre las demás fuerzas políticas, incluyendo a sus aliados de PT y PVEM, de acuerdo con datos del
PREP, que cerró con el 99.40 por ciento de las actas capturadas.

Sin embargo, en los sufragios emitidos para conformar el Congreso local se observa una preferencia más
equilibrada de parte de los electores, al grado de que la diferencia entre Morena y el PAN es de 124 mil 998
votos, pues el partido guinda obtuvo un millón 455 mil 484 votos (27.72%), contra un millón 330 mil 486 de los
blanquiazules  (25.34%).

Además, salvo el PRD, que para el Congreso apenas logró 3.37% de la votación, los demás partidos estuvieron
más o menos cerca del 10% de la votación, con preferencias que rondaron los 500 mil votos.

Lo que ayudará a Morena a tener la bancada más amplia es que el PVEM, integrante de su coalición Sigamos
Haciendo Historia, fue el tercer partido más votado para el Congreso, logrando el 11.8% con sus 624 mil 750
votos. En tanto que el PRD, aliado del PAN en Va X la CDMX, solamente obtuvo 189 mil 031.

Excélsior publicó el martes pasado que Morena y sus partidos aliados tendrán 27 de los 34 diputados de mayoría
relativa del Congreso local y la oposición sólo 7, de acuerdo a lo que mostraba el PREP con un avance del 97.69
por ciento.

Sin embargo, apenas será mañana cuando el Instituto Electoral de la Ciudad de México asigné los restantes 32
diputaciones, pues con esa votación  Morena obtendría nueve diputados plurinominales; el PAN, también nueve;
el PVEM, cuatro; el PRI, tres; MC, tres; PT, tres, y PRD, uno, sin embargo fuentes del IECM señalaron que si se
distribuyeran así habría sobrerrepresentación de Morena, por lo que la distribución final tendría que ser diferente.

Si bien en la elección para Jefatura de Gobierno el PRD fue el partido que menos votos recibió en la pasada
elección, con apenas 2.98% del total de votos emitidos, mantendrá su registro como partido local, en caso de que
se confirme que lo pierde a nivel nacional.

Ello debido a que sí obtuvo más de 3% de la votación para el Congreso de la Ciudad de México, así como en el
promedio de las 16 alcaldías.

El Código Electoral de Instituciones y Procedimientos Electorales de la Ciudad de México establece que si un
partido obtiene el 3% o más en alguna de las tres votaciones locales mantiene el registro.

En lo federal, el PRD obtuvo un millón 121 mil 018 votos en la elección presidencial, lo que representa 1.86% de
la votación total.

Con 232 mil 251, que es el 4.42% del total de votos, el PT fue el segundo partido que menos preferencias tuvo
para la Jefatura de Gobierno.

Le siguió el PVEM, con 276 mil 593 votos, es decir, 5.26% de la votación.

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/votaron-por-un-congreso-mas-equilibrado-en-la-cdmx/1656220
https://www.excelsior.com.mx/comunidad/votaron-por-un-congreso-mas-equilibrado-en-la-cdmx/1656220


Sin considerar alianzas, Movimiento Ciudadano (MC) se convirtió en la cuarta fuerza política tras las elecciones
del 2 de junio tanto en la elección a la Jefatura de Gobierno como en la votación para conformar el Congreso de
la Ciudad de México.

En el primer caso, MC obtuvo 387 mil 443 sufragios, 7.37% de la votación, lo cual lo colocó cerca del PRI, que
consiguió 401 mil 743, es decir, 7.65 por ciento.

Sin embargo, en las preferencias por diputados locales sí se colocó por encima del tricolor, desplazándolo como
quinta fuerza política en este caso.

MC sacó 500 mil 658 sufragios y 9.53% de la votación, mientras que el PRI tuvo el 9.31%, con 489 mil 252
votos.

Eduardo Santillán, representante de Morena ante el IECM, expresó ante el Consejo General que "fue un gran
error que el INE atrajera la facultad de llevar a cabo el conteo rápido (para la Jefatura de Gobierno), porque me
parece que esta ciudad tiene todos los elementos técnicos necesarios para brindar certeza en la elección".

En entrevista, destacó que como el INE decidió que daría primero resultados del conteo rápido de  las elecciones
presidenciales, después del Congreso federal y hasta el final de Jefatura de Gobierno y gubernaturas, los
resultados se conocieron hasta las 01:30 horas del lunes 3 de junio.

En cambio, si el conteo rápido lo hubiera hecho el IECM, hubiéramos sabido el resultado alrededor de las 10 de
la noche", dijo a Excélsior.

En la sesión, el representante del PAN, Andrés Sánchez, consideró que al IECM le faltaron protocolos de crisis
en casos en los que se genere confrontación entre integrantes de partidos políticos en un momento de recuento de
votos, como sucedió el miércoles pasado en el distrito 12 de Cuauhtémoc.

Con lo que pasó afuera  (de la oficina distrital) en Cuauhtémoc quizá el protocolo hubiera sido sacar a los
funcionarios del IECM y representantes de partidos, con una buena cadena de custodia, y tal vez trasladarlos para
acá (a la sede central del IECM).

Tenemos que meterle mano a la legislación para tener ese proceso muy claro", expresó.

Consideró que "algunas sedes distritales son muy fáciles de vulnerar; menos de 100 personas pueden romper la
puerta. Creemos que tenemos que prever escenarios caóticos", dijo, y consideró que lo ocurrido en el distrito 12
de Cuauhtémoc se acercó a un escenario caótico.

Santillán y Sánchez también felicitaron al personal del IECM y a los capacitadores asistentes electorales locales,
a los supervisores y a todo el personal que hizo posible la realización del proceso electoral.

CONSULTA AQUÍ LAS NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA

*mcam
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Este jueves, los 33 distritos

locales del Instituto Electoral

de la ciudad de México (IECM)
entregaron las constancias de

mayoría a las y los candidatos

que obtuvieron el mayor por-

centaje de votos en la jornada
electoral del 2 de junio.

Este documento se le en-

tregó a quienes fueron electos

para la titularidad de alguna de

las 16 demarcaciones con sus

respectivas concejalías y las 33

diputaciones de mayoría relativa

del Congreso capitalino.
Esto, luego de que concluyó

el cómputo de la votación total

emitida.

Luis Mendoza, alcalde electo

de Benito Juárez por la coalición

PAN, PRIy PRD, se comprome-
tió a gobernar para todos.

"Hay que conciliary trabajar
con todos. (...) Soy consciente

del compromiso que tengo, mi

obligación es con Benito Juárez",
expuso al salir de la sesión.

Al recibir la constancia que la
valida como alcaldesa electa de

Iztapalapa, AleidaAlavezexpuso

que "que mantendrá una política
con visión socialy humanista,y
cercano a lasy los habitantes de

la demarcación para gobernar
obedeciendo a al pueblo".

En tanto, el panista Mauricio

Tabe, quien resultó reelecto en

Miguel Hidalgo, puntualizó que
"esta demarcación será bastión

de la libertad".

Evelyn Parra, abanderada por

Morena, agradeció a los vecinos

de Venustiano Carranza por darle

otro periodo al frente de la de-

marcación y se comprometió a

redoblar esfuerzos.
Lourdes Paz, acreditada como

primera alcaldesa de Iztacalco,
señaló que "viva la democra-
cia en la ciudad y en el país"

A su vez, Carlos Orvañanos
recibió la constancia de mayoría
para gobernar Cuajimalpa; "va-

mos a trabajar en unidad en pro
de todos los cuajimalpenses"

También recibieron sus cons-

tancias Nancy Núñez, para Az-

capotzalco; Alessandra Rojo de

la Vega, Cuauhtémoc; Fernando

Mercado, Magdalena Contreras;
Giovani Gutiérrez, Coyoacán,
Octavio Rivero, Milpa Alta;
Berenice Hernández, Tlahuac;
Janecarlo Lozano, Gustavo A.

Madero; Gabriela Osorio, Tlal-

pan; Javier López Casarín, Ál-
varo Obregón, y Circe Camacho,
Xochimilco.

Por otra parte, Víctor Hugo
Romo, quien resultó ganador
con más de 88 mil votos para
ser diputado local abanderado

por la 4T, recibió su constancia.

Ante poco más de mil vecinas

yvecinos de Miguel Hidalgoy Az-

capotzalco agradeció la confianza

yse comprometió por consolidar

el segundo piso de la transfor-

mación.

Con esta será la tercera vez

que llegará al recinto legislativo
de Donceles y Allende

TAMBIÉN FUERON ENTREGADAS A

LOS CONCEJALES Y DIPUTADOS LOCALES

RECIBEN SUS
CONSTANCIAS

EL HERALDO
D E MEXICO
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COMPUTOS

La

abandera-

da de la 4T

ganó por
13 puntos
la elección

del de

junio.

Esto,
luego de

que fina-

lizaron los

cómputos
distritales.

Brugada:
51.90%;
Taboada,
38.85%;
Cher-

torivski,
7.37%.

RUTA2021
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UNIDAD

Mendoza
Acevedo
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con 203 mil

831 votos

para BJ.
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CONSEJO DIS AL

VENUSTIAN RAN

CONFIANZA

Evelyn
Parra logró
la reelec-

ción en

Venustiano

Carranza.

BASTIÓN ALGO
Mauricio

Tabe repite
en MH, con

130 mil HB5RTvotos.

ISTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAI

ESPACIOS

Aleida

Alavez des-

tacó que en

Iztapalapa
es tiempo
de mujeres.

OCTAVASESION

EXTRAORDINARIA

6 HUNIC 2024

ACCIONES

DISTRITA
Carlos

Orvaña-

nos va a

encabezar
la alcaldía

Cuajimalpa
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IECM entregará constancias a alcaldes y diputados ganadores
Autor: Rodrigo Cerezo

Género: Nota Informativa

https://www.24-horas.mx/2024/06/06/iecm-entregara-constancias-a-alcaldes-y-diputados-ganadores/

Luego de una pesada jornada post elecciones y del recuento de votos, el Instituto Electoral de la Ciudad de
México (IECM) afina los últimos detalles para la entrega de las constancias de mayoría a alcaldes electos y
diputados locales mediante el voto directo.

El árbitro electoral informó que los consejos distritales sesionarán a las 18:00 horas este jueves para hacer los
cómputos finales de las elecciones de alcaldía y diputaciones; posteriormente, expedirá las constancias a los
virtuales ganadores, lo anterior acorde con los conteos y en cumplimiento del principio de definitividad.

Para alcaldes por la alianza Morena, PT y PVEM Sigamos Haciendo Historia, quienes recibirán las constancias
de mayoría son: Nancy Núñez en Azcapotzalco, Lourdes Paz Reyes en Iztacalco, Aleida Alavez en Iztapalapa,
José Fernando Mercado en La Magdalena Contreras, Octavio Rivero en Milpa Alta, Javier López Casarín en
Álvaro Obregón, Gabriela Osorio en Tlalpan, Circe Camacho en Xochimilco y Evelyn Parra en Venustiano
Carranza.

Por Morena sin coalición será Berenice Hernández, quien gobernará Tláhuac.

Mientras que de la coalición PAN, PRI y PRD serán: Giovani Gutiérrez en Coyoacán, Carlos Orvañanos en
Cuajimalpa de Morelos, Luis Mendoza en Benito Juárez, Alessandra Rojo de la Vega en Cuauhtémoc y Mauricio
Tabe en Miguel Hidalgo.

En el caso de los 33 diputados por el principio de mayoría relativa, la alianza de Morena, PT y PVEM tendrá a
los siguientes: Alberto Martínez Urincho, Diana Barragan, Alejandro Carbajal, Ana Luisa Buendía, Víctor Hugo
Romo y Yuriri Ayala.

Así como Judith Venegas, Guadalupe Espinosa de los Monteros, Ivón Sánchez, Israel Moreno, Guadalupe
Estrada, Leonor Gómez, Xóchitl Bravo, Pablo Trejo, Paula Alejandra Pérez, Manuel Talayero, Juan Estuardo
Rubio, Lizeth Rosales, Gerardo Villanueva, Víctor Varela, Martha Ávila, María del Rosario Ramos y Emilio
Guijosa.

Por Morena sin alianza con otros partidos resultaron ganadores Miguel Ángel Macedo y Miriam Valeria Cruz.

Por el PAN son: América Alejandra Rangel, Federico Chávez y Ricardo Rubio.

Mientras que por la coalición PAN, PRI y PRD Va X la CDMX son: Lizette Salgado, Daniela Álvarez, Claudia
Pérez Romero, Claudia Montes de Oca, Rebeca Peralta.

Al corte de esta edición, el distrito 30 estaba aún en revisión, ya que continuaba el recuento total de los votos por
la apertura total de los paquetes electorales que concluirán en las primeras horas del jueves.

https://www.24-horas.mx/2024/06/06/iecm-entregara-constancias-a-alcaldes-y-diputados-ganadores/
https://www.24-horas.mx/2024/06/06/iecm-entregara-constancias-a-alcaldes-y-diputados-ganadores/
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IECM entrega constancias a diputaciones locales
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://mensajepolitico.com/iecm-entrega-constancias-a-diputaciones-locales/

Luz Gaytán / CDMX Magacín

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reportó que, al corte de las 11:37 horas del jueves,
concluyeron al 100% los cómputos distritales, donde la Consejera Presidenta, Patricia Avendaño Durán,
reconoció la participación de la ciudadanía, quien acudió a las urnas para definir a quienes ocuparán 287 cargos
en la Ciudad de México.

Informó que se entregaron las constancias de mayoría a quienes obtuvieron el primer lugar en la votación de las
elecciones de Diputaciones locales de mayoría relativa en los 33 Consejos Distritales y, también, para las 16
Alcaldías será en los Distritos Cabeceras de Demarcación.

Al realizar un amplio recuento de las dos etapas del Proceso Electoral, la jornada y el cómputo de resultados,
señaló que el próximo sábado en la sede de este Órgano Electoral se llevará a cabo la entrega de la constancia
ganadora a quien obtuvo el triunfo al cargo de Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Por su parte, el Consejero Ernesto Ramos indicó que, con el cierre de los cómputos distritales, el Instituto
Electoral de la Ciudad de México cumple con su obligación de contabilizar la voluntad ciudadana.

Por su parte, el Consejero Mauricio Huesca Rodríguez, celebró que el Proceso Electoral concluyó de manera
exitosa y que los Conteos Rápidos, el PREP y los Cómputos Distritales, una vez más mostraron que son
programas necesarios y eficientes.

En su turno, la Consejera Erika Estrada Ruiz agradeció e hizo un reconocimiento a las más de 80 mil personas
ciudadanas que participaron como funcionarias de las Mesas Directivas de Casilla, quienes ocuparon horas de su
tiempo en la capacitación y durante la jornada de votación en los pasados comicios del 2 de junio.

De igual forma, a quienes participaron en la observación electoral, porque dotaron de certeza y transparencia al
proceso, agregó.

En su oportunidad, la Consejera Carolina del Ángel Cruz se sumó al reconocimiento por el trabajo institucional
que inicia desde antes de la jornada electoral, con la entrega de paquetes hasta contar con cómputos distritales al
100%

Reconoció que es necesario hacer un balance del proceso electoral para identificar las áreas a fortalecer, reforzar
a la institución y, que desde el nuevo Congreso se evalúe lo correspondiente para plasmarlo en las normas.

Las representaciones de los partidos políticos ante el Consejo General destacaron el trabajo del IECM para llevar
a buen puerto una jornada electoral compleja, de manera exitosa.

Asimismo, hicieron un reconocimiento al compromiso cívico de la ciudadanía para participar como funcionarias
de casillas, así como para todas y todos los que el 2 de junio salieron a las casillas a emitir su voto de manera
libre y secreta, participación que rebasó todas las expectativas.

https://mensajepolitico.com/iecm-entrega-constancias-a-diputaciones-locales/
https://mensajepolitico.com/iecm-entrega-constancias-a-diputaciones-locales/
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IECM entrega constancias a diputaciones locales
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El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reportó que, al corte de las 11:37 horas del jueves,
concluyeron al 100% los cómputos distritales, donde la Consejera Presidenta, Patricia Avendaño Durán,
reconoció la participación de la ciudadanía, quien acudió a las urnas para definir a quienes ocuparán 287 cargos
en la Ciudad de México.

Luz Gaytán / CDMX Magacín

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reportó que, al corte de las 11:37 horas del jueves,
concluyeron al 100% los cómputos distritales, donde la Consejera Presidenta, Patricia Avendaño Durán,
reconoció la participación de la ciudadanía, quien acudió a las urnas para definir a quienes ocuparán 287 cargos
en la Ciudad de México.

Informó que se entregaron las constancias de mayoría a quienes obtuvieron el primer lugar en la votación de las
elecciones de Diputaciones locales de mayoría relativa en los 33 Consejos Distritales y, también, para las 16
Alcaldías será en los Distritos Cabeceras de Demarcación.

Al realizar un amplio recuento de las dos etapas del Proceso Electoral, la jornada y el cómputo de resultados,
señaló que el próximo sábado en la sede de este Órgano Electoral se llevará a cabo la entrega de la constancia
ganadora a quien obtuvo el triunfo al cargo de Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Por su parte, el Consejero Ernesto Ramos indicó que, con el cierre de los cómputos distritales, el Instituto
Electoral de la Ciudad de México cumple con su obligación de contabilizar la voluntad ciudadana.

Por su parte, el Consejero Mauricio Huesca Rodríguez, celebró que el Proceso Electoral concluyó de manera
exitosa y que los Conteos Rápidos, el PREP y los Cómputos Distritales, una vez más mostraron que son
programas necesarios y eficientes.

En su turno, la Consejera Erika Estrada Ruiz agradeció e hizo un reconocimiento a las más de 80 mil personas
ciudadanas que participaron como funcionarias de las Mesas Directivas de Casilla, quienes ocuparon horas de su
tiempo en la capacitación y durante la jornada de votación en los pasados comicios del 2 de junio.

De igual forma, a quienes participaron en la observación electoral, porque dotaron de certeza y transparencia al
proceso, agregó.

En su oportunidad, la Consejera Carolina del Ángel Cruz se sumó al reconocimiento por el trabajo institucional
que inicia desde antes de la jornada electoral, con la entrega de paquetes hasta contar con cómputos distritales al
100%

Reconoció que es necesario hacer un balance del proceso electoral para identificar las áreas a fortalecer, reforzar
a la institución y, que desde el nuevo Congreso se evalúe lo correspondiente para plasmarlo en las normas.

Las representaciones de los partidos políticos ante el Consejo General destacaron el trabajo del IECM para llevar
a buen puerto una jornada electoral compleja, de manera exitosa.

https://www.mexiqueno.com.mx/principal/iecm-entrega-constancias-a-diputaciones-locales/
https://www.mexiqueno.com.mx/principal/iecm-entrega-constancias-a-diputaciones-locales/


Asimismo, hicieron un reconocimiento al compromiso cívico de la ciudadanía para participar como funcionarias
de casillas, así como para todas y todos los que el 2 de junio salieron a las casillas a emitir su voto de manera
libre y secreta, participación que rebasó todas las expectativas.
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IECM entrega constancias a diputaciones locales
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa
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Luz Gaytán / CDMX Magacín

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reportó que, al corte de las 11:37 horas del jueves,
concluyeron al 100% los cómputos distritales, donde la Consejera Presidenta, Patricia Avendaño Durán,
reconoció la participación de la ciudadanía, quien acudió a las urnas para definir a quienes ocuparán 287 cargos
en la Ciudad de México.

Informó que se entregaron las constancias de mayoría a quienes obtuvieron el primer lugar en la votación de las
elecciones de Diputaciones locales de mayoría relativa en los 33 Consejos Distritales y, también, para las 16
Alcaldías será en los Distritos Cabeceras de Demarcación.

Al realizar un amplio recuento de las dos etapas del Proceso Electoral, la jornada y el cómputo de resultados,
señaló que el próximo sábado en la sede de este Órgano Electoral se llevará a cabo la entrega de la constancia
ganadora a quien obtuvo el triunfo al cargo de Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Por su parte, el Consejero Ernesto Ramos indicó que, con el cierre de los cómputos distritales, el Instituto
Electoral de la Ciudad de México cumple con su obligación de contabilizar la voluntad ciudadana.

Por su parte, el Consejero Mauricio Huesca Rodríguez, celebró que el Proceso Electoral concluyó de manera
exitosa y que los Conteos Rápidos, el PREP y los Cómputos Distritales, una vez más mostraron que son
programas necesarios y eficientes.

En su turno, la Consejera Erika Estrada Ruiz agradeció e hizo un reconocimiento a las más de 80 mil personas
ciudadanas que participaron como funcionarias de las Mesas Directivas de Casilla, quienes ocuparon horas de su
tiempo en la capacitación y durante la jornada de votación en los pasados comicios del 2 de junio.

De igual forma, a quienes participaron en la observación electoral, porque dotaron de certeza y transparencia al
proceso, agregó.

En su oportunidad, la Consejera Carolina del Ángel Cruz se sumó al reconocimiento por el trabajo institucional
que inicia desde antes de la jornada electoral, con la entrega de paquetes hasta contar con cómputos distritales al
100%

Reconoció que es necesario hacer un balance del proceso electoral para identificar las áreas a fortalecer, reforzar
a la institución y, que desde el nuevo Congreso se evalúe lo correspondiente para plasmarlo en las normas.

Las representaciones de los partidos políticos ante el Consejo General destacaron el trabajo del IECM para llevar
a buen puerto una jornada electoral compleja, de manera exitosa.

Asimismo, hicieron un reconocimiento al compromiso cívico de la ciudadanía para participar como funcionarias
de casillas, así como para todas y todos los que el 2 de junio salieron a las casillas a emitir su voto de manera
libre y secreta, participación que rebasó todas las expectativas.

https://baloncuadrado.com/iecm-entrega-constancias-a-diputaciones-locales/
https://baloncuadrado.com/iecm-entrega-constancias-a-diputaciones-locales/
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Entregan constancias de mayoría a alcaldes ganadores en CDMX
Autor: Javier Ruiz
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https://hgrupoeditorial.com/entregan-constancias-de-mayoria-a-alcaldes-ganadores-en-cdmx/

En sesiones en los diferentes distritos, autoridades electorales realizaron el protocolo de entrega, mientras
simpatizantes los esperaban para escuchar un primer mensaje.

Cada uno de los alcaldes iniciará gestiones al frente de las 16 demarcaciones el próximo 1 de octubre.

El candidato a la alcaldía Coyoacán de la coalición Va X La CDMX, Giovani Gutiérrez, recibió su constancia de
mayoría al recibir el respaldo de 202 mil 96 coyoacanenses.

En Benito Juárez, Luis Mendoza recibió su constancia de mayoría de votos en la Junta Distrital 17, donde hizo un
llamado a la reconciliación.

La edil Evelyn Parra Álvarez, recibió su constancia de mayoría que la acredita como alcaldesa reelecta de para el
periodo 2024 a 2027.

Tras recibir el documento, la abanderada morenista agradeció el respaldo de los casi 150 mil votos que recibió en
las urnas durante la jornada electoral del 2 de junio, los cuales representan el 53.92% de la votación total.

Javier López Casarín, hizo lo propio en Álvaro Obregón, alcaldía que recuperó Morena en la CDMX.

En Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega dijo que "logramos, la victoria es nuestra. Esta no es mi victoria; es
la victoria de todas y todos los que queremos vivir en la mejor Cuauhtémoc posible".

Bajo el lema de que Miguel Hidalgo es "bastión de la libertad", el alcalde electo Mauricio Tabe recibió su
constancia del Instituto Electoral de la Ciudad de México que lo acredita como ganador de la elección del pasado
2 de junio, e hizo un llamado al Gobierno capitalino, para que se gobierne para todos.

"Defendimos Miguel Hidalgo y sí se pudo", expresó y dijo que esta elección obtuvieron la votación más alta en la
historia de la demarcación con más de 130 mil votos.

Janecarlo Lozano en Gustavo A. Madero recibió su constancia de mayoría el Distrito Electoral 06 del Instituto
Electoral de la Ciudad de México (IECM) para recibir el documento.

Aleida Alavez Ruíz recibió la constancia de mayoría que la acredita como alcaldesa electa de Iztapalapa.

De acuerdo con el conteo del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), Alavez Ruíz obtuvo el
triunfo de la demarcación con 615 mil 703 votos a favor, es decir 63.9% de los mismos.

En Tlalpan, Gabriela Osorio, dijo que es la mujer más joven en gobernar la demarcación, por lo que se
comprometió a trabajo 24/7".

JAVIER RUIZ

CDMX
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Luz Gaytán / CDMX Magacín

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reportó que, al corte de las 11:37 horas del jueves,
concluyeron al 100% los cómputos distritales, donde la Consejera Presidenta, Patricia Avendaño Durán,
reconoció la participación de la ciudadanía, quien acudió a las urnas para definir a quienes ocuparán 287 cargos
en la Ciudad de México.

Informó que se entregaron las constancias de mayoría a quienes obtuvieron el primer lugar en la votación de las
elecciones de Diputaciones locales de mayoría relativa en los 33 Consejos Distritales y, también, para las 16
Alcaldías será en los Distritos Cabeceras de Demarcación.

Al realizar un amplio recuento de las dos etapas del Proceso Electoral, la jornada y el cómputo de resultados,
señaló que el próximo sábado en la sede de este Órgano Electoral se llevará a cabo la entrega de la constancia
ganadora a quien obtuvo el triunfo al cargo de Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Por su parte, el Consejero Ernesto Ramos indicó que, con el cierre de los cómputos distritales, el Instituto
Electoral de la Ciudad de México cumple con su obligación de contabilizar la voluntad ciudadana.

Por su parte, el Consejero Mauricio Huesca Rodríguez, celebró que el Proceso Electoral concluyó de manera
exitosa y que los Conteos Rápidos, el PREP y los Cómputos Distritales, una vez más mostraron que son
programas necesarios y eficientes.

En su turno, la Consejera Erika Estrada Ruiz agradeció e hizo un reconocimiento a las más de 80 mil personas
ciudadanas que participaron como funcionarias de las Mesas Directivas de Casilla, quienes ocuparon horas de su
tiempo en la capacitación y durante la jornada de votación en los pasados comicios del 2 de junio.

De igual forma, a quienes participaron en la observación electoral, porque dotaron de certeza y transparencia al
proceso, agregó.

En su oportunidad, la Consejera Carolina del Ángel Cruz se sumó al reconocimiento por el trabajo institucional
que inicia desde antes de la jornada electoral, con la entrega de paquetes hasta contar con cómputos distritales al
100%

Reconoció que es necesario hacer un balance del proceso electoral para identificar las áreas a fortalecer, reforzar
a la institución y, que desde el nuevo Congreso se evalúe lo correspondiente para plasmarlo en las normas.

Las representaciones de los partidos políticos ante el Consejo General destacaron el trabajo del IECM para llevar
a buen puerto una jornada electoral compleja, de manera exitosa.

Asimismo, hicieron un reconocimiento al compromiso cívico de la ciudadanía para participar como funcionarias
de casillas, así como para todas y todos los que el 2 de junio salieron a las casillas a emitir su voto de manera
libre y secreta, participación que rebasó todas las expectativas.
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Cuatro días después de las elecciones, y tras confirmar los resultados de los cómputos distritales, el Instituto
Electoral de la CDMX entregó las constancias de mayoría a los ganadores del proceso electoral del pasado 2 de
junio.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entregó las constancias de mayoría a las personas que
resultaron ganadoras en las elecciones por las 16 alcaldías de la capital y 33 diputaciones locales.

¿Cómo quedaron las alcaldías de la CDMX?
Morena logró la victoria en 11 demarcaciones y la alianza PAN-PRI-PRD se quedó con otras cinco.

Por parte de Morena ganaron Nancy Núñez (Azcapotzalco), Janecarlo Lozano (Gustavo A. Madero), Lourdes Paz
(Iztacalco), Aleida Alavez (Iztapalapa), José Fernando Mercado (La Magdalena Contreras), José Octavio Rivero
(Milpa Alta), Javier López Casarín (Álvaro Obregón), Berenice Hernández (Tláhuac), Gabriela Osorio (Tlalpan),
Cirse Camacho (Xochimilco) y Evelyn Parra (Venustiano Carranza).

foto: especial
Aleida Alavez, alcaldesa electa de Iztapalapa. Foto: Equipo Aleida.
 

Los otros cinco ganadores de la alianza PAN-PRI-PRD son Mauricio Tabe (Miguel Hidalgo), Alessandra Rojo de
la Vega (Cuauhtémoc), Luis Mendoza (Benito Juárez), Carlos Orvañanos (Cuajimalpa) y Giovani Gutiérrez
(Coyoacán).

Alesandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa de Cuauhtémoc
Alesandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa de Cuauhtémoc.
 

En cuanto a las diputaciones locales, la alianza Morena-PT-PVEM logró 27 lugares en el Congreso de la Ciudad
de México. Mientras que la alianza PAN-PRI-PRD obtuvo seis legisladores.

Ganadores celebran en sus redes sociales
Quienes ganaron sus respectivas contiendas celebraron a través de sus redes sociales el haber recibido sus
constancias de mayoría, documentos que confirman sus triunfos.

"Nuestro proyecto, el de todas y todos los ciudadanos en la Cuauhtémoc, se convirtió el domingo 2 de junio en el
proyecto de la mujer más votada de la historia de esta alcaldía", expresó Alessandra Rojo de la Vega, quien
confirmó su victoria luego de luchar voto por voto con su contrincante Caty Monreal, de la alianza
Morena-PT-PVEM.

"¡La transformación llegará a Álvaro Obregón! Junto con nuestros vecinos trabajaré para tener una gran alcaldía",
publicó en sus redes sociales Javier López Casarín, quien dio la sorpresa en las elecciones y le arrebató esta
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alcaldía a los partidos de oposición.

"Vecinos y vecinas de los benitojuarenses gracias a su confianza y apoyo", expresó en sus redes sociales Luis
Mendoza, quien con su triunfo confirmó que la alcaldía Benito Juárez sigue siendo el bastión político del PAN en
la Ciudad de México.

Luis Mendoza, alcalde electo de Benito Juárez
Luis Mendoza, alcalde electo de Benito Juárez.
 

"Vamos a construir juntos el segundo piso de la transformación", escribió Aleida Alavez, ahora alcaldesa de
Iztapalapa, la demarcación más grande de la ciudad con 2 millones de habitantes.

Estos fueron algunos de los mensajes de las y los ganadores de las elecciones por las alcaldías, quienes tomarán
posesión de sus cargos el próximo 1 de octubre.
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La Ciudad de México se prepara para relevar a sus alcaldes. Hoy cada uno de los 16 candidatos electos recibió la
constancia que lo acredita como ganador de su demarcación.

Las próximas ocho alcaldesas y ocho alcaldes capitalinos acudieron a la sede distrital del Instituto Electoral de la
Ciudad de México (IECM) que le correspondía. Todos recibieron su constancia entre las 19:00 y las 20:00 horas.

Alessandra Rojo de la Vega, de Va X la CDMX, recibió su constancia en Cuauhtémoc tras una sesión
extraordinaria de más de una hora en la sede del consejo distrital 9, en la colonia Santa María Insurgentes.

Con mariachi, banda, batucada, porras al son de "¡Alcaldesa, Alcaldesa!", y decenas de rosas rojas obsequiadas
por su familia y simpatizantes, Rojo de la Vega festejó su triunfo como próxima gobernante de Cuauhtémoc.

Catalina Monreal solicitó voto por voto; IECM se niega

Previo al festejo de Alessandra Rojo de la Vega, dos consejeros y representantes de Morena y el Partido del
Trabajo, en representación de su candidata Catalina Monreal, solicitaron abrir los paquetes de boletas electorales
y recontar los votos para asegurar que Rojo de la Vega obtuvo la mayoría de votos. Sin embargo, el secretario se
negó ante la petición, ya que la diferencia entre ambas candidatas fue mayor a uno por ciento, tal como lo dice la
ley electoral.

También te puede interesar: Morena peleará voto por voto en tres alcaldías

El PAN continúa en la alcaldía Benito Juárez

Luis Mendoza Acevedo, candidato de la coalición PRI-PAN-PRD, festejó su triunfo en Benito Juárez.

En sesión extraordinaria del consejo distrital 17, consejeros del Instituto Electoral de la CDMX informaron que el
candidato obtuvo 203 mil 831 votos a su favor. Mendoza Acevedo se dijo agradecido con los vecinos por el
amplio porcentaje de votos a su favor, con lo que, afirmó, "estamos haciendo historia, una vez más".

"Los que confiaron, saben que van a contar conmigo, y los que no también, porque vamos por todos los vecinos.
Es sumar, conciliar a todos y hacer el mejor gobierno que nunca, porque ése es el reto: mantener la calidad de
vida para los vecinos de Benito Juárez", declaró.

Acompañado de vecinos y simpatizantes del PAN, comentó que la demarcación seguirá siendo trinchera de la
oposición, como lo ha sido desde hace 24 años; no obstante, insistió en que su gobierno será de conciliación con
todos los partidos.

Morena continuará en Iztapalapa

Aleida Alavez Ruíz es la alcaldesa electa de Iztapalapa. Acudió a la Junta Local 24 del Instituto Electoral de
Iztapalapa, en la colonia Minerva.
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Con banderines, carteles de la porras, decenas de simpatizantes de Morena y el Partido Verde Ecologista
(PVEM), así como el Frente Popular Francisco Villa acompañaron a la alcaldesa electa. "Vamos hacer un
gobierno, un gobierno abierto, plural, respetuoso de todo lo que conforme esta noble alcaldía. Somos una
diversidad de sectores, de ideologías, pero no por eso vamos a caminar de manera independiente, vamos unir
esfuerzos, estar siempre a la escucha de todos en esta alcaldía", manifestó.

Agradeció el respaldo de la gente que la convirtió en la candidata más votada con 648 mil 500 sufragios.

Nancy Nuñez llama a habitantes de Azcapotzalco a construir el poder popular

Nancy Nuñez también recibió su constancia como alcaldesa de Azcapotzalco. Llamó a los chintololos, gentilicio
utilizado para los habitantes de Azcapotzalco, a "construir el cuarto poder, el poder popular".

Los integrantes de ese organismo aprobaron por unanimidad el acuerdo que reconoce el triunfo de la abanderada
de Morena, PVEM y PT en la contienda de Azcapotzalco y en la que derrotó a la panista Margarita Saldaña.

Nancy Nuñez adelantó que desde el primer día de su gestión emprenderá un trabajo de territorio, no de escritorio,
al servicio de los habitantes de Azcapotzalco. Ofreció atender los problemas más urgentes, como el combate a la
inseguridad y la escasez de agua.

"Esta es una constancia de nuestros pueblos y barrios, que ejercieron su derecho al voto", expresó en medio de
gritos de "alcaldesa, alcaldesa" y "sí se pudo, sí se pudo".

López Casarín festeja su constancia como próximo alcalde de AO

Luego de recibir la constancia de mayoría que lo acredita como el próximo alcalde de Álvaro Obregón, Javier
López Casarín, festejó con las vecinas y vecinos de la demarcación, el triunfo.

Al festejo convocado a las 18:00 horas, en Bioparque San Antonio, los habitantes de todas las edades y de las
diferentes colonias, llegaron poco a poco con pancartas, playeras y porras para mostrar su apoyo a Casarín.

El representante de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia", integrada por Morena, PT y PVEM, lanzó un
llamado "a trabajar con cada una de las propuestas, de las necesidades, de los sueños" en cada recorrido.

Giovanni Gutiérrez logra reelección: PRI, PAN y PRD continúan en Coyoacán

Giovani Gutiérrez Aguilar recibió la constancia de mayoría como candidato electo para la alcaldía de Coyoacán,
por parte de autoridades del IECM.

En el acto oficial que se llevó a cabo en el Consejo Distrital 26 del IECM, Giovani Gutiérrez refrendó su
compromiso de trabajar de forma coordinada con las nuevas autoridades que resultaron electas en el pasado
proceso electoral del 2 de junio, tanto a nivel federal, como en la Ciudad de México.

Carlos Orvañanos recibe constancia como alcalde electo de Cuajimalpa

Carlos Orvañanos Rea, candidato de la coalición Va X la CDMX a la alcaldía Cuajimalpa, se comprometió a
trabajar por igual por todos los habitantes de esa demarcación, al recibir la constancia de mayoría tras obtener el
triunfo en las pasadas elecciones del 2 de junio.

El abanderado del PAN, PRI y PRD a esa demarcación estuvo acompañado principalmente de panistas y líderes
de Acción Nacional, ante quienes aseguró llevará a cabo sus propuestas presentadas en campaña.

Jean Carlo Lozano recibe constancia como alcalde electo; el más votado en la historia de la GAM



Janecarlo Lozano recibió la Constancia de Mayoría del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que lo
acredita como alcalde electo en Gustavo A Madero.

Mónica Cruz, titular del IECM en la alcaldía, fue la encargada de entregar la constancia de mayoría, que avalan
los 406 mil 217 votos que obtuvo en la jornada electoral el pasado 2 de junio.

Dichos votos lo convirtieron en el candidato más votado en la historia de Gustavo A Madero.

Iztacalco continúa con Morena

Por su parte, la candidata de la coalición Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México, por la alcaldía
Iztacalco, María de Lourdes Paz Reyes, recibió la constancia de mayoría que la acredita como electa al cargo, en
una ceremonia en la que fue arropada por seguidores y en la que se comprometió a dar cumplimiento a lo que
propuso en campaña.

En el consejo distrital 15 del IECM, a la abandera de Morena, el PT y PVEM, se le entregó el documento que la
acredita como alcaldesa electa de esa demarcación territorial.

Tabe se reelige en la Miguel Hidalgo

En un ambiente festivo, porras y el clásico de "si se pudo", Mauricio Tabe Echartea recibió su constancia de
mayoría cómo alcalde electo en Miguel Hidalgo, por tres años más.

El alcalde reelecto en MH, de la Coalición Fuerza y Corazón por México, integrado por los partidos
PAN-PRI-PRD, al recibir el documento del Instituto Electoral de la Ciudad de México, salió a agradecer el apoyo
de los vecinos reunidos en la calle Constitución 35, en la Colonia Escandón, y presumió los más de 130 mil votos
que obtuvo en las elecciones del pasado 2 de junio. Y recordó que hace 3 años fueron más de 107 mil votos.

Rivero regresa a Milpa Alta

José Octavio Rivero Villaseñor se convirtió en alcalde electo de Milpa Alta, al recibir del consejo distrital del
IECM, ubicado en San Pedro Atocpan, en Cuauhtémoc Norte número 84, la constancia correspondiente.

El candidato de la coalición Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México a esa demarcación, ya había
sido titular de la administración de Milpa Alta y fue bien recibido en las instalaciones del organismo electoral,
donde dijo que no defraudará a los vecinos que lo favorecieron con el voto.

Berenice Hernández se reelige en Tláhuac

En el consejo distrital 8 del IECM, en la calle Manuel M. Flores, número 35, colonia Barrio de Santa Ana
Zapotitlán, en Tláhuac, se dio cuenta de los resultados de las pasadas elecciones del 2 de junio que favorecieron a
la candidata de Morena y del Partido del Trabajo a esa alcaldía, Araceli Berenice Hernández Calderón.

Por lo tanto, los integrantes del consejo le entregaron a Berenice Hernández la constancia de mayoría que la
acredita como alcaldesa electa de Tláhuac, cargo en el que repite de manera consecutiva.

4T continúa en Venustiano Carranza; Evelyn Parra recibe constancia de alcaldesa

a alcaldía Venustiano Carranza, Evelyn Parra, recibió esta tarde la constancia de mayoría que la acredita como
Alcaldesa Electa de Venustiano Carranza para el periodo 2024-2027.

El evento fue realizado esta tarde en la sede del Consejo Distrital 10 del Instituto Electoral de la Ciudad de



México (IECM), ubicadas en inmediaciones de la colonia Jardín Balbuena.
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Después de las elecciones, los 16 titulares de las demarcaciones para el periodo 2024 - 2027 fueron acreditados
como ganadores en las urnas

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entregó las constancias de mayoría a los 16 alcaldes
electos de la capital para el periodo 2024 - 2027, que los avala como ganadores de las elecciones por la titularidad
de las demarcaciones por las que compitieron, en las cuales estarán al fente a partir de octubre.

De las demarcaciones, 10 fueron ganadas por Morena, Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y Partido
del Trabajo (PT), una de Morena y cinco de la Alianza PAN, PRI, PRD.

Azcapotzalco: Nancy Núñez

Nancy Marlene Núñez Reséndiz, por la alcaldía Azcapotzalco, es la ganadora por la demarcación, luego de que
fue favorecida con 126 mil 234 votos.

"Esta constancia representa el amor y la confianza de más de 140 mil chintololas y chintololos, que hoy no
pudieron estar aquí pero que el día de la jornada todos dimos el todo por el todo, y lo dimos porque tenemos un
gran compromiso con Azcapotzalco".

Siguió con un agradecimiento a quienes participaron para formar y consolidar el triunfo en Azcapotzalco, entre
vecinas, vecinos, liderazgos, familiares brigadistas. Todos, quienes ayudaron a lograr que "a Azcapotzalco le
vaya mejor".

"El pueblo chintololo sacó la casta", aseguró, "gracias a todos los que caminaron su sección, que no se cansaron y
defendieron el voto, este es su triunfo".

Cuauhtémoc: Alessandra Rojo de la Vega

Alessandra Rojo de la Vega Piccolo de la Alianza (PAN - PRI - PRD) logró obtener 143 mil 70 votos, con
46.7398 por ciento de las preferencias.

"Esta no es mi victoria, es de todas y todos los que queremos vivir en la mejor Cuauhtémoc posible, que durante
años resistieron las extorsiones, los abusos de poder y la corrupción. Una victoria de todas y todos los vecinos y
las vecinas de la Cuauhtémoc".

"Estoy consiente de la gran responsabilidad que como gobierno asumiremos, nos toca y les vamos a cumplir,
pero no nos suelte porque sociedad y gobierno juntos construiremos y lograremos libertad de usar los espacios
públicos sin miedo.el rescate de nuestras calles limpias, iluminadas y protegidas".

Álvaro Obregón: Javier López Casarín

En la alcaldía Álvaro Obregón, el morenista Javier Joaquín López Casarín venció con 195 mil 456 votos y
47.2645 por ciento de ventaja.
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"Una vez concluido el proceso electoral, es necesario que dejemos a un lado las diferencias y avancemos juntos
en la construcción de un proyecto de futuro para Álvaro Obregón. Tenemos retos importantes en materia de
seguridad, servicios públicos, movilidad y desarrollo social. Mi compromiso es gobernar para todas y todos, ser
un alcalde cercano a la gente, conducirme siempre con respeto y trabajar intensamente para que Álvaro Obregón
sea un mejor lugar para vivir", declaró.

"Con todas y todos ustedes, Álvaro Obregón va a recuperar su grandeza. Nunca más un Gobierno alejado de la
realidad de los ciudadanos, que maltrate a las familias y atente contra sus fuentes de empleo, que traicione la
confianza de la gente", comentó.

Benito Juárez: Luis Mendoza

La ventaja más amplia ocurrió en la alcaldía Benito Juárez con el candidato de la Alianza, Luis Alberto Mendoza
Acevedo, quien ganó 192 mil 781 votos.

"Estoy muy agradecido con todos los vecinos que nos han apoyado y con un Instituto imparcial, que se ha rifado
siempre y ha sido ejemplo aquí en Benito Juárez. Estoy muy comprometido con esta cantidad de votos estamos
haciendo historia una vez más".

El alcalde electo reconoció el trabajo de los partidos que acompañaron esta coalición y aseguró que su gobierno
será plural e incluyente, en el que todas las voces serán escuchadas y el trabajo será dotar de seguridad, los
mejores servicios y espacios públicos, que continúen fortaleciendo la calidad de vida de los vecinos de Benito
Juárez.

Gustavo A. Madero: Janecarlo Lozano

En la alcaldía Gustavo A. Madero, Morena seguirá el rumbo con Ricardo Janecarlo Lozano Reynoso, que fue
elegido con 385 mil 253 votos.

"Mi compromiso es construir un gobierno de cohesión y resolución social, que quede bien claro, nuestro
liderazgo es plural, de origen y convicciones democráticas ¡Aquí nadie sobra y todos faltan! Menos la injusticia,
menos la desigualdad y mucho menos la corrupción", mencionó.

"Nosotros levantamos la mano y hemos trabajado para ser y hacer la diferencia, y este es nuestro primer paso
hacia una gobernanza ciudadana, popular e incluyente. Ya que solo las mentes y los corazones más fuertes,
resisten al odio y el resentimiento, esa es nuestra ética de Gobierno: resiliencia sin venganza, pero justicia y
colaboración sin impunidad"

A partir de ahora, a partir de esta revolución, seguiremos por el rumbo de la transformación, desde Progreso
Nacional, hasta los Aragones y desde la Cuchilla del Tesoro, hasta lo más alto de Cuautepec, en toda Gustavo A.
Madero la administración será pública con acento popular y énfasis universal", añadió.

Coyoacán: Giovani Gutiérrez

Quien podrá continuar durante tres años más al frente del Gobierno será José Giovani Gutiérrez Aguilar, a
quienes los electores le volvieron a dar su confianza con 185 mil 532 votos.

"Hoy quiero agradecer la confianza y el apoyo que me brindaron, su voz se hizo valer en las urnas gracias a su
voto libre. Hago un llamado a las candidatas y a los candidatos de las distintas fuerzas políticas, a los diferentes
actores de los partidos, a que dejemos atrás este proceso y, como cuando juega la selección nacional de fútbol,
todos nos pongamos la camiseta de México".



"A la presidenta, a la jefa de Gobierno electas, les digo que en este mi segundo periodo, seguiré y mantendré la
misma voluntad de coordinación y mi trabajo será en conjunto con ustedes para que a la ciudadanía le vaya
mejor. Antes que partido, tenemos Patria y nosotros somos mexicanos, somos coyoacanenses y eso lo pondré por
delante".

Miguel Hidalgo: Mauricio Tabe

Otra de las ventajas más amplias ocurrió en Miguel Hidalgo; el alcalde de la Alianza, Mauricio Tabe Echartea
triunfó con 129 mil 642 votos.

"Defendimos Miguel Hidalgo y sí se pudo y lo defendimos todas y todos nosotros, porque esta victoria del
esfuerzo de cientos de miles de ciudadanos, logramos una votación histórica, la más alta que haya tenido
cualquier proyecto en la historia de Miguel Hidalgo", sostuvo.

Cuajimalpa: Carlos Orvañanos

El candidato Carlos Orvañanos, de la coalición 'Va X la CDMX', integrada por los partidos PAN, PRI y PRD,
obtuvo 64 mil 99 votos, según la información registrada por el Sistema de Cómputos Distritales y de
Demarcación. Durante la ceremonia de entrega de la constancia, agradeció al Instituto Electoral de la Ciudad de
México, a los consejeros y a representantes de partidos.

Señaló que fue una elección muy compartida a nivel nacional, de la CDMX y Cuajimalpa. Afirmó que a partir de
ahora trabajará por la alcaldía que necesita de todos, por lo que todos tienen que trabajar en unidad por
Cuajimalpa.

Iztacalco: Lourdes Paz

Lourdes Paz se ha convertido en la alcaldesa de Iztacalco más votada de toda la historia, al obtener 125 mil 584
votos. Este logro fue oficializado tras recibir la constancia de mayoría en las instalaciones del Instituto Electoral
de la Ciudad de México (IECM), Dirección Distrital 15.

En su mensaje a militantes y simpatizantes, agradeció el apoyo del pueblo de Iztacalco y se comprometió a no
fallarles.

"No les voy a fallar, no tengo derecho a fallarles", afirmó, subrayando su compromiso con la comunidad.
Además, destacó: "En Iztacalco se refrendó el apoyo a nuestro Movimiento. Estamos contentos porque en la
Ciudad de México y en todo el país demostramos que somos un pueblo unido, que quiere salir en unidad. Con
Claudia Sheinbaum y Clara Brugada vamos a construir el segundo piso de la Cuarta Transformación".

Paz anunció que la siguiente semana comenzará una gira de victoria alrededor de toda la alcaldía, recorriendo
todas las unidades territoriales para escuchar las necesidades de la población y agradecerles por su confianza.

Tlalpan: Gaby Osorio

En Tlalpan, Gaby Osorio recibió la constancia que la acredita como alcaldesa electa, convirtiéndose en la
mandataria más joven y votada de la demarcación con 214 mil 700 votos. A sus 33 años, Osorio destacó la
participación histórica del 60% de la población.

"Se terminaron los cómputos y el resultado fueron 214 mil 700 votos, una diferencia de más de 56 mil votos. Esto
no es por una persona, es porque la gente tiene confianza al proyecto que ha sacado a millones de personas de la
pobreza a nivel nacional", expresó. Además, señaló:

"La Dra. Claudia es de Tlalpan y lo que está hecho en Tlalpan, está bien hecho, y no sólo eso". Osorio aseguró



que sus promesas de campaña no son palabras al aire, sino compromisos con los tlalpenses. Durante los
siguientes meses, recorrerá nuevamente el territorio para agradecer y consolidar el proyecto rumbo a su gobierno
de tres años que inicia en octubre próximo. "Haré el mejor gobierno de Tlalpan", prometió, y agregó que
conformará un equipo de gobierno honesto dirigido por tlalpenses, que trabajará 24/7 para la mejora de la
alcaldía.

Iztapalapa: Aleida Alavez

Aleida Alavez Ruiz también se destacó en Iztapalapa, recibiendo la constancia de mayoría con 648 mil 500
sufragios, consolidándose como la alcaldesa electa con más votos en esta demarcación. En su discurso, Alavez
afirmó: "Vamos a consolidar en la alcaldía la segunda etapa de la Transformación".

Enfatizó su visión social y humanista, comprometida con la seguridad, movilidad y bienestar de Iztapalapa, en
sintonía con los principios de la Cuarta Transformación.

"Es tiempo de mujeres, de mujeres comprometidas, responsables, con vocación social, con principios, honestas,
trabajadoras, que sean capaces de construir un nuevo modelo social en el que la igualdad no sea sólo un derecho
o una obligación política, sino sobre todo, una realidad para todas y todos", manifestó.

Agradeció el respaldo de la gente y remarcó: "Iztapalapa es mucho pueblo y si el pueblo demostró estar con
nosotros ahora hay que demostrarle que cuentan conmigo. Tendremos una Iztapalapa segura, una Iztapalapa sana,
una Iztapalapa con movilidad y seguridad vial; una Iztapalapa con alimentación adecuada para afianzar la
segunda etapa de la transformación".

Venustiano Carranza: Evelyn Parra

En Venustiano Carranza, Evelyn Parra Álvarez fue reelecta como alcaldesa, obteniendo 149 mil 450 votos, un
notable incremento respecto a los comicios anteriores. Parra agradeció el amplio respaldo de los casi 150 mil
votos que recibió, representando el 53.92% de la votación total.

"Agradezco a los miles de vecinas y vecinos que volvieron a respaldar nuestra candidatura para continuar con la
transformación de nuestra bella Alcaldía, lo que me compromete a redoblar esfuerzos y dar más resultados a los
más de 440 mil vecinos para que tengan una mejor calidad de vida", declaró.

En 2021, Parra obtuvo 110,380 votos, que representaron el 49.86% de la votación total, mientras que la candidata
que obtuvo el segundo lugar logró 86,927 sufragios (39.27%). Este crecimiento en apoyo ciudadano refleja el
fortalecimiento de su gestión. Parra prometió continuar transformando Venustiano Carranza con iniciativas como
la instalación de paneles solares, sistemas de captación de agua de lluvia y un nuevo Hospital Veterinario, entre
otros proyectos.

"Vamos a seguir transformando a Venustiano Carranza con paneles solares en hogares y unidades habitacionales
para que pagues menos electricidad, instalaremos sistemas de captación de agua de lluvia para que ahorres en el
costo del servicio de agua potable, pondremos plantas purificadoras de agua por colonia, duplicaremos a la
policía y videocámaras de vigilancia, las colonias tendrán más botones de pánica y construiremos un Hospital
Veterinario para cuidar a tu mascota", puntualizó.

Tláhuac: Berenice Hernández

Por su parte, Berenice Hernández en Tláhuac recibió su constancia de mayoría y se convirtió en la primera
alcaldesa en repetir mandato en la historia de la demarcación, gobernando sin alianzas, bajo las siglas de Morena
como partido único. Con 96 mil 508 votos, Hernández subrayó su compromiso con la consolidación del proyecto
de transformación en Tláhuac, destacando logros en seguridad, recuperación de espacios públicos y programas
sociales.



"En estos dos años y medio de gobierno, gracias a las diversas acciones, programas y políticas públicas, en
corresponsabilidad con la comunidad, hemos generado gran empatía con los pobladores", afirmó

Su administración ha transformado espacios públicos en centros de educación, arte y deporte. "Bajo la premisa
'un artista, un deportista, un estudiante más, es un delincuente menos', hemos transformado la vida de miles de
niños en la demarcación", destacó. Gracias al programa "Sendero Seguro", se han iluminado colonias con altos
índices delictivos y se crearon Comités Vecinales de Seguridad para prevenir el delito. "El trabajo ejercido en los
últimos años, se ha visto reflejado en las urnas este 2 de junio, convirtiendo a Tláhuac en un bastión de la
transformación de la Ciudad de México", concluyó.

Magdalena Contreras: Fernando Mercado

En Magdalena Contreras, Fernando Mercado fue acreditado como alcalde electo por el Consejo Distrital 33 del
IECM. Ante los consejeros distritales y representantes de los partidos políticos, se declaró la validez de la
elección y se reconoció el triunfo de Mercado, quien prometió cumplir su encargo con "honestidad, máxima
transparencia y amor". Reconoció el trabajo del IECM local durante la jornada electoral. En el mismo evento, los
concejales electos Abraham Torres, Mercedes Cuevas, Susana Jiménez, Jimena Molina, Fernando Boward y
América Aguirre, de la coalición "Seguimos Haciendo Historia" (Morena, PVEM y PT), también recibieron sus
constancias. Ante cientos de vecinos, Mercado se comprometió a realizar audiencias públicas antes de asumir el
cargo y seguir trabajando en la calle para escuchar y atender las necesidades de la comunidad.

Xochimilco: Circe Camacho

Circe Camacho recibió su constancia en la Dirección Distrital 25 en Xaltocan, Xochimilco.

Milpa Alta: Octavio Rivero

Octavio Rivero recibió su constancia en el Consejo Distrital 7, en San Pedro Atocpan, Milpa Alta.
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Los capitalinos quieren derechos y libertades: Clara Brugada recibirá su constancia
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El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) se prepara para la entrega de las constancias de mayoría a
la candidata ganadora a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, y a las y los candidatos ganadores a las alcaldías
de la ciudad.

Tras la conclusión de los cómputos distritales, en los que se confirmó el triunfo de las y los candidatos a las 16
alcaldías de Ciudad de México, el órgano electoral capitalino comenzará con la entrega de la actas de mayoría a
los futuros y futuras alcaldes, que tomarán posesión del su cargo el próximo 1 de septiembre.

Además, se informó que Clara Brugada recibirá su constancia de mayoría, misma que la acredita oficialmente
como Jefa de Gobierno electa, el próximo sábado 8 de junio.

Sexta Sesión Extraordinaria del Consejo General del #IECM https://t.co/G8N2eqqWyy IECM (@iecm) June 6,
2024

Al respecto, la Consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño Durán, hizo un llamado a la mesura a los
actores políticos y partidos políticos, ante los ataques y descalificaciones que sufren las autoridades electorales
por quienes no fueron favorecidos por el voto de la ciudadanía capitalina.

Cabe mencionar que, en la pasada elección el movimiento de la Cuarta Transformación ganó la Jefatura de
Gobierno con la ex alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, quien se impuso sobre el representante de la derecha
capitalina y presunto líder del Cártel Inmobiliario, Santiago Taboada.

Asimismo, lograron obtener la mayoría de las alcaldías de la Ciudad de México, ya que la coalición de Morena,
PT y Partido Verde, triunfó en 11 alcaldías de las 16 con las que es integrada la ciudad, casi borrando del mapa a
la derecha quien ganó en cinco demarcaciones, aunque existe una disputa en tres de ellas.

Te puede interesar:

A 15 años de la tragedia de la Guardería ABC: Jóvenes sobrevivientes salen a manifestarse para exigir que los
Calderón-Zavala paguen ante la justicia y honrar la memoria de sus compañeros fallecidos (VIDEO)

https://losreporteros.mx/los-capitalinos-quieren-derechos-y-libertades-clara-brugada-recibira-su-constancia-de-mayoria-el-8-de-junio-iecm-inicia-con-la-oficializacion-de-las-y-los-alcaldes-electos-tras-concluir-los-computo/
https://losreporteros.mx/los-capitalinos-quieren-derechos-y-libertades-clara-brugada-recibira-su-constancia-de-mayoria-el-8-de-junio-iecm-inicia-con-la-oficializacion-de-las-y-los-alcaldes-electos-tras-concluir-los-computo/
https://losreporteros.mx/los-capitalinos-quieren-derechos-y-libertades-clara-brugada-recibira-su-constancia-de-mayoria-el-8-de-junio-iecm-inicia-con-la-oficializacion-de-las-y-los-alcaldes-electos-tras-concluir-los-computo/
https://losreporteros.mx/los-capitalinos-quieren-derechos-y-libertades-clara-brugada-recibira-su-constancia-de-mayoria-el-8-de-junio-iecm-inicia-con-la-oficializacion-de-las-y-los-alcaldes-electos-tras-concluir-los-computo/
https://losreporteros.mx/los-capitalinos-quieren-derechos-y-libertades-clara-brugada-recibira-su-constancia-de-mayoria-el-8-de-junio-iecm-inicia-con-la-oficializacion-de-las-y-los-alcaldes-electos-tras-concluir-los-computo/


Diario Basta (Sitio)

2024-06-07

Entregan constancias de mayoría a futuros alcaldes
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://diariobasta.com/2024/06/06/entregan-constancias-de-mayoria-a-futuros-alcaldes/

Visitas

Tras el cómputo final de los votos.

Deberán tomar posesión a partir del 1 de septiembre.

Daniel Escobar

Los ganadores en las alcaldías tras la elección del 02 de junio, recibieron su constancia de mayoría por parte del
Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), en los correspondientes distritos electorales, con la que
deberán tomar posesión de su cargo a partir del 1 de septiembre.

¡La Transformación llegará a Álvaro Obregón! Junto con nuestros vecinos trabajaré para tener una gran alcaldía,
un gobierno cercano y de puertas abiertas. ¡No les voy a fallar! Hoy recibí la constancia como ganador de la
elección. Con nuestra próxima presidenta @Claudiashein y... pic.twitter.com/LRHN0E2ngZ

 Javier López Casarín  (@LopezCasarinJ) June 7, 2024

Uno de ellos fue Javier López Casarín, morenista que derrotó a quien buscaba reelegirse en Álvaro Obregón, Lía
Limón. Recibió su documento que lo avala como próximo alcalde en el Distrito 18, en Benvenuto Cellini número
105, y después festejó en el Bioparque San Antonio, ubicado en la avenida Central.

A las instalaciones del IECM lo acompañó su compañero de partido, Marcelo Ebrard, y otros simpatizantes
quienes a la entrega del documento, gritaron "¡Si se pudo!", y aplaudieron enérgicamente.

Basta! informó que a pesar de la tensa campaña que se vivió, López Casarín llamó recientemente a la
conciliación con quienes no comparten su postura, y no votaron por él.

"Le pido a aquellos que decidieron votar por la oposición que se sumen, que hay una invitación para que
trabajemos todos juntos", dijo.

Otra vencedora que recibió su constancia fue Gabriela Osorio, quien venció a Alfa González en su pretensión de
reelegirse, por amplia ventaja.

EL EQUIPO QUE TRANSFORMARÁ TLALPAN.

Tiempo de mujeres transformadoras@Claudiashein @ClaraBrugadaM pic.twitter.com/ubIO7btYin

 Gaby Osorio (@Gabyosoriohdz) June 6, 2024

La morenista recibió su documentación en el inmueble del Distrito 14, ubicado en la calle Tzinal, de Héroes
Padierna, al recibir lo que le corresponde fue alabada con aplausos y el ruido de una matraca.
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Quien derrotó a Margarita Saldaña en su intento por repetir en Azcapotzalco, Nancy Nuñez, tomó su acreditación
como futura alcaldesa en las oficinas del tercer distrito electoral, cuyo domicilio es la calle 22 de febrero, en
Santa María Malinalco; y posteriormente celebró con simpatizantes en el Jardín Hidalgo.

#EnVivo || ¡Ganó la transformación en Azcapotzalco!

Te invitamos a celebrar con nosotros que la transformación llegó a Azcapotzalco con la entrega de constancia de
mayoría. https://t.co/IxXuQSPx2k

 NANCY NUÑEZ (@NancyNunezmx) June 7, 2024

Al acto de recepción acudió con un grupo de simpatizantes, y varios le dieron abrazos prolongados luego de que
recibió su constancia.

Quien ganó en Iztacalco, Lourdes Paz, recibió su documento en el Distrito 15, ubicado en la avenida Santiago
138, del Barrio Santiago Sur, entre gritos al unísono que decían "bravo".

Alessandra Rojo de la Vega, tras una reñida y polémica contienda recibió su acreditación como próxima
alcaldesa de Cuauhtémoc, en Maple 80, Santa María Insurgentes.

Vestida con un saco del morado que la ha caracterizado por su activismo, fue recibida con muchas porras y gritos
de "¡Sí se pudo!", a lo que ella respondió con un discurso en el que prometió gobernar con prioridad a las
mujeres.

"Una campaña que luchó contra la adversidad del poder y los recursos, una campaña llena de unión, confianza, y
alegría, una campaña que defendió, y logró construir el cambio de verdad en la Cuauhtémoc", dijo.

La morenista que triunfó en Iztapalapa, Aleida Alavez Ruíz, lo hizo en el Distrito 24, ubicada en Agricultores
315, colonia Minerva, en un acto que tuvo tensión porque representantes de medios de comunicación querían
entrar a un espacio limitado, por lo que los integrantes del IECM les llamaron la atención.

Una vez recibida la acreditación los aplausos no faltaron.

El próximo mandatario en Gustavo A. Madero, Ricardo Lozano, recibió lo suyo en el Distrito seis del IECM,
ubicado en avenida 551, número 208 , colonia Segunda Sección de San Juan de Aragón, limitándose en saludar a
los servidores públicos del lugar.

Uno más al que se le entregó esta acreditación, fue Mauricio Tabe reelecto en Miguel Hidalgo, este acto se llevó
a cabo en el inmueble del Distrito 13 en Constitución 35. El panista se limitó a saludar de mano a los
representantes de los partidos.

El panista Luis Mendoza recibió su constancia en el Distrito 17, que se encuentra en Xochicalco 465, colonia
Vértiz Narvarte.

Respecto a Cuajimalpa, Carlos Orvañanos recibió su acreditación en el Distrito 20, ubicado en Arteaga y Salazar
453, de la colonia El Contadero, con euforia expresada por los simpatizantes que asistieron.

Para la alcaldía Magdalena Contreras, al morenista Fernando Mercado le fue entregado lo suyo en el Distrito 33,
que está en Santiago 493, de la colonia Lomas Quebradas. Él se limitó a saludar y agradecer al personal del
IECM.

Quien se reeligió en Venustiano Carranza, Evelyn Parra, cogió su documentación en el inmueble domiciliado en
Manuel Rivera Cambas 61, Jardín Balbuena, correspondiente al Distrito 10, y la mostró por una ventana para que



sus simpatizantes la pudieran ver.

En Tlahuac, Araceli Hernández acudió a Manuel M. Flores 35, Barrio de Santa Ana Zapotitlán, donde está el
Distrito ocho.

La mujer que gobernará Xochimilco, Circe Camacho, recibió su constancia en la avenida 5 de mayo 107, Barrio
Xaltocán, sede del Distrito 25, mientras recibía de afuera fuertes entonaciones que decían "Se ve se siente, Circe
está presente".

El ganador en Milpa Alta, Octavio Rivero, acudió al Distrito 7 en Cuauhtémoc Norte 84, de San Pedro Atocpan,
y agradeció el trabajo hecho por las autoridades electorales para darle certeza a la elección.

Por su parte, a quien repetirá en Coyoacán, Giovani Gutiérrez, le entregaron su acreditación en el Distrito 26,
ubicado en Francisco Peñuñuri 27, colonia del Carmen, en una sala llena de fotógrafos que se amontonaron por
captar la imagen del reelecto.
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El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entregó la constancia de mayoría a los candidatos electos
para ser titulares de las 16 alcaldías, de las cuales 11 serán gobernadas por Morena y aliados, mientras cinco
serán encabezadas por la oposición.

El alcalde electo de Morena en Álvaro Obregón, Javier López Casarín, quien arrebató la alcaldía de la oposición,
recibió su constancia y reiteró su compromiso con los habitantes de la demarcación para atender los problemas de
la zona.

"Tenemos retos importantes en materia de seguridad, servicios públicos, movilidad y desarrollo social. Mi
compromiso es gobernar para todas y todos, ser un alcalde cercano a la gente, conducirme siempre con respeto y
trabajar intensamente para que Álvaro Obregón sea un mejor lugar para vivir", declaró.

Alessandra Rojo de la Vega, quien después de pelear por sus votos consiguió el reconocimiento como alcaldesa
de Cuauhtémoc, recibió su constancia y prometió acercar a los habitantes para escuchar sus necesidades.

"La nueva gestión pública debe poner a la gente en el centro, dirigir todos los recursos de manera transparente,
enfocarlos a resolver sus problemas y respetar e impulsar el bien común y las causas ciudadanas", dijo.

El sucesor de Santiago Taboada, quien encabezó la alcaldía Benito Juárez durante dos períodos y contendió por
la Jefatura de Gobierno, será Luis Mendoza, arrasó con el 69.2 por ciento de votos durante la jornada electoral
del 2 de junio.

"Estoy muy agradecido con todos los vecinos que nos han apoyado y con un Instituto imparcial, que se ha rifado
siempre y ha sido ejemplo aquí en Benito Juárez. Estoy muy comprometido con esta cantidad de votos estamos
haciendo historia una vez más", expresó.

Mauricio Tabe fue reelecto en Miguel Hidalgo con 129 mil 642 votos a su favor, al recibir su constancia
prometió continuar con los proyectos a favor de los habitantes de la demarcación.

"Defendimos Miguel Hidalgo y sí se pudo y lo defendimos todas y todos nosotros, porque esta victoria del
esfuerzo de cientos de miles de ciudadanos, logramos una votación histórica, la más alta que haya tenido
cualquier proyecto en la historia de Miguel Hidalgo", sostuvo.

La alcaldesa virtual de Iztacalco de la coalición Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México, Lourdes
Paz recibió a constancia de mayoría con el 49 por ciento de los votos a diferencia de su contrincante de
oposición, Daniel Ordóñez, quien obtuvo el 38 por ciento de preferencias.

"En Iztacalco se refrendó el apoyo a nuestro Movimiento. Estamos contentos porque en la Ciudad de México y
en todo el país demostramos que somos un pueblo unido, que quiere salir en unidad. Con Claudia Sheinbuam y
Clara Brugada vamos a construir el segundo piso de la Cuarta Transformación", declaró.

Evelyn Parra, quien fue relecta a la demarcación Venustiano Carranza recibió su constancia de mayoria como
alcaldesa electa de Venustiano Carranza en la Junta Distrital 10 del IECM ubicada en la colonia Jardín Balbuena.
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Prometió continuar trabajando de la mano de Claudia Sheinbaum y Clara Brugada a favor de los habitantes de la
demarcación.

Giovani Gutiérrez fue electo por segunda vez para gobernar la alcaldía Coyoacán, pues arrasó con 185 mil 532
votos a su favor, además, dijo estar dispuesto a trabajar de la mano con Claudia Sheinbaum y Clara Brugada.

"A la Presidenta, a la Jefa de Gobierno electas, les digo que en este mi segundo periodo, seguiré y mantendré la
misma voluntad de coordinación y mi trabajo será en conjunto con ustedes para que a la ciudadanía le vaya
mejor. Antes que partido, tenemos Patria y nosotros somos mexicanos, somos coyoacanenses y eso lo pondré por
delante".

La alcaldía Cuajimalpa de Morelos continuará siendo encabezada por la oposición, pues Carlos Orvañanos fue
electo como alcalde 46.6 por ciento de las preferencias a diferencia de su contrincante de Morena Gustavo
Mendoza, quien obtuvo el 42.2 de votos.

La candidata de Morena a la alcaldía Tlalpan, Gaby Osorio logró arrebatar la demarcación a Morena con el 52.7
de preferencias, recibió su constancia en la Dirección Distrital 14 del IECM ubicada en Héroes de Padierna.

"Se terminaron los computos y el resultado fueron 214 mil 700 votos, una diferencia de más de 56 mil votos. Esto
no es por una persona, es porque la gente tiene confianza al proyecto que ha sacado a millones de personas de la
pobreza a nivel nacional", comentó.

Aleida Alavez, alcaldesa electa de Morena a Iztapalapa recibió su constancia en la junta local 24 del IECM, en la
colonia Minerva, dijo que la demarcación tendrá mejores condiciones en los próximos años.

"Tendremos una Iztapalapa segura, una Iztapalapa sana, una Iztapalapa con movilidad y seguridad vial; una
Iztapalapa con alimentación adecuada para afianzar la segunda etapa de la transformación", recordó.

Circe Camacho recibió su constancia en la Dirección Distrital 25 en Xaltocan, Xochimilco.

Fernando Mercado, alcalde virtual de la alcaldía Magdalena Contreras, recibió su constancia en en la sede del
Distrito 33, Lomas Quebradas, de dicha alcaldía al obtener el 46.5 de los sufragios, por lo que superó a su
contrincante de oposición, Luis Quijano, quien alcanzó un 44 por ciento de votos.

Bertha Hernández recibió su constancia como alcaldesa electa de Tláhuac en la Colonia Barrio de Santa Ana
Zapotitlán, en la Dirección Distrital 8, ya que salió favorecida con el 46.4 por ciento, mientras que su
contrincante de oposición, Ana Karen Yañez, solo logró el 29.8 de sufragios.

Octavio Rivero recibió su constancia en el Consejo Distrital 7, ubicado en San Pedro Atocpan, Milpa Alta con
46.5 votos a su favor a comparación de su contrincante de oposición, Jorge Alvarado, quien obtuvo el 36.9 de
preferencias.

La alcaldía Gustavo A. Madero seguirá siendo encabezada por Morena, pues Janecarlo Lozano obtuvo el 55 por
ciento de preferencias, mientras que su contrincante de oposición, Marcela Gastelú consiguió 32.8 de los
sufragios.

"Desde la joya del norte de la ciudad, seguiremos el ejemplo de la Doctora Claudia Sheinbaum, nuestra
presidenta, seguiremos el ejemplo del Gobierno de México: la alcaldía velará por cada una de las personas que
habitan en Gustavo A. Madero, sin distinciones ni restricciones, más que las de la propia ley, la honradez y la
justicia", dijo.

Únete a nuestro canal de WhatsApp. En La Razón enviamos a tu celular lo más importante México y el Mundo,
recuerda que una persona informada siempre tiene La Razón.
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LOS GANADORES ENTRARÁN ENFUNCIONESEL DE OCTUBRE

Es oficial, IECM validó a los
futuros alcaldes y alcaldesas

Marcha.También los consejos
distritales electorales

entregaron las constanciasde

mayoríaadiputados
ÁNGELORTIZ RODRIGOCEREZO

Al concluir elcómputo
distrital, los Consejos
Distritales del Instituto
Electoral de la Ciudad
de México (IECM),
ante militantes ysim-

patizantesde los partidos, entrega-
ron lasconstancias pormayoría los
alcaldesydiputadoslocales.

Luego de obtener una ventaja
de más de 44 puntos porcentuales
ante la morenista Leticia Varela,
Luis Mendoza, de la coalición VaX

la CDMX, recibió en el Consejo Dis-
trital 17 la constancia de mayoría
como alcalde de Benito Juárez; al
término de la entrega, vecinos lo
recibieron con el grito de: "isí se

pudo!";eldiputado panista, Federi-
CO Döring, lo acompañóen este acto.

Nancy Núnez, de Morena, PTy
PVEM, fueacreditadacomo alcalde-
sa en Azcapotzalco, al obtener una

ventaja superior a los 14.4 puntos
porcentuales anteMargaritaSalda-
ña, impidiendo la reelección de la

panistaen esajurisdicción.
Trasrecibir laconstanciademayo-

ría, lacuallo acreditacomo ganador
de alcaldíadeGustavoA.Madero,
el morenistaJanecarlo Lozano ase-

guró que gobernará sin sectarismos

yestáabiertopara todos.
Aleida Alavez, de la alianza Mo-

rena, PTy PVEM, con 35 puntos
arriba respecto a su contrincante
de oposición, enelConsejo Distrital
21 recibió la constancia de mayoría,
que la valida como alcaldesa electa
de Iztapalapa.

Agradeció el respaldo de lasy los
vecinos de la demarcaciónyasegu-
ró que mantendrá una política con

visión social, humanistaycercano

a lasyloshabitantespara gobernar
obedeciendos pueblo. "Tendremos

una Iztapalapa segura, sana, con

movilidadyseguridadvial",apuntó.
En la sede del Consejo Distrital 9,

Alessandra Rojode laVega, candida-
PRI,PANPRD, fue confirmada

como candidata ganadoraalobtener
el46.3por ciento de lossufragios.

"Hoy, con la constancia en ma-

nos que avala nuestra victoria,
quiero que sepan que me siento

profundamente agradecida dees-

tar aquí hoy como alcaldesa elec-
ta", mencionó.

Al superar a su contendiente más

cercano por 13 mil 603 votos, en el

Consejo Distrital 18, Javier López
Casarín, de Morena, PT PVEM, ce-

lebró su triunfocomo alcalde electo
de Álvaro Obregóny aseguró que
tendrá un gobierno cercano y de

puertas abiertas.
Con lapromesa de trabajarsin co-

lores partidistas, sin divisionesy con

el ánimo de haceruna sinergia con

los gobiernos capitalinoy federal,
Giovani Gutiérrez, de la Coalición

VaX la CDMX, recibió la constancia
de mayoría que acredita su triunfo
como alcalde de Coyoacán, logran-
do reelección.

Como parte de las entregas de
las constancias de mayoría que
realizó el IECM, el morenista Víc-
tor Hugo Romo recibió el docu-
mento que lo acreditó como gana-
doradiputado local porel Distrito
5, por las alcaldías Miguel Hidalgo
yAzcapotzalco.
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IZTAPALAPA

AL DE

JO

Es tiempo de muje-
res. de mujeres com-

prometidas(... )capa-
ces deconstruirun

nuevomodelo social
enelque la igualdad
no seasólo un dere-
choouna obligación
sino sobre todo, una

realidadpara todas
todos"

ALEIDAALAVEZ

Alcaldesaganadora
de Iztapalapa

CUAUHTÉMOC

CIUDAL

En la Cuauhtémoc
CON

ganaron en los tres

órdenesde gobierno
mujeres; mujeres
a quienes lespido
demostremosenpro
del bien comúnque
puedehaberunión
aún con diferencias"

ALESSANDRAROJO

DELAVEGA

Alcaldesa ganadora
de Cuauhtémoc

BENITO JUAREZ

Estoy dispuestoa tra-

bajar en conjuntocon

la jefa de Gobierno
electa,ClaraBrugada
ydejaraun lado las

diferencias políticas.
Mimano está exten-

dida para la jefa de
Gobierno"

MENDOZA

Alcalde ganador
de Benito Juárez

ALVARO OBREGÓN

Es la voluntadde los
los obregonenses lo

que hoy se está man-

datando y asumo

congran responsa-
bilidadycon mucha
humildad esevoto

de confianza"

JAVIERLÓPEZ
CASARÍN
Alcaldeganador de

Álvaro Obregón
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Tras dar a conocer los resultados de las elecciones en las 16 alcaldías de la Ciudad de México, se realizó la
entrega de constancias de mayoría a quienes serán los nuevos funcionarios de las demarcaciones de la capital.

En eventos separados, cada uno de los nuevos alcaldes recibió su constancia, frente a militantes y simpatizantes
de su partido y demarcación.

IECM entrega constancias de mayoría a alcaldes

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entregó la constancia de mayoría a los 16 nuevos alcaldes
de la capital, así lo dio a conocer en diversas transmisiones que compartió en su cuenta de X.

Álvaro Obregón

Javier López Casarín será el nuevo alcalde de Álvaro Obregón, y quien ha recibido su constancia de mayoría de
votos, misma que lo declara como el representante de la demarcación.

Al evento de entrega de constancia acudió Marcelo Ebrard, quien acompañó al ahora alcalde electo de la Álvaro
Obregón.

Azcapotzalco

Nancy Núñez fue quien obtuvo la mayoría de votos en la alcaldía Azcapotzalco. Es representante de Morena.

En su cuenta de X, compartió el momento de la entrega de constancia de mayoría, misma que avala que será la
próxima alcaldesa de la demarcación.

Benito Juárez

El candidato a la alcaldía Benito Juárez por la coalición PAN-PRI-PRD Luis Alberto Mendoza Acevedo recibió
este jueves la constancia que lo acredita como virtual ganador en los comicios electorales del pasado 2 de junio,
según los conteos preliminaries.

Desde el consejo distrital número 17 del Instituto Electoral de la Ciudad de México, en la alcaldía, le fue
entregado el documento con el que confirma el triunfo y la continuidad a la administración del panista Santiago
Taboada en esta demarcación.

Entrevistado a su salida, el virtual alcalde se dijo contento, agradeció a los vecinos el apoyo en las urnas, y
ofreció trabajar de la mano con la virtual ganadora a la jefatura de gobierno Clara Brugada.

"Sin duda voy a estar dispuesto a sumar, que las campañas queden atrás, nosotros debemos saber gobernar y
cumplir a benito Juárez y mi mano está extendida para la Jefa de gobierno.

-¿Ya se comunicó con ella?, se le preguntó.

https://www.milenio.com/politica/elecciones/entregan-constancias-de-mayoria-a-nuevos-alcaldes-de-cdmx
https://www.milenio.com/politica/elecciones/entregan-constancias-de-mayoria-a-nuevos-alcaldes-de-cdmx


-No he tenido la oportunidad pero pronto buscaré el contacto para ponernos de acuerdo y ponernos a trabajar",
respondió.

Consultado sobre si ha entablado comunicaicon con el candidato opositor a la jefatura de gobierno, Santiago
Taboada, reiteró su respaldo y -dijo- "estoy en contacto con él, dándole ánimos, fue el mejor candidato que
tuvimos".

Luis Alberto Mendoza comenzó su trayectoria política en la alcaldía desde 2006, en la administración de Mario
Palacios Acosta, más tarde en 2012 continuó con Jorge Romero Herrera.

Además, ha sido diputado local y dos veces legislador federal.

En este acto protocolario estuvo presente el coordinador de campaña de Santiago Taboada,

Federico Döring, quien reconoció que el Partido Acción Nacional aún tiene que realizar un análisis de la
elección.

"Tenemos que revisar que es lo que no funcionó, tenemos que ver qué funcionó en aguascalientes, en
Guanajuato, en benito Juárez y replicarlo.

"No podemos estar satisfechos con lo que pasó yo estoy bastante triste un futuro poco promisorio para el país",
refirió.

Sin embargo, ahora, como diputado federal, reconoce, será más difícil dialogar como oposición.

"Se ve una mayoría -independientemente de la sobrérepresentación- que no va a dialogar, ni va a ser política y va
a ser ni difícil construir en la pluralidad "Nada es eterno, estos cuates no van a gozar de la mayoría toda la vida",
apuntó.

Coyoacán

Giovani Gutiérrez recibió la constancia de mayoría de votos para representar su demarcación, y quien será el
nuevo alcalde de Coyoacán.

Cuajimalpa

Carlos Orvañanos Rea será el nuevo alcalde de Cuajimalpa, por lo que recibió una constancia de mayoría de
votos.

Alessandra Rojo de la Vega

Alessandra Rojo de la Vega recibió su constancia de mayoría que la acredita como la ganadora de la elección por
la alcaldía Cuauhtémoc.

La candidata de PRI, PAN y PRD obtuvo 156 mil 436 votos, de un total de 337 mil 749 votos emitidos en la
alcaldía, es decir el 46.3 por ciento de la votación.

Con esa cifra, Rojo de la Vega superó por 11 mil 422 votos a su contrincante, Catalina Monreal, abanderada de
Morena, PT y Verde, quien logró 145 mil 14 votos., es decir, el 42.9 por ciento de la votación total.

En sesión del Consejo Distrital 9 de Cuauhtémoc, celebrada esta tarde, Rojo de la Vega recibió la constancia de
mayoría.



"La candidatura que obtuvo el mayor número de votos fue el postulada por la Coalición Va x la Ciudad de
México, integrada por los partidos políticos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución
Democrática, toda vez que obtuvo la cantidad de 156,436 (ciento cincuenta y seis mil cuatrocientos treinta y seis)
votos, por lo que resulta triunfadora en la contienda electoral de esta demarcación territorial", dice el acuerdo
aprobado en la sesión del consejo distrital.

En la misma sesión se entregó la constancia de mayoría a la ganadora de la diputación local del distrito 9, Iliana
Sánchez, de Morena, PT y Verde.

Gustavo A. Madero

Ricardo Janecarlo Lozano Reynoso será el nuevo alcalde de la Gustavo A. Madero, por lo que recibió la
constancia de mayoría, la cual lo hace ser el nuevo representante de la demarcación.

Iztacalco

María de Lourdes Paz Reyes será la nueva alcaldesa de Iztacalco, por lo que recibió la constancia de mayoría de
votos para representar su demarcación.

En su cuenta de X, Lourdes Paz, invitó a los ciudadano a celebrar la constancia que recibió y agradeció el apoyo
mostrado el 2 de junio.

Iztapalapa

Aleida Alavez Ruiz es la nueva alcaldesa de la alcaldía Iztapalapa, por ello, recibió su constancia de mayoría de
votos, la cual la convierte en la representante de la demarcación.

Magdalena Contreras

José Fernando Mercado Guaida recibió la constancia de mayoría de votos, la cual lo posiciona como el nuevo
alcalde de la Magdalena Contreras.

Miguel Hidalgo

En la alcaldía Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe recibió la constancia de mayoría de votos, lo cual lo convierte
nuevamente, en el alcalde de la demarcación.

En su cuenta de X, Tabe invitó a la ciudadanía para acompañarlo a recibir su constancia de mayoría,

Milpa Alta

José Octavio Rivero Villaseñor se ha convertido en el nuevo alcalde de Milpa Alta, ante ello, recibió la
constancia de mayoría, la cual lo hace ser el nuevo representante de la demarcación.

Tlalpan

Gabriela Osorio Hernández recibió la constancia de mayoría, la cual la hace la nueva representante de la
demarcación durante el periodo de los tres años próximos.

Tláhuac

Araceli Berenice Hernández Calderón recibió la constancia de mayoría de votos, la cual avala que esté al cargo



de la demarcación.

Venustiano Carranza

La constancia de mayoría fue entregada a Evelyn Parra Álvarez, quien obtuvo mayoría de votos en las elecciones
del 2 de junio.

Con ello, Parra Álvarez se convertirá en la nueva representante de la demarcación.

Xochimilco

Circe Camacho Bastida recibió la constancia de mayoría para ser la persona a cargo de la alcaldía de Xochimilco.
Esto tras tener una respuesta favorecida en las elecciones del 2 de junio.

HCM
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Sigue la entrega de constancias a los futuros alcaldes de la CDMX

Lourdes Paz recibe la constancia de alcaldesa de Iztacalco. Fue diputada local y también Procuradora de la
Defensa del Trabajo en la administración de Claudia Sheinbaum, como jefa de Gobierno.

Alessandra Rojo de la Vega recibió constancia de mayoría que la acredita como alcaldesa de la demarcación
Cuauhtémoc, tras una sesión extraordinaria de más de una hora en la sede del consejo distrital 9, en la colonia
Santa María Insurgentes.

Con mariachi, banda, batucada, porras al son de "¡Alcaldesa, Alcaldesa!", y decenas de rosas rojas obsequiadas
por su familia y simpatizantes Rojo de la Vega festejó su triunfo como próxima gobernante de la demarcación
Cuauhtémoc.

Sin antes, presenciar una sesión extraordinaria en donde dos de los seis consejeros y representantes de Morena y
el Partido del Trabajo, en representación de su candidata Catalina Monreal, solicitaron al secretario consejero,
David Santiago, abrir los paquetes de boletas electorales y recontar los votos para asegurar que Rojo de la Vega
obtuvo la mayoría de votos.

Sin embargo, el secretario se negó ante la petición, ya que la diferencia entre ambas candidatas fue mayor del uno
por ciento, tal como lo dice la ley electoral.

Fue así que, a las 19:15 horas de este jueves, Alessandra Rojo de la Vega, candidata de la coalición PAN,PRI y
PRD, recibió su constancia de mayoría para que el próximo 5 de octubre tome posesión como alcaldesa.

"¡Vecinos, vecinas, lo logramos!. Fue una campaña que luchó contra la adversidad, del poder y los recursos.
Nuestro proyecto, el de todas y todos ciudadanos de Cuauhtémoc se convirtió el domingo 2 de jonio en el
proyecto de la mujer más votada en la historia de esta alcaldía", expresó Rojo de la Vega.

Mientras decía esto, sus simpatizantes no dejaron de gritarle porras y aplaudirle.

Recibe, Luis Alberto Mendoza, constancia que lo acredita como nuevo alcalde de Benito Juárez.

Patricia Carrasco / La Prensa

En un ambiente festivo, porras y el clásico de "si se pudo", Mauricio Tabe Echartea recibió su constancia de
mayoría cómo alcalde electo en Miguel Hidalgo, por tres años más.

El alcalde reelecto en MH, de la Coalición Fuerza y Corazón por México, integrado por los partidos
PAN-PRI-PRD, al recibir el documento del Instituto Electoral de la Ciudad de México, salió a agradecer el apoyo
de los vecinos reunidos en la calle Constitución 35, en la Colonia Escandón, y presumió los más de 130 mil votos
que obtuvo en las elecciones del pasado 2 de junio. Y recordó que hace 3 años fueron más de 107 mil votos.
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Ante la presencia de conocidos y conocidas panistas como Margarita Zavala, America Rangel, Magos Salido,
entre otras, dijo que se defendió la MH, "bastión de la libertad".

Resaltó que pese al escenario adverso que se vivió en las pasadas elecciones, tiene el reconocimiento de los
vecinos que confían en el y le dieron su voto.

"Fue una de las peores elecciones en la capital y el la Alcaldia, pero es de los alcaldes mas votados en Miguel
Hidalgo".

Pero ahora, agregó, es tiempo de trabajar por los vecinos y vecinas de la MH. "Vamos a trabajar de la mano de
las amas casa; contra la Violencia de género que tanta lastima a las mexicanas.

Asimismo, pidió mayor apoyo al gobierno de la Ciudad de México, Mayor solidaridad para que se logre la unión
entre todos los gobiernos.

"Queremos constituir un gobierno solidario en favor de los que menos tienen", añadió.

Con la presencia de elementos de la Guardia Nacional y policías capitalinos se llevó a cabo el mitin de Tabe, el
cuál concluyó cerca de las 7:15.

Foto: Patricia Carrasco / La Prensa

Octavio Rivero, de Morena, recibió su constancia como alcalde de Milpa Alta. Es su segundo mandato aunque la
primera vez fue bajo las siglas PAN-PRD-MC.

Foto: Cortesía

Luis Mendoza, candidato de la alianza "Va X la CDMX", recibió la constancia de mayoría que lo acredita como
próximo alcalde de la Benito Juárez.

En el Consejo Distrital 17, con cabecera en la demarcación, el panista fue acompañado por su equipo de campaña
y por vecinos.

Aleida Alavez Ruíz recibe su constancia de mayoría que la acredita como alcaldesa electa de Iztapalapa.

Manuel Cosme / El Sol de México

Victor del Valle Rosas, titular del Consejo Distrital 03, entregó esta tarde a Nancy Nuñez su constancia como
alcaldesa de Azcapotzalco.

Al recibirla, la funcionaria llamó a los chintololos a construir el IV poder, el poder popular.

Los integrantes de ese organismo aprobaron por unanimidad el acuerdo que reconoce el triunfo de la abanderada
de Morena y de los partidos Verde Ecologista de México y del Trabajo en la contienda de Azcapotzalco y en la
que derrotó a la panista Margarita Saldaña.

Nancy Nuñez adelantó que desde el primer día de su gestión emprenderá un trabajo de territorio, no de escritorio,
al servicio de los habitantes de Azcapotzalco.

Ofreció atender los problemas más urgentes, como el combate a la inseguridad y la escasez de agua.

"Esta es una constancia de nuestros pueblos y barrios, que ejercieron su derecho al voto", expresó en medio de
gritos de "alcaldesa, alcaldesa" y "sí se pudo, si se pudo".



Simpatizates de Luis Mendoza, de la Coalición Va x la CDMX para la Benito Juárez, lo acompañan para recibir
su constancia de mayoría.

Los simpatizantes de la alianza Va x la CDMX llegan a la colonia Escandón para celebrar la reelección de
Mauricio Tabe como alcalde de la Miguel Hidalgo.

Foto: Patricia Carrasco / La Prensa

Aleida Alavez Ruíz de la coalición Seguimos Haciendo Historia, llegó a la sede distrital para recibir su
constancia de mayoría.

"Aleida ya eres alcaldesa", "se ve se siente Aleida está presente" y "Sí se pudo" son algunas de las consignas de
los simpatizantes.

Este 6 de junio se entregarán constancias a los alcaldes electos en la CDMX

Dana Estrada, Maleny Navarro y Karla Mora / El Sol de México

Morena recuperó las alcaldías que le había arrebatado la alianza PAN-PRI-PRD en las elecciones de 2021 y
gobernará en 11 de las 16 que hay en Ciudad de México.

Con casi 100 por ciento de las actas capturadas en el Programa de Resultados Electorales Preliminares, los
candidatos de Morena y sus aliados se perfilan como gobernadores de 11 territorios disputados el pasado 2 de
junio. Hace tres años sólo triunfaron en siete demarcaciones.

CDMX
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Los alcaldes electos de las 16 alcaldías recibieron la constancia de mayoría que los acreditan como ganadores de
las pasadas elecciones del 2 de junio.

Carlos Orvañanos Rea, candidato de la coalición Va X la CDMX a la alcaldía Cuajimalpa, se comprometió a
trabajar por igual por todos los habitantes de esa demarcación, al recibir la constancia de mayoría tras obtener el
triunfo en las pasadas elecciones del 2 de junio.

El abanderado del PAN, PRI y PRD a esa demarcación estuvo acompañado principalmente de panistas y líderes
de Acción Nacional, ante quienes aseguró llevará a cabo sus propuestas presentadas en campaña.

Todo un día de fiesta se vivió en el consejo distrital del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)
ubicado en avenida Arteaga y Salazar número 453, en la colonia Contadero, donde se realizó la entrega de la
constancia de mayoría a Carlos Orvañanos, quien se hizo acompañar de familiares y habitantes de la
demarcación.

El grito de "alcalde, alcalde..." no se hizo esperar en el marco de la ceremonia de entrega del documento, que
motivó una concentración por parte de quienes lo apoyan y a los que aclaró que no los defraudará.

Luego recibir la constancia de mayoría que lo acredita como alcalde electo de Cuajimalpa, por parte de
funcionarios del organismo electoral, Orvañanos Rea agradeció el voto de confianza que recibió de los vecinos de
Cuajimalpa a los que dijo que se tiene por delante todo un trabajo durante los próximos tres años para avanzar en
una mejor demarcación.

Iztacalco continúa con Morena

Por su parte, la candidata de la coalición Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México, por la alcaldía
Iztacalco, María de Lourdes Paz Reyes, recibió la constancia de mayoría que la acredita como electa al cargo, en
una ceremonia en la que fue arropada por seguidores y en la que se comprometió a dar cumplimiento a lo que
propuso en campaña.

En el consejo distrital 15 del IECM, a la abandera de Morena, el PT y PVEM, se le entregó el documento que la
acredita como alcaldesa electa de esa demarcación territorial.

Paz Reyes estuvo en la sede local del organismo electoral, en Avenida Santiago número 138, Barrio Santiago
Sur, en donde fue felicitada por su triunfo y se le deseó lo mejor como próxima titular de la alcaldía Iztacalco.

Al agradecer el apoyo de los habitantes de la demarcación, la próxima alcaldesa reconoció que fue fundamental
el acercamiento que tuvo con los vecinos para escuchar sus demandas y atender éstas durante su próxima gestión
de tres años.

Comprometió dar seguimiento a las acciones que beneficien a los iztacalquenses y consideró prioritario trabajar
en bien de todos, sin distingo alguno, así como estar al tanto de manera permanente de lo que requieran los
colonos para mejorar el entorno y condición de vida.
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Rivero regresa a Milpa Alta

José Octavio Rivero Villaseñor se convirtió en alcalde electo de Milpa Alta, al recibir del consejo distrital del
IECM, ubicado en San Pedro Atocpan, en Cuauhtémoc Norte número 84, la constancia correspondiente.

El candidato de la coalición Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México a esa demarcación, ya había
sido titular de la administración de Milpa Alta y fue bien recibido en las instalaciones del organismo electoral,
donde dijo que no defraudará a los vecinos que lo favorecieron con el voto.

Una vez que obtuvo el triunfo como candidato de Morena, PT y PVEM, aseguró que se llevará a cabo toda una
labor conjunta con los vecinos de la alcaldía para atender los problemas que les aquejan y dar solución.

Afuera de las instalaciones del consejo distrital, se concentraron habitantes de Milpa Alta a quienes tanto al entrar
como salir los saludo y les agradeció el apoyo recibido, a la vez que refrendó que es orgullosamente milpaltense
al servicio del pueblo.

De 2018 a 2021 Rivero Villaseñor fue alcalde de Milpa Alta y en la actual II Legislatura del Congreso de la
Ciudad de México fungió como diputado de Morena y, al llegar nuevamente como titular de la demarcación,
agradeció a las dirigencias de los tres partidos que lo respaldaran para llegar al cargo.

Reelecta Berenice Hernández

En el consejo distrital 8 del IECM, en la calle Manuel M. Flores, número 35, colonia Barrio de Santa Ana
Zapotitlán, en Tláhuac, se dio cuenta de los resultados de las pasadas elecciones del 2 de junio que favorecieron a
la candidata de Morena y del Partido del Trabajo a esa alcaldía, Araceli Berenice Hernández Calderón.

Por lo tanto, los integrantes del consejo le entregaron a Berenice Hernández la constancia de mayoría que la
acredita como alcaldesa electa de Tláhuac, cargo en el que repite de manera consecutiva.

Ante ello, la mayoría de los habitantes de la demarcación que votaron, decidieron por la reelección de la
morenista, quien al llegar al consejo distrital fue recibida por vecinos que le dieron su apoyo en los pasados
comicios, ante quienes se comprometió a seguir con un buen gobierno.

Luego de la sesión del organismo electoral en el que se informó del triunfo de la alcaldesa con licencia, ésta
agradeció el respaldo recibido por la ciudadanía, a la vez que adelantó que se consolidarán algunos proyectos
iniciados durante su gestión.
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Conforme lo establecido en las normas electorales, tras los cómputos distritales, el Instituto Electoral de la
Ciudad de México (IECM) entregó este jueves las constancias de mayoría a los 16 ganadores de la contienda del
pasado 2 de junio para las 16 alcaldías.

Los 11 alcaldes electos de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" y los cinco de la alianza "Va por la CDXM"
acudieron a sus respectivas sedes distritales para recibir de la autoridad electoral, el documento que los avala
como autoridades para los próximos tres años.

La mayoría de los alcaldes electos fueron citados a las 17:30 y 18:00 horas en las cabeceras distritales del IECM.
Estos a su vez, fueron acompañados por líderes políticos de las alcaldías, diputados locales, federales y
simpatizantes.

Al recibir su constancia de mayoría, la aliancista Alessandra Rojo de la Vega aseguró que tras la campaña y las
elecciones se concentrará en construir un gobierno que dé solución a todos los habitantes de la demarcación, sin
importar colores partidistas.

"La campaña ya quedó atrás, lo que sigue es la construcción del buen gobierno, una gestión que incluya a todas y
todos que rinda cuentas de manera permanente y sea 100% transparente, un Gobierno que se centre en resolver,
en aportar soluciones, en hacer equipo en los tres niveles de gobierno", resaltó.

En este mismo sentido, Janecarlo Lozano, alcalde electo de Gustavo A. Madero, la segunda demarcación más
poblada de la Ciudad de México, ofreció tender la mano a todos los habitantes de la demarcación, incluso a
quienes no votaron por su proyecto político.

"El día de hoy nos comprometemos a gobernar para todas y todos, sin sectarismos, con pluralidad y garantizando
el amplio derecho a la libertad", afirmó.

El panista Luis Mendoza, quien obtuvo el triunfo como alcalde de Benito Juárez con el 70% de los votos,
reconoció al órgano electoral por dar certeza a un elección histórica para la demarcación.

"Estoy muy agradecido con todos los vecinos que nos han apoyado y con un Instituto imparcial, que se ha rifado
siempre y ha sido ejemplo aquí en Benito Juárez. Estoy muy comprometido, con esta cantidad de votos estamos
haciendo historia una vez más", dijo.

Por su parte, Aleida Alavez, alcaldesa electa de Iztapalapa, resaltó que su trabajo será mantener la línea marcada
por la llamada "cuarta transformación" y gobernar sin distingo de partidos y resaltando los proyectos políticos de
Claudia Sheinbaum y Clara Brugada, próximas presidenta y jefa de gobierno, respectivamente.

El alcalde reelecto de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, tras acudir a la sede distrital del IECM a recibir su
constancia de mayoría, posteriormente ofreció un mensaje al exterior donde resaltó que Miguel Hidalgo es el
"Bastión de la Libertad" y uno de los principales puntos de votantes del Partido Acción Nacional. Tabe estuvo
acompañado de Margarita Zavala, diputada federal y ex primera dama, Jorge Romero, su líder político, así como
diputadas y diputados locales y federales del PAN.
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Javier López Casarín, el político que logró arrebatarle el triunfo a la aliancista Lía Limón y recuperar para
Morena esta demarcación, estuvo acompañado del ex canciller Marcelo Ebrard, uno de los políticos que apoyó y
recorrió la demarcación con el candidato.

Cortesía de EXPANSIÓN
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L los alcaldes electos de la Ciudad
de México recibieron, entre fes-

tejos y aplausos de sus simpati-
zantes, la constancia de mayo-

ría que los acredita como líderes de sus

respectivas demarcaciones; durante sus

discursos de agradecimiento prometieron
no defraudar a quienes los apoyaron.

Tras una sesión extraordinaria de más

de una hora en la sede del consejo distrital

9, en la colonia Santa María Insurgentes,
Alessandra Rojo de la Vega recibió la
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constancia de mayoría que la acredita co-

mo alcaldesa de Cuauhtémoc, y ante ve-

cinos y líderes de la comunidad agradeció
su confianza y les aseguró que cumplirá y
demostrará como SÍ se pueden tener me-

jores gobiernos para la gente.
La abanderada del PRI, PAN y PRD

mencionó que el 2 de junio las personas
de la alcaldía decidieron y ganó el cam-

bio, la unión, la buena voluntad y la de-

mocracia. Prometió se construirá la li-

bertad de usar los espacios públicos sin

miedo, el rescate de las calles limpias,
iluminadas y protegidas, así como una

vida libre de violencia para las mujeres
y sus hijos, una Cuauhtémoc con opor-
tunidades para que todas y todos cum-

plan sus sueños.

Antes, presenció una sesión extraordi-

naria en donde dos de los seis consejerosy

representantes de Morena y el Partido del

Trabajo, en representación de su candida-

ta Catalina Monreal, solicitaron al secre-

tario consejero, David Santiago, abrir los

paquetes de boletas electoralesy recontar

los votos para asegurar que Rojo de la Ve-

ga obtuvo la mayoría de votos. Sin embar-

go, el secretario se negó ante

la petición, ya que la dife-

rencia entre ambas candi-

Javier datas fue mayordel uno por

de la ciento, tal como lo dice la ley
electoral. Así, a las 19:15 ho-

juntos
ras del jueves, Rojo de la Ve-

ga recibió su constancia.

TRES AÑOS MÁS
En un ambiente festivo, porras y elclásico
de "SI se pudo", Mauricio Tabe Echartea
recibió su constancia de mayoría como

alcalde electo en Miguel Hidalgo, por tres

años más.

El alcalde reelecto en la demarcación,
de los partidos PAN-PRI-PRD, al recibirel

documento del IECM, salió a agradecer el

apoyo de los vecinos reunidos en la calle
Constitución 35, en la colonia Escandón, y
presumió los más de 130 mil votos que ob-

tuvo en las pasadas elecciones; recordó

que hace 3 años fueron más de 107mil vo-

tos. Ante la presencia de conocidos y co-

nocidas panistas, como Margarita Zavala,
América Rangel, Magos Salido, entre

otras, dijo que se defendió la MH, "bastión
de la libertad".

Con la presencia de elementos de la

Guardia Nacional y policías capitalinos se

llevó a cabo el mitin de Tabe, el cuál con-

cluyó cerca de las 7:15.

FESTEJA CON VECINOS

Luego de recibir la constancia de mayoría
que lo acredita como el próximo alcalde
de Álvaro Obregón, Javier López Casarín,
festejó con las vecinas y vecinos de la de-

marcación el triunfo que le ayudaron a

conseguir con sus votos el 2 de junio.
Al festejo convocado a las 18:00 horas,

en Bioparque San Antonio, los habitantes
de todas las edades y de las diferentes co-

lonias, llegaron poco a poco con pancar-

tas, playeras y porras para mostrar su

apoyo a Casarín.

El representante de la coalición Segui-
remos Haciendo Historia (Morena, PT y

PVEM), lanzó un llamado "a trabajar con

cada una de las propuestas, de las necesi-

dad, de los sueños en cada recorrido".
Durante el evento, donde López Casa-

rín en compañía de su esposa y dos de sus

hijos, se presentó ante cientos de vecinos,
se comprometió a trabajar por los niños,
"nos viene lo mejor y lo único que tene-

mos que hacer, es coordinarnos, ¿qué
quieres tú, para tu colonia?", preguntó

El alcalde, quien entrará en funciones el

próximol deoctubre, prometió la regulación
de la tenencia de la tierra, "lo vamos a hacer

juntos y lo vamos a hacer trabajando".

OFRECE GIOVANI MANO AMIGA
Giovani Gutiérrez Aguilar también reci-

bió la constancia de mayoría como al-

calde de Coyoacán, por parte de autori-

dades del IECM.
En elacto oficial realizado en el Conse-

jo Distrital 26 del IECM, refrendó su com-

promiso de trabajar de forma coordinada

con las nuevas autoridades que resultaron

electas en el pasado proceso electoral.

El candidato electo de la alianza

CDMX a la alcaldía de Coyoacán agradeció
al PRI, PRD y PAN, pero sobre todo a la

ciudadanía, su confianza, por lo que reitero

su compromiso de encabezar un gobierno
para todos y todas.

Al agradecer el voto de más de 200 mil

coyoacanenses, Giovani Gutiérrez ofreció

una mano amiga a quienes votaron por
otra opción, para trabajar por todos los

ciudadanos sin distingo.

LAPRENSA
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TODO UN DÍA DE FIESTA

Carlos Orvañanos Rea, candidato de la

coalición Va X la CDMX a la alcaldía Cuaji-
malpa, se comprometió a trabajar por igual
por todos los habitantes de esa demarca-

ción, al recibir la constancia de mayoría
tras obtener el triunfo en las pasadas elec-

ciones del 2 de junio.
El abanderado del PAN, PRI y PRD a esa

demarcación estuvo acompañado princi-
palmente de panistas y líderes de Acción

Nacional, ante quienes aseguró realizará

sus propuestas presentadas en campaña.
Todo un día de fiesta se vivió en el con-

sejo distrital del IECM, ubicado en avenida

Arteaga y Salazar número 453, en la colo-

nia Contadero, donde se realizó la entrega
de la constancia de mayoría a Carlos Orva-

nanos, quien se hizo acompañar por fami-

liares y vecinos de la demarcación.

IZTACALCO SIGUE CON MORENA

La candidata de la coalición Seguiremos Ha-

ciendo Historia en la capital, por la alcaldía

Iztacalco, María de Lourdes Paz Reyes, tam-

bién recibió la constancia de mayoría que la

acredita como electa al cargo, en una cere-

monia en la que fue arropada por seguidores
y en la que se comprometió a dar cumpli-
miento a lo que propuso en campaña.

En el consejo distrital 15 del IECM, la

abandera de Morena, el PT y PVEM, se le

entrego el documento que la acredita como

alcaldesa electa de esa demarcación.

Paz Reyes estuvo en la sede local del

organismo electoral, en Avenida Santiago
número 138, Barrio Santiago Sur, en donde

fue felicitada por su triunfo.

Al agradecer el apoyo de los habitan-

tes de la demarcación, reconoció que fue

fundamental el acercamiento que tuvo

con los vecinos para escuchar sus de-

mandas y atenderlas durante su próxi-
ma gestión.

José Octavio Rivero Villaseñor se

convirtió en alcalde electo de Milpa Al-

ta, al recibir del consejo distrital del IE-

CM, ubicado en San Pedro Atocpan, en

Cuauhtémoc Norte número 84, la cons-

tancia correspondiente. El candidato de

la coalición Seguiremos Haciendo His-

toria en la Ciudad de México a esa de-

marcación, ya había sido titular de Mil-

pa Alta y fue bien recibido en las insta-

laciones del organismo electoral, donde

dijo que no defraudará a los vecinos que
lo favorecieron con el voto.

BERENICE HERNÁNDEZ,
REELECTA

En el consejo distrital 8 del IECM, en la

calle Manuel M. Flores, número 35, colo-

nia Barrio de Santa Ana Zapotitlan, en

Tláhuac, se dio cuenta de los resultados

de las pasadas elecciones que favorecie-

ron a la candidata de Morena y del Partido

del Trabajo a esa alcaldía, Araceli Bereni-

ce Hernández Calderón y se validaron.

Por lo tanto, los integrantes del consejo
le entregaron la constancia de mayoría
que la acredita como alcaldesa electa de

Tláhuac, cargo en el que repite de manera

consecutiva. Luego de la sesión del orga-
nismo electoral en el que se informó del

triunfo de la alcaldesa con licencia, ésta

agradeció el respaldo recibido, a la vez

que adelantó que se consolidarán algunos
proyectos iniciados durante su gestión.

Aleida Alavez Ruiz recibió en las ins-

talaciones del IECM en Iztapalapa, la

constancia quee la validan como alcalde-

sa electa.

"Es tiempo de mujeres, de mujeres
comprometidas, responsables, con voca-

ción social, con principios, honestas, tra-

bajadoras, que sean capaces de construir

un nuevo modelo social en el que la igual-
dad no sea sólo un derecho o una obliga
ción política, sino sobre todo, una reali-

dad para todas y todos", manifestó.

Agradeció el respaldo de la gente que
la convirtió en la candidata más votada

con 648 mil 500 sufragios.
Janecarlo Lozano recibió la constancia

de mayoría del IECM, que lo acredita CO-

mo alcalde electo en Gustavo A Madero.

Mónica Cruz, titular del IECM en la alcal-

día, fue la encargada de entregar la cons-

tancia de mayoría, que avalan los 406 mil

217 votos que obtuvo en la jornada electo-

ral el pasado 2 de junio.
La alcaldesa con licencia y candidata a

reelección en la alcaldía Venustiano Ca-

rranza, Evelyn Parra, recibió la constancia

de mayoría que la acredita como alcalde-

sa electa de Venustiano Carranza para el

periodo 2024-2027.

El evento fue realizado esta tarde en la

sede del Consejo Distrital 10 del Instituto

Electoral de la Ciudad de México (IECM),
ubicadas en inmediaciones de la colonia

LAPRENSA
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Jardín Balbuena, donde estuvo acompa-
nada por simpatizantes y vecinos, y agra-
deció el amplio respaldo de los casi 150

mil votos que recibió el pasado domingo.
Victor del Valle Rosas, titular del Con-

sejo Distrital 03, entrego a Nancy Nuñez

su constancia como alcaldesa de Azcapo-
tzalco, y al recibirla, la funcionaria llamó

a los chintololos a construir el IV poder, el

poder popular.
Gaby Osorio recibió esta tarde la cons-

tancia que la acredita como alcaldesa

electa en Tlalpan, y se comprometió a ha-

cer de la demarcación un mejor gobierno.
Osorio se convirtió en la mandataria

más joven (33 años) y votada de la de-

marcación con 214 mil 700 votos sobre su

oponente más cercano.

"Se terminaron los cómputos y el re-

sultado fueron 214 mil 700 votos, una di-

ferencia de más de 56 mil votos. Esto no

es por una persona, es porque la gente
tiene confianza en el proyecto que ha

sacado a millones de personas de la po-
breza a nivel nacional", expresó. CON IN-

FORMACIÓN DE ARTURO R. PANSZA,
ARIANNA ALFARO, AURELIO SÁNCHEZ, GE-

NOVEVA ORTIZ, PATRICIA CARRASCO, JOSÉ

LUIS PÉREZ, HILDA ESCALONA, MANUEL

COSME Y DANA ESTRADA

IZTACALCO
MARÍA DE LOURDES Paz Reyes,
quien recibió la constancia de

mayoría que la acredita como

electa al cargo en la alcaldía
Iztacalco, reconoció que fue
fundamental el acercamiento que
tuvo con los vecinos para escuchar

sus demandas y atenderlas
durante su próxima gestión

El nuevo alcalde de Álvaro Obregón, Javier

López Casarín, prometió la regulación de la

tenencia de la tierra, "lo vamos a hacer juntos
y lo vamos a hacer trabajando"

ARACELI BERENICE
HERNÁNDEZ

ALCALDESA REELECTA EN TLÁHUAC

"Es tiempo de mujeres, de

mujeres comprometidas,
responsables, con vocación

social, con principios,
honestas, trabajadoras"

PRENSA
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Alessandra Rojo de la Vega recibió la constancia de mayoría que la acredita como alcaldesa de la Cuauhtémoc /DAVID DEOLARTE
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Tras recibir la constancia de mayoría que lo acredita como alcalde de Álvaro Obre-

gón, Javier López Casarín festejó con habitantes de la demarcación /GUILLERMO PANTOJA
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En un ambiente festivo,
Mauricio Tabe recibió su

constancia de mayoría
como alcalde en Miguel
Hidalgo, por tres años
más /CORTESÍA: @MAURICIOTABE

CIUDAD

EJO D TAL 10
TIAN RRANZA

Evelyn Parra recibió la constancia de mayoría que la acredita como alcaldesa de
Venustiano Carranza para el periodo 2024-2027 /CORTESÍA
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Giovani Gutiérrez Aguilar recibió la constancia de mayoría como alcalde de
Coyoacán ORTIZ
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» Entregan constancias de mayoría a nuevos alcaldes de CdMx
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.callemexico.com/sociedadypoder/entregan-constancias-de-mayoria-a-nuevos-alcaldes-de-cdmx/

Tras dar a conocer los resultados de las elecciones en las 16 alcaldías de la Ciudad de México, se realizó la
entrega de constancias de mayoría a quienes serán los nuevos funcionarios de las demarcaciones de la capital.

En eventos separados, cada uno de los nuevos alcaldes recibió su constancia, frente a militantes y simpatizantes
de su partido y demarcación.

IECM entrega constancias de mayoría a alcaldes

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entregó la constancia de mayoría a los 16 nuevos alcaldes
de la capital, así lo dio a conocer en diversas transmisiones que compartió en su cuenta de X.

A partir de las 18:00 hrs., sigue la transmisión en vivo de las sesiones de los 33 Consejos Distritales en las que se
realizará la entrega de Constancias de Mayoría a las candidaturas ganadoras de Alcaldías y Diputaciones
Locales.https://t.co/AainWT9MN8 pic.twitter.com/dH1tQ5orSL

 IECM (@iecm) June 6, 2024

Álvaro Obregón

Javier López Casarín será el nuevo alcalde de Álvaro Obregón, y quien ha recibido su constancia de mayoría de
votos, misma que lo declara como el representante de la demarcación.

¡Ganamos en #ÁlvaroObregón y queremos celebrar con ustedes!

6 de junio a las 6:00 pm en el Bioparque San Antonio. Ubicado en Av.Central 300, Álvaro Obregón, 01180
Ciudad de México. pic.twitter.com/TdTB2dADZB

 Javier López Casarín ???????? (@LopezCasarinJ) June 6, 2024

Azcapotzalco

Nancy Núñez fue quien obtuvo la mayoría de votos en la alcaldía Azcapotzalco. Es representante de Morena.

En su cuenta de X, compartió el momento de la entrega de constancia de mayoría, misma que avala que será la
próxima alcaldesa de la demarcación.

???? #EnVivo || ¡Ganó la transformación en Azcapotzalco!

Te invitamos a celebrar con nosotros que la transformación llegó a Azcapotzalco con la entrega de constancia de
mayoría. ????????https://t.co/IxXuQSPx2k

 NANCY NUÑEZ (@NancyNunezmx) June 7, 2024

https://www.callemexico.com/sociedadypoder/entregan-constancias-de-mayoria-a-nuevos-alcaldes-de-cdmx/
https://www.callemexico.com/sociedadypoder/entregan-constancias-de-mayoria-a-nuevos-alcaldes-de-cdmx/


Benito Juárez

Luis Alberto Mendoza Acevedo es el nuevo alcalde de la Benito Juárez, esto tras tener el mayor porcentaje de los
votos en las elecciones del 2 de junio.

Coyoacán

Giovani Gutiérrez recibió la constancia de mayoría de votos para representar su demarcación, y quien será el
nuevo alcalde de Coyoacán.

Cuajimalpa

Carlos Orvañanos Rea será el nuevo alcalde de Cuajimalpa, por lo que recibió una constancia de mayoría de
votos.

¡Este es el momento de proteger el triunfo en Cuajimalpa!

Defendamos el voto de las y los cuidadanos, defendamos Cuajimalpa. ????????????????
pic.twitter.com/dheODGLIPv

 Carlos Orvañanos Rea (@carlosorvananos) June 3, 2024

Alessandra Rojo de la Vega

La candidata por la coalición del PAN-PRI.PRD, Alessandra Rojo de la Vega, recibió su constancia de mayoría,
la cual hace la nueva alcalde de la Cuauhtémoc.

(milenio.com)



Capital CDMX (Sitio)

2024-06-07

Reciben constancia de mayoría alcaldes y diputados electos
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://capital-cdmx.org/reciben-constancia-de-mayoria-alcaldes-y-diputados-electos/

Una vez que concluyeron los cómputos de actas en los 33 distritos electorales locales, esta tarde autoridades
electorales entregaron las constancias de mayoría a 33 diputados uninominales y 16 alcaldes electos con su
respectiva planilla de concejales.

El proceso se realizó en las instalaciones de los consejos distritales que son cabecera de demarcación.

Derivado de las tensiones que se generaron por el recuento de votos solicitados por Morena, la atención
mediática estuvo en la entrega de su constancia a la candidata del bloque PAN-PRI-PRD Alessandra Rojo de la
Vega.

Hoy en la sesión del Consejo Distrital 9, donde se entregó esa constancia, los representantes de Morena y PT
insistieron en la reapertura de todos los paquetes electorales de esa demarcación.

Acusaron una gran cantidad de inconsistencias como la compra y coacción del voto, por lo que en atención al
principio de máxima publicidad se debía hacer el recuento de sufragios.

Los consejeros distritales recordaron que no se aplica el criterio establecido en el artículo 457 del Código
Electoral, el cual establece que un recuento total solo procede  cuando la diferencia entre el primero y segundo
lugar sea menor a un punto porcentual.

Alessandra Rojo obtuvo 156 mil 430 votos, contra 145 mil 14 sufragios de la contendiente de Morena Catalina
Monreal.

Pero los representantes de la 4T expusieron que quedan las instancias jurisprudenciales para tratar de quitarle el
triunfo a Rojo de la Vega.

"Se pueden llevar su constancia, pero nosotros no renunciaremos a nuestro derecho a la impugnación", advirtió el
representante del PT.

Asi, se espera que Morena acuda al tribunal electoral para impugnar el triunfo de Alessandra Rojo, pero también
el de Giovani Gutiérrez como alcalde en Coyoacán y de Carlos Orvañanos en Cuajimalpa.

En Coyoacán y al recibir su constancia, Giovani Gutiérrez exhortó a los candidatos de otros partidos a dejar atrás
el proceso electoral "y ponernos la camiseta de México", expuso.

Será el próximo sábado al mediodía en la sede del Instituto Electoral capitalino (IECM) cuando se le entregue la
constancia de mayoría a la virtual jefa de gobierno electa Clara Brugada.

https://capital-cdmx.org/reciben-constancia-de-mayoria-alcaldes-y-diputados-electos/
https://capital-cdmx.org/reciben-constancia-de-mayoria-alcaldes-y-diputados-electos/
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IECM ENTREGA CONSTANCIAS
A DIPUTACIONES LOCALES

Por Luz Gaytán / CDMX Magacín
Instituto Electoral de la Ciudad de MéxicoE(IECM) reportó que, al corte de las 11:37 horas

del jueves, concluyeron al 100% los cómpu-
tos distritales, donde la Consejera Presidenta, Patricia

Avendaño Durán, reconoció la participación de la ciu-

dadanía, quien acudió a las urnas para definir a quienes
ocuparán 287 cargos en la Ciudad de México.

Informó que se entregaron las constancias de

mayoría a quienes obtuvieron el primer lugar en la

votación de las elecciones de Diputaciones locales
de mayoría relativa en los 33 Consejos Distritales y,
también, para las 16 Alcaldías será en los Distritos

Cabeceras de Demarcación.
Al realizar un amplio recuento de las dos etapas

del Proceso Electoral, la jornada y el cómputo de re-

sultados, señaló que el próximo sábado en la sede de

este Órgano Electoral se llevará a cabo la entrega de la

constancia ganadora a quien obtuvo el triunfo al cargo
de Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Por su parte, el Consejero Ernesto Ramos indicó

que, con el cierre de los cómputos distritales, el Ins-

tituto Electoral de la Ciudad de México cumple con

su obligación de contabilizar la voluntad ciudadana.

Por su parte, el Consejero Mauricio Huesca Rodri-

guez, celebró que el Proceso Electoral concluyó de
manera exitosa y que los Conteos Rápidos, el PREP y
los Cómputos Distritales, una vez más mostraron que
son programas necesarios y eficientes.

En su turno, la Consejera Erika Estrada Ruiz agra-
deció e hizo un reconocimiento a las más de 80 mil

personas ciudadanas que participaron como fun-
cionarias de las Mesas Directivas de Casilla, quienes
ocuparon horas de su tiempo en la capacitación y
durante la jornada de votación en los pasados CO-

micios del 2 de junio.
De igual forma, a quienes participaron en la ob-

servación electoral, porque dotaron de certeza y

transparencia al proceso, agregó.
En su oportunidad, la Consejera Carolina del Án-

gel Cruz se sumó al reconocimiento por el trabajo
institucional que inicia desde antes de la jornada
electoral, con la entrega de paquetes hasta contar

con cómputos distritales al 100%
Reconoció que es necesario hacer un balance

del proceso electoral para identificar las áreas a for-

talecer, reforzar a la institución y, que desde el nuevo

Congreso se evalúe lo correspondiente para plas-
marlo en las normas.

Las representaciones de los partidos políticos
ante el Consejo General destacaron el trabajo del
IECM para llevar a buen puerto una jornada electoral

compleja, de manera exitosa.

Asimismo, hicieron un reconocimiento al com-

promiso cívico de la ciudadanía para participar como

funcionarias de casillas, así como para todas y todos

los que el 2 de junio salieron a las casillas a emitir

su voto de manera libre y secreta, participación que
rebasó todas las expectativas.

INDEPENDIENTE
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ELECCIONES 2024

CUATRO REPITEN EN EL CARGO

ABLA
Instituto Electoral
de la CDMX

entrega constancia
de mayoría a los 16
alcaldes electos

OMAR DÍAZ Por parte de la coalición Va por la
CDMX, conformada por PAN, PRI y
PRD, recibieron su constanciacomo

ganadores Alessandra Rojo de laVe-

ga en Cuauhtémoc; Mauricio Tabe
enMiguel Hidalgo; Luis Mendozaen

Benito Juárez; Carlos Orvañanos en

Cuajimalpa, y Giovani Gutiérrez en

Coyoacán.
Solamente cuatro alcaldes logra-

ron su reelección: Evelyn Parra, Be-
renice Hernández, Mauricio Tabe y
Giovani Gutiérrez.

UNA VICTORIA DE TODOS. Lue-

go de que hubo recuento parcial
en dos distritos, AlessandraRojo
de la Vega dijo que esta no es su

victoria, sino la de todas y to-

dos los que "queremos vivir

en la mejor Cuauhtémoc po-
sible. Es lavictoria de todasy to-
dos los que durante años resistie-
ron las extorsiones, losabusos depo-
dery la corrupción".

AleidaAlavez, alcaldesa de Iztapala-
pa, manifestó que es tiempo "de mu-

jeres comprometidas, responsables,
trabajadoras, que sean capaces de
construirun nuevo modelosocial".

Tras el término de los cómputos
distritales, este jueves, el Instituto
Electoral de la Ciudad de México
(IECM) entregó la constancia de

mayoría a los 16 alcaldes electos

que lograron el triunfo en las urnas

el2 de junio.
Deese universo, cuatro lograron la

reelección y los otros 12 se estrena-

rán en el cargo.
En total, se entregaron 11 cons-

tancias de mayoría a alcaldes y al-
caldesas ganadoras de la coalición

Seguiremos Haciendo Historia,
integrada porMorena, PT PVEM:
en Gustavo A. Madero a Janecarlo
Lozano; en Azcapotzalco a Nancy
Núñez; en Iztacalco, Lourdes Paz:
en Venustiano Carranza, Evelyn
Parra; en Iztapalapa, Aleida Ala-

vez; en Álvaro Obregón, JavierLó-
pez Casarín; en Magdalena Con-

treras, Fernando Mercado.
En Tlalpan a Gabriela Osorio; en

Xochimilco a Circe Camacho; en

Milpa Alta, Octavio Rivero, y Bere-
nice Hernández en Tláhuac.

PAPELITO H
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"
Es la victo-

ria de todas

y todos los

que duran-
te años re-

sistieron
las extor-

siones, los
abusos de

poder y la

corrup-
ción".

Alessandra
Rojo de la

Vega
alcaldesa de
Cuauhtémoc

GMNAMU
EL

PERMANENT GANAM

AL DEL

BC DIST

EXT DETALLES.

A Alessandra

Rojo expulsó
a los Monreal
de la

Cuauhtémoo

y Aleida
Alavez fue la
más votada.

"GRAFICO

AO

ABLA

PAPELITO H

the



Universal Gráfico
Sección: Portada, Al Día
2024-06-07 03:18:58 657 cm

2
Página: 1 - 3 4/4

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras

Literarias y Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota

es exclusivamente personal y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

Morena/PT/PVEM

1 2

3 4 5

9
8

7
6 12 5

11

15

10 14

13

16

PAN/PRI/PRD

1. Azcapotzalco
2. G. A. Madero

3. M. Hidalgo
4. Cuauhtémoc

5. V. Carranza

6. Cuajimalpa
7. Á. Obregón
8. Benito Juárez

9. Iztacalco

10. M. Contreras

11. Coyoacán

12. Iztapala

13. Tlalpan

14. Xochimilco

15. Tláhuac

16. Milpa Alta

PAPELITO H

GRAFICO

ABLA



El Sol de México
Sección: Metrópoli
2024-06-07 03:23:23 658 cm

2
Página: 16 1/2

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras

Literarias y Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota

es exclusivamente personal y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

MORENA GANA n DEMARCACIONES Y ALIANZA SE QUEDA EN CINCO

Alcaldes chilangos reciben

su constancia de victoria
DANA ESTRADA, KARLA MORA,
GLORIA LÓPEZ Y MANUEL COSME

Ayer el IECM entrego las

constancias de mayoría
a las ocho alcaldesas y
ocho alcaldes electos

a Ciudad de México se prepara
para relevar a sus alcaldes. Ayer
cada uno de los 16 candidatos

electos recibió la constancia

que lo acredita como ganador de

su respectivo territorio.

Las próximas ocho alcaldesas y ocho

alcaldes capitalinos acudieron a la sede

distrital del Instituto Electoral de la Ciu-

dad de México que le correspondía. Todos

recibieron su constancia entre las 19:00 y
las 20:00 horas.

Alessandra Rojo de la Vega, de Va X la

CdMx, recibió su constancia como alcal-

desa de Cuauhtémoc tras una sesión ex-

traordinaria de más de una hora en la sede

del consejo distrital 9, en la colonia Santa

María Insurgentes.
Con mariachi, banda, batucada, porras

al son de "Alcaldesa, Alcaldesa!", y dece-

nas de rosas rojas obsequiadas por su fa-

milia ysimpatizantes, Rojo de la Vega fes-

tejó su triunfo.

Previo al festejo, dos consejeros y re-

presentantes de Morena y el Partido del

Trabajo, en representación de la candida-

ta de Morena, Catalina Monreal, solicita-

ron abrir los paquetes de boletas electora-

les y recontar los votos para asegurar que

Rojo de la Vega obtuvo la mayoría de vo-

tos. Sin embargo, el secretario del consejo
se negó ya que la diferencia entre ambas

candidatas fue mayor a uno por ciento, tal

como lo dice la ley electoral.

Luis Mendoza Acevedo, candidato de

la coalición Partido Acción Nacional, Par-

tido de la Revolución Democrática y Par-

tido Revolucionario Institucional, tam-

bién festejó su triunfo en Benito Juárez.
En sesión extraordinaria del consejo

distrital 17, los consejeros del Instituto

Electoral de la ciudad informaron que el

candidato obtuvo 203 mil 831 votos a su

favor. Mendoza se dijo agradecido con los

vecinos por el amplio porcentaje de votos

a su favor con lo que, afirmó, "estamos

haciendo historia, una vez más".

"Los que confiaron, saben que van a

contar conmigo, y los que no también,

porque vamos por todos los vecinos. Es

sumar, conciliar a todos y hacer el mejor

gobierno que nunca, por-

que ése es el reto: mantener

la calidad de vida para los
vecinos de Benito Juárez".
declaró.

Acompañado de vecinos

y simpatizantes del PAN,

comentó que la demarcación seguirá
siendo trinchera de la oposición, como lo

ha sido desde hace 24 años; no obstante,
insistió en que su gobierno será de conci-

liación con todos los partidos.
Aleida Alavez Ruíz es la alcaldesa

electa de Iztapalapa. Acudió a la Junta Lo-

cal 24 del Instituto Electoral de Iztapala-
pa, en la colonia Minerva.

Con banderines, carteles de la porras,
decenas de simpatizantes de Morena y el

Partido Verde Ecologista (PVEM), así CO-

mo el Frente Popular Francisco Villa

acompañaron a la alcaldesa electa. "Va-

mos hacer un gobierno, un gobierno
abierto, plural, respetuoso de todo lo que
conforme esta noble alcaldía. Somos una

diversidad de sectores, de ideologías, pero

no por eso vamos a caminar de manera

independiente, vamos unir esfuerzos, es-

tar siempre a la escucha de todos en esta

alcaldía", manifestó.

Agradeció el respaldo de la gente que
la convirtió en la candidata más votada

con 648 mil 500 sufragios.
Nancy Nuñez también recibió su cons-

tancia como alcaldesa de Azcapotzalco.
Llamó a los chintololos a "construir el

cuarto poder, el poder popular".
Adelantó que desde el primer día de

su gestión emprenderá un trabajo de te-

rritorio, no de escritorio, al servicio de

los habitantes de Azcapotzalco. Ofreció

atender los problemas más urgentes, co-

mo el combate a la inseguridad y la esca-

sez de agua.

PROCESO
EL SÁBADO tocará el turno a Clara Brugada. El
Instituto Electoral de la Ciudad de México la
acreditará como jefa de Gobierno electa

Metrópoli

OUM Sol de Mexico
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AMO

ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA
ALCALDESA ELECTA EN CUAUHTÉMOC

"iVecinos, vecinas, lo logramos! Fue una

campaña que luchó contra la adversidad,
del poder y los recursos"

DANIEL GALEANA

LUIS MENDOZA
ALCALDE ELECTO EN BENITO JUÁREZ

"Los que confiaron, saben que van a contar

conmigo, y los que no también. Ese es el reto:

mantener la calidad de vida para Benito Juárez"

sue

M

nes@efin
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Alcaldeselectos reciben constancia
Después de las elecciones, los 16

titulares de las demarcaciones

para el periodo 024-2027

fueron acreditados como

ganadores en las urnas

JorgeAguilaryGerardoMayoral
metropoli@cronica.com.mx

El Instituto Electoral de la Ciudad de
México (IECM) entregó las constancias
de mayoría a los 16 alcaldes electos de la

capital para el periodo 2024 2027, que
los avala como ganadores de las eleccio-

nes por la titularidad de las demarcacio-
nes por las que compitieron, en las cua-

les estarán al fente a partir de octubre.
De las demarcaciones, 10 fueron ga-

nadas por Morena, Partido Verde Ecolo-

gista de México (PVEM) y Partido del

Trabajo (PT), una de Morena y cinco de
la Alianza PAN, PRI, PRD.

AZCAPOTZALCO: NANCY NÚÑEZ

Es la ganadora por la demarcación, lue-

go de que fue favorecida con 126 mil

234 votos. "Esta constancia representa
el amor y la confianza de más de 140 mil
chintololas y chintololos, que hoy no pu-
dieron estar aquí".
CUAUHTÉMOC: ALESSANDRA ROJO DELA VEGA

De la Alianza (PAN - PRD) logró
obtener 143 mil 70 votos, con 46.7398

por ciento de las preferencias.
"Esta no es mi victoria, es de todas y

todos los que queremos vivir en la mejor
Cuauhtémoc posible, que durante años
resistieron las extorsiones, los abusos de

poder y la corrupción".
ÁLVARO OBREGÓN: JAVIER LÓPEZ CASARÍN
El morenista venció con 195 mil 456 vo-

tos y 47.2645 por ciento de ventaja.
"Con todas y todos ustedes, Álvaro

Obregón va a recuperar su grandeza.
Nunca más un Gobierno alejado de la

realidad de los ciudadanos", comentó.

BENITO JUÁREZ: LUIS MENDOZA

La ventaja más amplia ocurrió en dicha
alcaldía con el candidato de la Alianza

opositora que ganó 192 mil 781 votos.

"Estoy muy comprometido con esta

cantidad de votos estamos haciendo his-

toria una vez más".
GUSTAVO A. MADERO: JANECARLO LOZANO

Morena seguirá el rumbo con el candi-

dato que fue elegido con 385 mil 253

votos.

"Mi compromiso es construir un go-
bierno de cohesión y resolución social,
que quede bien claro, nuestro liderazgo
es plural, de origen y convicciones de-

mocráticas", mencionó.

COYOACAN: GIOVANI GUTIÉRREZ
Podrá continuar durante tres años más
al frente del Gobierno. Los electores le
volvieron a dar su confianza con 185 mil

532 votos.

"Hoy quiero agradecer la confianza

y el apoyo que me brindaron, su VOZ se

hizo valer en las urnas gracias a su vo-

to libre. A la presidenta, a la jefa de Go-
bierno electas, les digo que en este mi

segundo periodo, seguiré y mantendré
la misma voluntad de coordinación".

MIGUEL HIDALGO: MAURICIO TABE

Otra de las ventajas más amplias ocurrió

en MH; el alcalde de la Alianza, triunfó

con 129 mil 642 votos.

"Defendimos Miguel Hidalgo y sí se

pudo y lo defendimos todas y todos no-

sotros, porque esta victoria del esfuer-
zo de cientos de miles de ciudadanos".
IZTACALCO: LOURDES PAZ

Se ha convertido en la alcaldesa de Iz-

tacalco más votada de toda la historia,
al obtener 125 mil 584 votos. Este logro
fue oficializado tras recibir la constan-

cia de mayoría en las instalaciones del
Instituto Electoral de la Ciudad de Méxi-
CO (IECM), Dirección Distrital 15.

TLALPAN: GABY OSORIO

Se convirtió en la mandataria más joven
y votada de la demarcación con 214 mil

700 votos. A sus 33 años, Osorio desta-
có la participación histórica del 60% de
la población.
"Se terminaron los cómputos y el resul-

tado fueron 214 mil 700 votos, una di-
ferencia de más de 56 mil votos. Esto no

es por una persona, es porque la gente
tiene confianza al proyecto que ha saca-

do a millones de personas de la pobreza
a nivel nacional", expresó.
IZTAPALAPA: ALEIDA ALAVEZ

Aleida Alavez Ruiz también se destacó

CRONICA
LA

DEHOY
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en Iztapalapa, recibiendo la constancia
de mayoría con 648 mil 500 sufragios,
consolidándose como la alcaldesa elec-
ta con más votos en esta demarcación.
En su discurso, Alavez afirmó: "Vamos
a consolidar en la alcaldía la segunda
etapa de la Transformación".

VENUSTIANO CARRANZA: EVELYN PARRA

Fue reelecta como alcaldesa, obteniendo
149 mil 450 votos, un notable incremen-

to respecto a los comicios anteriores. Pa-

rra agradeció el amplio respaldo de los
casi 150 mil votos que recibió, represen-
tando el 53.92% de la votación total.

"Agradezco a los miles de vecinas y
vecinos que volvieron a respaldar nues-

tra candidatura para continuar con la
transformación de nuestra bella Alcal-

día, lo que me compromete a redoblar

esfuerzos y dar más resultados a los más
de 440 mil vecinos para que tengan una

mejor calidad de vida".

TLÁHUAC: BERENICE HERNÁNDEZ
Recibió su constancia de mayoría y se

convirtió en la primera alcaldesa en re-

petir mandato en la historia de la de-

marcación, gobernando sin alianzas,
bajo las siglas de Morena como partido
único. Con 96 mil 508 votos, Hernández

subrayó su compromiso con la consoli-
dación del proyecto de transformación
en Tláhuac, destacando logros en segu-
ridad, recuperación de espacios públicos
y programas sociales.

MAGDALENA CONTRERAS: FERNANDO

MERCADO

Ante los consejeros distritales y repre-
sentantes de los partidos políticos, se de-
claró la validez de la elección y se reco-

noció el triunfo de Mercado, quien pro-
metió cumplir su encargo con "hones-

tidad, máxima transparencia y amor".
Reconoció el trabajo del IECM local du-
rante la jornada electoral. En el mismo

evento, los concejales electos Abraham

Torres, Mercedes Cuevas, Susana Jimé-

nez, Jimena Molina, Fernando Boward

y América Aguirre, de la coalición "Se-

guimos Haciendo Historia"

XOCHIMILCO: CIRCE CAMACHO

Circe Camacho recibió su constancia en

la Dirección Distrital 25 en Xaltocan,
Xochimilco.

MILPA ALTA: OCTAVIO RIVERO

Octavio Rivero recibió su constancia en

el Consejo Distrital 7, en San Pedro Ato-

cpan, Milpa Alta.

CRONICADEHOY

LA
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ONSEJO DIS L 10

OACA ANZA

ECIMA SE GUSTAVO

Giovani Gutiérrez. Evelyn Parra. Janecarlo Lozano. Alessandra Rojo de la Vega.
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Habránuevos titularesen
12 alcaldías;4se reeligen
El IECM entrega constancia de mayoría a los 16 gobernantes electos; 11 demarcaciones
serán encabezadas por la alianza Morena-PT-PVEMy cinco quedan en manos de la oposición

OMAR DÍAZ. LAURA ARANA,
FRIDA SÁNCHEZ. DAVID

FUENTES, KEVIN RUIZ,
RAFAEL GARCÍA
YJORGE MEDELLÍN

-metropoli@eluniversal.com.m.

Tras el término de los cómputos
distritales, este jueves, el Instituto
Electoral de la Ciudad de México

(IECM) entrego la constancia de

mayoría a los 16 alcaldes electos

que lograronel triunfoen las umas

el de junio.
De ese universo, cuatro lograron

la reeleccióny los otros12 se estre-

narán en el cargo.
En total se entregaron 11 cons-

tancias de mayoría aalcaldes yal
caldesas ganadoras de la coalición

Seguiremos Haciendo Historia, in

tegrada por Morena, PT y PVEM:
en Gustavo A. Madero a Janecarlo

Lozano; en Azcapotzalco Nancy
Núnez: en Iztacalco, Lourdes Paz;
en Venustiano Carranza, Evelyn
Parra:en Iztapalapa, Aleida Alavez:
en Álvaro Obregón, Javier López
Casarín: en Magdalena Contreras,
Fernando Mercado.

EnTlalpan Gabriela Osorio; en

Xochimilco a Circe Camacho: en

Milpa Alta, Octavio Rivero. Be-
renice Hernández en Tlahuac.

Por parte de la coalición Va por
la CDMX. conformada por PAN.

PRI PRD recibieronsuconstancia
como ganadores Alessandra Rojo
de la Vega en Cuauhtémoc: Mau-

ricio Tabe en Miguel Hidalgo; Luis

Mendoza en Benito Juárez: Carlos
Orvañanosen Cuajimalpa, Giova-
ni Gutiérrez en Coyoacán.

Solamentecuatroalcaldeslogra-
ronsu reelección: Evelyn Parra Be-

reniceHernández. Mauricio Tabey
Giovani Gutiérrez.

Las constancias se entregaron a

las 18:00 horas en cada una de las

sedes distritales.

Mensaies

Luego de que hubo recuento par-
ciallendosdistritos. Alessandra Ro-

jo de la Vega dijo que esta no es su

victoria, sind lade todas todos los

que "queremos vivir en la mejor
Cuauhtémoc posible. Es la victoria
de todas y todos los que durante
años resistieron las extorsiones, los
abusos de podery la corrupción".

Mauricio Tabe aseguró que Mi-

guel Hidalgo es el "bastión de la li-

bertad", y llamó a la administra-
ción capitalina para que se gobier-
neparatodos."Defendimos Miguel
Hidalgo y si se pudo. Hoy somos

muchos más de los que llegamos
hace tresaños"

Aleida Alavez, alcaldesa electa
de Iztapalapa, manifestó que es

tiempo de mujeres, "de mujeres
comprometidas responsables, con

vocación social.con principios, ho-

nestas. trabajadoras, que sean ca-

paces de construir un nuevo mo-

delosocial en el que la igualdad no

sea sólo un derecho ouna obliga-
ción política, sinosobre todo. una

realidad para todas y todos'
En Álvaro Obregon,Javier López

Casarín quien estuvo acompaña-
do de Marcelo Ebrard, invitó a la
ciudadanía trabajar en conjunto
para resolver los grandes retos que
enfrenta la demarcación.

"Es necesario que dejemos un

lado las diferencias y avancemos

juntos en la construcción de un

proyecto de futuro para Álvaro
Obregón", señaló.

En VenustianoCarranza. Evelyn
Parra agradeció la confianza de los

vecinosy se comprometió conti-
nuar "transformando Venustiano
Carranza" con la instalación de pa-
neles solares en unidades habita-

cionalesy sistemas de captación de

agua
LuisMendoza, edil electo enBe-

nito Juárez, dijo estar agradecido

con todos los vecinos que lo han

apoyadoycon el IECM por ser im-

parcial. "Estoymuy comprometido
con esta cantidad de votos estamos

haciendo historia una vez más"

Giovani Gutiérrez agradeció la
confianza elapoyode los vecinos

puessu VOZ se hizo valer en las ur-

nas. "Hago un llamado a las can-

didatasva scandidatosde lasdis-
tintas fuerzas políticas a los dife-

rentesactoresde lospartidos, aque
dejemos atrás este procesoy, como
cuando juega laSelección Nacional
de futbol, todos nos pongamos la
camiseta de México"

EL UNIVERSAL
CL CRAN PLANSO DE MEXICO
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DISTRIBUCIÓN POLÍTICA DE
LAS DEMARCACIONES

NANCY NÚÑEZ JANECARLO LOZANO MAURICIO TABE ALESSANDRA ROJO EVELYN PARRA

Alcaldesa electa en: Alcalde electo en: Alcalde electo en Alcaldesa electa en: Alcaldesaelecta en:

Azcapotzalco. Gustavo A. Madero. MiguelHidalgo. Cuauhtémoc. Venustiano Carranza.

Cargo anterior: Cargo anterior: Cargo anterior: Cargo anterior: Cargo anterior:

Diputada local. Diputado local. Titular de la demar- Extitular de Desarrollo Titular de lademar-

cación. Social enMH. cación.

Partido ocoalición

ganadora por alcaldía
PANPRD

MORENA

2
OCTAVIO RIVERO CARLOS
Alcalde electo en: ORVAÑANOS

MilpaAlta. 3 5 Alcalde electo en:

Cargoanterior: Cuajimalpa.
Diputado local. Cargo anterior:

8 Exalcalde.

12
11

15

10 14
13

BERENICE JAVIER LÓPEZ
HERNÁNDEZ Alcalde electo en:

Alcaldesaelecta en: 16 Álvaro Obregon.
Tlahuac. Cargoanterior:
Cargo anterior: Titular Diputado federal.
de demarcación.

3

6
4

A

7

1
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CIRCE CAMACHO LUIS MENDOZA

Alcaldesa electa en: Alcalde electo ens

Xochimilco. Benito Juárez.

Cargo anterior: Cargoanterior:
Diputada local. Diputado federal.

g
GABRIELA OSORIO ALEIDAALAVEZ GIOVANI GUTIÉRREZ FERNANDO LOURDES PAZ

Alcaldesa electa en: Alcaldesa electa en: Alcalde electo en: MERCADO Alcaldesaelecta en:

Tlalpan. Iztapalapa. Coyoacán. Alcalde electo en: Iztacalco.

Cargoanterior: Cargo anterior: Cargo anterior Magdalena Contreras. Cargo anterior:
En 2021 buscó ser Diputada federal. Titular de la demar- Cargo anterior: Diputada local.
alcaldesa. cación. Diputado local.
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MORENA GANA 11 DEMARCACIONES Y ALIANZA SE QUEDA EN CINCO

Alcaldes chilangos reciben
SU constancia de victoria

Ayer el IECM entregó las
constancias de mayoría
a las ocho alcaldesas y
ocho alcaldes electos

DANA ESTRADA, KARLA MORA,
GLORIA LOPEZ Y MANUEL COSME

a Ciudad de México se prepara

L para relevar a sus alcaldes.

Ayer cada uno de los 16 candi-

datos electos recibió la cons-

tancia que lo acredita como ga-
nador de su respectivo territorio.

Las próximas ocho alcaldesas y ocho

alcaldes capitalinos acudieron a la sede

distrital del Instituto Electoral de la Ciu-

dad de México que le correspondía. To-

dos recibieron su constancia entre las
19:00 y las 20:00 horas.

Alessandra Rojo de la Vega, de Va X la

CdMx, recibió su constancia como alcal-

desa de Cuauhtémoc tras una sesión ex-

traordinaria de más de una hora en la se-

de del consejo distrital 9, en la colonia

Santa María Insurgentes.
Con mariachi, banda, batucada, po-

rras al son de "Alcaldesa, Alcaldesa!", y
decenas de rosas rojas obsequiadas por
su familia y simpatizantes, Rojo de la

Vega festejó su triunfo.

Previo al festejo, dos consejeros y re-

presentantes de Morena y el Partido del

Trabajo, en representación de la candi-

data de Morena, Catalina Monreal, solici-

taron abrir los paquetes de boletas elec-

torales y recontar los votos para asegurar

que Rojo de la Vega obtuvo la mayoría de

votos. Sin embargo, el secretario del con-

sejo se negó ya que la diferencia entre

ambas candidatas fue mayor a uno por
ciento, tal como lo dice la ley electoral.

Luis Mendoza Acevedo, candidato de

la coalición Partido Acción Nacional,
Partido de la Revolución Democrática y
Partido Revolucionario Institucional,
también festejó su triunfo en Benito

Juárez.

En sesión extraordinaria del consejo
distrital 17, los consejeros del Instituto

Electoral de la ciudad informaron que el

candidato obtuvo 203 mil 831 votos a su

favor. Mendoza se dijo agradecido con

los vecinos por el amplio porcentaje de

votos a su favor con lo que, afirmó, "es-

tamos haciendo historia, una vez más".

"Los que confiaron, saben que van a

contar conmigo, y los que no también,

porque vamos por todos los vecinos. Es

sumar, conciliar a todos y hacer el mejor
gobierno que nunca, porque ése es el re-

to: mantener la calidad de vida para los

vecinos de Benito Juárez".
declaró.

Acompañado de vecinos

y simpatizantes del PAN,
comentó que la demarca-

ción seguirá siendo trinche-

ra de la oposición, como lo

ha sido desde hace 24 años; no obstante,
insistió en que su gobierno será de conci-

liación con todos los partidos.
Aleida Alavez Ruíz es la alcaldesa

electa de Iztapalapa. Acudió a la Junta Lo-

cal 24 del Instituto Electoral de Iztapala-
pa, en la colonia Minerva.

Con banderines, carteles de la porras,
decenas de simpatizantes de Morena y el

Partido Verde Ecologista (PVEM), así co-

mo el Frente Popular Francisco Villa

acompañaron a la alcaldesa electa. "Va-

mos hacer un gobierno, un gobierno
abierto, plural, respetuoso de todo lo que
conforme esta noble alcaldía. Somos una

diversidad de sectores, de ideologías, pero
no por eso vamos a caminar de manera

independiente, vamos unir esfuerzos, es-

tar siempre a la escucha de todos en esta

alcaldía". manifestó.

Agradeció el respaldo de la gente que
la convirtió en la candidata más votada

con 648 mil 500 sufragios.
Nancy Nuñez también recibió su cons-

tancia como alcaldesa de Azcapotzalco.
Llamó a los chintololos a "construir el

cuarto poder, el poder popular".
Adelantó que desde el primer día de

su gestión emprenderá un trabajo de te-

rritorio, no de escritorio, al servicio de

los habitantes de Azcapotzalco. Ofreció

atender los problemas más urgentes, co-

mo el combate a la inseguridad y la esca-

sez de agua.

CIUDAD
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PROCESO

EL SÁBADO tocará el turno a Clara Brugada.
El Instituto Electoral de la Ciudad de México

la acreditará como jefa de Gobierno electa

" ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA LUIS MENDOZA
ALCALDESA ELECTA EN CUAUHTÉMOC ALCALDE ELECTO EN BENITO JUÁREZ

"iVecinos, vecinas. lo logramos! Fue una "Los que confiaron, saben que van a contar

campaña que luchó contra la adversidad. conmigo, y los que no también. Ese es el reto:
del poder y los recursos" mantener la calidad de vida para Benito Juárez"

IVONNE RODRIGUEZ DANIEL GALEANA
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Habrá nuevos titulares en 12 alcaldías; 4 se reeligen
Autor: Omar DíazLaura AranaFrida SánchezRafael García

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/habra-nuevos-titulares-en-12-alcaldias-4-se-reeligen/

Tras el término de los cómputos distritales, este jueves, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)
entregó la constancia de mayoría a los 16 alcaldes electos que lograron el triunfo en las urnas el 2 de junio.

De ese universo, cuatro lograron la reelección y los otros 12 se estrenarán en el cargo.

En total se entregaron 11 constancias de mayoría a alcaldes y alcaldesas ganadoras de la coalición Seguiremos
Haciendo Historia, integrada por Morena, PT y PVEM: en Gustavo A. Madero a Janecarlo Lozano; en
Azcapotzalco a Nancy Núñez; en Iztacalco, Lourdes Paz; en Venustiano Carranza, Evelyn Parra; en Iztapalapa,
Aleida Alavez; en Álvaro Obregón, Javier López Casarín; en Magdalena Contreras, Fernando Mercado.

En Tlalpan a Gabriela Osorio; en Xochimilco a Circe Camacho; en Milpa Alta, Octavio Rivero, y a Berenice
Hernández en Tláhuac.

Por parte de la coalición Va por la CDMX, conformada por PAN, PRI y PRD, recibieron su constancia como
ganadores Alessandra Rojo de la Vega en Cuauhtémoc; Mauricio Tabe en Miguel Hidalgo; Luis Mendoza en
Benito Juárez; Carlos Orvañanos en Cuajimalpa, y Giovani Gutiérrez en Coyoacán.

Solamente cuatro alcaldes lograron su reelección: Evelyn Parra, Berenice Hernández, Mauricio Tabe y Giovani
Gutiérrez.

Las constancias se entregaron a las 18:00 horas en cada una de las sedes distritales.

Mensajes

Luego de que hubo recuento parcial en dos distritos, Alessandra Rojo de la Vega dijo que esta no es su victoria,
sino la de todas y todos los que "queremos vivir en la mejor Cuauhtémoc posible. Es la victoria de todas y todos
los que durante años resistieron las extorsiones, los abusos de poder y la corrupción".

Mauricio Tabe aseguró que Miguel Hidalgo es el "bastión de la libertad", y llamó a la administración capitalina
para que se gobierne para todos. "Defendimos Miguel Hidalgo y sí se pudo. Hoy somos muchos más de los que
llegamos hace tres años".

Aleida Alavez, alcaldesa electa de Iztapalapa, manifestó que es tiempo de mujeres, "de mujeres comprometidas,
responsables, con vocación social, con principios, honestas, trabajadoras, que sean capaces de construir un nuevo
modelo social en el que la igualdad no sea sólo un derecho o una obligación política, sino sobre todo, una
realidad para todas y todos".

En Álvaro Obregón, Javier López Casarín, quien estuvo acompañado de Marcelo Ebrard, invitó a la ciudadanía a
trabajar en conjunto para resolver los grandes retos que enfrenta la demarcación.

"Es necesario que dejemos a un lado las diferencias y avancemos juntos en la construcción de un proyecto de
futuro para Álvaro Obregón", señaló.

https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/habra-nuevos-titulares-en-12-alcaldias-4-se-reeligen/
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/habra-nuevos-titulares-en-12-alcaldias-4-se-reeligen/


En Venustiano Carranza, Evelyn Parra agradeció la confianza de los vecinos y se comprometió a continuar
"transformando a Venustiano Carranza", con la instalación de paneles solares en unidades habitacionales y
sistemas de captación de agua de lluvia.

Luis Mendoza, edil electo en Benito Juárez, dijo estar agradecido con todos los vecinos que lo han apoyado y con
el IECM por ser imparcial. "Estoy muy comprometido con esta cantidad de votos estamos haciendo historia una
vez más".

Giovani Gutiérrez agradeció la confianza y el apoyo de los vecinos, pues su voz se hizo valer en las urnas. "Hago
un llamado a las candidatas y a los candidatos de las distintas fuerzas políticas, a los diferentes actores de los
partidos, a que dejemos atrás este proceso y, como cuando juega la Selección Nacional de futbol, todos nos
pongamos la camiseta de México".
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Candidatos reciben sus constancias
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://pasantesdf.com/mexico/candidatos-reciben-sus-constancias/

Este jueves, los 33 distritos locales del Instituto Electoral de la ciudad de México (IECM) entregaron las
constancias de mayoría a las y los candidatos que obtuvieron el mayor porcentaje de votos en la jornada electoral
del 2 de junio.

Este documento se le entregó a quienes fueron electos para la titularidad de alguna de las 16 demarcaciones con
sus respectivas concejalías y las 33 diputaciones de mayoría relativa del Congreso capitalino.

Esto, luego de que concluyó el cómputo de la votación total emitida.

Fernando Mercado recibe constancia que lo acredita como alcalde electo de Magdalena Contreras

Luis Mendoza, alcalde electo de Benito Juárez por la coalición PAN, PRI y PRD, se comprometió a gobernar
para todos.

Al recibir la constancia que la valida como alcaldesa electa de Iztapalapa, Aleida Alavez expuso que "que
mantendrá una política con visión social y humanista, y cercano a las y los habitantes de la demarcación para
gobernar obedeciendo a al pueblo".

En tanto, el panista Mauricio Tabe, quien resultó reelecto en Miguel Hidalgo, puntualizó que "esta demarcación
será bastión de la libertad".

Evelyn Parra, abanderada por Morena, agradeció a los vecinos de Venustiano Carranza por darle otro periodo al
frente de la demarcación y se comprometió a redoblar esfuerzos.

Nancy Núñez recibe constancia de mayoría como alcaldesa electa de Azcapotzalco

Lourdes Paz, acreditada como primera alcaldesa de Iztacalco, señaló que "viva la democracia en la ciudad y en el
país". A su vez, Carlos Orvañanos recibió la constancia de mayoría para gobernar Cuajimalpa; "vamos a trabajar
en unidad en pro de todos los cuajimalpenses".

También recibieron sus constancias Nancy Núñez, para Azcapotzalco; Alessandra Rojo de la Vega, Cuauhtémoc;
Fernando Mercado, Magdalena Contreras; Giovani Gutiérrez,  Coyoacán, Octavio Rivero, Milpa Alta; Berenice
Hernández, Tlahuac; Janecarlo Lozano, Gustavo A. Madero; Gabriela Osorio, Tlalpan; Javier López Casarín,
Álvaro Obregón, y Circe Camacho, Xochimilco.

Por otra parte, Víctor Hugo Romo, quien resultó ganador con más de 88 mil votos para ser diputado local
abanderado por la 4T, recibió su constancia.

Ante poco más de mil vecinas y vecinos de Miguel Hidalgo y Azcapotzalco agradeció la confianza y se
comprometió por consolidar el segundo piso de la transformación.

Con esta será la tercera vez que llegará al recinto legislativo de Donceles y Allende .

https://pasantesdf.com/mexico/candidatos-reciben-sus-constancias/
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Concluyen cómputos distritales al 100% en la CDMX: IECM
Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

https://www.cronica.com.mx/metropoli/concluyen-computos-distritales-100-ciudad-mexico-iecm.html

Este jueves se entregarán las constancias para las 16 alcaldías se entregarán en los Distritos Cabeceras de
Demarcación

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) anunció que, a las 11:37 horas de hoy, se completaron al
100% los cómputos distritales. Este logro fue celebrado en la clausura de la Sesión Permanente del Consejo
General. La Consejera Presidenta, Patricia Avendaño, elogió la participación ciudadana que acudió a las urnas
para decidir sobre 287 cargos públicos en la ciudad.

Avendaño expresó su agradecimiento a los funcionarios de los 33 órganos desconcentrados y de la sede central
del IECM, así como a los consejeros distritales, por su profesionalismo y compromiso durante la Jornada
Electoral y los cómputos distritales. Destacó especialmente el apoyo al Distrito 30, donde se realizó un histórico
recuento total de votos, concluyendo a las 07:08 horas del 6 de junio.

Además, reconoció a las 3 mil 384 Capacitadoras Asistentes Electorales Locales (CAEL) y 585 Supervisoras
Electorales Locales (SEL), quienes, a pesar de su carácter temporal, mostraron un compromiso y responsabilidad
encomiables.

Hoy se entregarán las constancias de mayoría a los ganadores de las elecciones de Diputaciones locales de
mayoría relativa en los 33 Consejos Distritales. Las constancias para las 16 Alcaldías se entregarán en los
Distritos Cabeceras de Demarcación. El próximo sábado, se otorgará la constancia de la Jefatura de Gobierno en
la sede del IECM.

El Consejero Ernesto Ramos Mega resaltó que el cierre de los cómputos distritales demuestra el cumplimiento
del IECM en contabilizar la voluntad ciudadana. Aseguró que los resultados coinciden con el Programa de
Resultados Electorales Preliminares (PREP) y los Conteos Rápidos, reflejando la profesionalización y calidad del
Instituto.

La Consejera Sonia Pérez Pérez elogió al personal del IECM, subrayando su conocimiento y experiencia.
Mencionó que, pese a las críticas hacia los órganos electorales, es fundamental reconocer el esfuerzo de quienes
hacen posible cada proceso electoral. También destacó el profesionalismo de las direcciones distritales,
especialmente donde se prolongó la sesión de cómputo por el recuento total de votos.

El Consejero Bernardo Valle Monroy destacó la eficiencia del IECM, que operó como una maquinaria
coordinada bajo presión constante. Señaló que el Instituto se destacó por su personal capacitado y profesional.

La Consejera Erika Estrada Ruiz afirmó que el IECM es una institución sólida, con personal capacitado, ético y
comprometido. Agradeció la colaboración constructiva de los partidos políticos durante las reuniones de trabajo.

El Consejero Mauricio Huesca Rodríguez celebró el éxito del Proceso Electoral, destacando la eficacia de los
Conteos Rápidos, el PREP y los Cómputos Distritales. Agradeció a las más de 80 mil personas que participaron
como funcionarias de las Mesas Directivas de Casilla y a quienes observaron el proceso electoral, aportando
transparencia y certeza.

https://www.cronica.com.mx/metropoli/concluyen-computos-distritales-100-ciudad-mexico-iecm.html
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La Consejera Carolina del Ángel Cruz felicitó el trabajo del IECM, desde la preparación de la jornada electoral
hasta la culminación de los cómputos distritales. Reflexionó sobre el impacto de la desinformación en redes
sociales y subrayó la necesidad de fortalecer la institución.

Las representaciones de los partidos políticos ante el Consejo General destacaron el trabajo del IECM y el
compromiso cívico de la ciudadanía en las elecciones del 2 de junio, cuya participación superó todas las
expectativas. Agradecieron a quienes participaron como funcionarias de casillas y a los votantes que ejercieron su
derecho de manera libre y secreta.
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Elecciones CDMX. IECM informa avance del 98.88 por ciento en el cómputo de
actas
Autor: Francisco Montaño

Género: Nota Informativa

https://www.debate.com.mx/cdmx/Elecciones-CDMX.-IECM-informa-avance-del-98.88-por-ciento-en-el-computo-de-actas-202
40606-0031.html

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha comunicado que, según el Sistema de Cómputos
Distritales y de Demarcación del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024, el porcentaje de avance en el
cómputo de las actas de escrutinio es de 98.88 por ciento.

Durante la reanudación de la sesión permanente del Consejo General, el secretario Ejecutivo informó que aún
quedan dos consejos distritales pendientes por concluir este proceso: el Distrito 30 y el Distrito 12.

En el caso del Distrito 30, se está llevando a cabo un recuento total de la elección de Diputación de Mayoría
Relativa.

Esta acción se debe a la causal de recuento prevista en el artículo 457, numeral 2 del Código de Instituciones y
Procedimientos Electorales de la Ciudad de México, el cual indica que si la diferencia entre la candidatura
ganadora y la segunda es igual o menor a un punto porcentual, y existe una solicitud expresa, se debe proceder al
recuento total de votos.

El secretario Ejecutivo detalló que, hasta las 18:30 horas, se han capturado 271 paquetes en el Distrito 30, lo que
representa un avance del 77.43 por ciento. De estos paquetes, 79 boletas han sido reservadas para su revisión y
posible validación por parte del Pleno del Consejo Distrital, lo que permitirá determinar los resultados finales y
levantar las actas correspondientes.

La consejera presidenta, Patricia Avendaño Durán, indicó que se espera que el Consejo Distrital concluya el
cómputo en las primeras horas del 6 de junio.

Para facilitar el recuento de votos en el Distrito 30, se han comisionado a 90 funcionarios de la sede central del
IECM, debido a que el personal del distrito ha trabajado cerca de 70 horas ininterrumpidas. Avendaño Durán
reconoció el esfuerzo y la participación del personal, destacando que el recuento total requiere un esfuerzo
continuo y no puede ser interrumpido.

En cuanto al Distrito 12, se informó que el personal está en la fase de cierre del levantamiento de actas, lo que
permitirá concluir la sesión en curso y finalizar el proceso electoral en esa demarcación.

https://www.debate.com.mx/cdmx/Elecciones-CDMX.-IECM-informa-avance-del-98.88-por-ciento-en-el-computo-de-actas-20240606-0031.html
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IECM concluye cómputo de consejos distritales
Autor: Rodrigo Cerezo
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https://www.24-horas.mx/2024/06/06/iecm-concluye-computo-de-consejos-distritales/

El consejo general del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) anunció este jueves la conclusión de
los cómputos distritales de las elecciones locales.

En la reanudación de la sexta sesión extraordinaria, el secretario ejecutivo del IECM, Bernardo Núñez anunció la
conclusión de los cómputos al cierre de las 11:37 horas.

"Se reporta el 100% en la conclusión respecto de los trabajos de los cómputos distritales", reportó.

Respecto al consejo distrital 30, donde se llevó a cabo un recuento total de votos en la elección de diputación
local por mayoría relativa, por diferencia menor a 1% entre dos candidatos, Núñez Yedra informó que la sesión
del cómputo concluyó minutos después de las 7:00 horas de este jueves.

"Cabe señalar que la sesión del cómputo con el total de paquetes recontados llevada a cabo en el consejo distrital
30 respecto de la elección de diputación de mayoría relativa concluyó a las 7 horas con 8 minutos de este 6 de
junio de 2024", precisó.

Con la presentación del informe de cómputos distritales, la consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño
Durán reconoció el compromiso de la ciudadanía para definir la elección de 287 cargos en la capital que
corresponden a la jefatura de gobierno, 33 diputaciones de mayoría relativa, 32 diputaciones de representación
proporcional, una diputación migrante, 16 alcaldías y 204 concejalías.

https://www.24-horas.mx/2024/06/06/iecm-concluye-computo-de-consejos-distritales/
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Concluyen cómputos distritales en la CDMX
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://lineapolitica.com/concluyen-computos-distritales-en-la-cdmx/

16 total views

,  4 views today

>> Esta tarde, en sesión, los 33 Consejos Distritales entregarán las constancias de mayoría a las candidaturas
ganadoras

>> El sábado, corresponderá al Consejo General entregar la de Jefatura de Gobierno

>> El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reportó que, al corte de las 11:37 horas de este día,
concluyeron al 100 por ciento los cómputos distritales.

Al clausurar los trabajos de la Sesión Permanente del Consejo General, la Consejera Presidenta, Patricia
Avendaño Durán, reconoció la participación de la ciudadanía, quien acudió a las urnas para definir a quienes
ocuparán 287 cargos en la Ciudad de México; así como al funcionariado de los 33 órganos desconcentrados, de la
sede central del IECM, y a las personas que participan como consejeras distritales, por haber atendido en tiempo
y forma las actividades de la Jornada Electoral y de los cómputos distritales, en donde demostraron su
profesionalismo y compromiso.

Hizo especial énfasis en la respuesta del personal de oficinas centrales y personal de otros órganos distritales para
apoyar al Distrito 30, donde de forma histórica se realizó un recuento total de votos respecto de la elección de
diputación de mayoría relativa y que concluyó a las 07:08 horas de este 6 de junio.

Asimismo, hizo un amplio reconocimiento a las 3,384 personas Capacitadoras Asistentes Electorales Locales
(CAEL) y 585 personas Supervisoras Electorales Locales (SEL), en el que señaló que, no obstante el carácter
eventual con el que actúan, han mostrado en este proceso su enorme compromiso y responsabilidad para llevar a
cabo todas las tareas que les fueron asignadas.

Informó que este día se entregarán las constancias de mayoría a quienes obtuvieron el primer lugar en la votación
de las elecciones de Diputaciones locales de mayoría relativa en los 33 Consejos Distritales y para las 16
Alcaldías será en los Distritos Cabeceras de Demarcación.

Al realizar un amplio recuento de las dos etapas del Proceso Electoral, la jornada y el cómputo de resultados,
señaló que el próximo sábado en la sede de este Órgano Electoral se llevará a cabo la entrega de la constancia
ganadora a quien obtuvo el triunfo al cargo de Jefatura de Gobierno.

Por su parte, el Consejero Ernesto Ramos Mega indicó que, con el cierre de los cómputos distritales, el IECM
cumple con su obligación de contabilizar la voluntad ciudadana. Aseguró que, más adelante, se podrá verificar
que los resultados de los cómputos distritales coinciden fielmente con el Programa de Resultados Electorales
Preliminares y con los cálculos de los Conteos Rápidos, lo que demuestra la profesionalización del personal y la
calidad de este Instituto, así como el compromiso democrático con la integridad del voto ciudadano.

Agradeció y reconoció el trabajo de todas las personas funcionarias electorales, así como el compromiso y
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responsabilidad que demostraron las representaciones de los partidos políticos ante el Consejo General del IECM
durante la Jornada Electoral.

A su vez, la Consejera Sonia Pérez Pérez hizo un reconocimiento al personal del IECM que hizo posible el
proceso electoral y una jornada de votación exitosa. Enfatizó que siempre que se cuestiona la existencia de los
órganos electorales y se obvia este trabajo, se debe tomar en cuenta el conocimiento y la experiencia acumuladas
en los miembros del Servicio Profesional Electoral Nacional (SPEN), la solidez de la rama administrativa y del
personal de honorarios, que en cada proceso electoral acude al Instituto para colaborar con toda su experiencia.
Reconoció también el profesionalismo del personal de las direcciones distritales y en particular de aquella en la
que la sesión de cómputo se prolongó aún más derivado del recuento total de votos.

En tanto, el Consejero Bernardo Valle Monroy indicó que el IECM destaca como órgano electoral local debido a
que cuenta con personal del SPEN, de la Rama Administrativa y eventual, capacitado y profesional, quienes
laboraron bajo presión constante y largas jornadas de trabajo, pero que salieron adelante con todos los retos de
estos comicios. Indicó que el Instituto funcionó como una sola maquinaria eficiente, realizando un trabajo
coordinado y con los mejores resultados.

Al sumarse al agradecimiento y reconocimiento al personal de este Instituto, la Consejera Erika Estrada Ruiz
sostuvo que hoy se puede informar a la ciudadanía que cuenta con un Instituto Electoral sólido en el que labora
personal capacitado, ético, comprometido y sumamente institucional, el cual hace posible llevar a cabo todas las
actividades de los procesos electorales. Dijo que cada una de las partes que conforman esta autoridad, actúan de
manera coordinada para generar sinergia colectiva y lograr los objetivos planteados. De igual forma, agradeció el
acompañamiento de los partidos políticos en las reuniones de trabajo, siempre con el mejor ánimo constructivo,
con diálogo y respeto.

El Consejero Mauricio Huesca Rodríguez celebró que el Proceso Electoral concluyó de manera exitosa y que los
Conteos Rápidos, el PREP y los Cómputos Distritales, una vez más mostraron que son programas necesarios y
eficientes, que generan la tranquilidad para que la ciudadanía pueda observar los resultados de participación y de
las intenciones del voto. Asimismo, agradeció e hizo un reconocimiento a las más de 80 mil personas ciudadanas
que participaron como funcionarias de las Mesas Directivas de Casilla, quienes ocuparon horas de su tiempo en
la capacitación y durante la jornada de votación. De igual forma, a quienes participaron en la observación
electoral, porque dotaron de certeza y transparencia al proceso.

En su oportunidad, la Consejera Carolina del Ángel Cruz se sumó a la felicitación y al reconocimiento pleno por
el enorme trabajo institucional que inicia desde antes de la jornada electoral, con la entrega de paquetes hasta
contar con cómputos distritales al 100%, incluso en esta ocasión con un recuento total de votos, con lo que se
demuestra que este Instituto está preparado para afrontar cualquier eventualidad. Destacó la necesidad de
reflexionar sobre el descrédito generado hacia la autoridad electoral derivado de la desinformación que circula en
las redes sociales, por falta de conocimiento de la complejidad del sistema electoral.

Reconoció que es necesario hacer un balance del proceso electoral para identificar las áreas a fortalecer, reforzar
a la institución y, que desde el nuevo Congreso se evalué lo correspondiente para plasmarlo en las normas.
Finalmente coincidió en el agradecimiento a las representaciones de los partidos políticos ante el Consejo
General del IECM, así como a quienes participaron en los Consejos Distritales.

Las representaciones de los partidos políticos ante el Consejo General destacaron el trabajo del IECM para llevar
a buen puerto una jornada electoral compleja, de manera exitosa. Asimismo, hicieron un reconocimiento al
compromiso cívico de la ciudadanía para participar como funcionarias de casillas, así como para todas y todos los
que el 2 de junio salieron a las casillas a emitir su voto de manera libre y secreta, participación que rebasó todas
las expectativas.
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+ Esta tarde, en sesión, los 33 Consejos Distritales entregarán las constancias de mayoría a las candidaturas
ganadoras. Mientas que el sábado, corresponderá al Consejo General entregar la de Jefatura de Gobierno

Ciudad de México

06/06/2024

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reportó que, al corte de las 11:37 horas de este día,
concluyeron al 100 por ciento los cómputos distritales.Al clausurar los trabajos de la Sesión Permanente del
Consejo General, la Consejera Presidenta, Patricia Avendaño Durán, reconoció la participación de la ciudadanía,
quien acudió a las urnas para definir a quienes ocuparán 287 cargos en la Ciudad de México; así como al
funcionariado de los 33 órganos desconcentrados, de la sede central del IECM, y a las personas que participan
como consejeras distritales, por haber atendido en tiempo y forma las actividades de la Jornada Electoral y de los
cómputos distritales, en donde demostraron su profesionalismo y compromiso.Hizo especial énfasis en la
respuesta del personal de oficinas centrales y personal de otros órganos distritales para apoyar al Distrito 30,
donde de forma histórica se realizó un recuento total de votos respecto de la elección de diputación de mayoría
relativa y que concluyó a las 07:08 horas de este 6 de junio.Asimismo, hizo un amplio reconocimiento a las 3,384
personas Capacitadoras Asistentes Electorales Locales (CAEL) y 585 personas Supervisoras Electorales Locales
(SEL), en el que señaló que, no obstante el carácter eventual con el que actúan, han mostrado en este proceso su
enorme compromiso y responsabilidad para llevar a cabo todas las tareas que les fueron asignadas.Informó que
este día se entregarán las constancias de mayoría a quienes obtuvieron el primer lugar en la votación de las
elecciones de Diputaciones locales de mayoría relativa en los 33 Consejos Distritales y para las 16 Alcaldías será
en los Distritos Cabeceras de Demarcación.Al realizar un amplio recuento de las dos etapas del Proceso
Electoral, la jornada y el cómputo de resultados, señaló que el próximo sábado en la sede de este Órgano
Electoral se llevará a cabo la entrega de la constancia ganadora a quien obtuvo el triunfo al cargo de Jefatura de
Gobierno.Por su parte, el Consejero Ernesto Ramos Mega indicó que, con el cierre de los cómputos distritales, el
IECM cumple con su obligación de contabilizar la voluntad ciudadana. Aseguró que, más adelante, se podrá
verificar que los resultados de los cómputos distritales coinciden fielmente con el Programa de Resultados
Electorales Preliminares y con los cálculos de los Conteos Rápidos, lo que demuestra la profesionalización del
personal y la calidad de este Instituto, así como el compromiso democrático con la integridad del voto
ciudadano.Agradeció y reconoció el trabajo de todas las personas funcionarias electorales, así como el
compromiso y responsabilidad que demostraron las representaciones de los partidos políticos ante el Consejo
General del IECM durante la Jornada Electoral.A su vez, la Consejera Sonia Pérez Pérez hizo un reconocimiento
al personal del IECM que hizo posible el proceso electoral y una jornada de votación exitosa. Enfatizó que
siempre que se cuestiona la existencia de los órganos electorales y se obvia este trabajo, se debe tomar en cuenta
el conocimiento y la experiencia acumuladas en los miembros del Servicio Profesional Electoral Nacional
(SPEN), la solidez de la rama administrativa y del personal de honorarios, que en cada proceso electoral acude al
Instituto para colaborar con toda su experiencia. Reconoció también el profesionalismo del personal de las
direcciones distritales y en particular de aquella en la que la sesión de cómputo se prolongó aún más derivado del
recuento total de votos.En tanto, el Consejero Bernardo Valle Monroy indicó que el IECM destaca como órgano
electoral local debido a que cuenta con personal del SPEN, de la Rama Administrativa y eventual, capacitado y
profesional, quienes laboraron bajo presión constante y largas jornadas de trabajo, pero que salieron adelante con
todos los retos de estos comicios. Indicó que el Instituto funcionó como una sola maquinaria eficiente, realizando
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un trabajo coordinado y con los mejores resultados.Al sumarse al agradecimiento y reconocimiento al personal de
este Instituto, la Consejera Erika Estrada Ruiz sostuvo que hoy se puede informar a la ciudadanía que cuenta con
un Instituto Electoral sólido en el que labora personal capacitado, ético, comprometido y sumamente
institucional, el cual hace posible llevar a cabo todas las actividades de los procesos electorales. Dijo que cada
una de las partes que conforman esta autoridad, actúan de manera coordinada para generar sinergia colectiva y
lograr los objetivos planteados. De igual forma, agradeció el acompañamiento de los partidos políticos en las
reuniones de trabajo, siempre con el mejor ánimo constructivo, con diálogo y respeto.El Consejero Mauricio
Huesca Rodríguez celebró que el Proceso Electoral concluyó de manera exitosa y que los Conteos Rápidos, el
PREP y los Cómputos Distritales, una vez más mostraron que son programas necesarios y eficientes, que generan
la tranquilidad para que la ciudadanía pueda observar los resultados de participación y de las intenciones del
voto. Asimismo, agradeció e hizo un reconocimiento a las más de 80 mil personas ciudadanas que participaron
como funcionarias de las Mesas Directivas de Casilla, quienes ocuparon horas de su tiempo en la capacitación y
durante la jornada de votación. De igual forma, a quienes participaron en la observación electoral, porque dotaron
de certeza y transparencia al proceso.En su oportunidad, la Consejera Carolina del Ángel Cruz se sumó a la
felicitación y al reconocimiento pleno por el enorme trabajo institucional que inicia desde antes de la jornada
electoral, con la entrega de paquetes hasta contar con cómputos distritales al 100%, incluso en esta ocasión con
un recuento total de votos, con lo que se demuestra que este Instituto está preparado para afrontar cualquier
eventualidad. Destacó la necesidad de reflexionar sobre el descrédito generado hacia la autoridad electoral
derivado de la desinformación que circula en las redes sociales, por falta de conocimiento de la complejidad del
sistema electoral.Reconoció que es necesario hacer un balance del proceso electoral para identificar las áreas a
fortalecer, reforzar a la institución y, que desde el nuevo Congreso se evalué lo correspondiente para plasmarlo en
las normas. Finalmente coincidió en el agradecimiento a las representaciones de los partidos políticos ante el
Consejo General del IECM, así como a quienes participaron en los Consejos Distritales.

Las representaciones de los partidos políticos ante el Consejo General destacaron el trabajo del IECM para llevar
a buen puerto una jornada electoral compleja, de manera exitosa. Asimismo, hicieron un reconocimiento al
compromiso cívico de la ciudadanía para participar como funcionarias de casillas, así como para todas y todos los
que el 2 de junio salieron a las casillas a emitir su voto de manera libre y secreta, participación que rebasó todas
las expectativas.

serieys@hotmail.com
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Una vez que concluya el cómputo distrital, Morena en Ciudad de México dará a conocer la ruta jurídica que
llevarán a cabo respecto a los resultados en la elección en la alcaldía Cuauhtémoc.

Una vez que concluya el cómputo distrital, Morena en Ciudad de México dará a conocer la ruta jurídica que
llevarán a cabo respecto a los resultados en la elección en la alcaldía Cuauhtémoc.

Durante conferencia de prensa, el presidente del partido oficial en la capital del país, Sebastián Ramírez detalló
que la diferencia de votos entre Alessandra Rojo (PAN-PRD-PRI), virtual alcaldesa y Caty Monreal, candidata de
Morena-PT-PVEM se redujo.

"Ayer mostraba votos donde es clara la intención del elector y no se hacen valer. Estamos identificando paquetes
o actas donde nos cepillan cien votos, no es a Morena, es al elector, porque expresó su voluntad y tiene derecho a
que se haga valer", abundó.

Por su parte, Alessandra Rojo realizó una conferencia a fuera del distrito 12 para comunicar que ganó la alcaldía.

"Exigimos al Instituto Electoral de la Ciudad de México que toda vez que los conteos de los votos se han hecho
una y otra vez, dando como resultado una clara y contundente victoria, entreguen ya la constancia que me
acredita como ganadora de la elección sin retrasar más estos procesos", abundó.

Qué son los cómputos distritales

EL cómputo distrital es el proceso en donde en los 300 Consejos Distritales se suman los resultados contenidos
en todas las actas de escrutinio y cómputo de las casillas, éstos brindarán resultados definitivos.

Lo anterior se realiza en presencia de las representaciones de los partidos políticos y candidaturas independientes,
así como de personas observadoras electorales.

"los Cómputos Distritales se desarrollan para cotejar la información de las actas y los resultados que plasmaron
las y los ciudadanos funcionarios de casillas el día de la elección", explica el Instituto Nacional Electoral.

De igual manera el instituto indica que las actividades de los 300 Consejos Distritales se llevarán a cabo en
sesiones ininterrumpidas, las cuales deberán concluir en un plazo máximo de 82 horas. Es decir, a más tardar las
18:00 horas del sábado 8 de junio.
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SN Redacción

Activistas magisteriales de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) protagonizaron
un nuevo ataque contra la sede presidencial en México, Palacio Nacional, donde destrozaron vidrios y se
enfrentaron con la policía capitalina.

o0o-

El presidente Andrés Manuel López Obrador elogió la experiencia y el nivel académico de Claudia Sheinbaum,
virtual presidenta electa de México. Destacó su sensibilidad y «experiencia en el arte de gobernar» y bromeó
diciendo que la felicitan más a ella que a él.

o0o-

El ex candidato presidencial de MC Jorge Álvarez Máynez agradeció a los más de 6 millones que votaron por él
en las elecciones del pasado domingo, los cuales, afirmó, "serán lucha permanente por causas, anhelos y
propuestas".

o0o-

e comenzarán la próxima semana, confirmó la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo.

o0o-

De la Fuente estuvo a cargo de los Diálogos por la Transformación, un grupo interdisciplinario de expertos en
diferentes materias, quienes encabezaron alrededor de 400 foros en los que participaron especialistas y
representantes de la sociedad civil, con el propósito de enriquecer el proyecto de nación de Sheinbaum.

o0o-

Los candidatos omitieron presentar hasta 561 informes de gastos de campaña, entre ellos dos a la Presidencia,
informó David Ramírez, encargado de despacho de la Unidad Técnica de Fiscalización del Instituto Nacional
Electoral (INE).

o0o-

El Partido Acción Nacional (PAN) y la ex candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México,
Xóchitl Gálvez, anunciaron su estrategia legal para la "defensa del voto".

o0o-
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lara Brugada, virtual Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, anunció una "gira de la victoria" por las 16
alcaldías para agradecer el apoyo de la gente, e instalará una mesa en el Zócalo para recibir propuestas de la
ciudadanía para perfilar el plan de Gobierno que pondrá en marcha a partir del 5 de octubre.

o0o-

Alessandra Rojo de la Vega, candidata de PRI-PAN-PRD a la alcaldía Cuauhtémoc, habló sobre los resultados en
la elección en esa demarcación, los cuales le son favorables hasta el momento.

o0o-

Aleida Alavez Ruíz, candidata a la Alcaldía Iztapalapa por la alianza "Seguiremos Haciendo Historia en la
Ciudad de México", es la virtual ganadora de la elección en la demarcación, siendo la más votada con 615 mil
votos, según el PREP del Instituto Electoral de la CDMX (IECM).

o0o-

La alianza Morena-PT-PVEM aventajaba en 11 de las 16 alcaldías, según el Programa de Resultados Electorales
Preliminares (PREP). Acorde con este conteo, la coalición Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México
ganó en 10 alcaldías; mientras que Morena en lo individual se alzó con el triunfo en Tláhuac.

o0o-

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) corre el riesgo de perder su registro a nivel local en la Ciudad de
México, de acuerdo con los datos arrojados por el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP).

o0o-

Morena en la Ciudad de México anunció que impugnará las derrotas que sufrieron sus candidatos en las alcaldías
de Cuauhtémoc, Coyoacán y Cuajimalpa, donde tienen detectadas más de 800 irregularidades, al tiempo que
cuestionó la actuación del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

o0o-

La consejera presidente del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Patricia Avendaño, ha aclarado que no
hubo un hackeo en la página del PREP, sino un mal diseño del sistema que no soportó la cantidad de usuarios que
querían consultar los resultados electorales.

o0o-

El Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México anunció que se está llevando a cabo el
recuento de votos en tres de los 30 distritos electorales. Los distritos afectados son el nueve y el 12, que
corresponden a la alcaldía Cuauhtémoc, y el distrito 30, que abarca la alcaldía Coyoacán.
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Tras registrarse una diferencia menor al 1% entre candidatos, el Consejo Electoral de la Ciudad de México
(IECM) concluyó este 6 de junio el recuento total de votos en el Distrito 30 de Coyoacán, confirmando el triunfo
del panista, Ricardo Rubio, en la elección de diputación local por mayoría relativa.

"La sesión del cómputo con el total de paquetes recontados llevada a cabo en el consejo distrital 30 concluyó a
las 7 horas con 8 minutos de este 6 de junio de 2024", informó el secretario ejecutivo del IECM, Bernardo
Núñez.

En reanudación de la sexta sesión extraordinaria del Consejo General del IECM, el consejero electoral, Ernesto
Ramos, destacó la velocidad en los escrutinios y cómputos, en lo que fue el primer recuento total del Instituto
local.

"Fue el primer recuento total que este Instituto Electoral ha visto en la historia desde que organiza elecciones en
la Ciudad de México. 24 años de hacer elecciones y es el primer conteo, cómputo distrital total. Una diferencia
además importante menor al 1%", resaltó.

Ayer, el IECM realizó el recuento total de votos en el Distrito 30, correspondiente a la alcaldía Coyoacán, tras
una diferencia de votos menor al 1% entre el abanderado del PAN, Ricardo Rubio Torres y el de Morena, PT y
PVE, Paulo Emilio García González.
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En la madrugada de este miércoles, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inició el proceso de
recuento total de votos en el Distrito 30, correspondiente a la alcaldía Coyoacán, marcando un hito en su historia
de procedimientos electorales.

El recuento total fue precedido por un recuento parcial, el cual se llevó a cabo tras identificar una diferencia
mínima de votos del 0.72% entre el primer y segundo lugar de los resultados electorales.

Ernesto Ramos, consejero electoral presente en el sitio del recuento de votos, informó que el proceso avanza de
manera tranquila y segura, sin que se hayan reportado incidentes relevantes.

Aunque no proporcionó un porcentaje de avance, destacó que en todas las mesas de recuento se encuentran
representantes de los partidos políticos verificando el escrutinio y cómputo.

En cuanto a otros distritos, Ramos señaló que el recuento parcial de votos en el Distrito 9 ya ha concluido, y que
próximamente se realizará el recuento en el Distrito 12, ambos ubicados en la alcaldía Cuauhtémoc.

El procedimiento de recuento total se encuentra respaldado por el Artículo 457 del Código de Instituciones y
Procedimientos Electorales, que estipula que si al término del cómputo se detecta una diferencia igual o menor al
1% entre el candidato presuntamente ganador y cualquier otro candidato, y si existe la petición expresa de algún
representante, el Consejo Distrital debe proceder con el recuento total de votos en todas las casillas.
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El alcalde electo dijo que el encargo que ocupará es de una altísima responsabilidad y lo cumplirá en los
próximos 3 años con honestidad, máxima transparencia y amor.

SN RedacciónEl Consejo Distrital 33 del Instituto Electoral de la Ciudad de México entregó el día de hoy la
constancia que acredita a Fernando Mercado como el alcalde electo de La Magdalena Contreras.

Ante los consejeros distritales y representantes de los partidos políticos, se declaró la validez de la elección como
parte de la voluntad de la ciudadanía y se reconoció el triunfo de Fernando Mercado como alcalde del territorio
contrerense.

Por su parte, el alcalde electo dijo que el encargo que ocupará es de una altísima responsabilidad y lo cumplirá en
los próximos 3 años con honestidad, máxima transparencia y amor, como lo demandaron los vecinos en las urnas.
Al mismo tiempo, reconoció a la representación local del IECDMX, por su trabajo en la pasada jornada electoral
en la demarcación contrerense.

Concejales electosEn el mismo evento, también recibieron su constancia de mayoría los concejales electos
Abraham Torres, Mercedes Cuevas, Susana Jiménez, Jimena Molina, Fernando Boward y América Aguirre, de la
coalición "Seguimos Haciendo Historia" conformada por los partidos del Movimiento Regeneración Nacional
(Morena), el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y el partido del Trabajo (PT).

Por último, Fernando Mercado se comprometió ante cientos de vecinos contrerenses a seguir trabajando en la
calle y realizar audiencias públicas antes de llegar al gobierno, durante un evento en Paseo Cri Cri, previo a la
entrega de su constancia ante el INECDMX. sn
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Ana María

El Consejo Distrital 33 del Instituto Electoral de la Ciudad de México, entregó el día de hoy la constancia que
acredita a Fernando Mercado como el alcalde electo de la Magdalena Contreras.Ante los consejeros distritales y
representantes de los partidos políticos, se declaró la validez de la elección como parte de la voluntad de la
ciudadanía y se reconoció el triunfo de la coalición Morena-PT-Verde.Mercado, dijo que el encargo que ocupará
es de una altísima responsabilidad y lo cumplirá en los próximos 3 años con honestidad, máxima transparencia y
amor, como lo demandaron los vecinos en las urnas. Al mismo tiempo, reconoció a la representación local del
IECDMX, por su trabajo en la pasada jornada electoral en la demarcación contrerense.En el mismo evento,
también recibieron su constancia de mayoría los concejales electos Abraham Torres, Mercedes Cuevas, Susana
Jiménez, Jimena Molina, Fernando Boward y América Aguirre, de la coalición "Seguimos Haciendo Historia"
conformada por los partidos del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), el Partido Verde Ecologista de
México (PVEM) y el partido del Trabajo (PT).Por último, Mercado se comprometió ante cientos de vecinos
contrerenses a seguir trabajando en la calle y realizar audiencias públicas antes de llegar al gobierno, durante un
evento en Paseo Cri Cri, previo a la entrega de su constancia ante el INECDMX.
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Indígenas residentes en la Ciudad de México, que forman parte de diversas organizaciones de distintos orígenes,
iniciaron un plantón indefinido en el Zócalo capitalino para exigir al gobierno de Martí Batres Guadarrama "que
cumpla con el compromiso de dar vivienda digna a sus comunidades".

Los manifestantes exigen la firma de un convenio que muestre avances en el acuerdo de vivienda de la actual
administración y dé paso para un acuerdo mayor con el próximo gobierno de Clara Brugada.

El plantón de las organizaciones es encabezado por el Movimiento de Pueblos, Comunidades y Organizaciones
Indígenas (MPCOI), el cual advierte que hay en este momento 500 viviendas que deben entregarse para dar paso
eventualmente a un proyecto de ampliación del programa hacia diversas alcaldías que pudiera, en el futuro,
integrar a las 4,000 familias sujetas de vivienda, incluidas dentro del padrón en poder de la Secretaría de Pueblos
Indígenas de la Ciudad de México.

El texto del pronunciamiento destaca:

Iniciamos esta jornada de lucha por la exigencia de una vivienda digna, accesible y adecuada como lo mandata la
Constitución Política de la Ciudad de México y la Ley sobre los derechos de los pueblos y barrios originarios y
comunidades indígenas residentes, mismos que son sujetos de derecho público desde el 2017.

Añade que han estado insistiendo en una audiencia con el jefe de gobierno, Martí Batres Guadarrama, para ver el
tema del presupuesto para  vivienda para este 2024. "Sabemos, dijeron, que se aprobaron 4,700 millones para el
Instituto de la Vivienda y exigimos saber cuál es el porcentaje destinado para nosotros".

También dieron a conocer que la Secretaría de Pueblos y Barrios Originarios y Comunidades Indígenas
Residentes la (SEPI) les ha informado de un padrón de solicitantes de vivienda indígena que asciende
aproximadamente a 4 mil, los cuales han cumplido con las etapas que el mismo gobierno de la ciudad ha
ordenado par todos los solicitantes. Por tanto, demandan que el padrón sea respetado para la asignación de las
viviendas del Programa de Vivienda Indígena en el Centro Histórico.

Como parte de su lucha, exigen al gobierno capitalino que tome en cuenta el padrón histórico. A 4 meses de que
se termine este gobierno, "exigimos la firma de un convenio con nuestro Movimiento para dar seguridad y
certidumbre a los compañeros y compañeras solicitantes de la vivienda.

GPPAN defenderá el voto de capitalinos

El coordinador del GPPAN, Federico Döring Casar, secundó al dirigente nacional de su partido, Marko Cortés, y
dijo que las y los diputados de oposición no permitirán que se vulnere la voluntad de millones de capitalinos que
votaron por un cambio en la ciudad. "Nos quieren hacer trampa con reportes maquillados del PREP vía el INE y
la traición y abandono del Instituto Electoral de la Ciudad de México".

Döring precisó que en este momento, el PAN está concentrado en revisar los cómputos y actas de cada casilla
para defender el voto opositor que se quieren robar. "La gente salió a votar el domingo de manera masiva, pero
no para que continuara la 4T con sus maniobras corruptas y opacas en la administración pública. La gente votó
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por Santiago Taboada", dijo Federico Döring.

A su vez, Héctor Saúl Téllez Hernández, diputado federal del PAN, señaló que se han encontrado anomalías en el
conteo y manipulación en la captura de actas en alcaldías como Tlalpan, Iztapalapa y Gustavo A. Madero, por
destacar algunas.

"Morena quiere gobernar a la mala, brincándose el voto opositor y la voz de millones de ciudadanos que no
quieren la continuidad con (Claudia) Sheinbaum". Téllez Hernández manifestó que en varios distritos electorales
de la CDMX se han identificado anomalías y "vamos a contar voto por voto para garantizar el triunfo de nuestros
candidatos". El panista Héctor Saúl abundó en que la Ciudad merece ya un cambio y quedó demostrado en las
urnas cuando la gente salió a votar por el PAN, PRI y PRD.

Que abran todos los paquetes: Sheinbaum

Claudia Sheinbaum, virtual ganadora de la Presidencia de la República, se pronunció a favor de que se abran
todos los paquetes electorales que se tengan que abrir, como ellos lo pidieron en 2006, pues están seguros del
resultado.

Esto tras las impugnaciones que anunciaron Xóchitl Gálvez y los partidos que la llevaron como candidata,
principalmente el PAN y el PRI, de acuerdo con información del portal PolíticoMX. Se recordará, a partir de
miércoles 5 de junio inició el Cómputo Distrital, donde se revisan nuevamente todas las actas de la votación del
domingo y si es necesario, que se abren las urnas para contar voto por voto.

La razón del nervisismo en los mercados

Según comenta Mauricio Flores Arellano, el nerviosismo de los inversionistas en los mercados de dinero y
capitales se desató, no por la votación que obtuvo la candidata oficial, sino porque en los días que corren entre el
primero de septiembre -cuando entra la nueva legislatura- y el  primero de octubre -cuando asume oficialmente la
nueva presidenta- López Obrador no tendría contrapesos suficientes en el Congreso para instrumentar el llamado
"plan C".

lm0007tri@yahoo.com.mx
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Agradeció la confianza del pueblo chintololo vertido el pasado 2 de junio, traducido en más de 140 mil votos, y
en una diferencia de alrededor de 40 mil votos.

Por Paola Ramírez | Reportera

Nancy Núñez recibió este jueves la constancia de mayoría otorgada por el Instituto Electoral de la Ciudad de
México, que la acredita como alcaldesa electa de Azcapotzalco.

Cerca de las 18:00, desde la sede de la Dirección Distrital 3, del IECM, el órgano electoral validó los resultados y
entregó constancias de mayoría a Alejando Carbajal, como diputado local y a Nancy Núñez, como alcaldesa de
Azcapotzalco.

El evento fue transmitido en vivo en el Jardín Hidalgo, al centro de Azcapotzalco, donde más de 1,000 vecinos se
dieron cita para celebrar el suceso y posteriormente, recibir a Nancy Núñez y las y los concejales electos.

Todas las voluntades

Una vez en el Jardín Hidalgo, Nancy Núñez agradeció todas las voluntades que apoyaron en el día de la elección
y no solo ese día, sino en los años y meses de lucha que ha encabezado en la demarcación.

"Esta constancia representa el amor y la confianza de más de 140 mil chintololas y chintololos, que hoy no
pudieron estar aquí pero que el día de la jornada todos dimos el todo por el todo, y lo dimos porque tenemos un
gran compromiso con Azcapotzalco".

Siguió con un agradecimiento a quienes participaron para formar y consolidar el triunfo en Azcapotzalco, entre
vecinas, vecinos, liderazgos, familiares brigadistas. Todos, quienes ayudaron a lograr que "a Azcapotzalco le
vaya mejor".

Defender el voto

"El pueblo chintololo sacó la casta", aseguró, "gracias a todos los que caminaron su sección, que no se cansaron y
defendieron el voto, este es su triunfo".

Por su parte, Alejandro Carbajal aseguró que hay un amplio compromiso por escuchar y trabajar de la mano con
el pueblo chintololo cada dia, "para que se hagan realidad las Utopías de Azcapotzalco".

Para respaldar el triunfo, se sumaron al evento actores políticos, como Marcela Fuente, disputada en el Congreso
de la Ciudad, Cristina Cruz, consejera de Morena y Gabriela Jiménez, diputada federal electa. sn
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Belem Soriano

Nancy Núñez recibió este jueves la constancia de mayoría otorgada por el Instituto Electoral de la Ciudad de
México, que la acredita como alcaldesa electa de Azcapotzalco.

Cerca de las 18:00, desde la sede de la Dirección Distrital 3, del IECM, el órgano electoral validó los resultados y
entregó constancias de mayoría a Alejando Carbajal, como diputado local y a Nancy Núñez, como alcaldesa de
Azcapotzalco.

El evento fue transmitido en vivo en el Jardín Hidalgo, al centro de Azcapotzalco, donde más de 1,000 vecinos se
dieron cita para celebrar el suceso y posteriormente, recibir a Nancy Núñez y las y los concejales electos.

Una vez en el Jardín Hidalgo, Nancy Núñez agradeció todas las voluntades que apoyaron en el día de la elección
y no solo ese día, sino en los años y meses de lucha que ha encabezado en la demarcación.

"Esta constancia representa el amor y la confianza de más de 140 mil chintololas y chintololos, que hoy no
pudieron estar aquí pero que el día de la jornada todos dimos el todo por el todo, y lo dimos porque tenemos un
gran compromiso con Azcapotzalco", señalo.

Siguió con un agradecimiento a quienes participaron para formar y consolidar el triunfo en Azcapotzalco, entre
vecinas, vecinos, liderazgos, familiares brigadistas. Todos, quienes ayudaron a lograr que "a Azcapotzalco le
vaya mejor".

"El pueblo chintololo sacó la casta", aseguró, "gracias a todos los que caminaron su sección, que no se cansaron y
defendieron el voto, este es su triunfo", destacó.

Por su parte, Alejandro Carbajal aseguró que hay un amplio compromiso por escuchar y trabajar de la mano con
el pueblo chintololo cada dia, "para que se hagan realidad las Utopías de Azcapotzalco".

Para respaldar el triunfo, se sumaron al evento actores políticos, como Marcela Fuente, diputada en el Congreso
de la Ciudad, Cristina Cruz, consejera de Morena y Gabriela Jiménez, diputada federal electa.
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México vivió una jornada electoral histórica este pasado 2 de junio ya que por primera vez en su historia una
mujer llegará a la presidencia de la República: Claudia Sheinbaum Pardo, de la coalición Sigamos Haciendo
Historia. Sin embargo, dentro de las urnas también se decidió la vida política de la CDMX ya que habrá nueva
Jefa de Gobierno y también nuevas y nuevos alcaldes en algunas Alcaldías. Aquí te contamos sobre esta nueva
división.Ya podrás hacer trámites oficiales desde WhatsApp mediante un chatbot y LOCATELAsí quedaron
divididas las Alcaldías de CDMX tras elecciones 2024Aunque todavía no se hace oficial, el Programa de
Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECC) ha arrojado
sus primeros números tras las Elecciones 2024 y la tendencia es clara, la coalición "Sigamos Haciendo Historia"
compuesta por Morena, PT y Partido Verde liderará la vida política de la CDMX ya que de las 16 Alcaldías 11
estarán bajo su cargo durante los próximos tres años; las 5 restantes serán gobernadas por la oposición:
PRI-PAN-PRD.TE RECOMENDAMOS ESTE VIDEO

¿Qué Alcaldías gobernará Morena-PT-Verde y quienes son las y los representantes?Álvaro Obregón: Javier
Joaquín López CasarínAzcapotzalco: Nancy Marlen Núñéz ReséndizGustavo A. Madero: Ricardo Janecarlo
Lozano ReynosoIztacalco: María de Lourdes Paz ReyesIztapalapa: Aleida Alaves RuízLa Magdalena Contreras:
José Fernando Mercado GuaidaMilpa Alta: José Octavio Rivero VillaseñorTláhuac: Araceli Berenice Hernández
CalderónTlalpan: Gabriela Osorio HernándezVenustiano Carranza: Evelyn Parra ÁlvarezXochimilco: Circe
Camacho Bastida
¿Qué Alcaldías gobernará PRI.PAN-PRD y quienes son las y los representantes?Benito Juárez: Luis Alberto
Mendoza AcevedoCoyoacán: José Giovani Gutiérrez AguilarCuauhtémoc: Alessandra Rojo de la Vega
PiccoloCuajimapa: Carlos Orvañanos ReaMiguel Hidalgo: Mauricio Tabe EcharteaEl Movimiento Ciudadano no
ganó ninguna de las Alcaldías de la CDMX, pero sí repitió en gobernaturas como Jalisco. Además es importante
resaltar que en el caso especifico de Tláhuac, Morena ganó la elección sin tener coalición; PT y Partido Verde
contaron con candidatos propios.
Así quedan las Alcaldías de CDMX tras elecciones 2024Foto: Captura de pantalla PREP
Así puedes tramitar tu cambio de nombre en MéxicoAhora que ya sabes como quedaron divididas las Alcaldías
de CDMX tras las Elecciones 2024, te puede interesar Resultados Elecciones 2024: Virtuales ganadores de las 9
gubernaturas disputadas.
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En la Dirección Distrital 12, donde se cuentan los votos de las elecciones locales de la Ciudad de México y
ubicada en la alcaldía Cuauhtémoc, hubo empujones entre simpatizantes de la coalición PRI, PAN, PRD y
trabajadores del Instituto Electoral capitalino y elementos de Guardia Nacional.

Simpatizantes y acompañantes de la virtual ganadora de la elección a la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo
de la Vega, quien se presentó en el lugar, acusaron que Morena estaba retrasando el cómputo distrital para alterar
los resultados.

Noticia relacionada: Vinculan a Proceso por Delitos Contra la Salud a Implicado en Ataque de Alessandra Rojo

Pasadas las 5 de la tarde, la virtual alcaldesa electa remarcó su triunfo, al referir una diferencia de casi 21 mil
votos, en la elección por la alcaldía.

Se reafirma una diferencia de 20 mil, casi 21 mil votos en este distrito 12, la victoria es contundente, el triunfo
nos lo dieron las vecinas y vecinos

A las 20:20 horas, autoridades electorales de la Ciudad de México colocaron la sabana que acredita el triunfo a la
coalición PAN, PRI, PRD en el distrito 12 de la Ciudad de México.

Este jueves a las 6 de la tarde, Alessandra Rojo recibirá la constancia que la acredita ganadora de la elección en la
alcaldía Cuauhtémoc. En tanto, la Dirección Distrital 12 continúa custodiada por la Guardia Nacional.
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.html

Claudia Sheinbaum, virtual ganadora de la Presidencia de la República, tras las elecciones del 2 de juniol, ha
alcanzado una cifra histórica al rebasar los 35 millones de votos con el 99.7 por ciento de las actas capturadas de
los cómputos distritales.

Con esta impresionante cantidad de sufragios, Sheinbaum obtuvo cinco millones más que los alcanzados por
Andrés Manuel López Obrador en 2018 y superó a su más cercana competidora, Xóchitl Gálvez, por más de 19
millones de votos.

Desde las 08:00 horas del miércoles, dieron inicio los cómputos en los 300 Consejos Distritales del Instituto
Nacional Electoral (INE), que dotarán de certeza y legalidad a los resultados del Proceso Electoral Federal (PEF)
2023-2024.

Estos cómputos consisten en la suma de las actas de las 170,766 casillas instaladas y se realizan en los 300
consejos distritales del Instituto Nacional Electoral (INE).

Al corte de las 9:25 horas de este jueves 6 de junio, Claudia Sheinbaum contaba con 35,847,858 votos, lo que
representa un 59.7662 por ciento del total de sufragios emitidos.

En contraste, Xóchitl Gálvez, candidata de PAN-PRI-PRD, sumaba 16,462,782 votos, equivalentes al 27.4470
por ciento del total. Por su parte, Jorge Álvarez Máynez, abanderado de Movimiento Ciudadano, alcanzaba
6,190,589 votos, representando un 10.3210 ppor ciento del total.

Conforme a la normatividad electoral, los 300 Consejos Distritales deben llevar a cabo, el miércoles siguiente al
día de la Jornada Electoral, la suma de los votos anotados en las Actas de Escrutinio y Cómputo (AEC), para
determinar a las candidaturas triunfadoras de las votaciones del pasado 2 de junio, con base en sus resultados
oficiales y definitivos.

El procedimiento consiste en sumar los resultados contenidos en todas las AEC de las casillas instaladas en un
distrito electoral.

Los Cómputos Distritales se realizan por orden, según el tipo de elección: primero, los respectivos a la
Presidencia de la República; luego, los de Diputaciones Federales y, finalmente, los de Senadurías.

Si los resultados de las AEC no coinciden o presentan alguna causa legal para su recuento, los Consejos
Distritales realizarán nuevamente el escrutinio y cómputo de los votos de las casillas en Grupos de Trabajo y
levantarán el acta correspondiente con los datos obtenidos.

https://www.debate.com.mx/politica/Claudia-Sheinbaum-supera-los-35-millones-de-votos-tras-computo-de-actas-20240606-0069.html
https://www.debate.com.mx/politica/Claudia-Sheinbaum-supera-los-35-millones-de-votos-tras-computo-de-actas-20240606-0069.html
https://www.debate.com.mx/politica/Claudia-Sheinbaum-supera-los-35-millones-de-votos-tras-computo-de-actas-20240606-0069.html
https://www.debate.com.mx/politica/Claudia-Sheinbaum-supera-los-35-millones-de-votos-tras-computo-de-actas-20240606-0069.html


Emsa Valles SLP (sitio)

2024-06-06

"No les voy a fallar, vamos por el segundo piso de la 4t": Claudia Sheinbaum
celebra apoyo del pueblo de México
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o-del-pueblo-de-mexico

''Vamos a seguir construyendo Prosperidad Compartida, no les voy a fallar, vamos por el segundo piso de la
Cuarta Transformación'', este fue el compromiso que Claudia Sheinbaum, candidata electa a la Presidencia de la
República, hizo al pueblo de México, luego de informar que los cómputos distritales del Instituto Nacional
Electoral (INE) al momento revelan que ha obtenido más de 35 millones de votos.

''Gracias, gracias, gracias de corazón, estoy viendo los resultados de los cómputos distritales del Instituto
Nacional Electoral y me da mucho gusto compartirles que con el 99.8% de las actas computadas, se tienen los
siguientes resultados: Xóchitl Gálvez de PRI, PAN, PRD 16.4 millones de votos con 27.4% de la votación; Jorge
Álvarez Máynez de Movimiento Ciudadano, 6.1 millones de votos que representan el 10.3% de la votación y su
servidora Claudia Sheinbaum Pardo, de Morena, PT y Verde, 35.8 millones de votos, lo que representa 59.7 % de
la votación'', informó.

Por lo anterior, agradeció a todos los mexicanos y mexicanas que a través del voto mostraron su confianza y
anhelo por la continuidad de la política humanista de la Cuarta Transformación.

''De verdad estoy emocionada y nuevamente quiero darles las gracias, estoy convencida que este resultado es el
reconocimiento del pueblo de México a que vamos por buen rumbo y a la confianza de que seguiremos
avanzando con la Cuarta Transformación'', destacó.

Asimismo, reiteró que el objetivo siempre será construir una nación de derechos, libertades, con justicia y
democracia.

''Nuestra convicción siempre ha sido y será la apertura al diálogo, el fortalecimiento de las libertades, la
democracia y por supuesto la cercanía con el pueblo de México'', agregó.

La candidata electa a la Presidencia de la República, informó que los representantes de la coalición "Sigamos
Haciendo Historia" siguen vigilando los cómputos distritales para las senadurías y diputaciones.

''Aprovecho también para informarles, que continúan nuestros representantes en todos los distritos atentos a los
cómputos del Senado y las Diputaciones federales, y les vamos a seguir informando. Nuevamente, gracias'',
agregó.

Finalmente, Claudia Sheinbaum, destacó que se mantienen en comunicación con el Presidente, Andrés Manuel
López Obrador e informó que será él quien dé a conocer el mensaje que le envió tras su victoria el pasado 2 de
junio.

''Hoy en la mañanera que el presidente habló de un mensaje que me envió, quiero decirles que lo tengo guardado
con una enorme emoción y gratitud, y prefiero que él se los platique'', concluyó.
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Los Monreal amenazan a Ale Rojo de la Vega
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Visitas

Candidata ganadora de la alcaldía Cuauhtémoc denuncia presiones

La abanderada del pan-pri-prd triunfó por un margen amplio de más de 20,000 votos

Juan R. Hernández

GRUPO CANTÓN

La familia Monreal han llevado a cabo manipulaciones a razón de que Alessandra Rojo de la Vega ganó la
alcaldía Cuauhtémoc, así lo denunció la candidata ganadora en una conferencia de prensa; no obstante, Rojo de la
Vega, reafirmó su compromiso de defender la voluntad de los ciudadanos que le otorgaron la victoria en las
recientes elecciones.

Rojo de la Vega acusó a los Monreal de presionar y amenazar para intentar influir en el resultado electoral.
"Desde que se dieron a conocer los resultados, Monreal ha estado presionando y amenazando a la gente,
exigiendo que se viole la ley. Este comportamiento llevó a los habitantes de Cuauhtémoc a rechazarlo y elegir el
cambio", señaló.

Las y los espero  pic.twitter.com/u7ipmQ8NM7

 Alessandra Rojo de la Vega (@AlessandraRdlv) June 6, 2024

"Estamos aquí para informar a los vecinos de Cuauhtémoc sobre la defensa de nuestra victoria. Sabemos que los
Monreal son malos perdedores y, junto con Morena y su alianza, están intentando cambiar lo que todos sabemos
que es el fin de su mandato", declaró Rojo de la Vega. También exigió al Instituto Electoral de la Ciudad de
México (IECM) que entregue sin más retrasos, la constancia que la acredita como ganadora de la elección, ya que
los conteos han confirmado su victoria.

La candidata destacó que su triunfo en el distrito 12 local fue por un margen amplio de más de 20,000 votos, lo
que en el total de la elección se traduce en una diferencia de alrededor de 13,000 votos a su favor,
aproximadamente 4 puntos porcentuales por encima de su oponente de Morena.

Va por ustedes vecinos y vecinas.

Con amor fuerza y voluntad  pic.twitter.com/hXOp4qcHe7

 Alessandra Rojo de la Vega (@AlessandraRdlv) June 6, 2024

Rojo de la Vega reafirmó su compromiso con la legalidad y la transparencia en el proceso electoral. "El mismo
instituto que certificó la victoria de Claudia Sheinbaum y Clara Brugada, también certificó mi triunfo como
próxima alcaldesa de Cuauhtémoc. La gente ya decidió y tenemos la obligación de cumplir con respeto a la
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ciudadanía", expresó.

DATO

Exigió al Instituto Electoral de la Ciudad de México que entregue la constancia que la acredita como ganadora de
la elección.

TE PUEDE INTERESAR

Asesinan a 63 actores políticos en el reciente proceso electoral
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Morena podría nombrar Fiscal al cuñado de Batres
Autor: Redacción
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https://www.mexiqueno.com.mx/cdmx-2024/morena-podria-nombrar-fiscal-al-cunado-de-batres/

Ojalá que con la mayoría de dos terceras partes en el Congreso de la Ciudad de México a Morena no se le vaya a
ocurrir designar al encargado de la Fiscalía, Ulises Lara, cuñado de Martí Batres, como el siguiente Fiscal
General. ¡Ay nanita! FOTO: Archivo CDMX

Glorieta de Colón

También en el Congreso de la Ciudad de México se proyecta que Morena y sus aliados tendrán mayoría de al
menos 44 legisladores, lo que representa las dos terceras partes y eso significa la llave para modificar la
Constitución capitalina, pero también hacer nombramientos clave, como el nuevo titular de la Fiscalía General de
Justicia, en la que hoy está como encargado Ulises Lara, cuñado del jefe de Gobierno Martí Batres.

Ojalá que no se les vaya a ocurrir que él siga en el cargo. ¡Ay nanita! En la ruta de la composición del Congreso,
a reserva de que concluyan los cómputos y posteriormente se procesen las impugnaciones a que haya lugar,
Morena ganó 29 de los 33 Distritos, y el PAN sólo ganó 4.

Los otros 33 legisladores saldrán de entre los 9 más votados (segundos lugares) y los plurinominales, incluida la
"diputación migrante".

Mercado desearía perder

Nos cuentan que Fernando Mercado, candidato de Morena a la Alcaldía La Magdalena Contreras, no anda tan
emocionado con eso de que encabeza por apenas 3 mil votos los cómputos en esa demarcación territorial.

No es su ínfima ventaja lo que lo tiene así. En realidad, nos afirman que él desearía que su adversario del PAN,
PRI y PRD, Luis Gerardo Quijano impugnara los cómputos y que incluso al final le dieran el triunfo. Suena raro,
pero es así, porque Mercado todavía sigue esperando la llamada de Claudia Sheinbaum para que lo invite a su
Gabinete como subsecretario de Estado eso ambiciona, o una secretaría en la CDMX, en el futuro gobierno de
Clara Brugada.

La que debe el IECM

Por más que quiera ocultar el hecho, pronto la presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Patricia
Avendaño tendrá que rendir cuentas por la grave falla de los conteos rápidos. Debe transparentar en dónde estuvo
la falla que ocasionó se retrasaran al menos 3 horas, y qué área o áreas del organismo son las responsables de que
se haya mal gastado en ese instrumento estadístico que esta vez en vez de generar certeza en los resultados la
noche del domingo, contribuyó a la incertidumbre.
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Promete Mercado Gobierno cercano y transparente en Magdalena Contreras
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CIUDAD DE MÉXICO, 6 de junio 2024.- Luego de recibir su constancia como Alcalde electo de la Magdalena
Contreras, Fernando Mercado indicó que su Gobierno será "cercano, eficiente y transparente", además, buscará
tener una buena relación con los medios de comunicación.

En entrevista para Quadratín, el excandidato por Morena recordó su promesa de resolver los tres desafíos más
grandes de la alcaldía: "vamos a trabajar muy duro en el tema de seguridad, movilidad y la falta de agua. Son tres
de las prioridades que vamos a resolver junto a los vecinos".

Destacó la participación vecinal durante las elecciones del pasado 2 de junio y prometió que, durante su gestión,
se escucharán a todas las voces de toda la ciudadanía, porque "será un Gobierno que escuche la diversidad que
tiene la Magdalena Contreras y así vamos a desarrollar espacios de inclusión y política pública".

El morenista comentó que su nuevo cargo como alcalde implica "mucha responsabilidad" y luego de agradecer al
Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) por su nombramiento, resaltó que "se trata del resultado más
contundente de cualquier otra elección".

Y tiene el objetivo de llevar a cabo una relación amplia con los medios de comunicación, porque "vamos a ser un
Gobierno transparente, queremos invitar a los medios para que platiquen con nosotros sobre el plan de Gobierno.
La mayor apertura con la prensa porque los consideramos aliados en está democracia".
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IECM pone en la mira al Distrito 30 de Coyoacán y recuenta votos
Autor: Redacción
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En la madrugada de este miércoles, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inició el proceso de
recuento total de votos en el Distrito 30, correspondiente a la alcaldía Coyoacán, marcando un hito en su historia
de procedimientos electorales.

El recuento total fue precedido por un recuento parcial, el cual se llevó a cabo tras identificar una diferencia
mínima de votos del 0.72% entre el primer y segundo lugar de los resultados electorales.

Ernesto Ramos, consejero electoral presente en el sitio del recuento de votos, informó que el proceso avanza de
manera tranquila y segura, sin que se hayan reportado incidentes relevantes.

Aunque no proporcionó un porcentaje de avance, destacó que en todas las mesas de recuento se encuentran
representantes de los partidos políticos verificando el escrutinio y cómputo.

En cuanto a otros distritos, Ramos señaló que el recuento parcial de votos en el Distrito 9 ya ha concluido, y que
próximamente se realizará el recuento en el Distrito 12, ambos ubicados en la alcaldía Cuauhtémoc.

El procedimiento de recuento total se encuentra respaldado por el Artículo 457 del Código de Instituciones y
Procedimientos Electorales, que estipula que si al término del cómputo se detecta una diferencia igual o menor al
1% entre el candidato presuntamente ganador y cualquier otro candidato, y si existe la petición expresa de algún
representante, el Consejo Distrital debe proceder con el recuento total de votos en todas las casillas.
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IECM pone en la mira al Distrito 30 de Coyoacán y recuenta votos
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https://laredsocial-noticias.com/wp/iecm-pone-en-la-mira-al-distrito-30-de-coyoacan-y-recuenta-votos/

En la madrugada de este miércoles, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inició el proceso de
recuento total de votos en el Distrito 30, correspondiente a la alcaldía Coyoacán, marcando un hito en su historia
de procedimientos electorales.

El recuento total fue precedido por un recuento parcial, el cual se llevó a cabo tras identificar una diferencia
mínima de votos del 0.72% entre el primer y segundo lugar de los resultados electorales.

Ernesto Ramos, consejero electoral presente en el sitio del recuento de votos, informó que el proceso avanza de
manera tranquila y segura, sin que se hayan reportado incidentes relevantes.

Aunque no proporcionó un porcentaje de avance, destacó que en todas las mesas de recuento se encuentran
representantes de los partidos políticos verificando el escrutinio y cómputo.

En cuanto a otros distritos, Ramos señaló que el recuento parcial de votos en el Distrito 9 ya ha concluido, y que
próximamente se realizará el recuento en el Distrito 12, ambos ubicados en la alcaldía Cuauhtémoc.

El procedimiento de recuento total se encuentra respaldado por el Artículo 457 del Código de Instituciones y
Procedimientos Electorales, que estipula que si al término del cómputo se detecta una diferencia igual o menor al
1% entre el candidato presuntamente ganador y cualquier otro candidato, y si existe la petición expresa de algún
representante, el Consejo Distrital debe proceder con el recuento total de votos en todas las casillas.
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En la madrugada de este miércoles, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inició el proceso de
recuento total de votos en el Distrito 30, correspondiente a la alcaldía Coyoacán, marcando un hito en su historia
de procedimientos electorales.

El recuento total fue precedido por un recuento parcial, el cual se llevó a cabo tras identificar una diferencia
mínima de votos del 0.72% entre el primer y segundo lugar de los resultados electorales.

Ernesto Ramos, consejero electoral presente en el sitio del recuento de votos, informó que el proceso avanza de
manera tranquila y segura, sin que se hayan reportado incidentes relevantes.

Aunque no proporcionó un porcentaje de avance, destacó que en todas las mesas de recuento se encuentran
representantes de los partidos políticos verificando el escrutinio y cómputo.

En cuanto a otros distritos, Ramos señaló que el recuento parcial de votos en el Distrito 9 ya ha concluido, y que
próximamente se realizará el recuento en el Distrito 12, ambos ubicados en la alcaldía Cuauhtémoc.

El procedimiento de recuento total se encuentra respaldado por el Artículo 457 del Código de Instituciones y
Procedimientos Electorales, que estipula que si al término del cómputo se detecta una diferencia igual o menor al
1% entre el candidato presuntamente ganador y cualquier otro candidato, y si existe la petición expresa de algún
representante, el Consejo Distrital debe proceder con el recuento total de votos en todas las casillas.
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https://cadenapress.com/iecm-pone-en-la-mira-al-distrito-30-de-coyoacan-y-recuenta-votos/

En la madrugada de este miércoles, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inició el proceso de
recuento total de votos en el Distrito 30, correspondiente a la alcaldía Coyoacán, marcando un hito en su historia
de procedimientos electorales.

El recuento total fue precedido por un recuento parcial, el cual se llevó a cabo tras identificar una diferencia
mínima de votos del 0.72% entre el primer y segundo lugar de los resultados electorales.

Ernesto Ramos, consejero electoral presente en el sitio del recuento de votos, informó que el proceso avanza de
manera tranquila y segura, sin que se hayan reportado incidentes relevantes.

Aunque no proporcionó un porcentaje de avance, destacó que en todas las mesas de recuento se encuentran
representantes de los partidos políticos verificando el escrutinio y cómputo.

En cuanto a otros distritos, Ramos señaló que el recuento parcial de votos en el Distrito 9 ya ha concluido, y que
próximamente se realizará el recuento en el Distrito 12, ambos ubicados en la alcaldía Cuauhtémoc.

El procedimiento de recuento total se encuentra respaldado por el Artículo 457 del Código de Instituciones y
Procedimientos Electorales, que estipula que si al término del cómputo se detecta una diferencia igual o menor al
1% entre el candidato presuntamente ganador y cualquier otro candidato, y si existe la petición expresa de algún
representante, el Consejo Distrital debe proceder con el recuento total de votos en todas las casillas.
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En la madrugada de este miércoles, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inició el proceso de
recuento total de votos en el Distrito 30, correspondiente a la alcaldía Coyoacán, marcando un hito en su historia
de procedimientos electorales.

El recuento total fue precedido por un recuento parcial, el cual se llevó a cabo tras identificar una diferencia
mínima de votos del 0.72% entre el primer y segundo lugar de los resultados electorales.

Ernesto Ramos, consejero electoral presente en el sitio del recuento de votos, informó que el proceso avanza de
manera tranquila y segura, sin que se hayan reportado incidentes relevantes.

Aunque no proporcionó un porcentaje de avance, destacó que en todas las mesas de recuento se encuentran
representantes de los partidos políticos verificando el escrutinio y cómputo.

En cuanto a otros distritos, Ramos señaló que el recuento parcial de votos en el Distrito 9 ya ha concluido, y que
próximamente se realizará el recuento en el Distrito 12, ambos ubicados en la alcaldía Cuauhtémoc.

El procedimiento de recuento total se encuentra respaldado por el Artículo 457 del Código de Instituciones y
Procedimientos Electorales, que estipula que si al término del cómputo se detecta una diferencia igual o menor al
1% entre el candidato presuntamente ganador y cualquier otro candidato, y si existe la petición expresa de algún
representante, el Consejo Distrital debe proceder con el recuento total de votos en todas las casillas.

https://ultrafutbolistas.mx/iecm-pone-en-la-mira-al-distrito-30-de-coyoacan-y-recuenta-votos/
https://ultrafutbolistas.mx/iecm-pone-en-la-mira-al-distrito-30-de-coyoacan-y-recuenta-votos/


La Querella Digital CDMX (sitio)

2024-06-06

Termina conteo en distrito 30 de Coyoacán; gana diputado del PAN, Ricardo
Rubio
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.laquerelladigital.com/termina-conteo-en-distrito-30-de-coyoacan-gana-diputado-del-pan-ricardo-rubio/

Ximena

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que, durante la madrugada de este día, culmino el
recuento total de votos en el distrito 30 de Coyoacán.

Tras este ejercicio se mantuvo el triunfo del candidato del PAN al Congreso de la ciudad de México, Ricardo
Rubio sobre su opositor de Morena, Paulo Emilio García.

Rubio Torres obtuvo un total de 4 mil 763 votos y García logró 4 mil 86 votos, lo que significa que hubo una
diferencia de 677 sufragios.

En sesión extraordinaria, la presidente del IECM, Patricia Avendaño expuso que el recuento total en este distrito
fue histórico, pues es la primera ocasión que se realiza en la capital.

Añadió que este ejercicio se llevó a cabo al cumplirse el causal señalado en el artículo 457, numeral 2 del Código
de Procedimientos Electorales.

Destacó que este último señala que se debe hacer el recuento total de votos, "si al término del cómputo se
establece que la diferencia entre el candidato presuntamente ganador y alguno de los otros candidatos es igual o
menor a un punto porcentual, y existe petición expresa de alguno de sus representantes".

Finalmente refirió que se contabilizaron de nueva cuenta 485 paquetes electorales.

https://www.laquerelladigital.com/termina-conteo-en-distrito-30-de-coyoacan-gana-diputado-del-pan-ricardo-rubio/
https://www.laquerelladigital.com/termina-conteo-en-distrito-30-de-coyoacan-gana-diputado-del-pan-ricardo-rubio/
https://www.laquerelladigital.com/termina-conteo-en-distrito-30-de-coyoacan-gana-diputado-del-pan-ricardo-rubio/
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Como parte de las entregas de las constancias de mayoría que el Instituto Electoral de la Ciudad de México
(IECM) realizó, el morenista Víctor Hugo Romo recibió el documento que lo acreditó como ganador a diputado
local por el Distrito 5.

Con más de 88 mil votos, en la elección del pasado domingo 2 de junio, Romo ocupará un curul en el Congreso
de la Ciudad de México como representante de las alcaldías Miguel Hidalgo y Azcapotzalco.

Ante vecinos de esas demarcaciones el morenista agradeció el respaldo que tuvo para ganar la elección.

Además, comentó que desde el Congreso capitalino luchará por la consolidación del segundo piso de la Cuarta
Transformación y por la continuación de leyes más justas y modernas para las y los capitalinos.

Romo aseguró que cuenta con la experiencia para desempeñar un buen papel porque será la tercera vez que llega
al recinto de Donceles y Allende: dos veces como legislador en la otrora Asamblea Legislativa y ahora como
diputado en el Congreso de la Ciudad de México.

Enfatizó que su labor será buscar el bienestar de los que menos tienen y brindarles las mejores oportunidades y
evitar que la corrupción e inseguridad se cometan en la Ciudad de México.

MSA
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Recibe Romo constancia como diputado local

Redacción

Esta tarde en la sede del consejo distrital de Azcapotzalco Miguel Hidalgo le fue entregada la constancia como
diputado local a Víctor Hugo Romo de Vivar por parte el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Víctor Romo resultó ganador en la elección del pasado domingo 2 de junio, con más de 88 mil votos.

Ante poco más de mil vecinas y vecinos de Miguel Hidalgo y Azcapotzalco que se dieron cita en las
inmediaciones del Consejo Distrital Víctor Romo dijo "Muchas gracias por el esfuerzo que hicieron cada uno de
ustedes, por que sin su voto no se logrado esta victoria, sin ustedes esto no seria posible, gracias por su
confianza".

Asimismo comentó que desde el Congreso de la Ciudad de México seguirá luchando por la consolidación del
segundo piso de la cuarta transformación.

Con esta será la tercera vez que llegará al recinto de donceles y Allende. Dos veces como legislador en la
Asamblea Legislativa y esta vez como Diputado en el Congreso de la Ciudad de México.

https://cuspidemexico.com/2024/06/06/recibe-romo-constancia-como-diputado-loca/
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El documento acredita al morenista, Víctor Hugo Romo, como triunfador con más de 88 mil votos, en la elección
del pasado domingo 2 de junio

Esta tarde en la sede del consejo distrital de Azcapotzalco- Miguel Hidalgo le fue entregada la constancia que
acredita como diputado local a Víctor Hugo Romo de Vivar por el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

El documento acredita al morenista, Víctor Hugo Romo, como triunfador con más de 88 mil votos, en la elección
del pasado domingo 2 de junio en el Distrito local 5 de la Ciudad de México, que comprende parte de las
alcaldías Miguel Hidalgo y Azcapotzalco.

Ante más de mil vecinas y vecinos de Miguel Hidalgo y Azcapotzalco que se dieron cita en las inmediaciones del
Consejo Distrital, Víctor Romo agradeció el respaldo vecinal.

"Muchas gracias por el esfuerzo que hicieron cada uno de ustedes, sin su voto no se hubiera podido lograr esta
victoria, sin ustedes esto no seria posible, gracias por su confianza. No los vamos a defraudar".

Asimismo, comentó que desde el Congreso de la Ciudad de México seguirá luchando por la consolidación del
segundo piso de la Cuarta Transformación y por la consolidación de leyes más justas y modernas.

Con esta, será la tercera vez que Romo llegaa al recinto de donceles y Allende: dos veces como legislador en la
otrora Asamblea Legislativa y ahora como diputado en el Congreso de la Ciudad de México.

La suplente de Romo es la activista, luchadora social y ex servidora pública en la Alcaldía Miguel Hidalgo, Irma
Vázquez.

Recomendados:

Compra de un auto nuevo 'se come' más de la mitad del salario de mexicanos

Adolescentes ya podrán tener cuenta de taxis de app para viajar solos

Víctor Hugo Romo recibe constancia como diputado de la CDMX

Ed. Impresa: Ciudad de México
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CIUDAD DE MÉXICO, 6 de junio de 2024.- Luego del Conteo Rápido de votos, el Instituto Electoral de la
Ciudad de México (IECM) le otorgó a Fernando Mercado la constancia de alcalde electo de Magdalena
Contreras.

En entrevista para Quadratín, hizo hincapié en la creación de un Gobierno "cercano, eficiente y que cumpla la
máxima de la Cuarta Transformación; que sea un Gobierno que esté ahí donde están los problemas. Vamos a
tener un Gobierno democrático, participativo y un Gobierno que escucha la diversidad".

Además, recordó su promesa de resolver los desafíos más grandes de la alcaldía: "el tema de seguridad,
movilidad y la falta de agua. Son tres de las prioridades que vamos a resolver junto a los vecinos".

Los consejeros del IECM firmaron el acta del cómputo total de sufragio en la alcaldía que resalta el triunfo del
abanderado morenista, por lo que el ahora edil agradeció la mención y reconoció el trabajo de todos los
involucrados en el conteo.

Agradezco a la representación local de este instituto, que tanta representación tiene en la ciudad a partir de las
leyes en materia de democracia y participación ciudadana. Agradezco también el trabajo de los consejeros y
quiero hacer una mención especial a los concejales presentes que formarán parte de la planilla", externó y
adelantó el edil.

Y recordó la importancia de su cargo público y prometió mantener su compromiso de llevar a cabo una
administración ejemplar, porque "se trata del resultado más contundente de cualquier otra elección. Más allá de
presumir, es una alta responsabilidad que tenemos y que ejerceremos con un profundo amor".

https://mexico.quadratin.com.mx/mercado-no-olvida-desafios-en-magdalena-contreras-al-recibir-constancia/
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*Cronista, geógrafa e integrante del Colectivo Callejero.

"¿Cómo voy a tener credencial si no tengo casa?" Es lo primero que responde un joven que sobrevive en la calle,
ante la pregunta de si votará en las elecciones. Lo que parece una pregunta de decisión política, descubre una
problemática profunda de este sector poblacional definido en las políticas públicas como "población callejera" o
"personas en situación de calle". Para ellxs, la falta de documentos es una constante que les impide no solamente
votar, sino ejercer otros derechos.

Una persona que vive en la calle no solo no cuenta con un domicilio fijo para inscribir en su INE, tampoco cuenta
con la mayoría de los otros requisitos necesarios para tramitar la credencial de elector, como otra identificación o
testigos, pues lo más seguro es que su círculo inmediato sean otras personas que como él, tampoco cuentan con
un documento de identificación. El camino por la obtención de la credencial se vuelve un sinsentido, que afirma
una y otra vez su condición de vida. 

El 8 de mayo pasado, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) presentó los resultados de la
Encuesta sobre Percepción Electoral de las poblaciones callejeras en la Ciudad de México, ¡Yo quiero participar!,
elaborada por la organización El Caracol AC, que muestra los resultados de un ejercicio cualitativo aplicado a
100 personas.

El 77% de la población encuestada reconoció la importancia de la INE como documento de identificación y es
consciente de que la credencial es un elemento necesario para el acceso a otros derechos, aun cuando la ausencia
de un documento de identidad no debería ser impedimento para ejercerlos. De acuerdo con el Censo de
Poblaciones Callejeras de 2017, en la Ciudad de México había 6 mil 754 personas en situación de calle. 

Necesidades inmediatas

Toño, hombre de 38 años que vivió en la calle durante los primeros 20 años de su vida y que ahora es padre de
familia en una vivienda construida por él mismo, votó por primera vez el 2 de junio pasado. Entrevistado por +
Chilango antes de ejercer su voto, comenta con seguridad:

"Yo he oído que Xóchitl va a quitar lo de las becas. Mis hijos tienen su beca y Xóchitl quiere repartir ese dinero,
dividiéndolo, o sea si me dan 3 mil pesos, Xóchitl me va a dar la mitad y la otra mitad a un niño rico, eso no está
bien, porque se lo quitarían a mis hijos para darles a los que ya tienen". Otra joven, de 27 años, explica los
motivos de su preferencia electoral: "Yo voy a votar por Claudia, porque ella fue la que puso lo del internet gratis
y eso les sirve a mis hijos para las tareas o para que vean el internet".

Como grupo social, una de sus exigencias permanentes es el cese de los desalojos de sus lugares de pernocta o de
sus viviendas en la calle, que hasta hace poco era una acción considerada en la fracción III (ahora derogada) del
artículo 28 de la Ley de Cultura Cívica de la Ciudad de México, en la que se consideraba una infracción contra la
seguridad ciudadana "usar el espacio público sin contar con la autorización que se requiera para ello". Otro
ejemplo fue el Operativo Diamante, implementado en la alcaldía Cuauhtémoc durante la administración de
Sandra Cuevas, que entre otras cosas contemplaba la prohibición de franeleros, servicio muchas veces ofrecido
por integrantes de las poblaciones callejeras. 

https://www.maspormas.com/cdmx/los-olvidados-de-las-elecciones/
https://www.maspormas.com/cdmx/los-olvidados-de-las-elecciones/


A la protesta

La serie de agravios sufridos por esta población a través de los años desencadenó un extraordinario evento el 14
de enero de 2023, cuando protestaron en la avenida Hidalgo y el eje Guerrero, cerrando la circulación.

"Las personas de la calle también tenemos derechos", se leía en carteles improvisados, en los que también
denunciaron los desalojos con violencia llevados a cabo por la alcaldía Cuauhtémoc en pleno invierno, en los que
incluso les robaron sus pertenencias.

La protesta culminó en mesas de trabajo con autoridades y representantes del gobierno central y otras instancias,
que escucharon sus peticiones y necesidades durante algunas semanas. 

Una problemática lejos de su solución

Aunque el IECM habla de promover los derechos político-electorales de las personas en situación de calle, la
solución aún no se avista, pues señala que se aplicará "la normativa que corresponda para eliminar de manera
progresiva las barreras que impiden el ejercicio de sus derechos". No obstante, la presencia activa de las
organizaciones y colectivos va dejando sus frutos en las poblaciones callejeras.

El modelo asistencial va quedando atrás y hoy en día para ellxs es más importante conocer y ejercer sus derechos
de  manera autónoma. Saben que no se les puede negar el derecho a la salud, que no pueden ser desalojados sin
un protocolo, que si alguien los violenta pueden denunciar, que pueden votar, registrar a sus hijxs, llevarlos a la
escuela y que, incluso muertos, merecen un trato digno.
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¡Buenas tardes! Hoy, 6 de junio de 2024, en MVS Noticias con Pamela Cerdeira, te mantendrás al tanto de lo más
importante para seguir con tu jornada vespertina.

Donde sea que te encuentres, podrás estar informado con temas relevantes e interesantes, en voz de los mejores
expertos y, por supuesto, nuestros colaboradores y más, para comprender lo que pasa en México y el mundo.

Lo que te espera hoy en MVS Noticias con Pamela Cerdeira

Esta tarde estará en entrevista, Citlalli Hernández, periodista y ex consejero electoral del IEDF para hablar sobre
la representación en el Congreso.

Por otro lado, Mariana Calderón, directora general del Consejo Nacional de Litigio Estratégico, compartirá un
análisis de los resultados electorales ¿Qué falta?

También estará con nosotros, Francisco Moreno Sánchez, director de la línea de servicio de medicina interna
habla del primer fallecimiento de un mexicano por influenza AH5N2.

Nuestros colaboradores

Este jueves, en la sección 'Economía para todxs' con Sofía Ramírez, directora general de 'México, ¿cómo
vamos?', nos compartirá el mejor análisis económico de México y el mundo.

El conductor de MVS Radio, José Antonio Pontón, nos trae lo mejor en tecnología y lo mejor de la música con
Audry Funk y para cerrar la caricaturista política y/o Monera Ele Figueroa, nos dejará más cultos como cada
semana con su Diccionario.

No te pierdas ni un solo instante de MVS Noticias con Pamela Cerdeira y mantente informado para seguir tu día,
hoy jueves 6 de junio.

https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/6/6/mvs-noticias-con-pamela-cerdeira-en-vivo-sigue-toda-la-informacion-entrevistas-de-hoy6dejunio2024-642730.html
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Javier López Casarín acudió a la Junta Distrital 18, en Álvaro Obregón, para recibir su constancia de mayoría de
manos de autoridades electorales, quienes informaron que superó a su contendiente más cercano por 13 mil 603
votos.

Javier López Casarín, abanderado de Morena, PT y PVEM para contender por la alcaldía Álvaro Obregón, acudió
a la Junta Distrital 18, en la colonia Alfonso XIII, para recibir oficialmente el documento que lo designa en las
urnas como alcalde de dicha demarcación, pues personal del Instituto Electoral de la Ciudad de México informó
que obtuvo un total de 209 mil 159 votos, mientras que su rival más cercano contó con 195 mil 557, marcando
una diferencia de 13 mil 603 sufragios entre ambos contendientes.

Tras recibir la constancia, López Casarín señaló que inició la construcción de su proyecto de gobierno desde hace
ya algunos meses, al inicio de la campaña, para no esperar al 1 de octubre.

Sobre las primeras acciones que implementará al iniciar su gestión dijo que la seguridad será el punto medular
para comenzar, para lo cual ya está considerando la estrategia de coordinación con el Gobierno de la ciudad, de
mano de Clara Brugada, y a nivel federal con Claudia Sheinbaum.

Sin embargo, agregó que no es el único tema que tiene contemplado, pues su plan de gestión se ha ido nutriendo
con las peticiones y propuestas de la ciudadanía como el tema de género, atención a personas con discapacidad,
deporte, reforestación y el agua.

MSA
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El alcalde electo, Javier López Casarín, postulado por Morena, PT y el Partido Verde, recibió la constancia de
mayoría en las instalaciones de la Junta del Distrito 18 del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

En el Bioparque San Antonio, se reunió con vecinas y vecinos, a quienes agradeció su apoyo y confianza para
gobernar durante el periodo 2024-2027

Con la declaratoria de validez de la elección y la entrega de la constancia de mayoría, el Instituto Electoral de la
Ciudad de México formalizó el triunfo de Javier López Casarín en la contienda por la alcaldía Álvaro Obregón,
para el periodo 2024-2027.

El abanderado de Morena, PT y el Partido Verde obtuvo 209 mil 159 votos, mientras que su rival más cercana
reunió 195 mil 556, es decir, hubo una diferencia de 13 mil 603 sufragios entre el primero y el segundo lugar.

Tras recibir la constancia en las instalaciones de la junta del Distrito 18, en la Colonia Alfonso XIII, López
Casarín invitó a la ciudadanía a trabajar en conjunto para resolver los grandes retos que enfrenta la demarcación,
la tercera más poblada de la Ciudad de México.

"Una vez concluido el proceso electoral, es necesario que dejemos a un lado las diferencias y avancemos juntos
en la construcción de un proyecto de futuro para Álvaro Obregón.

"Tenemos retos importantes en materia de seguridad, servicios públicos, movilidad y desarrollo social. Mi
compromiso es gobernar para todas y todos, ser un alcalde cercano a la gente, conducirme siempre con respeto y
trabajar intensamente para que Álvaro Obregón sea un mejor lugar para vivir", declaró.

Al salir de la junta del Distrito 18, el alcalde electo se trasladó al Bioparque San Antonio para celebrar el triunfo
del proyecto transformador en compañía de vecinas y vecinos, a quienes agradeció su apoyo a lo largo de los
últimos meses.

"Con todas y todos ustedes, Álvaro Obregón va a recuperar su grandeza. Nunca más un gobierno alejado de la
realidad de los ciudadanos, nunca más un gobierno que maltrate a las familias y atente contra sus fuentes de
empleo, nunca más un gobierno que traicione la confianza de la gente", comentó.

Señaló que establecerá un equipo de transición para realizar la entrega recepción de forma ordenada, en los
tiempos que marcan la ley.

JVR
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Con la declaratoria de validez de la elección y la entrega de la constancia de mayoría, el Instituto Electoral de la
Ciudad de México formalizó el triunfo de Javier López Casarín en la contienda por la Alcaldía Álvaro Obregón,
para el periodo 2024-2027.

El abanderado de Morena, PT y el Partido Verde obtuvo 209 mil 159 votos, mientras que su rival más cercana
reunió 195 mil 556, es decir, hubo una diferencia de 13 mil 603 sufragios entre el primero y el segundo lugar.

Tras recibir la constancia en las instalaciones de la junta del Distrito 18, en la Colonia Alfonso XIII, López
Casarín invitó a la ciudadanía a trabajar en conjunto para resolver los grandes retos que enfrenta la demarcación,
la tercera más poblada de la Ciudad de México.

"Una vez concluido el proceso electoral, es necesario que dejemos a un lado las diferencias y avancemos juntos
en la construcción de un proyecto de futuro para Álvaro Obregón.

"Tenemos retos importantes en materia de seguridad, servicios públicos, movilidad y desarrollo social. Mi
compromiso es gobernar para todas y todos, ser un alcalde cercano a la gente, conducirme siempre con respeto y
trabajar intensamente para que Álvaro Obregón sea un mejor lugar para vivir", declaró.

Al salir de la junta del Distrito 18, el alcalde electo se trasladó al Bioparque San Antonio para celebrar el triunfo
del proyecto transformador en compañía de vecinas y vecinos, a quienes agradeció su apoyo a lo largo de los
últimos meses.

"Con todas y todos ustedes, Álvaro Obregón va a recuperar su grandeza. Nunca más un gobierno alejado de la
realidad de los ciudadanos, nunca más un gobierno que maltrate a las familias y atente contra sus fuentes de
empleo, nunca más un gobierno que traicione la confianza de la gente", comentó.

Señaló que establecerá un equipo de transición para realizar la entrega recepción de forma ordenada, en los
tiempos que marcan la ley.
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CDMX: vuelo de China Southern acerca a ricos y firmas tecnológicas
Autor: M. A. KiaveloRedacciónInstituto Electoral Ciudad de México

Género: Nota Informativa

https://www.reportur.com/aerolineas/2024/06/06/cdmx-vuelo-de-china-southern-acerca-a-ricos-y-firmas-tecnologicas/

El nuevo vuelo directo desde Shenzhen, China, a la Ciudad de México, operado por China Southern Airlines a
partir del pasado 11 de mayo con dos frecuencias semanales en un Airbus A350, ofrece oportunidades para que
los hoteleros mexicanos atraigan a viajeros de alto poder adquisitivo de Shenzhen, una ciudad con más de 20
millones de habitantes, muchos de los cuales son profesionales de la industria tecnológica y otros sectores.

Así lo afirma la agencia de viajes DidaTravel, con sede en Shenzhen, que considera a México un destino clave y
ha registrado un notable crecimiento del 219% en el valor total de las transacciones en lo que va de año. Esto
subraya el inmenso potencial que existe para la hotelería mexicana de acceder al lucrativo mercado chino.

"Ya estamos recibiendo numerosas consultas de nuestros clientes B2B en China sobre esta nueva ruta", dice
Nicky Ussamarn, director comercial de DidaTravel. "Los viajeros chinos son conocidos por su alto gasto, lo que
los convierte en un mercado valioso para los hoteleros mexicanos. Ahora es el momento para que los hoteleros
actúen y ganen su atención antes de que otros lo hagan, aprovechando la ventaja del first-mover."

Para atraer con éxito a los viajeros chinos, DidaTravel hace varias recomendaciones a los hoteleros mexicanos:
"Atraer a este tipo de viajeros no consiste únicamente en tener un empleado que hable chino o una página web en
chino; hay que hacer mucho más", explica Nicky.

DidaTravel es una empresa global de distribución de viajes impulsada por la tecnología que se fundó en 2012. La
empresa tiene su sede en Shenzhen (China) y cuenta con más de 500 empleados en 13 oficinas repartidas por
todo el mundo.

Como informó REPORTUR.mx, DidaTravel aporta una experiencia a las agencias de viajes minoristas y a los
operadores turísticos de todo el mundo. (CDMX recibirá dos vuelos semanales de la principal mayorista china).

https://www.reportur.com/aerolineas/2024/06/06/cdmx-vuelo-de-china-southern-acerca-a-ricos-y-firmas-tecnologicas/
https://www.reportur.com/aerolineas/2024/06/06/cdmx-vuelo-de-china-southern-acerca-a-ricos-y-firmas-tecnologicas/


Basta
Sección: CDMX
2024-06-07 04:03:12 265 cm

2
Página: 8 1/1

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras

Literarias y Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota

es exclusivamente personal y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

AL PERDER, TABOADAY CHERTORIVSKI OLVIDARON SUS COMPROMISOS

BASURA ELECTORAL
SIGUE EN LA CIUDAD
El emecista rebasó los nueve millones en propaganda en vía

pública; elpanista gastó un poco más de 16 millones de pesos
OMAR MONTALVO

GRUPO CANTÓN

Mientras que el Instituto Elec-

toral de la Ciudad de México

(IECM) ya anunció la entrega
de constanciade mayoría de vo-

tos a Clara Brugada, como vir-

tual ganadora por la jefatura de

Gobierno, y la morenista tam-

bién confirmó sus brigadas pa-

ra retirar su propaganda, sus

contrincantes en la contien-

da Santiago Taboada del PANy
Salomón Chertorivski de Mo-

vimiento Ciudadano (MC), ol-

vidaron su compromiso con los

votantes de limpiar la ciudad.

Las campañas de laderrotade

los dos candidatos costaron una

suma de 66 millones 479 mil pe-

SOS. De losdospolíticos,Taboada

Cortina fue el que gastó más re-

cursos durante la contienda,
pues su informe final de recur-

SOS públicos erogados ascendió

a un total de 38 millones 824 mil

pesos.

Este gasto se divide en 16 mi-

llones 327 mil pesos de propa-

ganda en vía pública como el

concepto principal al que desti-

nó más dinero. El resto del pre-

supuesto se fue en propaganda
utilitariapor 10 millones 624 mil

pesos; 2 millones 240 mil pesos

para redes sociales ypropagan-
da en sitios de internet;y536mil

pesos para propaganda exhibi-

da en salas de cine, un gasto que

ningún otrocandidato realizó.

En el caso de Salomón Cher-

torivski, desde el primer debate

entre los candidatos presumió
que él no ha hecho un desperdi-
cio de dinero para propaganda,

sin embargo, el financiamiento

público de su derrota ascendió

a 27 millones de pesos. De igual
manera sus mayores gastos se

fueron en propaganda en vía pú-
blica por9 millones 46 milpesos.

Aunque el emecista aceptó
rápido los resultados desfavo-

rables para su candidatura, tras

varios días de terminada la con-

tienda, no cumplió con el retiro

de basura electoral con su ima-

gen, de la que tanto se quejó con

sus contrincantes.

TOTAL

Los candi-
datos gasta-
ron 66 millo-
nes 479 mil

pesos en sus

campañas

Santiago Taboada Cortina fue el que usó más recursos monetarios en su contienda
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BASTA

CHERTORIVSKI



Alcaldes de México (Sitio)

2024-06-06

Singladura / Una jornada, dos sueños
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Al cabo de una jornada comicial extraordinaria, que reveló el vigor de la ciudadanía mexicana, todo indica que
terminó el sueño que se hizo mucho más patente que nunca durante las largas horas del domingo dos de junio
para quienes apostaron y aun bregaron por un triunfo de la candidata de la oposición, Xóchitl Gálvez, en estas
votaciones históricas, sin duda.

Pero tras conocerse los resultados preliminares que con varias demoras reveló el Instituto Nacional Electoral en
pausas francamente sospechosas, e inconsecuentes con la importancia de la jornada comicial, así como la caída
de la página del Instituto Electoral de la CDMX, -una ominosa reminiscencia del pasado -entre otros signos
incompatibles con sus altas obligaciones, es grave que sobre esta elección haya quedado la impresión -tal vez
infundada, pero impresión al fin- de que los resultados pudieran haber burlado la decisión de millones de
sufragantes mexicanos.

Y es que lo observado en las prolongadas filas de votantes no pareció reflejarse luego en los resultados y sobre
todo en las abrumadoras diferencias que en promedio duplicaron la distancia entre el primero y el segundo
competidor. A esto se agregan triunfos que no dejaron de sorprender como en los casos de las gubernaturas de
Veracruz y Morelos, sin que pueda soslayarse la reconquista de varias alcaldías en la CDMX, apenas pérdidas en
las intermedias del 2021.

Las inconsistencias insisto- incompatibles con la responsabilidad de ambas instituciones comiciales, han
alimentado y dado pie a suspicacias sobre qué fue lo que realmente ocurrió el primer domingo de junio en
México, algo que habría tal vez que examinar a la luz de una eventual decisión política o de Estado si se prefiere,
para hacerse del poder mediante un mazazo pleno. Cómo explicar que con la afluencia que hubo y el rechazo que
este gobierno y AMLO en particular han concitado, si no en todos, si en amplios sectores de las clases medias, le
dieron todo.

Aun cuando es de reconocer que la mayoría de las encuestas anunciaban el  triunfo de Claudia Sheinbaum Pardo
para convertirse en la primera mujer presidenta del país, prácticamente nadie vaticinaba la mayoría calificada en
el Congreso federal, un requisito imprescindible para diseñar una nueva constitución que podría ser, sí así lo
decide la sucesora de López Obrador en la presidencia, o incluso este mismo, el sueño hecho realidad para
destruir lo que resta de institucionalidad y diseñar un traje a la medida del obradorato.

Cosa además de revisar el discurso inaugural de AMLO hace seis años para comprobar que entonces anunció un
cambio de régimen, así, con todas sus letras. Además, es posible que se haya decidido no correr riesgo alguno y
menos que se repitiera el golpe que recibieron en las intermedias del 2021. Así que hay quienes, sorprendidos por
los resultados apabullantes, no descartan que se haya decidido asegurar el poder político del país, con al menos la
anuencia del INE, que tardó varias horas antes de anunciar los primeros resultados.

Es un hecho que con los resultados del domingo, la Cuarta Transformación se reserva para sí una larga
permanencia en el poder, más aún si concretan una reforma constitucional que garantice esto por la vía legal.
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Todo sería mucho más fácil en ese propósito, que no puede descartarse, menos aún a la luz de lo sucedido el
domingo electoral.

De cualquier forma, Claudia Sheinbaum se impuso por un amplísimo margen, lo que además echa por tierra
cualquier posibilidad de impugnaciones y aún de protestas de la oposición, que serían de inmediato descalificadas
por el oficialismo y el propio presidente Andrés Manuel López Obrador, quien como parte de un guión
perfectamente diseñado para la ocasión, ratificó y felicitó el triunfo de Sheinbaum, la mujer que él eligió y
moldeó para sucederlo a partir de octubre próximo.

Sheinbaum, con el respaldo de todo el aparato del Estado, incluyendo el del presidente López Obrador y las
titularidades de 23 gubernaturas de las 32 del país, dobló a su adversaria Gálvez, una mujer que aunque echada pá
lante, quedó chiquita ante el apabullamiento electoral de la virtual presidenta electa de México.

Ni siquiera el alma que según dijo Gálvez puso en esta competencia e inspiró la ilusión de millones de mexicanos
que hicieron todo para apuntalar su candidatura, bastaron para lograr el sueño que durante el día de ayer cobró
por momentos un gran ímpetu, aun contra todo el desprestigio que acumulan el PRI, el PAN y el PRD, las tres
organizaciones partidistas que la postularon en una alianza que seguramente más temprano que tarde se
desmoronará.

Una vez confirmado su triunfo, Sheinbaum pondrá en marcha lo que ella misma ha denominado "el segundo
piso" de la autodenominada Cuarta Transformación, un movimiento inspirado por López Obrador, que sin
embargo sigue sin convencer a muchos mexicanos dentro y fuera del país, donde no sólo hay serias dudas sobre
la brújula que se pretende imponer a México, sino que además dejó ver a muchos mexicanos fuera de la geografía
mexicana sumarse a una participación predominantemente en contra del partido morenista, que sin embargo
pareció menor ante la contundencia de los resultados alegres y halagüeños para el oficialismo, pero también
sospechosos ante las inconsistencias de las autoridades electorales, no vistas antes en circunstancias similares.

En consecuencia vienen otros seis años de gobierno guinda, ahora bajo la mano femenina de Sheinbaum y sin
embargo en estas horas tempranas de una victoria que constituyó en buena parte la crónica de la conducción del
presidente López Obrador, le corresponderá asumir un gobierno que enfrentará sin duda alguna aguas turbulentas
y mareas embravecidas como parte del legado obradorista, aun cuando tendrá -según todo parece indicar- la
mayoría calificada en el Congreso federal, algo que muchos anticipaban casi imposible pero que también sucedió.

Además de una criminalidad en su pico, algo de suyo muy grave para el país, Sheinbaum deberá enfrentarse a
problemas tan críticos como la enorme deuda que le deja su mentor, la inmigración descontrolada, una
desinstitucionalización creciente, el déficit en materia de salud, el destino de las megaobras, una inflación
persistente, una cúpula militar engolosinada con las delicias del poder y los flujos millonarios de recursos
pecuniarios, una agenda impuesta con al menos 20 reformas, una crisis educativa agravada por el protagonismo
sindical insaciable, las exigencias de sectores empobrecidos y muchos otros problemas que demandarán mucho
más a un segundo sexenio guinda, que fortalece el anuncio hecho hace un sexenio por López Obrador de un
cambio de régimen político, lo que esto quiera significar a partir de una nueva constitución que podría hacerse al
gusto y medida del poder instituido hace seis años.

Podrían añadirse otros problemas de atención urgente en la agenda de Sheinbaum, como por ejemplo la crisis de
Pemex, una empresa quebrada y la más endeudada del mundo pese a las millonarias transferencias económicas
hechas a lo largo del sexenio de López Obrador, y la situación de la Comisión Federal de Electricidad, aquejada
por una enorme deuda y la incapacidad de garantizar a México la producción de energía eléctrica en grado
suficiente, pero sobre todo limpia.

Sheinbaum y el equipo que la acompañe -no sabemos si por su decisión o mediante la imposición y/o con la
bendición de AMLO- también lidiará con un escenario internacional poco propicio, en particular con Estados
Unidos -en vísperas de elecciones- el principal socio económico y comercial de México, pero también con los
gobiernos que López Obrador eligió como sus aliados, aún y éstos constituyan más bien rémoras de la región.



¿Qué hará Sheinbaum para resolver o aminorar las peores aristas de estos problemas? Es pronto para saberlo. En
el fondo habrá que esperar sus primeras decisiones sobre el tablero para conocer si está dispuesta en primer lugar
a actuar como Jefa de Estado, o si seguirá poniendo el oído para escuchar a López Obrador, el estratega que la
llevó a Palacio Nacional y, en consecuencia, el hombre que seguramente querrá los réditos de este triunfo.

Estos son sólo unos apuntes iniciales al cabo de una jornada, histórica sin duda, en la que millones de mexicanos
apostaron por un cambio, que no pudo consumarse. Ya se verá si la primera mujer presidenta de México hace una
diferencia con su mentor. Esto se plantea como una de las mayores incógnitas por despejar en los próximos
meses. Por ahora Sheinbaum ha calificado a López Obrador de "hombre excepcional, único, que ha transformado
para bien la historia de nuestro país".

@Rocienfuegos1

@Rocienfuegos1
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Singladura / El garlito y la apuesta
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Denunciaron irregularidades en municipios y alcaldías de Jalisco, Yucatán, Chiapas, Guerrero y CDMX; en
contraste, en los cómputos de la elección presidencial no se han registrado protestas ni actos violentos

REDACCIÓN MÁS / IA

El proceso de cómputo de votos de las elecciones locales en México comenzó con varios incidentes y protestas
en diferentes partes del país. En municipios y alcaldías de Jalisco, Yucatán, Chiapas, Guerrero y la Ciudad de
México, se reportaron casos de robo y quema de material electoral, movilizaciones alrededor de los consejos
distritales y personas heridas. Estos eventos fueron informados por la agencia Animal Político, mientras que en
los 300 distritos electorales donde se realiza el cómputo de votos de la elección federal no se registraron
incidentes ni actos de violencia.

JALISCO: DEMANDA DE RECUENTO DE VOTOS DE LA GUBERNATURA

En Jalisco, el inicio de los cómputos distritales estuvo marcado por la demanda de Morena para el recuento total
de votos de la gubernatura. Esta petición llevó a la movilización de militantes y simpatizantes del partido guinda,
quienes rodearon varias sedes distritales metropolitanas exigiendo transparencia en el proceso. Según el PREP,
Pablo Lemus de Movimiento Ciudadano lideraba con el 41.89% de los votos sobre Claudia Delgadillo de
Morena, quien tenía el 38.09%.

El Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Jalisco (IEPC) denunció que personas armadas,
presuntamente de Morena, irrumpieron en su sede en el distrito 1 de Tequila, amenazando al personal y
deteniendo los cómputos distritales. En el distrito 10 de Zapopan, la situación se intensificó cuando personal del
IEPC fue visto sacando boletas electorales en bolsas negras, lo que generó acusaciones de fraude por parte de los
simpatizantes morenistas. Mario Delgado, presidente nacional de Morena, y Claudia Delgadillo acudieron al
lugar y acusaron que se había roto la cadena de custodia de las boletas.

David Mora Cortés, presidente del distrito 10, atribuyó el incidente a un error humano y aseguró que se trató de
una confusión. Según Mora, «en todos los procesos electorales, los funcionarios de casilla por error colocan
boletas donde no les corresponde». Tras el incidente, los paquetes sustraídos fueron revisados ante notario y
empaquetados de manera correcta.

YUCATÁN: QUEMA Y ROBO DE MATERIAL ELECTORAL

En Yucatán, se registró el robo y quema de material electoral. El Instituto Electoral y de Participación Ciudadana
local presentó una denuncia por estos hechos de violencia. Presuntos simpatizantes de Morena ingresaron al
Consejo Municipal de Halachó y hurtaron las actas, posteriormente quemando el material electoral en la calle.

De acuerdo con el PREP, la aspirante del PAN, Melba Del Rosario Abraham Hoyos, fue la ganadora con el
35.7% de los votos, seguida por Elsa Mariana Caamal Rejón con el 22.8%. Moisés Bates Aguilar, consejero
presidente del Instituto, informó que solicitaron a los partidos políticos y a la empresa contratada para elaborar el
PREP, parte de las actas para poder realizar el cómputo final, asegurando que la quema de ese material no
impedirá que se califique la elección.
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En entrevista con Reforma, Bates Aguilar mencionó que hay otros 13 municipios donde se prevén actos de
violencia y que ya se solicitó protección para estos municipios, así como para funcionarios y material electoral.

CHIAPAS: PERSONAS HERIDAS EN UN CONSEJO LOCAL

En Chiapas, se han registrado hechos de violencia en algunos puntos durante el proceso de cómputo distrital. Un
ejemplo es la localidad de San Fernando, donde un grupo de personas ingresó por la fuerza a la sede del consejo
municipal del Instituto de Elecciones y Participación Ciudadana (IEPC). Los inconformes quemaron la
paquetería electoral y un vehículo que sería utilizado para trasladar estos materiales a la capital de Chiapas.

La autoridad electoral indicó que durante estos hechos hubo personas heridas, aunque no se dieron más detalles.
En un video en redes sociales, se aprecia cuando una persona cae del segundo piso de una casa, presunta sede del
consejo municipal en San Fernando del IEPC.

GUERRERO: EXIGEN RECUENTO DE VOTO POR VOTO

En Guerrero, el cómputo de votos en los 28 distritos electorales locales comenzó con protestas en tres sedes
distritales, donde los manifestantes exigían el recuento total de casillas para tres presidencias municipales. En el
consejo distrital 28 de San Luis Acatlán, seguidores de Lilia Encidy Castro Ramos de Morena protestaron para
exigir un recuento voto por voto, acusando al candidato del PT, Adair Hernández, de compra de sufragios.

En el distrito 27 de Tlapa, Victoriano Wences Real del PT exigió un conteo voto por voto de las 114 casillas,
acusando a su rival priísta, Gilberto Solano Arriaga, de coacción y compra de votos. Pese a las protestas, la sesión
de cómputo de votos en el consejo distrital 27 continuó sin interrupciones.

CIUDAD DE MÉXICO: TENSIONES EN LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

En la Ciudad de México, el inicio del cómputo distrital de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc generó
tensiones. Los resultados preliminares del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) declararon a
Alessandra Rojo de la Vega, de la alianza PAN-PRI-PRD, como ganadora. Ante ello, manifestantes protestaron
en los distritos electorales 9 y 12, donde Morena buscaba recuperar apoyos para su candidata Caty Monreal.

Alegaron que hubo irregularidades durante la jornada electoral que favorecieron a Rojo de la Vega, lo que llevó a
confrontaciones afuera de las oficinas del Distrito Electoral 12. A pesar de los gritos y empujones, las tensiones
disminuyeron hacia la noche, y tras el cómputo de las actas, se confirmó el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega
en la alcaldía Cuauhtémoc.

El inicio del cómputo de votos de las elecciones locales en México ha sido tumultuoso en varios estados, con
incidentes de violencia, robos y protestas. A pesar de estos desafíos, las autoridades electorales están trabajando
para asegurar que el proceso continúe y se respeten los resultados de la voluntad ciudadana. Mientras tanto, el
cómputo de los votos de las elecciones federales se ha llevado a cabo sin mayores contratiempos, destacando una
diferencia significativa en la dinámica electoral a nivel local y federal.

Con información de Amapola y Animal Político
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La disputa por la alcaldía Cuauhtémoc se tensó entre morenistas y panista, quienes llegaron a las amenazas y los
empujones; sin embargo, tras un recuento de votos en el Distrito 12 Electoral, Alessandra Rojo de la Vega dijo
que se confirmó su triunfo y este jueves recibirá su constancia como ganadora.

Rojo de la Vega pidió respetar su triunfo y contraparte Sebastían Ramírez, dirigente de Morena en la Ciudad de
México, aseguró que impugnarán los resultados porque tienen múltiples pruebas para demostrar las
irregularidades que ahí se cometieron.

Las recriminaciones entre representantes de los partidos políticos y la advertencia de los dirigentes capitalinos de
Morena y PAN de estar preparados para la lucha jurídica transcurrió el conteo de votos distritales en esa
demarcación.

La abanderada de la alianza Va X la CDMX llegó al Distrito 12 Electoral y entre empujones simpatizantes de
Morena y la presencia de elementos de la Guardia Nacional, reiteró que ella ganó la elección por el voto de los
habitantes.

En su mensaje, la abanderada de la coalición Va por la CDMX, conformada por PAN, PRI y PRD, refirió una
ventaja de 12 mil votos frente a su contrincante morenista, Caty Monreal.

Más tarde, Rojo de la Vega informó: "Pues efectivamente como se los dijimos, se reafirma una diferencia de casi
21 mil votos en este Distrito. Se van a hacer los conteos totales de los dos Distritos en total ya con los dos
Distritos hay una diferencia de casi 12 mil votos".

"Los Monreal son muy malos perdedores y con Morena y su alianza están intentando cambiar el fin del
'Monrealato'. Desde aquí exigimos al IECM (...) entreguen ya la constancia que me acredita como ganadora lo
cual será mañana (jeves) en el Distrito Electoral 9", mencionó.

El líder del PAN en la Ciudad de México, Andrés Atayde, dijo que estaban preparados para defender su triunfo
ya fuera en los tribunales o en los distritos de la alcaldía Cuauhtémoc, donde impedirían que desaparecieran los
votos y el material electoral.

Mientras que Sebastián Ramírez, quien es líder de Morena en la Ciudad de México, adelantó que esperarán a que
concluyan los cómputos distritales de la alcaldía Cuauhtémoc para establecer una ruta jurídica respecto a los
resultados de la elección en esa demarcación, una vez que está la información presentarán la impugnación.

Unidad en Álvaro Obregón

El periodo electoral está por concluir y es momento de iniciar los tiempos de unidad de la mano de la ciudadanía
para rescatar la grandeza de la alcaldía Álvaro Obregón, pidió el morenista Javier López Casarín quien es puntero
en los resultados del PREP con 47.2 por ciento de los votos.

A pesar de que no hay resultado oficial del IECM, el candidato de la alianza Morena, PT y PVEM consideró que
es momento de invitar a todos a que sumen esfuerzos para sacar adelante a la demarcación.
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Señaló que la coordinación con los gobiernos de Claudia Sheinbaum, en la presidencia de la República, y de
Clara Brugada, en la Jefatura de Gobierno, serán determinantes para generar en la demarcación un impacto
positivo en temas como inversión y movilidad.
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En entrevista con Pamela Cerdeira, para MVS Noticias, Eduardo Huchim, periodista y exconsejero electoral del
entonces Instituto Electoral del Distrito Federal, que advierten de la sobrerrepresentación legislativa de Morena y
aliados.

El periodista recordó que la Constitución permite a los partidos políticos,  a la hora de la distribución de
diputados de representación proporcional, permitir tener hasta 8 puntos de sobrerrepresentación, es decir,  de
diferencia entre el porcentaje que hayan obtenido de votaciones y el porcentaje de curules que vayan a tener.

"Esto está dispuesto en la ley y viene de lejos, antes existía algo que se llamaba cláusula de gobernabilidad que
establecía que mediante una disposición - ciertamente abusiva-  al partido que mayor votación hubiera recibido se
le asignaban tantos diputados como fuera necesarios para tener la mayoría absoluta, esto se redujo y ahora es
porcentaje de 8 puntos el que pueden tener entre votación y número de curules en la Cámara de Diputados".

Lo anterior dijo, genera inequidad porque, "en esa situación estamos todavía,  no es posible hacer la distribución
en lo que se han hecho,  hasta ahora son proyecciones y bueno los cómputos están en desarrollo y estarán listos el
próximo domingo cuando ya tendremos cifras ciertas y entonces ya se podrá hacer alguna proyección o incluso la
misma distribución de manera más fidedigna".

Eduardo Huchim reiteró que desde luego "es una falta de equidad"; sin embargo, recordó que durante este
sexenio se buscó evitar esta sobrerrepresentación que consistía en una reforma radical de la asignación de la
elección de los diputados y senadores, el llamado 'Plan A electoral',  "la cual fue rechazado en la Cámara", dijo al
hablar de la sobrerrepresentación legislativa de Morena y aliados.
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Panista Federico Chávez recibe constancia de mayoría como diputado local por Benito Juárez

Lino Calderón

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entregaró este jueves 6 de junio las constancias de mayoría
a alcaldes electos y diputados locales de mayoría relativa.

Entre ellos destaca la entrega de constancia al panista Federico Chávez como diputado local por Benito Juárez del
distrito electoral 17 de la Ciudad de México.

De acuerdo con los cómputos del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del IECM, los 16
virtuales alcaldes electos son:

Álvaro Obregón  Javier López Casarín (Morena, PT y PVEM)

Azcapotzalco- Nancy Nuñez (Morena, PT y PVEM)

Benito Juárez  Luis Mendoza (PAN, PRI y PRD)

Coyoacán  Giovani Gutiérrez (PAN, PRI y PRD)

Cuauhtémoc  Alessandra Rojo de la Vega (PAN, PRI y PRD)

Cuajimalpa  Carlos Orvañanos (PAN, PRI y PRD)

Gustavo A. Madero  Janecarlo Reynoso (Morena, PT, y PVEM)

Iztacalco  Lourdes Paz (Morena, PT, y PVEM)

Iztapalapa  Aleida Alavez (Morena, PT, y PVEM)

Magdalena Contreras  Fernando Mercado (Morena, PT y PVEM)

Milpa Alta  Octavio Rivero (Morena, PT, y PVEM)

Miguel Hidalgo  Mauricio Tabe (PAN, PRI y PRD)

Tláhuac  Araceli Hernández (Morena)

Tlalpan  Gaby Osorio (Morena, PT, y PVEM)
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Venustiano carranza  Evelyn Parra (Morena, PT, y PVEM)

Xochimilco  Circe Camacho (Morena, PT, y PVEM)

En el caso de los 33 diputados por el principio de mayoría relativa, la alianza de Morena, PT y PVEM obtuvo la
victoria con:

Alberto Martínez Urincho, Diana Barragan, Alejandro Cargabajal, Ana Luisa Buendía, Víctor Hugo Romo,
Yuriri Ayala, Judith Venegas, Guadalupe Espinosa de los Monteros, Ivón Sánchez, Israel Moreno, Guadalupe
Estrada, Leonor Gómez, Xóchitl Bravo, Pablo Trejo, Paula Alejandra Pérez, Manuel Talayero, Juan Estuardo
Rubio, Lizeth Rosales, Gerardo Villanueva, Víctor Varela, Martha Ávila, María del Rosario Ramos y Emilio
Guijosa.
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La presidenta del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Ciudad de México, Nora Arias Contreras
logró que el Sol Azteca conservara su registro en la capital, lo que no se ve que suceda a nivel nacional.

De acuerdo a los resultados que hará oficiales este sábado el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM),
el partido amarillo que preside Arias Contreras, alcanza el 3.6% de la votación, requisito que se cumple con
holgura.

De acuerdo a la ley, un partido político pierde su registro cuando no alcanza el 3% del porcentaje de su votación,
cosa que parce sucederá con el PRD nacional que encabeza Jesús Zambrano.

Hay que recordar que en las últimas fechas hubo diferencias entre la dirigencia de Arias y Zambrano, debido a
que éste dejó sin recursos al PRD en la Ciudad para campaña, pago de salarios y otras importantes necesidades
propias de la temporada electoral.
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El Instituto Electoral capitalino (IECM) dio por terminado este medio día el proceso de cómputos en los 33
distritos electorales locales, con lo cual avanza el proceso para que se realice la entrega de constancias de
mayoría a los candidatos a alcaldes y diputados locales ganadores de la contienda.

La conclusión del cómputo de las actas de escrutinio se retrasó porque hubo una reapertura y nuevo  conteo de
todos los paquetes electorales en el distrito 30 de Coyoacán, lo cual fue solicitado por Morena.

PRIMER RECUENTO TOTAL

Por primera vez en la historia electoral de la CDMX se hizo un recuento total de votos en un distrito electoral, en
este caso del distrito 30, pues ahí aplicó el criterio establecido en el artículo 457 del Código Electoral capitalino.

Ese artículo establece que procede la reapertura y el recuento total cuando la diferencia de votos entre el primero
y segundo lugar sea menor al 1 por ciento respecto a la votación total efectiva.

Ahí y de acuerdo al PREP, el candidato a diputado local por el PAN Ricardo Rubio ganó la elección pues obtuvo
71 mil 370 votos, lo cual representa un 37.7 por ciento de la votación.

En segundo lugar quedó el abanderado de Morena Paulo Emilio García González, con 68 mil 225 votos, lo que
representa 35.47 por ciento de los sufragios.

Así, la diferencia entre ambos fue de 3 mil 145 votos.

SE MANTIENE RICARDO RUBIO

La reapertura de los 485 paquetes electorales en el distrito 30 comenzó el 5 de junio y terminó a las 7:00 horas de
este 6 de junio.

Derivado del recuento, el diputado panista Ricardo Rubio mantuvo el triunfo y así será reelecto para una
legislatura más en el Congreso de la Ciudad.

De hecho, por el recuento subió el número de votos tanto para Rubio como para García y la diferencia entre
ambos se redujo.

El candidato del PAN terminó con 76 mil 757 sufragios, contra 75 mil 17 del morenista, por lo que la diferencia
fue de tan solo mil 740 votos.

OTROS CONTEOS

Ayer se realizaron y concluyeron otros conteos parciales de votos en los distritos 9 y 12 de la alcaldía
Cuauhtémoc, también solicitados por Morena con la intención de arrebatarle el triunfo a la candidata a alcaldesa
Alessandra Rojo de la Vega.
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Una situación particular de tensiones se generó en el distrito 12, donde Morena insistía en la reapertura total de
paquetes, lo cual no logró.

Al lugar llegó la propia Alessandra Rojo para acusar que la 4T quería maniobrar de forma ilegal para quitarle la
victoria.

Al final en el distrito 12 no se movieron los números y ello permitió que la candidata mantuviera su primer lugar.

6 MIL VOTOS

Durante la sesión del Consejo General del IECM que se realizó este 6 de junio el representante de Morena
Eduardo Santillán acusó un caso particular de irregularidades detectadas en el distrito 9.

Expuso que solo en ese distrito se recuperaron 6 mil votos para Morena.

"Eso en un distrito es atípico, por eso queríamos la apertura total de paquetes en la alcaldía Cuauhtémoc.

La conclusión es que esos 6 mil votos estaban mezclados y se le contabilizaron irregularmente al PAN", dijo
Santillán.



Noticias desde Veracruz VER (sitio)

2024-06-06

La UNAM, en el grupo de las 100 mejores universidades del mundo
Autor: RedacciónInstituto Electoral Ciudad de México

Género: Nota Informativa

https://noticiasdesdeveracruz.com/noticia/nacional/62737/la-unam-en-el-grupo-de-las-100-mejores-universidades-del-mundo.htm
l

*Ocupa el lugar 94 y destaca por su reputación académica; entre más de mil 500 instituciones evaluadas a nivel
global, es también la mejor ubicada del país

Gaceta UNAM . | Ciudad de México | 06 Jun 2024

La Universidad Nacional Autónoma de México fue rankeada, por segundo año consecutivo, dentro del selecto
grupo de las 100 mejores universidades del mundo. Ocupa el lugar 94 y es la institución de educación superior
mejor ubicada de nuestro país.

El ranking internacional QS 2025 calificó a la UNAM, en cuatro de los nueve indicadores evaluados, con marcas
superiores a 90 puntos sobre 100.

Sus mejores evaluaciones las obtuvo en las categorías de Reputación Académica (97/100), Reputación del
Empleador (94.4/100) y Resultados Laborales y Red Internacional de Investigación, ambas con 93.2.

La Universidad se colocó por encima de prestigiadas universidades del mundo, como Alberta (Canadá), sitio 96;
la Libre de Berlín (Alemania), 97; la de Copenhague (Dinamarca), 100; la de Boston (Estados Unidos), 108, y la
de Zúrich (Suiza), 109.

El QS World University Rankings 2025 emplea seis criterios para calificar a cada universidad: reputación
académica, reputación del empleador, proporción docente/ estudiante, citas por facultad, proporción de
estudiantes internacionales y proporción de profesores internacionales.

La clasificación de este año es la más grande jamás realizada, pues cuenta con más de 1,500 universidades en 105
sistemas de educación superior.

Este buen resultado se suma al obtenido en la clasificación de 2024 dedicada a las áreas de conocimiento: ahí, la
Universidad se colocó en el vigésimo sitio del mundo en Artes y Humanidades y en el vigésimo tercero en
Ciencias Sociales y Gestión.

En Ingeniería y Tecnología, la UNAM consiguió en ese entonces el puesto 66, empatada con la Universidad
Estatal de Pensilvania, de Estados Unidos, y la Universidad de Sídney, en Australia. Otra área en la que la
Universidad Nacional fue considerada una de las mejores 100 del mundo es la de Ciencias Naturales, donde
obtuvo el lugar 69, empatada con la Universidad de Zhejiang, China.

En Antropología la UNAM ocupó el sitio 10 en el mundo; en Lenguas Modernas, el 14; en Artes y Humanidades,
el lugar 20; en Sociología, el 21; en Derecho, el lugar 26; en Arqueología, el 23; y en Estudios para el Desarrollo,
el 37.

El ranking 2025 está encabezado por el Instituto Tecnológico de Massachusetts; por el Imperial College London;
la Universidad de Oxford, y la Universidad de Harvard.
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* Cuando se juntan el hambre con las ganas de comer las traiciones son comunes

* El esquirol fosfo-fosfo llora ante la voracidad de los guindas

* Mario Delgado busca arrebatarle a Pabo Lemus lo que éste ganó en las urnas

A RÍO REVUELTO.- Lo que está ocurriendo en territorioo jalisciense, con el Movimiento de Regeneración
Nacional (Morena) negándose a aceptar la victoria que obtuvo en las urnas el emecista Jesús Pablo Lemus
Navarro es parte de una narrativa que ya le conocemos muy bien a los morenistas: Cuando los resultados les
favorecen es porque imperó la democracia, pero cuando éstos no les son convenientes es porque les cometieron
fraude. Así de simple. Sin embargo, también vale la pena atisbar del lado de los fosfo-fosfo, que en estos
momentos se deben de estar dando de topes en la pared, principalmente su dirigente nacional, Dante Delgado
Rannauro, pues de muy mala forma están descubriendo que jamás debieron de haber aceptado jugar el rol de
esquiroles en el pasado proceso electoral, porque con todo y que el veracruzano se jacta de ser un político
colmilludo y experimentado, lo cierto es que los dirigentes nacionales de Morena, Mario Delgado Carrillo y
Citlalli Hernández Mora, lo chamaqueron y ahora está metido en un callejón sin salida del que muy seguramente
surgirán tres perdedores: El propio Pablo Lemus, los electores que lo respaldaron en las urnas y el estado de
Jalisco.

MALAS DECISIONES.- Ante este panorama, el primero que salió a reprochar la actitud de los dirigentes de
Morena fue el ahora ex candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez. A través
de sus redes sociales, con tuits y videos demandó a los guindas que no respalden el exabrupto antidemocrático
(sic) de Mario Delgado, en razón de que el puebo de Jalisco votó y votó a favor de Pablo Lemus. Obviamente
ningún morenista ha salido a responderle a Máynez, quien en lugar de estar pidiendo apoyo y explicaciones a los
de enfrente mejor debería de arrepentirse por andar haciendo pactos con el diablo. Tanto él como Dante
aceptaron gustosos ser los esquiroles de Morena, vayan ustedes a saber a cambio de qué (porque ese enjuague lo
arreglaron en "lo oscurito") y ahora ambos están pagando la factura por algo que jamás debieron hacer. Por lo
mismo, no se vale que Jorgito salga a llorar y a reclamar en estos momentos, pues si algo caracteriza a los
protagonistas de la "vieja política" como de la "nueva política" es que ninguno tiene palabra de honor. ¡Punto!

NO SABEN PERDER.- Y con Mario Delgado, ya ni como ayudarle. Todos sabemos cómo se las gasta este
personaje. Con el respaldo directo de Palacio Nacional pone y quita y hace y deshace. Y al saberse apoyado por
el Presidente López Obrador se cree todopoderoso, pero su proceder antidemocrático es lo que más lo distingue,
pues en estos momentos no sólo está sobre la elección de Jalisco, también en la Ciudad de México busca, a como
dé lugar, arrebatar en los escritorios lo que su partido no pudo ganar en las urnas. Según él, su partido ganó en las
alcaldías Coyoacán, Cuauhtémoc y Cuajimalpa, por lo que impugnará los resultados ante el Instituto Electoral de
la Ciudad de México (IECM), bajo el argumento de que existe evidencia de diversas irregularidades como
"casillas zapato", actas ilegibles, sumatorias erróneas, actas sin cómputo y lo que se acumule.

Contacto.- www.lapoliticamedarisa.mx

alessandriniyazmin@yahoo.com.mx
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Twitter: @yalessandrini1
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Visitas

También formará parte de dichas instancias en las alcaldías de oposición, a través del principio de representación
proporcional

HÉCTOR QUEZADA

Tras los comicios del domingo pasado y con 11 alcaldías ganadas en la Ciudad de México, la coalición
Morena-PT-PVEM tendría 74 de los 121 concejales de las demarcaciones, por el principio de mayoría relativa.

De acuerdo con el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), los concejales corresponden a las planillas
ganadoras en cada alcaldía. Es decir, que los capitalinos los eligieron al emitir su voto por los alcaldes. Incluso,
los nombres de los aspirantes al Concejo de cada demarcación se encontraban en el reverso de las boletas
electorales.

Una vez que se oficialicen los datos del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), las concejalías
quedarían repartidas de la siguiente forma: 6 para La Magdalena Contreras y Milpa Alta; 7 para Azcapotzalco,
Iztacalco, Tláhuac, Xochimilco y Venustiano Carranza, y 9 en Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Álvaro Obregón y
Tlalpan, alcaldías en las que obtuvieron el triunfo los candidatos de la coalición "Sigamos Haciendo Historia".

El caso de Tláhuac es especial porque la morenista Berenice Hernández, quien resultó ganadora para gobernar
dicha demarcación, contendió en solitario. Derivado de ello, los 5 puestos otorgados por representación
proporcional se disputarán entre el PT y PVEM, así como Movimiento Ciudadano y el resto de los partidos de
oposición.

Por otro lado, la alianza PRI-PAN-PRD aportará 6 concejales, por representación proporcional, en Cuajimalpa; 7
en Benito Juárez y Miguel Hidalgo, y 9 en Cuauhtémoc y Coyoacán.

En total, serán 204 las figuras que integren los concejos de las 16 alcaldías, de los cuales 83 serán elegidos por
representación proporcional, cuya integración deberá ser paritaria.

SU FUNCIÓN

La principal tarea de los concejales es ser contrapeso de los gobiernos de cada alcaldía. Esto es que se encargan
de supervisar y evaluar las acciones de cada administración pública local, así como del ejercicio del gasto público
y la aprobación del Presupuesto de Egresos.
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Tras la jornada electoral, con los informes de los cómputos distritales en marcha y las acusaciones por presuntas
inconsistencias, Acción Nacional y Morena advirtieron que defenderán con todos sus instrumentos la decisión de
los capitalinos que ejercieron su derecho al sufragio.

Sebastián Ramírez, quien preside al partido guinda en la capital del país, advirtió que están preparados para
defender sus triunfos en cada uno de los distritos electorales donde pretenden arrebatarles los puestos que la
población les confirió con su voto.

El morenista reiteró que en las alcaldías Cuauhtémoc, Álvaro Obregón, Coyoacán y Cuajimalpa tienen
documentadas una serie de irregularidades que servirán mucho para impugnar los resultados y demostrar que los
votos les favorecen.

Reiteró que tienen diversas pruebas para demostrar que la oposición, integrada por el PAN, PRI y PRD
cometieron irregularidades y deben ser causales de nulidad del proceso.

Sin embargo, el morenista aclaró que esperarán los cómputos distritales que sean dados a conocer por el Instituto
Electoral de la Ciudad de México (IECM) para presentar las impugnaciones.

El coordinador del PAN local, Federico Döring, aseguró que las y los diputados de oposición no permitirán que
se vulnere la voluntad de millones de ciudadanos que votaron por un cambio en la Ciudad de México.

Acusó que buscan hacer "trampa" a través de reportes maquillados del Programa de Resultados Preliminares
(PREP) a través del INE, también apuntó una visible traición y abandono del Instituto Electoral capitalino.

Döring precisó que en este momento, el PAN está concentrado en revisar los cómputos y actas de cada casilla
para defender el voto opositor que se quieren robar, al resaltar que el domingo pasado, de manera masiva los
capitalinos acudieron a las urnas y votaron por Santiago Taboada como el próximo jefe de Gobierno.

"Morena quiere gobernar a la mala, brincándose el voto opositor y la voz de millones de ciudadanos que no
quieren la continuidad de Sheinbaum con la sombra presente de López Obrador", refirió.
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*El magistrado Élfego Bautista Pardo, analiza en su espacio Así es el Derecho, el tema del "voto, en la historia,
pilar democrático"

*Del autoritarismo monárquico a los movimientos independentistas y revolucionarios que han buscado desde
siempre, un cambio en el status quo

*A pesar de los avances en materia de democracia y participación política, México aún enfrenta desafíos
significativos en el ámbito electoral

Blas A. Buendía . | Ciudad de México | 05 Jun 2024

En la constante evolución de la democracia en México, el ejercicio del voto se erige como uno de los pilares
fundamentales que sustentan el sistema político del país, consideró el magistrado civilista Élfego Bautista Pardo,
en su análisis Así es el Derecho.

Recurre a los antecedentes históricos hasta su consagración en la legislación actual, toda vez que, subrayó, "el
voto ha sido tanto un instrumento de empoderamiento ciudadano como un reflejo de los desafíos y avances en la
construcción de una sociedad más justa y participativa".

Explica: El camino hacia el voto universal y libre en México ha sido una travesía marcada por luchas sociales,
reformas políticas y momentos cruciales en la historia del país. En el periodo prehispánico se tenían sistemas de
toma de decisiones que, aun cuando diferentes en forma y alcance, reflejaban participación comunitaria.

La llegada de los españoles en el siglo XVI trajo consigo un sistema de gobierno monárquico y autoritario, donde
la participación política estaba reservada para unos pocos. Sin embargo, a lo largo de los siglos las ideas de
libertad e igualdad comenzaron a permear en la sociedad mexicana alimentando movimientos independentistas y
revolucionarios que buscaban un cambio en el status quo.

Fue durante el siglo XIX cuando se gestaron las primeras formas de representación política en México. La
Constitución de 1824 estableció el sufragio censitario, restringiéndolo a hombres mayores de 21 años que
tuvieran propiedades y educación escolar. Así se excluía a la mayoría de la población y se la condenaba a
desigualdad y marginación.

El siglo XX trajo consigo importantes transformaciones en el sistema político mexicano, con reformas
constitucionales que ampliaron y garantizaron el derecho al voto.

La Constitución de 1917, producto de la Revolución Mexicana, introdujo el sufragio universal, permitiendo a
todos los hombres mayores de 21 años ejercer su derecho al voto sin considerar su condición socioeconómica; en
1953 se reformó la Constitución para reconocer el sufragio femenino, un hito trascendental en la lucha por la
igualdad de género y la participación política de las mujeres en México.

En las últimas décadas se han promulgado diversas leyes y reformas destinadas a fortalecer el sistema electoral y
garantizar la transparencia y la equidad en los procesos electorales.
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La creación del Instituto Federal Electoral (IFE), en 1990, ahora Instituto Nacional Electoral (INE a partir de
2014) representó un paso crucial en su consolidación como un órgano autónomo encargado de organizar y
supervisar las elecciones en el país, con el fin de otorgar certeza, transparencia y legalidad a las mismas.

A pesar de los avances en materia de democracia y participación política, México aún enfrenta desafíos
significativos en el ámbito electoral. La prevalencia de prácticas clientelistas, la influencia del dinero en la
política y la violencia asociada al proceso electoral son algunas de las amenazas que ponen en riesgo la integridad
del sistema democrático.

En este sentido, es fundamental que las autoridades electorales y la sociedad trabajen en conjunto para fortalecer
las instituciones democráticas, promover una cultura cívica de respeto y tolerancia y garantizar la plena vigencia
de los derechos políticos de todos los ciudadanos.

Así, el voto se erige como un pilar fundamental de la democracia en México, reflejando la voluntad soberana del
pueblo y constituyendo un instrumento indispensable para la construcción de un país más justo, libre y
democrático. Su evolución histórica y su consagración jurídica son testigos del compromiso continuo de México
con los principios democráticos y los derechos humanos, puntualizó el magistrado Élfego Bautista Pardo, quien
es titular de la Tercera Ponencia de la Quinta Sala Civil del Poder Judicial de la Ciudad de México, que encabeza
el magistrado penalista Rafael Guerra Álvarez.

Maquiavelo, tan antiguo y tan actual

Un pueblo que acepta pasivamente la corrupción y los corruptos no merece libertad, merecen la esclavitud.

Un país cuyas leyes son indulgentes y benefician a los bandidos no tiene vocación de libertad.

Su gente es esclava por naturaleza. Un pueblo cuyas instituciones, públicas y privadas, están en gran parte
corrompidas, no tiene futuro. Solo pasa.

Una nación, donde la sociedad civil supuestamente organizada no mueve una paja si no hay posibilidad de
ganancias, no es capaz de legar nada a sus hijos, excepto días oscuros.

Una patria, donde recibir dinero malo a cualquier título es algo normal, no es una patria, porque en ese lugar no
hay patriotismo, sólo intereses y apariencias.

Un país donde los pocos que se esfuerzan por hacer prevalecer los valores morales, como la honestidad, la ética,
el honor, son asfixiados y masacrados, ya cayó al abismo hace mucho tiempo.

Una sociedad donde muchos hombres y mujeres se conforman con distracciones sórdidas, en un trance profundo,
no merece existir. Solo tengo piedad de esas valientes personas que se rebelan ante este estado de cosas. Para
aquellos que consideran normal esta calamidad, no tengo sentimientos. ¡Qué peligroso es liberar a un pueblo que
prefiere la esclavitud! (Termina la cita)

Tan Antiguo, tan actual y vigente en épocas electorales.

Nicolás Maquiavelo 1469 a 1527

Reportero Free Lance *

Premio México de Periodismo Ricardo Flores Magón-2021

filtrodedatospoliticos@gmail.com



El Independiente CDMX (sitio)

2024-06-06

Se olvidó el IECM de votantes en postración
Autor: Alejandro Lelo de Larrea

Género: Nota Informativa

https://elindependiente.mx/opinion/2024/06/06/se-olvido-el-iecm-de-votantes-en-postracion/

La caída del PREP del IECM que lo niega la noche de la elección ocultó otro hecho bastante delicado: que en el
organismo electoral se olvidaron de los más de 500 votantes en postración, pues en el cómputo preliminar de los
sufragios no incluyeron una categoría para éstos.

Esto parece evidenciar que en el IECM fue más pose eso de que por vez primera se había considerado a este
grupo de personas que no pueden acudir a votar, y crearon un sistema para que les llevaran hasta su casa las
boletas, de manera anticipada. El responsable del PREP fue el consejero Ernesto Ramos Mega, a quien se le
olvidó ese pequeño detalle. Todavía hasta hoy no se ha informado cuántas personas en esa condición votaron, ni
los totales para cada candidatura o alianza.

Este delicado olvido de los votantes en postración pasó desapercibido por uno más grave: que al IECM se le cayó
y calló el sistema, el PREP. Ahora dicen que fue un ataque, un intento de hackeo, porque en un minuto tuvieron
más de un millón y medio de visitas, lo que colapsó el servidor, pero "no se cayó".

Ello es contrario a lo que atestiguaron miles de personas y denunciaron en las redes sociales la noche de la
elección, que entre las 20:00 y las 22:00 horas no podían acceder al PREP, ni a través de la página del IECM, ni
vía los replicadores.

De manera intermitente se veía el PREP, pero no arrojaba resultado alguno. Fue hasta pasadas las 22:00 horas
cuando ya sin intermitencias se pudo acceder. Sin embargo, apenas tenía un avance de 4 de las más de 15 mil
casillas. Así continuó hasta las 23:30 horas, cuando comenzaron a alimentar el sistema. Una terrible falla que no
había ocurrido al IECM en 25 años que ha organizado nueve procesos electorales.

El gran problema es que a pesar de las fallas del PREP, en el IECM enmudecieron. Durante esas más de dos
horas no supieron qué hacer. Discutían entre los consejeros si era prudente salir a dar una conferencia de prensa o
mejor tratar el asunto en el Consejo General. Hicieron un híbrido: conferencia de prensa en el Pleno.

Aclararon que el PREP no se cayó, sino que fue la página web del instituto. Lo que no dijeron es que ese website
no contaba con un sistema de blindaje, que no hizo el área de Comunicación Social, porque hace unos meses la
desmanteló la presidenta Patricia Avendaño, considerada el "caballo de Troya" del Gobierno de la CDMX, de
Martí Batres y de Morena en el organismo electoral.

Por cierto, Avendaño ha protegido ahora a Ernesto Ramos del muy delicado error de olvidarse de los votantes en
postración. Ella lo respalda porque en algún momento él fue del grupo disidente de los consejeros del organismo,
y Avendaño logró "convencerlo" para que la apoyara y conseguir la mayoría de cuatro de siete.

El vacío de información, la falta de certeza sobre el resultado se agravó porque los conteos rápidos resultaron
sumamente lentos. El INE informó tendencias sobre la Jefatura de Gobierno cerca de la media noche, es decir
casi seis horas después de cerradas las casillas, lo que tampoco había ocurrido desde 1997 que nació como IFE.

También en el caso de las Alcaldías los conteos rápidos del IECM fueron muy lentos. Empezaron a difundir la
información después del INE. Algunos sospechosistas hasta pensaban que el freno al PREP y a los conteos
rápidos sirvió para negociar, para repartirse alcaldías. El IECM y Avendaño están obligados a rendir cuentas por
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estos graves errores. Lo veremos.
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Con gritos y empujones, Morena y la oposición pelean "voto por voto" en la
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De acuerdo con los resultados preliminares, la elección en la alcaldía Cuauhtémoc fue ganada por Alessandra
Rojo de la Vega, de la alianza PRI-PAN-PRD; sin embargo, Morena en la CDMX se niega a aceptar los
resultados por lo que este miércoles integrantes de ambos grupos políticos pelearon afuera del Distrito Electoral
12 para exigir el conteo de votos.

Morena y los partidos de oposición pelean voto por voto en la alcaldía Cuauhtémoc pues según los resultados
preliminares del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM),  Alessandra Rojo de la Vega, de la alianza
PAN-PRI-PRD, resultó ganadora.

Las inconformidades ocurrieron en los distritos electorales 9 y 12, donde Morena espera recuperar apoyos para su
candidata Catalina Monreal, luego de acusar que durante la jornada del 2 de junio hubo irregularidades que
favorecieron a la representante de los partidos de oposición.

También lee: Oposición se queda con Benito Juárez, Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo y otras dos alcaldías; perdió
Azcapotzalco y Tlalpan

Esto ocasionó gritos y empujones afuera de las oficinas del Distrito Electoral 12.

Alessandra Rojo de la Vega acudió al lugar y acusó a Catalina Monreal, de la alianza Morena-PT-PVEM, de
querer robar el virtual triunfo que obtuvo por más de 13 mil votos en la alcaldía Cuauhtémoc.

"Los Monreal son muy mal perdedores y con Morena, y su alianza perversa, están intentando cambiar lo que
todos sabemos es el fin del 'monrealato", expresó Rojo de la Vega a su salida de las oficinas del Distrito 12. 

La candidata de oposición acusó que Monreal ha "presionado y amenazado" para que se viole la ley electoral y se
le conceda el triunfo.

En contraste, Sebastián Ramírez, presidente de Morena en la Ciudad de México, aseguró que en la jornada
electoral de la alcaldía Cuauhtémoc hubo irregularidades como la reubicación de casillas electorales de último
momento, boletas ilegibles o sumatorias erróneas de los votos emitidos.

quién ganó elección alcaldía Cuauhtémoc
Foto: Alexis Ortiz

Partidos llevan su guerra al conteo de votos en la Cuauhtémoc
La Cuauhtémoc es una de las cinco alcaldías que la alianza PAN-PRI-PRD habría ganado en la Ciudad de
México. Las otras 11 demarcaciones fueron para Morena, según los resultados preliminares del IECM. 

Morena no ha aceptado su derrota en la alcaldía y, a través de sus representantes, pidió la revisión de las actas
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electorales de los distritos 9 y 12.

El distrito 9 fue el primero que se revisó y Sebastián Ramírez aseguró que, derivado de esa actividad, la ventaja
de Alessandra Rojo de la Vega había disminuido a solo 2 mil votos. 

"Creemos que si se mantiene ese ritmo de disminución de la diferencia, incluso el día de hoy hasta podría
invertirse la tendencia", expresó Ramírez luego de que concluyó la revisión de los votos emitidos en el distrito 9.

Sin embargo, la candidata del PAN-PRI-PRD negó que esto haya ocurrido y dijo que mantenía su ventaja de 13
mil votos sobre su contrincante de Morena. 

"La gente ya decidió, hago un llamado a la ciudadanía para que esté muy pendientes del recuento para no permitir
que se roben a la mala lo que no pudieron ganar a la buena", expresó de la Vega. 

La candidata del PAN-PRI-PRD también informó que denunció por delitos electorales a Sebastián Ramírez,
luego de que el presidente de Morena en la CDMX publicó en sus redes sociales que después del recuento en el
Distrito 9 la ventaja de De la Vega se había reducido a 2 mil votos.
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La disputa por los bastiones que Morena y la oposición perdieron en esta jornada electoral terminó ayer con el
reconteo de votos en Cuauhtémoc y la victoria confirmada para Álvaro Obregón.

Alessandra Rojo de la Vega, candidata electa para la alcaldía Cuauhtémoc en representación de la coalición "Va
X la CDMX", acusó ayer por la mañana que representantes del partido Morena tenían intenciones de robarse la
elección mediante el reconteo de boletas.

En 2015, en las primeras elecciones que compitió Morena por las alcaldías, obtuvo el triunfo en Cuauhtémoc, en
2018 se afianzó en su territorio, en 2021 lo perdió y en esta jornada no logró reconquistarlo.

El equipo de Morena fue quien solicitó el voto por voto en la alcaldía. Los primeros resultados que arrojó el
PREP marcaban una diferencia de poco más de 12 mil votos.

Rojo de la Vega responsabilizó al senador Ricardo Monreal de comandar una estrategia en beneficio de su hija
Catalina Monreal, la candidata de Morena al gobierno de la alcaldía.

En el Distrito Electoral XII de la demarcación, representantes de los partidos de oposición se confrontaron con
elementos que, al parecer, eran de la Guardia Nacional. Ellos resguardaban la entrada al inmueble. Kevin Alonso
Martínez, quien se identificó como representante del Partido de la Revolución Democrática (PRD), acusó a
Eduardo Santillán, representante de Morena ante el Instituto Electoral de la CdMx (IECM), de convocar a
militantes de ese partido para reventar la sesión realizada en dicho Distrito.

"Los Monreal son muy mal perdedores y con morena y su alianza perversa están intentando cambiar lo que, todos
sabemos, es el fin del Monrealato", expuso.

Expuso que en el Distrito XII ganó por más de 20 mil votos a favor de ella, lo que en el global de votos la coloca
cuatro puntos arriba de su contendiente. Hizo un llamado a la ciudadanía para estar pendientes del recuento y "no
permitir que se ganen a la mala lo que no pudieron ganar a la buena".

Obdulio Ávila, coordinador de campaña de Alessandra Rojo, sostuvo que es falso que Morena haya logrado
recuperar cerca de nueve mil votos, ya que la diferencia se mantiene en más de 12 mil votos a favor de la
candidata del PRD, PAN y PRI.

Tras cinco horas de contar voto por voto, De la Vega logró la victoria. la candidata afirmó que se reafirmó una
diferencia de casi 21 mil votos contra los obtenidos por Catalina Monreal.

"Se van a hacer los conteos finales entre los dos distritos, mañana nos citaron en el Distrito IX para darnos la
constancia del triunfo, de la victoria. En total, ya con los dos distritos, hay una diferencia de casi 12 mil votos, la
victoria es contundente, el triunfo nos lo dieron las vecinas y vecinos", dijo.

Rojo de la Vega pidió al partido Morena sacar las manos del proceso y respetar la voluntad de quienes emitieron
su voto. Aseguró que, en caso de impugnación por parte de Morena, dará la lucha hasta el final y se dirigió a
Catalina Monreal, su contrincante, para solicitarle "que sepa perder"; no obstante, la invitó a colaborar con ella,
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para realizar sus propuestas a favor de los vecinos.

"Probablemente podamos tejer puentes, para llevar propuestas que tenga ella, buenas, para las personas aquí en la
alcaldía, que las llevemos a cabo. Más bien le extiendo una mano a ella que perdió, para que tengamos buenos
planes con nuestros vecinos", afirmó.

En Álvaro Obregón la disputa se invirtió. En esa alcaldía Javier López Casarín, abanderado de Morena, venció a
Lía Limón, de la alianza Va X la CDMX.

En las elecciones de 2015 Morena ganó este territorio, para las de 2018 lo reconquistó, pero en 2021 no pudo
vencer a Lía Limón. Ella aspiraba en esta jornada a la reelección.

Los primeros resultados que arrojó el PREP marcaban una diferencia de poco más de 10 votos. Ya en la fase de
cómputos distritales el abanderado de izquierda superó a Limón por 13 mil 603 sufragios.

En conferencia de prensa, López Casarín agradeció a los vecinos que depositaron su confianza en él e invitó a
quienes apostaron por otras opciones políticas a dejar a un lado las diferencias y construir juntos un proyecto de
futuro para la alcaldía.

Únete al canal de El Sol de México en WhatsApp para no perderte la información más importante

"Me siento orgulloso y con una gran responsabilidad porque he sido el candidato más votado en la historia de la
Alcaldía, el triunfo es contundente", comentó.

El alcalde electo indicó que está en espera de establecer comunicación con la administración saliente, a fin de
establecer un equipo de transición y efectuar una entrega recepción ordenada, en los tiempos que marca la ley.
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Karla Mora y Maleny Navarro / OEM-Informex

La disputa por los bastiones que Morena y la oposición perdieron en esta jornada electoral terminó ayer con el
reconteo de votos en Cuauhtémoc y la victoria confirmada para Álvaro Obregón.

Alessandra Rojo de la Vega, candidata electa para la alcaldía Cuauhtémoc en representación de la coalición "Va
X la CDMX", acusó ayer por la mañana que representantes del partido Morena tenían intenciones de robarse la
elección mediante el reconteo de boletas.

En 2015, en las primeras elecciones que compitió Morena por las alcaldías, obtuvo el triunfo en Cuauhtémoc, en
2018 se afianzó en su territorio, en 2021 lo perdió y en esta jornada no logró reconquistarlo.

El equipo de Morena fue quien solicitó el voto por voto en la alcaldía. Los primeros resultados que arrojó el
PREP marcaban una diferencia de poco más de 12 mil votos.

Rojo de la Vega responsabilizó al senador Ricardo Monreal de comandar una estrategia en beneficio de su hija
Catalina Monreal, la candidata de Morena al gobierno de la alcaldía.

En el Distrito Electoral XII de la demarcación, representantes de los partidos de oposición se confrontaron con
elementos que, al parecer, eran de la Guardia Nacional. Ellos resguardaban la entrada al inmueble. Kevin Alonso
Martínez, quien se identificó como representante del Partido de la Revolución Democrática (PRD), acusó a
Eduardo Santillán, representante de Morena ante el Instituto Electoral de la CdMx (IECM), de convocar a
militantes de ese partido para reventar la sesión realizada en dicho Distrito.

"Los Monreal son muy mal perdedores y con morena y su alianza perversa están intentando cambiar lo que, todos
sabemos, es el fin del Monrealato", expuso.

Expuso que en el Distrito XII ganó por más de 20 mil votos a favor de ella, lo que en el global de votos la coloca
cuatro puntos arriba de su contendiente. Hizo un llamado a la ciudadanía para estar pendientes del recuento y "no
permitir que se ganen a la mala lo que no pudieron ganar a la buena".

Obdulio Ávila, coordinador de campaña de Alessandra Rojo, sostuvo que es falso que Morena haya logrado
recuperar cerca de nueve mil votos, ya que la diferencia se mantiene en más de 12 mil votos a favor de la
candidata del PRD, PAN y PRI.

Tras cinco horas de contar voto por voto, De la Vega logró la victoria. la candidata afirmó que se reafirmó una
diferencia de casi 21 mil votos contra los obtenidos por Catalina Monreal.

"Se van a hacer los conteos finales entre los dos distritos, mañana nos citaron en el Distrito IX para darnos la
constancia del triunfo, de la victoria. En total, ya con los dos distritos, hay una diferencia de casi 12 mil votos, la
victoria es contundente, el triunfo nos lo dieron las vecinas y vecinos", dijo.
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Rojo de la Vega pidió al partido Morena sacar las manos del proceso y respetar la voluntad de quienes emitieron
su voto. Aseguró que, en caso de impugnación por parte de Morena, dará la lucha hasta el final y se dirigió a
Catalina Monreal, su contrincante, para solicitarle "que sepa perder"; no obstante, la invitó a colaborar con ella,
para realizar sus propuestas a favor de los vecinos.

"Probablemente podamos tejer puentes, para llevar propuestas que tenga ella, buenas, para las personas aquí en la
alcaldía, que las llevemos a cabo. Más bien le extiendo una mano a ella que perdió, para que tengamos buenos
planes con nuestros vecinos", afirmó.

En Álvaro Obregón la disputa se invirtió. En esa alcaldía Javier López Casarín, abanderado de Morena, venció a
Lía Limón, de la alianza Va X la CDMX.

En las elecciones de 2015 Morena ganó este territorio, para las de 2018 lo reconquistó, pero en 2021 no pudo
vencer a Lía Limón. Ella aspiraba en esta jornada a la reelección.

Los primeros resultados que arrojó el PREP marcaban una diferencia de poco más de 10 votos. Ya en la fase de
cómputos distritales el abanderado de izquierda superó a Limón por 13 mil 603 sufragios.

En conferencia de prensa, López Casarín agradeció a los vecinos que depositaron su confianza en él e invitó a
quienes apostaron por otras opciones políticas a dejar a un lado las diferencias y construir juntos un proyecto de
futuro para la alcaldía.

"Me siento orgulloso y con una gran responsabilidad porque he sido el candidato más votado en la historia de la
Alcaldía, el triunfo es contundente", comentó.

El alcalde electo indicó que está en espera de establecer comunicación con la administración saliente, a fin de
establecer un equipo de transición y efectuar una entrega recepción ordenada, en los tiempos que marca la ley.

ESTE CONTENIDO ES PUBLICADO POR julioastillero.com CON AUTORIZACIÓN EXPRESA DE
OEM-INFORMEX. Prohibida su reproducción.
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IECM define hoy en las alcaldías Cuauhtémoc y Álvaro Obregón
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Alessandra Rojo de la Vega y Javier López Casarín se erigieron ayer ganadores de las elecciones en las alcaldías
Cuauhtémoc y Álvaro Obregón, respectivamente.

La candidata de PAN, PRI y PRD era virtual ganadora desde la noche del domingo, de acuerdo con el conteo
rápido, el cual fue confirmado por el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), sin embargo
Morena puso en duda esos datos en la sesión del Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México
(IECM) del martes pasado.

Eduardo Santillán, representante de ese partido, afirmó que habían detectado anomalías: desde casillas en las que
no entregaron la boleta para votar por alcaldía hasta casos en los que Morena tuvo cero votos.

Por ello solicitó a los consejos distritales 9 y 12 un recuento parcial de votos, respecto a los paquetes electorales
sobre los que tenían dudas. En el primero se llevó a cabo el martes y finalizó, y el segundo llevó a cabo ayer.

Ya antes Rojo de la Vega había dado un mensaje afuera del consejo distrital 9, donde se dijo ganadora. En su
cuenta de X publicó: "156,436 personas eligieron el #CambioDeVerdad y de la mano de la gente, dimos una
lección de dignidad a los corruptos, haciéndome la alcaldesa más votada en la historia de nuestra alcaldía".

Ante los medios de comunicación, Rojo de la Vega indicó que las autoridades electorales ya le habían entregado
el citatorio para que hoy se presente en el Distrito 9 para que le entreguen la constancia de mayoría.

En el caso de la alcaldía Álvaro Obregón, el IECM indicó el domingo que los resultados del conteo rápido no
permitían determinar a un virtual ganador, sin embargo, no ha habido cuestionamiento o impugnación formal por
parte de la alianza PRI, PAN y PRD contra el triunfo de Javier López Casarín sobre Lía Limón.

El candidato de Morena, PT y PVEM anunció que hoy recogerá su constancia de mayoría e hizo un llamado a
Limón para que reconozca públicamente su derrota.

Hay que hacer un exhorto a esta alcaldía que ya se va para que haya un reconocimiento de la voluntad de los
obregonenses, donde salimos en paz, ordenados a votar; me parece que este exhorto de reconocer el resultado es
el primer paso para hacer lo que estamos hablando de trabajar juntos, de este planteamiento de estar en unidad. El
único contacto que hemos tenido fue la solicitud para el espacio del salón de usos múltiples así como la
explanada para el día de mañana a partir de las 6 de la tarde", dijo en conferencia.

También habló de que gobernará para "todos los ciudadanos de Álvaro Obregón, sin distingos, sin importar su
ideología o por quién hayan votado".

Aseveró que es el momento "de invitar a todas y todos los ciudadanos a sumar esfuerzos, a entender que
trabajando juntos pueden maximizar la grandeza de Álvaro Obregón, de construir un nuevo futuro para las
nuevas generaciones".

Adelantó que durante su gobierno habrá "acciones positivas de movilidad, incluyendo la construcción del
Cablebús, terminar todo lo que se está desarrollando en Observatorio, así como otros proyectos. Es un tiempo en
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el que vamos a gobernar para todas y todos, nadie queda excluido".

López Casarín destacó que el primer punto que desarrollará en su gobierno y sobre el que ya está trabajando "es
el de seguridad, esto con la colaboración del gobierno de la ciudad y el gobierno federal, que por cierto Omar
García Harfuch nos está acompañando en la elaboración de estas estrategias".

También agradeció el apoyo que recibió de parte de Sebastián Ramírez, líder de Morena en la ciudad.

Tuvimos la suerte de tener un buen candidato, que se acercó a la gente, que escuchó, le respondió.
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Campañas a la Jefatura de Gobierno costaron 113 mdp
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Los tres candidatos a la jefatura de gobierno de la Ciudad gastaron 113 millones 65 mil pesos durante los 90 días
de campaña electoral.

Esto significa que los tres abanderados erogaron a diario un promedio de millón 256 mil pesos en propaganda de
todo tipo, así como en el desarrollo de mítines y otras actividades de campaña.

El Instituto Electoral capitalino (IECM) fijó el tope de gastos de campaña a la jefatura de gobierno en 63 millones
405 mil pesos. Ninguno de los abanderados lo rebasó.

MAYOR GASTO

De mayor a menor, el monto de gasto también se corresponde con el lugar en que quedaron los tres candidatos en
la elección del pasado domingo.

Así, la candidata ganadora de los comicios, la morenista Clara Brugada, también fue quien más gastó durante la
campaña electoral.

De acuerdo con el Informe de Rendición de Cuentas que por ley debió entregar al INE, Brugada gastó 46
millones 585 mil pesos durante los tres meses de proselitismo.

Según el documento, la abanderada de la 4T tuvo ingresos por 45 millones 319 mil pesos, esto significa que gastó
un millón 266 mil pesos más de lo que tenía disponible.

Mientras que su adversario Santiago Taboada reportó aportaciones de militantes por 7 mil pesos, Brugada
registró en ese rubro 66 mil pesos y 61 mil 912 por aportaciones de la propia candidata.

Por rubros de erogaciones, la candidata de Morena registró 690 pesos en erogaciones financieras; 571 mil en
producción de mensajes para radio y TV; 2 millones 78 mil en propaganda utilitaria; así como 2 millones 969 mil
en propaganda en redes e internet.

También destinó 9 millones 824 mil en propaganda en vía pública; 14 millones 881 mil para operativos de la
campaña y el rubro en el que más gasto fue en de propaganda en general que incluye medios de comunicación,
con 16 millones 260 mil pesos.

A partir del 18 de abril empezó a crecer el ritmo de gasto en la campaña de Brugada, luego de venir de un mes y
medio con muy pocas erogaciones.

La candidata ganadora de la contienda reportó al INE 464 eventos, de los cuales 454 se realizaron y 10 se
cancelaron. Hubo 292 eventos privados y 172 públicos.

SEGUNDO LUGAR

Segundo lugar en la elección, el candidato opositor Santiago Taboada también fue segundo en cuanto al gasto de
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campaña.

El abanderado de la coalición PAN-PRI-PRD erogó 38 millones 824 mil pesos en tres meses de contienda.

Su monto de gasto fue el inferior en 7.4 millones de pesos a lo que tenía en caja, es decir, contaba con más dinero
pero no lo utilizó.

Por rubro de gasto destinó 536 mil pesos para propaganda exhibida en salas de cine; 2 millones 240 mil para
propaganda en redes sociales y páginas de internet; así como 3 millones 260 mil para operativos de la campaña.

Utilizó 5 millones 835 mil pesos para propaganda en general; 10 millones 624 mil para propaganda utilitaria y 16
millones 327 mil para propaganda en vía pública.

Reportó 158 eventos, de los cuales 152 se realizaron y seis se cancelaron; 45 fueron privados y 113 públicos.

CHERTO EL TERCERO

El candidato de Movimiento Ciudadano Salomón Chertorivski gastó 27 millones 654 mil pesos.

Reportó 9 millones 46 mil pesos para propaganda en vía pública; 7 millones 400 mil para propaganda en redes e
internet; 6 millones 761 mil para operativos de la campaña; 4 millones 402 mil para propaganda y  44 mil 482
pesos para propaganda utilitaria.



Los Reporteros CDMX (sitio)

2024-06-06

Uno de los proyectos insignia de la 4T aumenta su conexión: El AIFA estrena ruta
aérea "chárter" a Bulgaria, en el que se contempla la visita a diversos países de
Europa
Autor: Redacción
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El Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), sigue en continuo crecimiento y estrena nueva ruta
internacional, ahora los usuarios de uno de los megaproyectos de la 4T, podrán viajar desde la terminal ubicada
en Santa Lucía a Bulgaria.

A través de su cuenta oficial en X, antes Twitter, la paraestatal mexicana informó de este nuevo destino, aunque
no se dieron más detalles sobre el nueva ruta aérea y destacando solamente que "¡Ya puedes volar a Bulgaria
desde el Aeropuerto Felipe Ángeles!"

¡Ya puedes volar a #Bulgaria desde el #AeropuertoInternacionalFelipeÁngeles!#vuelaifa
#DestinosInternacionales #AIFA pic.twitter.com/L9oNzYAVw0 Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles
(@aifaaero) June 5, 2024

Aunque,se destaca que es un "chárter", no es una ruta convencional, que está a cargo de la agencia Mega Travel
MX, que contempla un horario, recorrido y tarifa independiente de los vuelos regulares, además de que la
aerolínea a cargo del vuelo es GullivAir.

Asimismo, este "chárter" contempla varios destinos internacionales partiendo desde el AIFA y a lo largo de 14
días y 11 noches, además del vuelo de regreso a México.

Te puede interesar:

Los capitalinos quieren derechos y libertades: Clara Brugada recibirá su constancia de mayoría el 8 de junio;
IECM inicia con la oficialización de las y los alcaldes electos, tras concluir los cómputos distritales

https://losreporteros.mx/uno-de-los-proyectos-insignia-de-la-4t-aumenta-su-conexion-el-aifa-estrena-ruta-aerea-charter-a-bulgaria-en-el-que-se-contempla-la-visita-a-diversos-paises-de-europa/
https://losreporteros.mx/uno-de-los-proyectos-insignia-de-la-4t-aumenta-su-conexion-el-aifa-estrena-ruta-aerea-charter-a-bulgaria-en-el-que-se-contempla-la-visita-a-diversos-paises-de-europa/
https://losreporteros.mx/uno-de-los-proyectos-insignia-de-la-4t-aumenta-su-conexion-el-aifa-estrena-ruta-aerea-charter-a-bulgaria-en-el-que-se-contempla-la-visita-a-diversos-paises-de-europa/
https://losreporteros.mx/uno-de-los-proyectos-insignia-de-la-4t-aumenta-su-conexion-el-aifa-estrena-ruta-aerea-charter-a-bulgaria-en-el-que-se-contempla-la-visita-a-diversos-paises-de-europa/
https://losreporteros.mx/uno-de-los-proyectos-insignia-de-la-4t-aumenta-su-conexion-el-aifa-estrena-ruta-aerea-charter-a-bulgaria-en-el-que-se-contempla-la-visita-a-diversos-paises-de-europa/


CCO Noticias (sitio)

2024-06-06

Resultados
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://cconoticias.com/2024/06/06/resultados-3/

+ Los festejos empiezan ya en las Alcaldías, hoy recibieron sus constancias de mayoría lo futuros alcaldes y
alcaldesas

+ Los cómputos para los legisladores continúan y serán dados a conocer entre viernes y sábado con el conteo de
plurinominales

+ El tema electoral se llevó 4 horas de discusión "inútil" en el Senado de la República

Luis Serieys Zárate

Ciudad de México

06/06/2024

Los festejos que se iniciaron el 3 de junio entre los ganadores de las elecciones del paso 2 de junio siguen, hoy se
entregaron las constancias de su victoria a quienes encabezarán las 16 alcaldías de la Ciudad de México.

Una vez terminados los conteos distritales, después del medio día se inició el proceso en los Concejos Distritales
para entregar las Constancias de Mayoría a los alcaldes y alcaldesas ganadores, cuya lista les dejamos aquí:

Álvaro Obregón, Javier López Casarín (MORENA, PT y PVEM); Azcapotzalco, Nancy Núñez Reséndiz
(MORENA, PT y PVEM); Benito Juárez, Luis Alberto Mendoza Acevedo (PAN, PRI Y PRD); Coyoacán,
Giovanni Gutiérrez (PAN, PRI Y PRD); Cuajimalpa, Carlos Orvañanos Rea (PAN, PRI Y PRD); Cuauhtémoc,
Alessandra Rojo de la Vega Piccolo (PAN, PRI Y PRD); Gustavo A. Madero, Ricardo Janecarlo Lozano
Reynoso (MORENA, PT y PVEM); Iztacalco, Lourdes Paz (MORENA, PT y PVEM); Iztapalapa, Aleida Alavez
(Morena, PT y PVEM); La Magdalena Contreras, Fernando Mercado Guaida (MORENA, PT, PVEM); Miguel
Hidalgo, Mauricio Tabe Echartea (PAN, PRI Y PRD); Milpa Alta, José Octavio Rivero (MORENA, PT y
PVEM); Tláhuac, Berenice Hernández Calderón (MORENA); Tlalpan, Gabriela Osorio (MORENA, PT y
PVEM); Venustiano Carranza, Evelyn Parra (MORENA, PT y PVEM); y Xochimilco, Circe Camacho Bastida
(MORENA, PT, PVEM).

Es así que ya sólo queda esperar como se repartirán las diputaciones en el Congreso de La Ciudad de México, en
donde los que ganaron su posición como candidatos de Mayoría Relativa, como son 23 de la alianza (MORENA,
PT, PVEM), 3 del PAN, 4 de MORENA y 3 de la Alianza (PAN- PRI-PRD) se triene ya a la mitad de los
legisladores que conformarán la Tercera Legislatura del Congreso de la Ciudad de México.

El problema ahora es cómo se interpretará la ley por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México para
definir el número de diputados que recibirá cada uno de los partidos políticos y las dos alianzas para completas
los 66 diputados de ésta Tercera Legislatura del Congreso local, en donde si alcanza la mayoría calificada, podrá
hacer, como hasta hoy lo han hecho con las leyes de la capital, lo que quiera, ahora con la Constitución de la
capital del país.

+ Ese precisamente es un tema que empaña un poco los festejos de los ganadores de las elecciones, ya aque en el
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ámbito Federal será todo un caso el definir los 200 diputados plurinominales y los 64 senadores.

El asunto se centra en que en la reforma electoral de 1996 se fijaba la posibilidad de que los partidos políticos
podrían tener una "sobre representación" de un 8 por ciento, pero en otra reforma de la ley electoral con la
aparición de las alianzas en 2006 0 2007, se agregó que las alianzas serían tratadas como un partido y tendrían
ese mismo 8 por ciento de sobre representación.

Hoy con el objetivo de tener un poder absoluto y sin esperar a los conteos distritales, la presidenta del INE,
Guadalupe Taddei y la Secretaría de Gobernación sin consultar a nadie, sólo con los resultados del conteo rápido
y del PREP, ya anunciaron un reparto plurinominal con una muy alta sobre representación de MORENA y sus
aliados donde es tan ilógico que el Partido verde con un 9 por ciento de la votación alcanzará el mismo número
de diputados que el PRI con poco más de 11 por ciento.

El asunto, de acuerdo con Lorenzo Córdova, en una entrevista, es que si se aplica la interpretación de que cada
partido puede tener una sobre representación del 8 por ciento, al conseguir la mayoría de votos por su Alianza
podría llegar a tener una sobre representación del 24 por ciento, mientras que como partido podrá exigir también
su porcentaje del 8 por ciento, eso podría darle la Mayoría Calificada a MORENA y sus aliados, considerando
que morena tiene alrededor de 40 por ciento de diputados de mayoría relativa.

+ Los que de plano no tuvieron empacho en perder el tiempo fueron los Senadores de la República, quienes en un
ánimo de discutir y seguir con las acusaciones y burlas entre los senadores del partido MORENA y sus aliados y
los legisladores del PAN, PRI y PRD que durante 4 horas en algo así como 5 rondas de oradores compuestas con
5 a favor y 5 en contra del tema de la elección presidencial se la pasaron acusando una Elección de Estados los
unos y burlas y sentencias, del pasado, los otros.

Los de MORENA en tono de burla dijeron que ellos tendrán la moría calificada y lo demás no importa, por lo
que en una conferencia de prensa previa a la sesión, el coordinador de ese partido en la Cámara de Diputados,
anunció que en septiembre no esperarán para subir y aprobar las reformas constitucionales que envió el
Presidente López Obrador en febrero pasado.

El asunto es que el único grupo de la sociedad que tienen en la mira y que se trata de uno de los tres poderes de la
Unión que no se ha replegado a las exigencias del Presidente, ahora sufrirá en carne propia el despiadado intento
de venganza de los obradoristas y anuncian que la reforma al Poder Judicial será la primera que analicen y voten
a partir de Septiembre.

Eso significaría el fin de un Poder de la Unión independiente para volverlo y Poder politizado al servicio de
quienes apoyen sus campañas para que sean electos por voto popular, todo porque al hacer mal su trabajo la
Fiscalía y provocar que salgan acusados de algún crimen por no haber las pruebas o los expedientes bien hechos,
los culpables siempre son los juzgadores, no los encargados de integrar los expedientes.

Es cierto hay algunos casos de jueces que son impresentables y con errores que van más allá de la interpretación
de la ley, pero de eso a generalizar el asunto a todos los juzgadores, incluidos los magistrados Electorales, de la
Suprema Corte y de otras áreas para que sean electos por voto  popular, es acabar con el único contrapeso que
queda para impedir que exista en México una tiranía o maximato en poder de una sola persona a la que todo
deben subordinarse.

serieys@hotmail.com
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Canadá ve en el bolsillo de los gigantes del streaming una oportunidad para impulsar su propia industria del
entretenimiento

Espresso Matutino . | Ciudad de México | 06 Jun 2024

Canadá dice a los gigantes del streaming: es hora de rascarse el bolsillo. La Comisión de Radiodifusión y
Telecomunicaciones (CRTC) ha ordenado a Netflix, Spotify y otros grandes del streaming pagar el 5% de sus
ingresos canadienses al gobierno.

Aquí te damos los detalles:

Se espera que el programa recaude $200 millones anuales para apoyar noticias locales y otro contenido "made in
Canada".

Los nuevos cargos entrarán en vigor en septiembre y se aplicarán a los servicios de streaming que generen al
menos $25 millones al año en Canadá.

Por si no era obvio, Spotify, Netflix y Amazon no están muy contentos con esta decisión.

¿Quién se beneficia? La financiación se destinará a áreas de necesidad inmediata en el sistema de radiodifusión
canadiense, como noticias locales, contenido en francés, contenido indígena y contenido creado por y para
comunidades desfavorecidas.

¿Y los usuarios? Es posible que vean otro aumento de precios en sus suscripciones para compensar estos nuevos
costos.

El panorama: Canadá ve en el bolsillo de los gigantes del streaming una oportunidad para impulsar su propia
industria del entretenimiento. Pero estos servicios, que ya invierten millones en el país, ven la medida como
discriminatoria y proteccionista. Al final, como siempre, el usuario podría terminar pagando la cuenta.
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Morena podría nombrar Fiscal al cuñado de Batres
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Glorieta de Colón

También en el Congreso de la Ciudad de México se proyecta que Morena y sus aliados tendrán mayoría de al
menos 44 legisladores, lo que representa las dos terceras partes y eso significa la llave para modificar la
Constitución capitalina, pero también hacer nombramientos clave, como el nuevo titular de la Fiscalía General de
Justicia, en la que hoy está como encargado Ulises Lara, cuñado del jefe de Gobierno Martí Batres.

Ojalá que no se les vaya a ocurrir que él siga en el cargo. ¡Ay nanita! En la ruta de la composición del Congreso,
a reserva de que concluyan los cómputos y posteriormente se procesen las impugnaciones a que haya lugar,
Morena ganó 29 de los 33 Distritos, y el PAN sólo ganó 4.

Los otros 33 legisladores saldrán de entre los 9 más votados (segundos lugares) y los plurinominales, incluida la
"diputación migrante".

Mercado desearía perder

Nos cuentan que Fernando Mercado, candidato de Morena a la Alcaldía La Magdalena Contreras, no anda tan
emocionado con eso de que encabeza por apenas 3 mil votos los cómputos en esa demarcación territorial.

No es su ínfima ventaja lo que lo tiene así. En realidad, nos afirman que él desearía que su adversario del PAN,
PRI y PRD, Luis Gerardo Quijano impugnara los cómputos y que incluso al final le dieran el triunfo. Suena raro,
pero es así, porque Mercado todavía sigue esperando la llamada de Claudia Sheinbaum para que lo invite a su
Gabinete como subsecretario de Estado eso ambiciona, o una secretaría en la CDMX, en el futuro gobierno de
Clara Brugada.

La que debe el IECM

Por más que quiera ocultar el hecho, pronto la presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Patricia
Avendaño tendrá que rendir cuentas por la grave falla de los conteos rápidos. Debe transparentar en dónde estuvo
la falla que ocasionó se retrasaran al menos 3 horas, y qué área o áreas del organismo son las responsables de que
se haya mal gastado en ese instrumento estadístico que esta vez en vez de generar certeza en los resultados la
noche del domingo, contribuyó a la incertidumbre.

https://mensajepolitico.com/morena-podria-nombrar-fiscal-al-cunado-de-batres/
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De la Ciudad...Crimen organizado, ¿triunfador?
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Empresarios por inclusión y dialogo

Por Guillermo Pimentel Balderas

El asedio de López Obrador contra los árbitros electorales, más el hecho de que el crimen organizado aprovecha
las elecciones para ampliar sus redes de impunidad, aunado al creciente clima de polarización política, así como
de las acciones que el presidente emprendió para consolidar su proyecto político y asegurar su legado, "hacen de
2024 un año de riesgo político alto".

Todavía no termina 2024, prácticamente estamos a mitad del año y, como lo determina el estudio de Integralia
Consultores, en su reporte anual que tituló: Diez Riesgos Políticos para 2024: "una de las rutas para debilitar a la
Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) depende de los resultados de Morena y aliados en los comicios
del primero de junio de 2024 (el llamado "Plan C"). Esto, debido a que se renovarán las cámaras de diputados
federales y de senadores".

Y, se consumo la hipótesis y el oficialismo obtuvo la mayoría calificada en el Congreso federal; es decir, las dos
terceras partes de sus respectivos plenos. Con ello, López Obrador podrá aprovechar los días finales de su
mandato para promover algunas reformas constitucionales, entre ellas, la del Poder Judicial Federal para que
jueces, magistrados y ministros sean electos por voto popular.

Integralia Consultores apunto en enero de este año que con la entrada de la próxima Legislatura el 1° de
septiembre de 2024 y, el mandato de López Obrador que, concluye el 30 de septiembre, éste tendría un mes para
impulsar, al menos, esta reforma judicial. "Si Claudia Sheinbaum obtiene el triunfo electoral, es probable que
impulse esta propuesta", advirtió.

Inclusión y Dialogo

Armando Zúñiga Salinas, Presidente de COPARMEX Ciudad de México, un día después de conocer los
resultados de la jornada electoral 2024, hizo un llamado a las y los ganadores para gobernar con un espíritu de
inclusión y diálogo, y que cada decisión tomada sea en beneficio del bien común y refleje los valores de justicia,
libertad con responsabilidad, y participación ciudadana que COPARMEX ha defendido a lo largo de su historia.

"En COPARMEX Ciudad de México, estamos listos para colaborar y apoyar las iniciativas que promuevan el
desarrollo económico, la creación de empleo y la mejora de la calidad de vida de los habitantes de nuestra gran
ciudad y país", expuso el líder empresarial por medio de un comunicado.

Zúñiga Salinas resalto: "Juntos, seguiremos construyendo una nación donde la dignidad y el potencial de cada
persona sean la piedra angular de un México y de una Ciudad de México más justa y próspera".

Agregó: "Como representantes del sector empresarial, reafirmamos nuestro compromiso de trabajar de la mano
con nuestras mandatarias electas para construir un futuro próspero y equitativo para todos los mexicanos y los
capitalinos", enfatizó.

https://laredsocial-noticias.com/wp/de-la-ciudad-107/
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Felicitó a Claudia Sheinbaum y a Clara Brugada, por haber sido elegidas como Presidenta de la república y Jefa
de Gobierno de la Ciudad de México, respectivamente.

Otras fichas

Cada vez salen a la luz pública infinidad de irregularidades e ilegalidades (¿trampas, mañas, robos, dispendio
monetario, corrupción y más?) del proceso electoral del pasado 2 de junio.

Al parecer hubo un cochinero en el Instituto Nacional Electoral (INE), en el Programa de Resultados Electorales
Preliminares (PREP) y en el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM). Una lastima ajena. ¿De verdad
hubo descaro y engaño a la población? La historia trabaja. Insisto: ¡ni Chairo ni Fifí mucho menos Traidor!

Dice mi abuelita: ¡No fue Bartlett... fue Tadei! ¡Superó al "maestro"! Y, ¡Lorenzo Córdova defiende al INE de
AMLO! ¡Qué descaro!

Correo:  guillermo.pumageneracion1979@gmail.com
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Morena acusa irregularidades en las elecciones en Cuauhtémoc, Coyoacán y
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El Comité Ejecutivo de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en Ciudad de México acusó que hubo
irregularidades en las elecciones en tres alcaldías: Cuauhtémoc, Coyoacán y Cuajimalpa.

Quién ganó el municipio de Badiraguato, cuna de 'El Chapo' Guzmán y joya del Cártel de Sinaloa
Te puede interesar:
Quién ganó el municipio de Badiraguato, cuna de 'El Chapo' Guzmán y joya del Cártel de Sinaloa
En una conferencia de prensa, el presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez Mendoza,
denunció que en las juntas distritales se han encontrado votos anulados a favor del partido. Sumado a ello afirmó
que hay evidencia de compra y coacción del voto en favor de Alessandra Rojo de la Vega durante la jornada
electoral del 2 de junio.

Ramírez Mendoza declaró que se han detectado otras irregularidades relacionadas con la elección en la alcaldía,
mencionando cambios de sede de casillas y la sustitución de funcionarios sin seguir el protocolo electoral.

Elecciones en Puebla: este fue el récord que rompió Alejandro Armenta, el próximo gobernador
Te puede interesar:
Elecciones en Puebla: este fue el récord que rompió Alejandro Armenta, el próximo gobernador
Indicó que hasta el momento se han contabilizado 423 expedientes sin acta de cómputo, 54 incidentes, 138 actas
ilegibles, 91 con sumatorias erróneas y 105 casillas con otras anomalías.

Morena acusó compra de votos para favorecer a Rojo de la Vega

 Foto: Facebook/Alessandra Rojo de la Vega
Morena acusó compra de votos para favorecer a Rojo de la Vega Foto: Facebook/Alessandra Rojo de la Vega

También indicó que las alcaldías de Coyoacán y Cuauhtémoc presentaron evidencias de un proceso electoral
irregular, por lo cual están evaluando acciones legales.

Elecciones en Puebla: este fue el récord que rompió Alejandro Armenta, el próximo gobernador
Te puede interesar:
Elecciones en Puebla: este fue el récord que rompió Alejandro Armenta, el próximo gobernador
En tanto Citlalli Hernández Mora, secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional de Morena, indicó que se
continuarán documentando las anomalías para proceder conforme a la ley. La política destacó que en las alcaldías
de Coyoacán, Cuajimalpa y Cuauhtémoc las irregularidades detectadas hacen imposible validar los resultados de
la elección.

"Nosotros en Miguel Hidalgo y Benito Juárez hemos reconocido que la voluntad popular no nos favorece,
entonces no interpondremos mayor recurso", agregó Ramírez Mendoza. Sin embargo, apuntó que en el resto de
alcaldías señaladas se están identificando elementos que impiden reconocer el triunfo de los candidatos de
oposición.
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Caty Monreal aseguró que las tendencias la favorecían
Hasta el momento la candidata de Morena, Caty Monreal, no ha admitido el triunfo de Alessandra Rojo de la
Vega. En el último mensaje que publicó en redes sociales sobre su participación en la contienda incluso aseguró
que las tendencias la favorecían.

Fue el pasado 2 de junio que minutos después de las 6 pm, hora de cierre de casillas, se mostró optimista sobre
los resultdos.

La candidata de Morena, Caty Monreal, es hija de Ricardo Monreal, quién fue jefe de delegación en 2015.
(@catymonreal_)
La candidata de Morena, Caty Monreal, es hija de Ricardo Monreal, quién fue jefe de delegación en 2015.
(@catymonreal_)
Mediante un video publicado en su perfil de X, la excandidata afirmó que el curso de la votación era
"irreversible".

"Vecina, vecino de la Cuauhtémoc, estoy muy contenta porque las tendencias nos favorecen y son irreversibles.
Sin embargo, me esperaré a que la autoridad electoral corrobore esta información", dijo.

Pese a que su triunfo no estaba confirmado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), agradeció a
quienes votaron a su favor y reiteró su promesa de gobernar lo mejor posible la alcaldía Cuauhtémoc.

"Seremos un gran gobierno. Muchas gracias por su confianza, muchas gracias por votar el Plan C: Claudia, Clara
y Caty. Estoy segura de que las tres mujeres haremos un gran trabajo, un gran gobierno porque somos mujeres
transformadoras, porque vamos a construir el segundo piso de la Cuarta Transformación".

Por su parte, Rojo de la Vega emitió un mensaje en el que agradeció a quienes vencieron las amenazas y el
miedo.

"Gracias de todo corazón a mi equipo, a mi familia, a mis hijos y sobre todo a ustedes vecinas y vecinos por
confiar en mí. Haremos el mejor gobierno en la historia de la Cuauhtémoc", expuso.

Asimismo, expresó su deseo de que "todas las fuerzas políticas reconozcan y respeten la voluntad ciudadana".



Infobae América ARG (Sitio)

2024-06-05

Qué hará Clara Brugada con toda la propaganda política en CDMX
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Clara Brugada, virtual ganadora de la elección a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, anunció esta
mañana que implementará una campaña para retirar del espacio público la propaganda electoral que fue colocada
por motivo de la jornada electoral del 2 de junio, en la que se renovaron más de 20 mil cargos en todo el país.

Clara Brugada cumple promesa electoral: ¿Cuándo inicia el trámite para sacar la licencia de conducir permanente
en CDMX?
Te puede interesar:
Clara Brugada cumple promesa electoral: ¿Cuándo inicia el trámite para sacar la licencia de conducir permanente
en CDMX?
En la Ciudad de México es común observar en los postes y luminarias propaganda electoral de los candidatos a la
Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada y Clara Brugada, quienes contendían con los partidos PAN-PRI-PRD el
primero, y Morena-PVEM-PT la segunda. Estos materiales deben ser retirados de la vía pública una vez que
finaliza la elección, según lo dispuesto en la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales, que
estipula un periodo de siete días después de la jornada electoral.

En este sentido, la virtual jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, hizo un llamado a los militantes de Morena
para sumarse a esta iniciativa para retirar las lonas y pendones colocados en las calles con el objetivo de utilizarla
para fabricar tabiques ecológicos, los cuales serán implementados para futuras Utopías en la CDMX. Además,
Brugada remarcó que aunque el retiro es responsabilidad de las autoridades de las alcaldías y del gobierno de la
capital, con esta acción busca contribuir a la limpieza de las calles y beneficiar al medio ambiente con la
reutilización de la propaganda.

Ferias del Bienestar en CDMX: estas son las próximas fechas y sedes
Te puede interesar:
Ferias del Bienestar en CDMX: estas son las próximas fechas y sedes
Clara Brugada anunció que retirará su propaganda electoral de las calles con el objetivo de fabricar tabiques
ecológicos para futuros proyectos en la capital.
Crédito: X/@ClaraBrugadaM
Clara Brugada anunció que retirará su propaganda electoral de las calles con el objetivo de fabricar tabiques
ecológicos para futuros proyectos en la capital. Crédito: X/@ClaraBrugadaM
Durante la mañana de este 4 de junio, Clara Brugada salió a las calles de la alcaldía Miguel Hidalgo junto a su
equipo para iniciar con el retiro de la propaganda electoral de los postes e iluminarias que se colocaron en las
calles de Bradley y Gutemberg, por lo que aprovechó la oportunidad para compartir en la red social X videos e
imágenes en los que invita a sus compañeros militantes a coadyubar en la limpieza de la CDMX.

Por otra parte, la futura Jefa de Gobierno señaló que el retiro de lonas y pendones del espacio público es una
acción que busca cumplir con la disposición electoral de garantizar la recuperación y el reciclaje del material
utilizado durante las campañas. En este sentido, la Ley menciona que toda la propaganda electoral deberá ser
reciclable, fabricada con materiales biodegradables que no contengan sustancias tóxicas o nocivas para la salud, y
que los partidos políticos tienen la obligación de presentar un plan de reciclaje.
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Quién ganó la alcaldía Tlalpan en CDMX: ella es Gaby Osorio, la morenista que recuperó el territorio de
Sheinbaum
Te puede interesar:
Quién ganó la alcaldía Tlalpan en CDMX: ella es Gaby Osorio, la morenista que recuperó el territorio de
Sheinbaum
Los tabiques ecológicos formarán parte de las siguientes Utopías en la CDMX.
Crédito: X/@ClaraBrugadaM
Los tabiques ecológicos formarán parte de las siguientes Utopías en la CDMX. Crédito: X/@ClaraBrugadaM
Realizará una "Gira de la Victoria" en la CDMX
Durante una conferencia de prensa realizada previo al recorrido por las calles de la alcaldía Miguel Hidalgo,
Clara Brugada informó que realizará una "Gira de la Victoria" en la que agradecerá a los capitalinos su apoyo en
las elecciones. Además, informó que instalará una mesa de recepción de propuestas en el Zócalo de la CDMX
para escuchar las necesidades e ideas de los habitantes de la ciudad.

"Vamos a regresar con la población, vamos hacerlo de otra manera, en donde podamos estar directamente con la
población para escucharla (...) Voy a instalar después de quince días una mesa en el Zócalo para recibir a la
ciudadanía (...) todo mundo quiere decir una propuesta y a mí me encanta escuchar las propuestas de la gente
porque de ahí salen ideas maravillosas. Así que me voy a instalar en el Zócalo capitalino con todo el equipo a
recibir las propuestas de la gente", informó.

Asimismo, aseguró que luego de darse los resultados por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México
(IECM) se reunirá con los futuros alcaldes de las 16 demarcaciones y con los diputados locales para dialogar
sobre el futuro de la ciudad, esto con el objetivo de establecer acuerdos y estrategias según las necesidades de las
distintas zonas de la capital de manera conjunta y unida.

"La gente no quiere problemas entre gobiernos y yo voy a convocar para que nos una el trabajo a favor de la
población, nos una el esfuerzo cotidiano de gobiernos para hacer que esta ciudad prospere, para que en cada
alcaldía la gente esté satisfecha y que encuentre gobiernos unidos atendiendo", aseguró Clara Brugada.
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Con los cómputos distritales llegando a su fin, el Partido de la Revolución Democrática (PRD) se encuentra en
"terapia intensiva" al enfrentar su posible desaparición al no haber reunido los votos suficientes durante las
elecciones del pasado 2 de junio. Sobre los hechos, el dirigente nacional del llamado "sol azteca", Jesús
Zambrano, ya salió a emitir sus primeras declaraciones.

A través de redes sociales, el dirigente del partido emitió un par de mensajes en donde afirmó que el PRD sigue
con vida y se negó a adelantar que el PRD haya perdido el registro ante el Instituto Nacional Electoral (INE).

Aseguró en un video, Zambrano Grijalva subrayó que el partido sigue trabajando en los 300 distritos electorales
federales revisando los paquetes electorales para recuperar votos.

Afirmó que, una vez finalizada esta fase, pasarán a defenderse ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la
Federación (TEPJF) por supuestas violaciones a la Constitución y a las leyes electorales, denunciando que la
elección estuvo marcada por irregularidades.

Jesús Zambrano, dirigente nacional del PRD, aseguró que su partido aún no pierde el registro.
(X/@JesusZambrano_G)
"Es falso que el INE haya declarado que ya perdimos el registro, esto se resolverá después, terminando esta fase
del cómputo vamos a ir a la parte de los recursos del Tribunal Electoral", mencionó.

Además, señaló que el PRD mantiene una presencia significativa en la vida política del país y que continuarán en
esta lucha.

¿Cuál es la situación actual del PRD?
El Partido del sol azteca enfrenta la posibilidad de perder su registro a nivel nacional debido a su bajo desempeño
en las recientes elecciones presidenciales. Según los resultados de los cómputos federales publicados por el INE,
el PRD no alcanzó el mínimo del 3% de los votos necesarios para mantener su registro, obteniendo apenas el
1.8648%.

Datos oficiales indican que el PRD consiguió solo 1 millón 121 mil 007 votos, de los cuales 1 millón 113 mil 868
fueron en territorio nacional y 7 mil 149 en el extranjero. Este desempeño ha puesto al partido del sol azteca en
una situación crítica, ya que la Ley General de Partidos Políticos estipula que no alcanzar el 3% de la votación
válida emitida en alguna de las elecciones federales es causa suficiente para perder el registro.

Simpatizantes del PRD ondean banderines del Sol Azteca. (PRD Estado de México)
Simpatizantes del PRD ondean banderines del Sol Azteca. (PRD Estado de México)
En respuesta, Mario Delgado, presidente nacional de Morena, reaccionó a la situación del PRD en redes sociales,
cuestionando cuál sería el próximo partido en perder su registro y realizando una encuesta en la que incluyó al
Partido Revolucionario Institucional (PRI) y al Partido Acción Nacional (PAN), ambos alcanzaron los votos
necesarios para mantener su registro.
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El PRD, fundado el 5 de mayo de 1989, ha sido una fuerza política significativa en México, aunque ha enfrentado
varios desafíos a lo largo de su historia, incluyendo divisiones internas y la salida de figuras prominentes como
Andrés Manuel López Obrador, quien fundó Morena en 2014.

En los últimos 12 años, varios partidos políticos mexicanos han perdido su registro a nivel nacional debido a su
bajo desempeño electoral, específicamente al no alcanzar el umbral del 3% de la votación válida emitida en
elecciones federales.

Han sido varios los partidos en los últimos 12 años que han perdido su registro a nivel nacional. Foto:
Facebook/IECM
Han sido varios los partidos en los últimos 12 años que han perdido su registro a nivel nacional. Foto:
Facebook/IECM
El Partido Socialdemócrata (PSD) fue uno de los partidos que perdió su registro en 2009 tras no lograr el
porcentaje mínimo de votos necesario. En ese mismo año, el Partido Alternativa Socialdemócrata y Campesina
también dejó de existir como partido nacional.

En las elecciones de 2015, el Partido Humanista sufrió el mismo destino. Tres años después, en 2018, el Partido
Encuentro Social (PES) tuvo la misma suerte al no lograr el apoyo suficiente en las urnas.

El mismo año, el Partido Nueva Alianza (PNA) también perdió su registro. A pesar de su significativa presencia
en el ámbito educativo y su relación con el sindicato de maestros, no alcanzó el umbral mínimo necesario.
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PIDE CONTEO DE VOTOS CLARO

Exige Mario Delgado
transparencia en Jalisco

EL PRESIDENTE DE MORENA RETÓ A LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO

ELECTORAL DE JALISCO QUE PRUEBE LA PRESENCIA DE GENTE ARMADA

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- El

presidente nacional de Mo-

rena, Mario Delgado, exigió a

Paula Ramirez, presidenta del

Instituto Electoral y de Parti-

cipación Ciudadana del Estado

de Jalisco, que dé garantías en

las que existan las condiciones

necesarias para continuar con

el recuento de los votos y no

retrasar más la contabilización

en la entidad.
El dirigente de los morenis-

tas a nivel nacional aseguró

que, aunque las autoridades
electorales estatales preten-
dan retardar el conteo, desde
el partido guinda, no van a

desistir en la demanda de rea-

lizar tal proceso de manera

transparente.
"Le pido, le exijo, a la presi-

denta del Instituto Electoral

que garantice las condiciones
humanas para llevar a cabo

estos recuentos. Y le adelanto

que está haciendo una apuesta
fallida si piensa que nos vamos

a cansar. Nosotros no nos va-

mos a cansar, hasta conocer

voto por voto que haya emiti-

do la gente en Jalisco. Que se

cuenten los votos y que se res-

pete la voluntad de la gente",
aseveró Delgado Carrillo.

En las últimas horas han cir-

culado en redes sociales como

elementospoliciales del estado

trasladaban, aparentemente
de forma irregular, paquetes
con boletas electorales en bol-

sas negras, lo que ha generado
una ola de críticas de parte de
ciudadanos jaliscienses, ade-

más que algunos increparon a

los policías los cuales respon-
dieron replegando a quienes
protestaban por estos hechos.

Eldirigente del partido guin-
da afirmó que la única exigen-
cia suya es que haya transpa-
rencia, por lo que negó que se

pueda hablar de fraude electo-

ral en este momento hasta que
se tenga contabilizada la totali-

dad de los votos.

Acusó que la titular de la ofi-

cina estatal electoral es quien
ha violentado el proceso por su

ineficacia, "y con sus declara-
ciones irresponsables, acusan-

do de violencia y de presencia
de personas armadas sin tener

pruebas de ello. Quien ha fal-

tado al pueblo Jalisco es la au-

toridad electoral. Le exigimos
que se comporte con profesio-
nalismo y con responsabili-
dad", indicó.

LLAMADO

Señaló que
el candida-
to de Mo-
vimiento

Ciudadano
debería orien-
tar su enojo
hacia la au-

toridad elec-
toral y no ha-
cia Morena

PACÍFICO

"Nuestro
movimien-
to nunca ha
sido violen-

to, nuestro

movimiento

siempre ha
sido pacífi-
CO. Solo se ha

registrado un

incidente en

el distrito 10
de Zapopan",
dijo

BASTA
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Rechazó hablar de fraude por el momento
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En marcha la 11 edición del Aqua Fórum en la Ciudad de México
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*Expertos en la industria del tratamiento del agua, promueven el desarrollo de la cultura del mantenimiento y
operación del agua

Agencias . | Ciudad de México | 06 Jun 2024

Se puso en marcha la 11a edición de Aqua Fórum, encuentro internacional de expertos en tratamiento de agua,
que tiene como objetivo promover el desarrollo y la cultura del mantenimiento y operación del agua.

El Ingeniero Luis Abaroa Lance, director general de Spin Grupo, destacó, la importancia del cuidado del agua, no
solo en términos de saneamiento, sino también en su uso eficiente y tratamiento adecuado para evitar el
desperdicio. "La escasez de agua es una realidad en México, afectando ciudades como el Valle de México y
Monterrey. El agua es nuestro recurso vital y tenemos la responsabilidad de ofrecer soluciones eficientes para su
ahorro. Este foro aborda tanto el consumo como el uso recreativo del agua, incluyendo piscinas y spas. La
capacitación y el intercambio de conocimientos con fabricantes y especialistas serán fundamentales durante estos
tres días de intensas presentaciones y aprendizajes", expresó Abaroa.

Por su parte, el Ing. Alejandro Pizarro, presidente de la Asociación de Profesionales de la Piscina, subrayó el
compromiso de la asociación con la educación de los profesionales del sector. "El agua es un tema muy
importante y un gran reto. Invitamos a todos a visitar nuestro stand para conocer más sobre nuestras iniciativas de
ahorro y conservación del agua", comentó Pizarro.

El primer día de actividades incluyó conferencias, paneles y charlas enfocadas en la capacitación de los asistentes
sobre temas cruciales como los retos del cuidado y tratamiento del agua, el uso razonable en el mantenimiento de
piscinas, la certificación de operadores y la generación de energía renovable para cuerpos de agua.

Durante los tres días de la Expo, se abordarán temas de salud, seguridad y la correcta ejecución del tratamiento de
agua, dirigido tanto a quienes inician en la industria como a profesionales de la iniciativa privada, interlocutores
gubernamentales, especialistas y fabricantes. Aqua Forum organiza un extenso programa de actividades
educativas, incluyendo una zona de exhibición y paneles sobre los últimos desarrollos en eco-sostenibilidad y
tecnologías para el tratamiento del agua. Además, ofrece la oportunidad de interactuar directamente con más de
750 usuarios finales, compradores y personas con capacidad de toma de decisiones.

El área de exhibición de la Expo cuenta con 50 stands de varias partes del mundo, donde los expositores podrán
entablar relaciones comerciales, realizar capacitaciones de sus productos y permitir a los asistentes conocer los
equipos más recientes, fomentando el networking con especialistas del segmento.

La ceremonia de inauguración contó con la presencia de destacados profesionales del sector, incluyendo al Ing.
Alejandro Pizarro, Presidente de la Asociación de Profesionales de la Piscina; la Lic. Patricia Abreu, Directora
Comercial de la Asociación de Profesionales de la Piscina; el Ing. Luis Abaroa Lance, Director General de Spin
Grupo; la Lic. Verónica Abaroa Lance, Directora de Administración de Spin Grupo; el Ing. Héctor Abaroa
Lance, Director de Operaciones de Spin Grupo; el Ing. Diego Sánchez, Gerente regional de zona centro de Spin
Grupo y el Ing. Juan Ramón Gordillo Guillen, Director Comercial de Spin Grupo.
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El evento se lleva a cabo en el Centro Internacional de Exposiciones y Convenciones World Trade Center, del 6
al 8 de junio.
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Morena votará la reforma al Poder Judicial en septiembre de 2024
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*Morena confirmó que en septiembre de 2024, con la nueva Legislatura en la que obtuvo mayoría, concretará
diversas reformas, como la del Poder Judicial

Agencias . | Ciudad de México | 06 Jun 2024

En conferencia de prensa en la Cámara de Diputados encabezada por Ricardo Morenal e Ignacio Mier, los
legisladores de Morena, Partido del Trabajo y Verde Ecologista reiteraron que tiene que prevalecer la sensatez,
ya que el domingo pasado ganaron "a la buena".

"Tenemos presidenta, Claudia Sheinbaum, y tendremos una mayoría calificada en ambas cámaras", dijo Monreal
en medio de los aplausos de los compañeros.

"No sentimos que sea un cheque en blanco, incluso creemos que fue en parte un ejercicio plebiscitario, la
población califica y castiga a las políticas públicas que están en marcha, creemos que el presidente López
Obrador ha actuado a la altura de las circunstancias y que ha sido un jefe de Estado extraordinario", agregó el
senador de Morena.

En su turno, Ignacio Mier dijo que el presidente López Obrador presentó 18 reformas a la Constitución, entre
ellas la que modifica al Poder Judicial, que será votado cuando se instale el siguiente Congreso general.

"Conforme al reglamento de la cámara y así ya lo acordó la Junta de Coordinación Política están vigentes las
iniciativas y está presta la Comisión de Puntos Constitucionales para elaborar el dictamen y que será votado una
vez que se instale el siguiente Congreso general y el proceso legislativo se va a mantener, habremos de platicar
los senadores, los diputados, las diputadas, las senadoras electas con nuestra presidenta, nuestra virtual presidente
y la participación también del gobierno saliente para poder determinar y ajustar el dictamen correspondiente",
dijo Mier.

Al ser cuestionados por los reporteros sobre la certeza de capitales, Gerardo Fernández Noroña confirmó que
habrá reformas muy importantes para llevar a cabo elPlan C del presidente López Obrador.

"Empezaremos con la del Poder Judicial, indiscutiblemente esa reforma se llevará a cabo, la reforma energética,
la reforma electoral, solo por mencionar algunas, yo creo que esto le va a dar más garantías a la inversión
extranjera", dijo el diputado petista.
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PRD pierde su registro como partido político, obtiene 1.8% de la votación
presidencial
Autor: RedacciónInstituto Electoral Ciudad de MéxicoAgencias Sun
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*El PRD perdió su registro como instituto político nacional al no lograr el 3% de los votos en las elecciones
presidenciales del pasado 2 de junio

Agencias . | Ciudad de México | 06 Jun 2024

El Partido de la Revolución Democrática (PRD), fundado por Cuauhtémoc Cárdenas en 1989, perdió su registro
como instituto político nacional al no lograr el 3 por ciento de los votos en las elecciones presidenciales del
pasado 2 de junio.

Tras concluir el 100 por ciento de los cómputos distritales, en los cuales Claudia Sheinbaum obtuvo 35 millones
923 mil 996 votos, el PRD obtuvo un millón 121 mil 18 votos en los comicios presidenciales; es decir, 1.86 por
ciento.

El artículo 41 de la Constitución señala que los partidos políticos nacionales que no obtengan, al menos, 3 por
ciento del total de la votación válida emitida en cualquiera de las elecciones que se celebren para la renovación
del Poder Ejecutivo o de las Cámaras del Congreso de la Unión, le será cancelado el registro.

Cuando un partido político pierde su registro nacional ya no puede competir en elecciones federales ni recibir
recursos públicos a nivel nacional.

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, dijo el martes pasado que partido no perdería su registro
nacional, al asegurar que estaban arriba del límite.

"Nos estamos preparando con todo lo que tengamos de documentación, de información, para poder contribuir (...)
y desde luego que estoy seguro, tengo la certeza, de que vamos a estar arriba de ese límite de registro legal del 3
por ciento", dijo Zambrano en entrevista de radio con Azucena Uresti.

El PRD perdió su registro como instituto político nacional al no lograr el 3% de los votos en las elecciones
presidenciales del pasado 2 de junio

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, no perdió la oportunidad de informar sobre la votación obtenida
por el PRD en la elección presidencial y puso en su cuenta de X el siguiente post:

"Informa el @INEMexico que oficialmente el @PRDMexico ha perdido su registro como partido político
nacional. ¿Cuál será el siguiente partido en perder su registro?", escribió el morenista.
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Línea 13
NEPOTISMO EN PLENO
Todos recuerdan que el diputado local
de Morena, por Gustavo A. Madero,
Norberto Nazario, perdió la posibilidad de

reelegirse, debido a la denuncia por delitos
sexuales que presentó en su contra la

vicecoordinadora del PAN, Luisa Gutiérrez
Ureña. Pues al final del camino, don

Norberto logró que su pareja, Ana Buendía

García, fuera registrada como candidata
a diputada local por el Distrito 4, en el

que él pretendía competir. Pero además

impulsó como diputada suplente a Lusiana

Norberto Sánchez, hermana del diputado
morenista. Ahora tendrá en el Congreso de

la Ciudad de México a su pareja votando

desde la curul y a su hermana con algún
puesto.

MANTIENE REGISTRO PRD EN CDMX
A diferencia de lo que sucede a nivel

nacional con el PRD que encabeza Jesús

Zambrano, en la Ciudad de México el Sol

Azteca que preside Nora Arias Contreras

mantiene su registro, de acuerdo con las

votaciones computadas por el Instituto
Electoral de la Ciudad. Los morenistas

en la capital del país respiran con más

tranquilidad, va que, con base en los

sufragios emitidos para las diputaciones
locales, el PRD capitalino alcanza el

porcentaje del 3.6%, suficiente para seguir
como partido político y competir en el

siguiente proceso electoral. Veremos hasta

dónde les alcanza a los perredistas de la

capital para continuar vigentes; aunque
lo cierto es que poco queda de esta

organización política.

LAS EQUIVOCACIONES DE MONREAL
Vecinos de la alcaldía Cuauhtémoc

que simpatizan con Morena, pero que
decidieron votar por la abanderada de la

coalición "Va X la CDMX", Alessandra

Rojo de la Vega, comentan que si el

partido guinda hubiera escogido a

Temístocles Villanueva como candidato
de "Sigamos Haciendo Historia". nada
de recuentos hubiera sucedió. Pero todo

por aceptar los caprichos y exigencias del

zacatecano Ricardo Monreal, quien como

jefe delegacional de esa demarcación dejó
muchos pendientes. Ahí estuvo el error

de Morena, quien optó por impulsar a su

hija, Catalina Monreal. Aunque si bien
Temístocles tiene presencia, no hay que
olvidar que también él es gente de Ricardo
Monreal.

ContraRéplica
DIARIO
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El Sebas y Citlalli: mucho ruido y pocas nueces

Lo que ocurrió al final de cuentas con el cómputo para la elección de alcaldesa de la Cuauhtémoc exhibió que el
presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez y la secretaria general Citlalli Hernández sólo
andan haciendo ruido a ver si pepenan algo más, incluso con lujo de violencia, porque este jueves enviaron
golpeadores a la sede del Distrito 12 en esa demarcación, al momento en que se contaban los votos. Fue el primer
frentazo que se llevó el Sebas, porque el organismo electoral confirmó que la opositora Ale Rojo de la Vega
resultó ganadora, por sobre la morenista Catalina Monreal. El Sebas anda haciendo ruido por Coyoacán y
Cuajimalpa, pero todo apunta que volverá a quedar en ridículo.

En ÁO todavía no se acaba

A pesar de que Javier López, ex candidato de Morena a la Alcaldía Álvaro Obregón informó que este jueves
recibirá de parte del IECM su constancia de mayoría como alcalde electo tras el cómputo oficial, nos dicen que
esto no se acaba, hasta que se acaba. A partir de este momento, inicia la etapa de las impugnaciones al resultado
ante el Tribunal Electoral. Lía Limón, ex candidata de la alianza Va X la Ciudad de México anunció que está
revisando las actas para después de ello definir la ruta legal, es decir, si impugnará o no.

Apenas 3 mil votos en Contreras

En La Magdalena Contreras, el también el candidato de la coalición Va X la Ciudad de México, Luis Gerardo
Quijano está en espera del cómputo distrital para la elección, a fin de determinar si habrá de recurrir a los
tribunales para impugnar el posible triunfo de Fernando Mercado, el candidato de Morena, quien apenas le saca
2.5% de la votación, en cifras redondas poco menos de 3 mil sufragios, y no los 5 mil que pregonan en Morena.
La paradoja para Mercado es que nunca quiso ser candidato a esa demarcación y menos alcalde, pues siempre ha
presumido que Claudia Sheinbaum lo va a invitar a su Gabinete como subsecretario.
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GLORIETA DE COLÓN
MORENA PODRÍA NOMBRAR
FISCAL AL CUÑADO DE BATRES

ambién en elT Congreso de

la Ciudad de

México se proyecta
que Morena y sus alia-

dos tendrán mayoría de al menos 44 legis-
ladores, lo que representa las dos terceras

partes y eso significa la llave para modificar
la Constitución capitalina, pero también ha-

cer nombramientos clave, como el nuevo

titular de la Fiscalía General de Justicia, en

la que hoy está como encargado Ulises Lara,
cuñado del jefe de Gobierno Martí Batres.

Ojalá que no se les vaya a ocurrir que él siga en

el cargo. iAy nanita! En la ruta de la composi-
ción del Congreso, a reserva de que concluyan
los cómputos y posteriormente se procesen
las impugnaciones a que haya lugar, Morena

ganó 29 de los 33 Distritos,y el PAN sólo ganó
4. Los otros 33 legisladores saldrán de entre los
9 más votados (segundos lugares) y los pluri-
nominales, incluida la "diputación migrante".

MERCADO DESEARÍA PERDER

Nos cuentan que Fernando Mercado,
candidato de Morena a la Alcaldía La Magda-
lena Contreras, no anda tan emocionado con

eso de que encabeza por apenas 3 mil votos

los cómputos en esa demarcación territorial.

No es su ínfima ventaja lo que lo tiene así. En

realidad, nos afirman que él desearía que su

adversario del PAN, PRI y PRD, Luis Gerardo

Quijano impugnara los cómputos y que in-

cluso al final le dieran el triunfo. Suena raro,

pero es así, porque Mercado todavía sigue
esperando la llamada de Claudia Sheinbaum

para que lo invite a su Gabinete como sub-

secretario de Estado -eso ambiciona-, o una

secretaría en la CDMX, en el futuro gobierno
de Clara Brugada.
LA QUE DEBE EL IECM

Por más que quiera ocultar el hecho,
pronto la presidenta del Instituto Electoral
de la Ciudad de México, Patricia Avendaño
tendrá que rendir cuentas por la grave falla
de los conteos rápidos. Debe transparen-
tar en dónde estuvo la falla que ocasionó

se retrasaran al menos 3 horas, y qué área

o áreas del organismo son las responsables
de que se haya mal gastado en ese instru-

mento estadístico que esta vez en vez de

generar certeza en los resultados la noche

del domingo, contribuyó a la incertidumbre.

Foto: Especial

INDEPENDIENTE
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SEGUNDA VUELTA

Plantón indigenista en

el Zócalo; demandan vivienda
Por Luis Muñoz

Indígenas residentes en la Ciudad

de México, que forman parte de di-

versas organizaciones de distintos

orígenes, iniciaron un plantón in-

definido en el Zócalo capitalino
para exigir al gobierno de Martí

Batres Guadarrama "que cumpla
con el compromiso de dar vivienda

digna a sus comunidades".

Los manifestantes exigen la

firma de un convenio que mues-

tre avances en el acuerdo de vi-

vienda de la actual administra-

ción y dé paso para un acuerdo

mayor con el próximo gobierno
de Clara Brugada.

El plantón de las organizaciones
es encabezado por el Movimiento de

Pueblos, Comunidades y Organiza-
ciones Indígenas (MPCOI), el cual

advierte que hay en este momento

500 viviendas que deben entregarse

para dar paso eventualmente a un

proyecto de ampliación del programa
hacia diversas alcaldías que pudiera,
en el futuro, integrar a las 4,000 fami-

lias sujetas de vivienda, incluidas

dentro del padrón en poder de la Se-

cretaría de Pueblos Indígenas de la

Ciudad de México.

El texto del pronunciamiento
destaca:

Iniciamos esta jornada de lucha

por la exigencia de una vivienda

digna, accesible y adecuada como lo

mandata la Constitución Política de

la Ciudad de México y la Ley sobre

los derechos de los pueblos y barrios

originarios y comunidades indíge-
nas residentes, mismos que son su-

jetos de derecho público desde el

2017.

Añade que han estado insistien-

do en una audiencia con el jefe de

gobierno, Martí Batres Guadarrama,

para ver el tema del presupuesto pa-

ra vivienda para este 2024. "Sabe-

mos, dijeron, que se aprobaron
4,700 millones para el Instituto de la

Vivienda y exigimos saber cuál es el

porcentaje destinado para nosotros".

También dieron a conocer que
la Secretaría de Pueblos y Barrios

Originarios y Comunidades Indí-

genas Residentes la (SEPI) les ha

informado de un padrón de solici-

tantes de vivienda indígena que as-

ciende aproximadamente a 4 mil,
los cuales han cumplido con las

etapas que el mismo gobierno de la

ciudad ha ordenado par todos los

solicitantes. Por tanto, demandan

que el padrón sea respetado para la

asignación de las viviendas del

Programa de Vivienda Indígena en

el Centro Histórico.

Como parte de su lucha, exigen al

gobierno capitalino que tome en

cuenta el padrón histórico. A 4 meses

de que se termine este gobierno,
"exigimos la firma de un convenio

con nuestro Movimiento para dar se-

guridad y certidumbre a los compa-
ñeros y compañeras solicitantes de la

vivienda.

GPPAN DEFENDERÁ

EL VOTO DE CAPITALINOS

El coordinador del GPPAN, Federico

Döring Casar, secundó al dirigente na-

cional de su partido, Marko Cortés,y
dijo que las y los diputados de oposi-
ción no permitirán que se vulnere la

voluntad de millones de capitalinos

que votaron por un cambio en la ciu-

dad. "Nos quieren hacer trampa con

reportes maquillados del PREP vía el

INEy la traiciónyabandono del Insti-

tuto Electoral de la Ciudad de Méxi-

co".

Döring precisó que en este mo-

mento, el PAN está concentrado en

revisar los cómputos y actas de cada

casilla para defender el voto oposi-
tor que se quieren robar. "La gente

salió a votar el domingo de manera

masiva, pero no para que continuara

la 4T con sus maniobras corruptas y

opacas en la administración pública.
La gente votó por Santiago Taboa-

da", dijo Federico Döring.
A su vez, Héctor Saúl Téllez

Hernández, diputado federal del

PAN, señaló que se han encontrado

anomalías en el conteo ymanipula-
ción en la captura de actas en alcal-

días como Tlalpan, Iztapalapa y
Gustavo A. Madero, por destacar al-

gunas.
"Morena quiere gobernar a la

mala, brincándose el voto opositor y
la VOZ de millones de ciudadanos

que no quieren la continuidad con

(Claudia) Sheinbaum". Téllez Her-

nández manifestó que en varios dis-

tritos electorales de la CDMX se

han identificado anomalías y "va-

mos a contar voto por voto para ga-
rantizar el triunfo de nuestros candi-

datos". El panista Héctor Saúl abun-

dó en que la Ciudad merece ya un

cambio y quedó demostrado en las

urnas cuando la gente salió a votar

por el PAN, PRI y PRD.

-
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QUE ABRAN TODOS

LOS PAQUETES: SHEINBAUM

Claudia Sheinbaum, virtual ganadora
de la Presidencia de la República, se

pronunció a favor de que se abran to-

dos los paquetes electorales que se

tengan que abrir, como ellos lo pidie-
ron en 2006, pues están seguros del

resultado.

Esto tras las impugnaciones que
anunciaron Xóchitl Gálvezy los

partidos que la llevaron como candi-

data, principalmente el PANyel
PRI, de acuerdo con información

del portal PolíticoMX. Se recordará,
a partir de miércoles 5 de junio ini-

ció el Cómputo Distrital, donde se

revisan nuevamente todas las actas

de la votación del domingoy si es

necesario, que se abren las urnas pa-

ra contar voto por voto.

LA RAZÓN DEL

NERVISISMO EN LOS MERCADOS

Según comenta Mauricio FloresAre-

llano, el nerviosismo de los inversio-

nistas en los mercados de dineroy ca-

pitales se desató, no por la votación

que obtuvo la candidata oficial, sino

porque en los días que corren entre el

primero de septiembre-cuand entra

la nueva legislatura- y primero de

octubre-cuando asume oficialmente

la nueva presidenta-López Obrador

no tendría contrapesos suficientes en

el Congreso para instrumentar el lla-

mado "plan C".

Im0007tri@yahoo.com.mx
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Una de las preguntas más frecuentes que se hacen en el próximo gobierno de Morena es que van a hacer con
Mario Delgado porque así qué digan que se lo están peleando para algún puesto en el federal no y según se sabe
tampoco lo traen como en el radar en el gobierno local, eso es un hecho. Delgado queda bien con la enorme
cantidad de votos que se llevó Claudia Sheinbaum, casi 35 millones, pero bien a bien no se tiene completo el
panorama dada la enorme intervención que tuvo del presidente y luego de los senadores que fueron enviados
como refuerzos de campaña. En la CDMX, por ejemplo, si bien le echan porras al dirigente local de Morena,
Sebastián Ramírez, la realidad es que su chamba se concentró más en atender las demandas y necesidades de la
campaña presidencial que de la local, de hecho, la local al final terminó en manos de Clara Brugada y su equipo
que tuvo que trabajar, lo reconocen, horas extras para sacar adelante la elección. El tema es que Ramírez puede
tener cabida en los dos gabinetes, pero Mario Delgado no, incluso hay quien lo pone en alguna embajada junto
con Marcelo Ebrard, que ya conoce París y seguramente no lo va a despreciar. Por lo pronto, se siguen sumando
fieles a la causa morenista.

El PRD en la CDMX, a cargo de su presidenta Nora Arias Contreras, conserva su registro como partido político,
tras el cómputo realizado por el IECM en los distritos electorales, por lo cual alcanza el 3.6%, a diferencia del
PRD nacional que está en el umbral de perderlo toda vez que hasta el momento no se ve de dónde pueda obtener
más votos de los registrados para las diputaciones federales en los 300 distritos del país. Durante las últimas
horas la dirigencia a cargo de Jesús Zambrano busca con desesperación recuperar votos nulos para el Sol Azteca,
pero la crítica que le hacen es que lo que no hizo en campaña ahora busca hacerlo en el recuento de los sufragios.
Hay que recordar que en los últimos años la corriente de Los Chuchos, ha perdido más de 20 registros en todo el
país, principalmente por haberles sustraído las prerrogativas dejándolos en la indefensión en temporada electoral,
como sucedió en la capital, pero pese a ello aún habrá partido amarillo.

Muchos, dentro de los tiempos electorales, están haciendo uso del conteo de votos para corrección de posibles
anomalías en los procesos que los organismos públicos locales realizaron la pasada jornada electoral. Nos
cuentan, que en Yautepec, el Instituto Morelense de Procesos Electorales y Participación Ciudadana recibió una
solicitud de revisión de parte del candidato en segundo lugar a la alcaldía. Sergio Mujica Barreto, aspirante del
Partido del Trabajo dijo que había anomalías en el conteo de votos. Efectivamente, tenía razón, al ganador
indiscutible Agustín Alonso Mendoza le subieron sus votos que habían sido mal contados. Nos confían que el
problema que tuvo Mujica Barreto fue no tener personal de confianza en todas las casillas del municipio.

Ronda por diversos lugares un archivo con nombres e imágenes de lo que podría ser el próximo gabinete de
gobierno de Claudia Sheinbaum. Nos cuentan que aun cuando hay cuadros competitivos, no son todos los que
están ni están todos los que son. Han sugerido mucho a Marcelo Ebrard como secretario de economía y a Juan
Ramón de la Fuente como secretario de relaciones exteriores; ambos nombres si bien son cuadros muy deseados
para la estabilidad de un gobierno, lo cierto es que no es momento de andar haciendo futurismo en torno a
nombramientos y designaciones. Recordemos las palabras del finado líder de la CTM el siglo pasado, Fidel
Velásquez, el que se mueve, no sale en la foto. Aunque el bonito chisme es que Zoe Robledo del IMSS se va a la
Secretaría de Gobernación.

Del 3 al 6 de junio la industria farmacéutica mexicana se destacó una vez más en la BIO International
Convention, el evento más relevante del sector biotecnológico a nivel global en el San Diego Convention Center
con más de mil 100 empresas de biotecnología, academia y actores clave de más de 60 países. La delegación

https://www.la-prensa.com.mx/analisis/red-compartida-que-hacemos-con-mario-delgado-12048453.html
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mexicana es liderada por la Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AMEXCID) de
la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) y está integrada por representantes de destacados institutos y
empresas del sector biotecnológico, como UDIBI, Epic-cro, PiSA Farmacéutica, New Genesis, Organon,
Pragmatec, Red OTT o el Tijuana Economic Development Corporation.
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RED COMPARTIDA

¿QUÉ HACEMOS CON

MARIO DELGADO?

na de las preguntas más frecuentes

U que se hacen en el próximo gobierno
de Morena es qué van a hacer con Ma-

rio Delgado, porque así que digan que
se lo están peleando para algún puesto en el fe-

deral, no, y según se sabe tampoco lo traen como

en el radar en el gobierno local, eso es un hecho.

Delgado queda bien con la enorme cantidad de

votos que se llevó Claudia Sheinbaum, casi 35

millones, pero bien a bien no se tiene completo el

panorama dada la enorme intervención que tuvo

del presidente y luego de los senadores que fue-

ron enviados como refuerzos de campaña. En la

CdMx, por ejemplo, si bien le echan porras al di-

rigente local de Morena, Sebastián Ramirez, la

realidad es que su chamba se concentró más en

atender las demandas y necesidades de la cam-

paña presidencial que de la local, de hecho, la

local al final terminó en manos de Clara Brugada
y su equipo que tuvo que trabajar, lo reconocen,

horas extras para sacar adelante la elección. El

tema es que Ramirez puede tener cabida en los

dos gabinetes, pero Mario Delgado no, incluso

hay quien lo pone en alguna embajada junto con

Marcelo Ebrard, que ya conoce París y segura-
mente no lo va a despreciar. Por lo pronto, se si-

guen sumando fieles a la causa morenista.

1 PRD en la CdMx, a cargo de su presidenta
Nora Arias Contreras, conserva su registroE como partido político, tras el cómputo reali-

zado por el IECM en los distritos electorales,

por lo cual alcanza el 3.6%, a diferencia del PRD na-

cional que está en el umbral de perderlo toda vez que
hasta el momento no se ve de dónde pueda obtener

más votos de los registrados para las diputaciones
federales en los 300 distritos del país. Durante las

últimas horas, la dirigencia a cargo de Jesús Zam-

brano busca con desesperación recuperar votos nu-

los para el Sol Azteca, pero la crítica que le hacen es

que lo que no hizo en campaña ahora busca hacerlo

en el recuento de los sufragios. Hay que recordar que
en los últimos años la corriente de Los Chuchos, ha

perdido más de 20 registros en todo elpaís, principal-
mente por haberles sustraído las prerrogativas de-

jándolos en la indefensión en temporada electoral,
comosucedió en la capital, peropese a ello aún habrá

partido amarillo.

uchos, dentro de los tiempos electorales,

M están haciendo uso del conteo de votos

para corrección de posibles anomalías

en los procesos que los organismos pú-
blicos locales realizaron la pasada jornada electoral.

Nos cuentan, que en Yautepec, el Instituto Morelense

de Procesos Electorales y Participación Ciudadana

recibió una solicitud de revisión de parte del candi-

dato en segundo lugar a la alcaldía. Sergio Mujica Ba-

rreto, aspirante del Partido del Trabajo dijo que había

anomalías en el conteo de votos. Efectivamente, te-

nía razón, al ganador indiscutible Agustín Alonso

Mendoza le subieron sus votos que habían sido mal

contados. Nos confían que el problema que tuvo Mu-

jica Barreto fue no tener personal de confianza en

todas las casillas del municipio.
onda por diversos lugares un archivo con

R nombres e imágenes de lo que podría ser el

próximo gabinete de gobierno de Claudia

Sheinbaum. Nos cuentan que aun cuando

hay cuadros competitivos, no son todos los que están

ni están todos los que son. Han sugerido mucho a

Marcelo Ebrard como secretario de economía ya Juan

Ramón de la Fuente como secretario de relaciones

exteriores; ambos nombres si bien son cuadros muy
deseados para la estabilidad de un gobierno, lo cierto

es que no es momento de andar haciendo futurismo

en torno a nombramientos y designaciones. Recorde-

mos las palabras del finado líder de la CTM el siglo
pasado, Fidel Velásquez, el que se mueve, no sale en

la foto. Aunque el bonito chisme es que Zoe Robledo

del IMSS se va a la Secretaría de Gobernación.

el 3 al 6 de junio, la industria farmacéu-

D tica mexicana se destacó una vez más en

la BIO International Convention, el

evento más relevante del sector biotec-

nológico a nivel global en el San Diego Convention

Center con más de mil 100 empresas de biotecno-

logía, academia y actores clave de más de 60 paí-
ses. La delegación mexicana es liderada por la

Agencia Mexicana de Cooperación Internacional

para el Desarrollo (AMEXCID) de la Secretaría de

Relaciones Exteriores (SRE) y está integrada por

representantes de destacados institutos y empre-
sas del sector biotecnológico, como UDIBI, Epic-
cro, PiSA Farmacéutica, New Genesis, Organon,
Pragmatec, Red OTT o el Tijuana Economic Deve-

lopment Corporation.
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BINOCULARES
NOLOSRESPALDAN. Parece

queahoraa la familia Monreal el
barrio los respalda.Y esque según
el Senador Ricardo Monreal, des-
de hace muchos años éles vecino
de la colonia San Rafael, enla al-
caldía Cuauhtémoc, de donde SU-

puestamente también esvecina

suhija, Catalina Monreal; pues sus

vecinos, según diversas compara-
tivas, son casi todospanistas. Así

es, aunquehace seis años el barrio
de los Monreal todavía sepintó de

guinda, en elrecienteproceso
electoralse tiñó de azul. Según
algunos datos, casitoda la San
Rafael votó por el proyecto de la

oposición, en donde el partido
másvotado fue elPAN.Ni mo

do,asípasa algunas veces, niel
barrio te respalda.
SALVADOS. De acuerdo con el

cómputo registradopor el Institu-
toElectoralde la Ciudad de Mexi-
CO (IECM). el Partido de la Revolu-
cionDemocrática (PRD) en la Ciu-
dad deMéxico conserva suregis-
troalalcanzar el porcentajede vo-

tacióndel 3.6%. Segúnla ley elec-

toral, un partidopierde suregistro
alno alcanzar elporcentaje mini-
mo del 3%, como tal pareceque
sucederá con el PRD quea nivel
nacionalencabeza JesúsZambra-
no Los resultados delSolAzteca,
en elcapital, le abren la puertaa

su presidenta, NoraArias Contre-

ras, paraque llegue alCongreso
de laCiudad como diputadapluri-
nominal.

BAJAS Entre loque se llevó el

procesoelectoral reciente. está la
secretaria de Finanzas de la Ciu-
dad de México, Luz Elena Gonza-
lez Line de las funcionarias mas
reconocidasyde todas las con

fianzas de lapresidenta electa,
Claudia Sheinbaum Pardo: todo
indicaque la ahoraexfuncionaria
local se sumará G los trabajos de

Sheinbaum,pues dijo que la
transformación la lleva Fa otros lu-

gares.
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